Déliant les mains de Dieu

Par Rev. Ernest Angley

Tout droits réservés.

Droits d’auteur © 1977, 2001 Ernest Angley.

Imprimé aux États-Unis d’Amérique.

Distributeur Winston Press.

P.O. Box 2091, Akron, Ohio 44309

Déliant les mains de Dieu

Couvercle

Page de Titre

Table des matières

Chapitre 1 : Est-ce que tu limites Dieu?

Chapitre 2 : La puissance de la Parole

Chapitre 3 : La langue

Chapitre 4 : Sois contrôlé par le Saint-Esprit

Chapitre 5 : Le prix afin de délier les mains de Dieu

Chapitre 6 : Sois un gagneur d’âmes

Chapitre 7 : Apprends à connaître la réalité en Jésus

Chapitre 8 : Dieu Se révèle

Chapitre 9 : Les découragements et les désappointements

Chapitre 10 : Le ministère des anges

Chapitre 11 : Le programme de Lucifer

Chapitre 12 : Le sexe et la Bible

Chapitre 13 : Envole-toi aigle, plane

À propos de l’auteur

D’autre livres par Ernest Angley

Chapitre 1 : Est-ce que tu limites Dieu?

La divine volonté de Dieu ou un plan permissible de Dieu — Lequel choisiras-tu?

Ils ne cessèrent de tenter Dieu, Et de provoquer [limiter] le Saint d’Israël (Psaume 78 : 41).

Réfléchis sur ceci; les Enfants d’Israël ont limité Dieu! Est-ce que tu limites Dieu? Souvent les Chrétiens Le limitent inconsciemment parce qu’ils ne sont pas complètement ouverts à ce que le Saint-Esprit les guident. Si tu choisis un plan autre que celui de la divine volonté de Dieu, ceci limitera Dieu dans ta vie. Dieu a aussi un plan permissible qu’un Chrétien qui est né de nouveau peut choisir, en faisant le moins possible pour le Seigneur, tout en tenant juste assez de salut pour le rendre au Ciel. La Bible dit, que le salut n’est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie (Éphésiens 2 : 9).

Toutefois, ce sentier d’un plan permissible est rempli de bénédictions auxquelles tu ne pourras atteindre, n’ayant pas assez de la divine faveur de Dieu et le tout est observé par un Dieu qui est limité, parce que Ses mains sont liées. Pourquoi te parlerait-Il, ou agirait-Il pour toi, pourquoi serait-Il si soigneux à répondre à chaque question étant donné que tu ne suivras pas Ses conseils? Dieu veut répondre — Il a donné à Israël la réponse à tous ses problèmes aussi longtemps qu’il acceptait et suivait Sa divine volonté. Aucun ennemi ne pouvait se mesurer à lui; il n’avait rien à craindre et rien à s’inquiéter.

Manque-t’il quelque chose dans ta vie?

Mais ils oublièrent bientôt ses œuvres, Ils n’attendirent pas l’exécution de ses desseins…il envoya le dépérissement dans leur corps (Psaume 106 : 13,15). Lorsque Israël cédait à Dieu, Il manifestait ce qu’Il ferait pour un peuple choisit. Ceux qui sont adoptés dans la famille de Dieu, sont aussi un peuple choisit; Dieu veut qu’ils vivent une vie spirituelle abondante. Un manque des choses dont tu as besoins dans ta vie, ne veut pas nécessairement dire que tu n’as pas bien vécu devant Dieu, mais que tu as limité Dieu par certaines fausses croyances. Festoie sur la bonté de Dieu et sois riche en ton âme.

Ils restèrent chacun à sa place (Juges 7 : 21). S’il n’y a jamais eu un temps où l’homme doit rester à la place que Dieu a choisie pour lui, c’est maintenant. Dieu a une place spéciale pour toi; Il essaie de t’emporter dans la connaissance, toujours croissante, de Sa vérité. Jésus est venu disant qu’Il était la vérité. Cherche à connaître la vérité — connais Jésus — et la vérité te libérera. Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira (Jean 8 : 32). La Parole libère les personnes; ta raison n’est pas faite pour être liée par la frustration, par la peur et par la détresse. En tant qu’enfant de Dieu, tu as le droit d’être libéré. Le fait que tu sois lié, limite Dieu, ce qui te cause de vivre en dessous de ton privilège.

Dieu a fait de l’homme, un agent moral à libre choix

Une des choses la plus rigoureuse que Dieu a faite, est d’avoir fait de l’homme un agent moral à libre choix. Quand l’homme pécha, il perdit beaucoup de bénéfices, mais non pas celui du libre choix. Tu as autant de liberté de choix aujourd’hui qu’Adam et Ève avaient dans le jardin d’Eden : un choix entre le bien et le mal, le Ciel et l’enfer, Dieu ou le diable — le tout dépend entièrement de toi.

Adam et Ève ont péché contre Dieu, Lui ont lié les mains et Dieu n’a pas pu les garder dans le jardin d’Éden. Ils ont continué à garder les mains de Dieu liées, et ceci permit au diable d’entrer la maladie dans leurs vies. C’est seulement lorsque les mains de Dieu étaient déliées, qu’Adam et Ève n’avaient pas de maladie.

La pluie de l’arrière-saison, c’est maintenant

De nos jours, les neuf dons de l’Esprit et les neuf fruits de l’Esprit ont été rétablis à l’Église; Dieu cherche à donner Son Esprit en perfection comme Il l’a fait au jour de la Pentecôte. La pluie de la première saison de l’Esprit tomba à la Pentecôte et pour quelques années, tout était glorieux; mais finalement, après deux milles ans, nous sommes arrivés à l’heure de la pluie de l’arrière-saison, car le Seigneur dit dans Joël 2 : 25,28, Je vous remplacerai les années Qu’ont dévorées la sauterelle, Le jélek, le hasil et le gazam…Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair. Plusieurs d’entre-vous n’ont pas reçu pleinement les bénéfices répandus en ce temps spécial; de même que certains parmis vous, ayant le baptême du Saint-Esprit, ne délient toujours pas les mains de Dieu. À chaque jour de ta vie tu dois être certain que Ses mains sont déliées pour toi.

Prouve ton amour

Les personnes que Dieu alloue dans Son Ciel doivent être des personnes qui ont été éprouvées, des personnes qui ont prouvé leur amour à la limite où Dieu n’aura plus le désir de découvrir s’ils Le servent parce qu’Il est Dieu ou si c’est parce qu’ils n’ont pas d’autres choix. Dieu désire que l’homme ne L’aime pas seulement au-dessus de tout mal, mais au-dessus de toutes autres choses. Lorsque tu aimes Dieu de tout ton cœur et que tu prouves cet amour à tous les jours, Il fera n’importe quoi pour toi. La plupart des Chrétiens servent Dieu seulement à temps partiel, et ceci Lui lie les mains. Parfois nous sommes très dévoués à montrer notre amour à Dieu; mais en d’autres temps, nous faisons échec, étant empêchés par l’obligation que nous ressentons envers nos amis, notre famille et ceux qu’on aime. Lorsqu’on place ceux qu’on aime en avant de Lui, ça déplait à Dieu; nous ne pouvons pas nous permettre d’aimer quelqu’un ou quelque chose plus que Lui. Pour une personne qui n’est pas dans une profonde marche spirituelle, c’est très difficile à comprendre. Tu dois être rempli de l’Esprit pour être capable de placer Dieu au-dessus de tout — non pas seulement pour être sauvé, mais tu dois être rempli de la puissance et de l’Esprit du Dieu vivant, tout en marchant avec Lui la main dans la main à chaque jour. Seulement après cela, tu réaliseras que ton amour pour Lui est automatiquement plus grand que n’importe quel amour pourrait l’être, parce que le Saint-Esprit a répandu l’amour de Dieu dans ton cœur : L’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné (Romains 5 : 5). Personne d’autre que le Saint-Esprit ne peut répandre l’amour de Dieu dans ton cœur, tout en gardant cet amour constant. Vis dans l’Esprit et marche selon l’Esprit comme l’apôtre Paul nous l’a enseigné et l’a pratiqué. Si nous vivons par l’Esprit, marchons aussi selon l’Esprit (Galates 5 : 25).

Donner la dîme délie les mains de Dieu

Si tu ne donnes pas la dîme, ça lie les mains de Dieu. Si tu as de l’argent dont la dîme n’a pas été payée, cet argent n’est pas protégé. Certaines personnes n’ont pas la crainte de Dieu, ils ne Le considèrent pas comme important jusqu'à ce qu’ils aient besoin de Lui demander quelque chose — s’ils peuvent s’en sortir sans payer leur dîme, ils le feront. Le peu d’argent que tu gagnes n’a pas d’importance : donne ta dîme! Nous pensons avoir beaucoup de valeur, mais l’important c’est ce que Dieu pense de nous? Que ces mots de I Samuel 15 : 22 fassent partie de toi, Voici, l’obéissance vaut mieux que les sacrifices, et l’observation de sa parole vaut mieux que la graisse des béliers. En ce temps de la pluie de l’arrière-saison, ce temps de visitation des nations non-juives, nous devons obéir et céder à ce que le Saint-Esprit nous enseigne, afin d’enlever les limites que nous avons mises sur Dieu. 

Dieu va nous montrer Sa puissance, Il va Se révéler, s’Il n’est pas limité. Adopte les façons de penser du Christ et utilise Son habilité pour penser, l’habilité de prendre les décisions quand Dieu le veut. Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ (Philippiens 2 : 5). Dépends du Seigneur, non pas pour des choses frivoles — Il t’a donné une intelligence pour décider par toi-même ce que tu mangeras pour dîner — mais dépends de Son aide pour les problèmes auxquels tu as vraiment besoin.

La foi perdue

Beaucoup de personnes ont limités Dieu en Le diminuant à la grandeur d’un homme, supposant que Dieu peut seulement accomplir les choses qu’un homme pourrait faire. Ils ont placé leur foi sur un homme au lieu de la placer sur Dieu.

Psaume 106 nous dit qu’Israël vaguait entre la croyance et le doute. Nos pères en Égypte ne furent pas attentifs à tes miracles, Ils ne se rappelèrent pas la multitude de tes grâces, Ils furent rebelles près de la mer, près de la mer Rouge. Mais il les sauva à cause de son nom, Pour manifester sa puissance. Il menaça la mer Rouge, et elle se dessécha; Et il les fit marcher à travers les abîmes comme dans un désert. Il les sauva de la main de celui qui les haïssait, Il les délivra de la main de l’ennemi. Les eaux couvrirent leurs adversaires : Il n’en resta pas un seul. Et ils crurent à ses paroles, Ils chantèrent ses louanges. Mails ils oublièrent bientôt ses œuvres, Ils n’attendirent pas l’exécution de ses desseins (Psaume 106 : 7-13). Combien de fois est-ce que le Saint-Esprit a rapporté au Père que tu croyais en Sa Parole pour ensuite ne plus y croire? Tu as dit que Dieu pouvait faire n’importe quoi, mais tu ne croyais pas en Sa Parole pour les choses qui devaient être accomplies. Ta foi est perdue lorsque tu limites Dieu, et la faute est la tienne parce que tu as lié Ses mains. Il est inutile de faire des prières sans fin pour quelque chose qui restera sans réponse parce que les mains de Dieu sont liées! Tu ne crois pas qu’Il agira, et tu ne l’accepterais pas s’Il le ferait. Dieu veut venir à ton aide, mais Il ne le peut pas.

L’incrédulité limite Dieu

Israël lia les mains de Dieu par l’incrédulité. Lorsque les Israélites s’attendaient de voir arriver des choses et que ceci échouait, ils doutaient de Dieu. Pourquoi serait-il nécessaire que Dieu fasse toutes sortes de miracles fantastiques pour engendrer la foi? Il l’a fait avec Israël; Il les a tous guéris. Il fit sortir son peuple avec de l’argent et de l’or, Et nul ne chancela parmi ses tribus (Psaume 105 : 37). La mer Rouge s’étend sur douze miles et a quatre-vingt quelques pieds de profondeur à l’endroit où l’on croit qu’eux lieu la traversée des Israélites; mais Dieu sépara les eaux de la mer Rouge, assez longtemps pour laisser traverser, à pieds secs, trois millions de personnes et assez longtemps pour que l’armée du Pharaon y marche au milieu, pour ensuite refermer les eaux sur eux. Les Israélites furent témoins de ces grands miracles et malgré tout, ils doutèrent de Dieu!

Plusieurs sortes de miracles merveilleux furent accomplies par Christ; Il a même ressuscité les morts, et malgré tout, peu de gens crurent en Lui. Dieu ne force personne à croire en Lui, mais si quelqu’un désire croire en Lui, Il les aidera. Pour délivrer ceux qui aiment l’obscurité, ceci nécessite plus que d’un miracle. Dieu a déjà utilisé les miracles de la bonté, les miracles des désastres et des jugements pour réaliser qu’une fois qu'ils étaient accomplis, le peuple L’oubliait rapidement. Oublier Dieu est un péché grave, qui est facile à commettre. Tu es le seul qui peut donner libre accès à Dieu, dans ta vie. Il va Se permettre d’être lié jusqu’à ce que Sa grande patience ait atteint ses limites, et alors, Il versera Ses jugements.

Séparé du monde

Plus que tu t’associes aux autres, plus que tu as à te défendre contre leur doute, leur frustration et leur incrédulité. Si tu veux être vraiment près de Dieu, tu dois passer plus de temps avec Lui qu’avec aucune autre personne. Élie et Élisée ont dû être éloignés des autres avant que Dieu puisse agir pour eux. Jésus a eu besoin d’être seul, d’aller à l’écart à plusieurs reprises, de s’éloigner des disciples; en fait, une fois, Il passa quarante jours et quarante nuits dans le désert jeûnant et se préparant pour Son ministère. Aussitôt, l’Esprit poussa Jésus dans le désert, où il passa quarante jours (Marc 1 : 12-13). Lorsque tu es parmi d’autres personnes, tu dois combattre leurs esprits et contre le tien aussi; et si tu n’as pas l’Esprit de Dieu en toi, tu te sentiras déprimé et vide.

Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas : Que mangerons-nous? que boirons-nous? de quoi serons-nous vêtus? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront données par-dessus (Matthieu 6 : 31-33). Jésus a enseigné aux disciples de chercher premièrement le royaume, et qu’Il prendrait soin de leurs besoins terrestres. Cherche Sa justice; recherche-Le et Il te fournira les choses matérielles nécessaires à ta vie. Lorsque j’ai appris cette leçon, le Seigneur m’a grandement béni. J’ai arrêté de rechercher jour après jour pour les choses matérielles. Je pensais que je devais prier et prier encore jusqu’à ce que je n’en puisse plus et alors, peut-être qu’alors le Seigneur répondrait à mes supplications. Mais je me suis rendu compte que c’était la mauvaise façon de le chercher. Dieu m’a enseigné à rester en Sa présence pendant qu’Il travaillait sur mon âme, afin de chercher le royaume et Le laisser prendre soin des choses matérielles. Mets tes priorités sur les choses spirituelles, les choses qui concernent Dieu, les choses qui sont éternelles, et qui te guideront à délier Ses mains.

Le péché de désobéissance (la rébellion)

Car la désobéissance [rébellion] est aussi coupable que la divination [le péché de sorcellerie], et la résistance ne l’est pas moins que l’idolâtrie et les théraphim. Puisque tu as rejeté la parole de l’Éternel, il te rejette aussi comme roi (I Samuel 15 : 23).

La rébellion est un péché redoutable aux yeux de Dieu, c’est comparable au péché de sorcellerie. La sorcellerie provient strictement du diable, et la rébellion et la résistance contre Dieu lient Ses mains. Dieu a agi pour le peuple d’Israël, mais celui-ci ne s’est pas réjouit à l’heure où il a été visité; Ils laissèrent le tout glisser entre leurs doigts.

Mets l’œuvre de Dieu en premier, débarrasse-toi de la rébellion et de la résistance. Rejeter la Parole de Dieu te place dans de sérieuses difficultés. Puisque tu as rejeté la parole de l’Éternel, il te rejette aussi comme roi, Samuel dit à Saul.

La peur lie les mains de Dieu

Satan ne pouvait rien faire pour lier Jésus; Satan n’était pas une compétition pour Christ. Jésus n’est pas venu seulement en tant que Fils de Dieu mais aussi en tant que Fils d’homme, et nous enseigna que Sa puissance nous était aussi disponible pour accomplir toutes les mêmes choses qu’Il avait faites.

A la quatrième veille de la nuit, Jésus alla vers eux, marchant sur la mer. Quand les disciples le virent marcher sur la mer, ils furent troublés, et dirent : C’est un fantôme! Et, dans leur frayeur, ils poussèrent des cris. Jésus leur dit aussitôt : Rassurez-vous, c’est moi; n’ayez pas peur! Pierre lui répondit : Seigneur, si c’est toi, ordonne que j’aille vers toi sur les eaux. Et il dit : Viens! Pierre sortit de la barque, et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. Mais voyant que le vent était fort, il eut peur; et, comme il commençait à enfoncer, il s’écria : Seigneur, sauve-moi! Aussitôt Jésus étendit la main, le saisit, et lui dit : Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté (Matthieu 14 : 25-31)? Après avoir fait quelques pas sur l’eau, Simon commença à s’enfoncer; mais avant qu’il ne s’enfonce, il marcha sur les eaux, juste comme Jésus l’avait fait. Il aurait pu marcher, jusqu’à mille pas, s’il n’aurait pas lié les mains de Dieu par la peur.

Satan garde les personnes liées par ce vieux démon de la peur. La Bible prédit que dans les derniers jours, la crainte sera considérable; les cœurs des hommes seront en défaillances à cause de la peur. L’homme est effrayé qu’il soit détruit par la pollution, par la surpopulation, par la famine; et, si tu ne marches pas près de Dieu en Esprit, cette même peur peut te posséder. Tu réaliseras qu’en lisant le journal, tes yeux danseront presque de peur et que ton cœur commencera à battre fortement. Les personnes vivent englouties de terreur lorsqu’ils ne se tournent pas vers Dieu.

La femme de Lot regarda en arrière et Dieu n’a pas pu la sauver de la destruction. Après les avoir fait sortir [les anges], l’un deux dit : Sauve toi, pour ta vie; ne regarde pas derrière toi…de peur que tu ne périsses. La femme de Lot regarda en arrière, et elle devint une statue de sel (Genèse 19 : 17,26).

Penser faussement lie les mains de Dieu

Plusieurs fois, j’ai entendu cette remarque, “Le Seigneur peut me guérir SI c’est Sa volonté.” Si c’est Sa volonté! Si quelqu’un pense que la guérison est contre la volonté de Dieu, pour quelle raison alors, considérerait-il un traitement médical? Les gens font tout ce qu’ils peuvent pour se débarrasser de leurs problèmes, mais lorsqu’ils considèrent Dieu, ils disent, “Seigneur, SI c’est ta volonté.” Leurs cœurs doutent, ils ne connaissent pas la Parole. La volonté de Dieu pour toi, c’est que tu guérisses. Et voici, un lépreux s’étant approché se prosterna devant lui, et dit : Seigneur, si tu le veux, tu peux me rendre pur (Matthieu 8 : 2). Le lépreux pensait qu’il serait guéri si c’était la volonté de Jésus. Jésus lui répondit aussitôt : Je le veux, sois pur. Aussitôt il fut purifié de sa lèpre (Matthieu 8 : 3).

Dieu ne reçoit pas de gloire de ta maladie. Les maladies viennent du diable, mais la délivrance vient de Dieu. Si tu penses que la maladie vient de Dieu, pourquoi voudrais-tu aller au Ciel? Si c’est Lui qui t’afflige ici-bas, n’aurait-Il pas la possibilité de te donner quelques maladies au Ciel? Mais nous croyons que nous serons tous heureux et en bonne santé au Ciel. Dieu nous a enseigné peu de choses seulement à propos du Ciel et nous croyons tout ce qu’Il a dit. Pourquoi ne pas accepter aussi ce qu’Il nous a dit à propos de cette vie ici-bas, étant donné qu’Il nous en a tellement plus parlé?

Nous avons une grande foi du fait que nous possédons une âme, mais combien d’entre-nous en avons vu une? Demande à un médecin de trouver ton âme — offres-lui plusieurs milliers de dollars pour l’intéresser à ce sujet et demande-lui de l’identifier sur tes radiographies. Nous ne savons pas à quoi elle ressemble; il n’y a pas de description de l’âme dans la Bible, toutefois nous croyons tous que nous en avons une. Nous croyons aussi qu’elle est éternelle, que les Chrétiens qui sont morts des centaines d’années passées, se relèveront à la Résurrection. Pourquoi? Parce que la Bible nous l’enseigne. C’est fantastique tout ce que l’on peut croire — c’est une foi fantastique — et de nouveau, nous négligeons de l’utiliser.

Si tes yeux se posent sur les personnes au lieu de voir Dieu, tu oublies la Parole. Ne laisses pas les opinions des autres, par le doute, enterrer les promesses de Dieu; l’incrédulité des gens peut te donner le sentiment d’être battu, n’osant pas prendre position et n’osant pas parler de Lui au monde entier. Christ a dit que si les hommes ne Le glorifient pas, les pierres crieront. S’ils se taisent, les pierres crieront (Luc 19 : 40). Il est divinité, Il est Dieu — délie Ses mains et voit que le plan de rédemption est pour l’âme, l’esprit et le corps.

Chapitre 2 : La puissance de la Parole

La foi en action en contraste avec une foi verbalisée

Il ne douta point, par l’incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu : Mais il fut fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu, et ayant la pleine conviction que ce qu’il promet il peut aussi l’accomplir (Romains 4 : 20,21). Abraham croyait à la promesse de Dieu, qui disait qu’il deviendrait le père de plusieurs nations. Il ne douta point, même lorsque Sara et lui furent âgés de presque cent ans.

Douter des promesses de Dieu, Lui lie les mains. Sa puissance est retenue et elle ne peut agir dans la vie de ceux qui Le limitent soit entièrement, ou en partie. Le diable ne peut empêcher Dieu d’agir — Dieu a toute la puissance — mais cette puissance, qui nous est disponible, ne sera pas mise en action si elle n’est pas utilisée.

La plupart de nous, avons une bonne foi “verbalisée”; si nous pouvions seulement augmenter notre foi au niveau de “l’action,” ce serait une réussite parfaite! Nous parlons de plusieurs grandes choses que Dieu a accomplies et nous y croyons; mais nous ne recevrons pas les bénédictions de Dieu à moins que nous ne changions nos paroles en actions. La foi qui est seulement “verbalisée” ne déliera pas les mains de Dieu dans ta vie; n’importe quelle sorte de foi ne fera pas l’affaire — ce qui est nécessaire, c’est la foi mise en action, qui est la foi dans la Parole et sur la Parole de Dieu.

La Parole est la seule source et la seule fondation de la foi; elle doit être enracinée dans la Bible et non pas sur les expériences et les croyances des personnes. La foi placée dans les personnes peut être facilement ébranlée. Qu’arrivera t’il à la foi qui a été placée sur le miracle d’une autre personne, si cette personne perd son miracle? Les guérisons, tout comme le salut, peuvent être perdues par la désobéissance et le péché. Jésus a guéri et a dit, ne pèche plus, de peur qu’il ne t’arrive quelque chose de pire (John 5 : 14). Prends garde à rester obéissant et à demeurer sans péché.

Douter ne veut pas dire échouer complètement; c’est seulement faire un faux pas. Parce qu’ils n’ont pas chuté complètement, plusieurs Chrétiens néglige de réaliser qu’à cause du doute, ils ont lié les mains du Seigneur.

Mais qu’il la demande avec foi, sans douter; car celui qui doute est semblable au flot de la mer, agité par le vent et poussé de côté et d’autre. Qu’un tel homme ne s’imagine pas qu’Il recevra quelque chose du Seigneur (Jacques 1 : 6,7). La Bible nous dit que si cette foi porte la marque du doute, tu ne peux t’imaginer recevoir quelque chose de Dieu; la Bible ne dit pas si tu perds ta foi, mais si elle porte la marque du doute — douter un peu. Marche avec droiture et selon la Parole; cette balance est nécessaire. Lorsqu’un obstacle a été mis sur ton chemin, la Parole t’aidera à passer par-dessus et à continuer; la Parole l’écrasera sous ses pieds.

Prononcer la Parole a la même puissance que la Parole qui a été faite chair

Et la Parole a été faite chair, et elle a habité parmi nous (Jean 1 : 14). Les disciples ont marché avec la Parole qui a été faite chair, ils ont vu la grandeur de la Parole. Ils avaient entendu parler de la Parole; ils la connaissaient un peu, mais maintenant ils marchaient avec elle. Partout où ils allaient, Jésus qui est la Parole, était avec eux. La Parole était vivante; la Parole ouvrait les yeux des aveugles et faisait marcher les boiteux : les disciples furent témoins de ce que la Parole, qui a été faite chair, faisait de merveilleuses et de grandes choses. Ensuite dans les Actes des Apôtres, le fait de prononcer la Parole fut utilisé. Les disciples expérimentaient la Parole vivante, qui a été faite chair, pendant que Jésus habitait au milieu d’eux, mais maintenant les disciples pouvaient aussi prononcer la Parole. Ils découvrirent que celle-ci avait la même puissance que celle qui avait été faite chair, et qu’elle avait aussi le même effet.

Jésus a donné aux disciples un petit échantillon de la puissance de la Parole quand Il les envoya en prononçant (prêchant) la Parole, disant aux démons, “Au nom de Jésus, je vous commande de sortir!” Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les envoya deux à deux devant lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-même devait aller. Les soixante-dix revinrent avec joie, disant : Seigneur, les démons mêmes nous sont soumis en ton nom (Luc 10 : 1,17). Les disciples revinrent à Jésus, se réjouissant parce que même les démons étaient soumis à Son nom. C’était merveilleux : tout ce qu’ils avaient à faire, c’était de répéter le nom, “Jésus,” et les démons fléchissaient devant eux!

Garde tes yeux sur Dieu, dépends de Dieu; cherche-Le, le grand et le tout-puissant. Il peut être trouvé et révélé par le Saint-Esprit.

Parle avec foi et réclame l’entière promesse

Abraham était fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu (Romains 4 : 20). Rendre gloire à Dieu, est facile lorsque ta foi est forte, même si tu es entouré par ceux qui parlent d’obscurité, de frustration et de peur. Parle avec foi et donne la gloire à Dieu! Et ayant la pleine conviction que ce qu’il promet il peut aussi l’accomplir (Romains 4 : 21). Afin d’éliminer tous doutes et afin de délier les mains de Dieu pour résoudre tes problèmes, tu dois d’abord en être complètement convaincu jusqu’au fond de ton cœur et de tes pensées. Sois pleinement persuadé que ce qu’Il a promis, Il l’accomplira!

Dieu dit : Certainement Sara ta femme, t’enfantera un fils; et tu l’appelleras du nom d’Isaac. J’établirai mon alliance avec lui comme une alliance perpétuelle pour sa postérité après lui (Genèse 17 : 19). Lorsque Dieu a promis un enfant à Abraham et à Sara, Abraham y crut de tout son cœur. Il était déjà père d’un enfant par la servante de Sara et de ce fait, plusieurs auraient été satisfaits; mais une descendance lui avait été promise par Sara, et Abraham savait que la Parole de Dieu était exacte.

Ne règle rien sans l’entière promesse de Dieu. Tu as une promesse de bonne santé; réclame-là en entier, et non seulement en partie. Satan veut que tu sois satisfait avec moins que ce que ton privilège permet; si tu t’en contente, Dieu l’allouera; Il te permet de choisir parce qu’Il t’a créé avec un libre choix. Il peut seulement observer avec pitié voyant que le diable fait croire aux personnes qu’il suffit d’être guéris seulement à moitié. Mais Dieu a dit qu’Il te guérirait : Ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris (Marc 16 : 18). Je suis l’Éternel, qui te guérit (Exode 15 : 26), et non pas, “Je suis l’Éternel qui t’aidera à te sentir un peu mieux.”

Tu ne peux pas recevoir ce que tu n’acceptes pas

Certaines personnes viennent à mes assemblées pour être délivrés du mauvais esprit du cancer; et s’ils acceptent ce que l’homme de Dieu leur dit, ils guériront. Je suis un croyant : Je suis un serviteur de Dieu; la Bible dit que si un croyant t’impose les mains, tu seras guéris — mais tu dois l’accepter! Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru…ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris (Marc 16 : 17,18). Lorsqu‘un croyant t’impose les mains pour une guérison, et si malgré tout, tu t’attends toujours de mourir, ceci indiquera que tu n’as pas accepté la guérison. Même si tu es faible et que tu as de la douleur, tu dois accepter la guérison complète de ton corps. Par la foi, cette guérison t’appartient. Échange un corps malade pour un corps qui est en santé, ce qui t’appartient par la promesse de Dieu. Sois complètement persuadé : ce que Dieu a promis, Il l’accomplira aussi.

Le Seigneur dit à Abraham : Regarde vers le ciel, et compte les étoiles, si tu peux les compter. Et il lui dit : Telle sera ta postérité (Genèse 15 : 5). La promesse d’Abraham n’était pas celle d’une guérison; c’était la promesse d’une descendance; et il attendit que la promesse s’accomplisse cinq, dix, vingt, vingt-cinq ans. Abraham espérant contre toute espérance, il crut, en sorte qu’il devint père d’un grand nombre de nations, selon ce qui lui avait été dit : Telle sera ta postérité. Et, sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé, puisqu’il avait près de cent ans, et que Sara n’était plus en état d’avoir des enfants (Romains 4 : 18,19). Dieu ne lui avait pas dit qu’il devrait attendre vingt-cinq ans, ou que sa foi serait douloureusement éprouvée avant de même voir l’accomplissement; et qu’il devrait, tout au long, voir le corps de Sara devenir âgé, même passer l’âge d’enfanter.

Du point de vue de l’homme, il était impossible à Sara d’enfanter. Malgré tout, Abraham ne douta point; il garda la foi et continua de croire en Dieu pendant toutes ces années. Abraham et Sara étaient vieux, avancés en âge; et Sara ne pouvait plus espérer d’avoir des enfants. Elle rit en elle-même, en disant : Maintenant que je suis vieille, aurais-je encore des désirs? Mon seigneur aussi est vieux (Genèse 18 : 11,12). Sara douta; elle rit quand l’ange lui annonça la nouvelle, mais quand le bébé arriva, elle fut convaincue. Vous les femmes, auriez-vous annoncé aux gens que vous étiez enceintes, si vous seriez âgé de quatre-vingt dix ans? Pensez-y — ceci est vraiment arrivé!

Cède à la Parole vivante

Il est facile de douter de Dieu lorsque tu ne sers pas la Parole dans ton cœur, ou lorsque tu utilises les mots des personnes et lorsque que tu laisses le diable jouer avec ton imagination. Si tu cèdes entièrement à la Parole vivante tu te rendras compte de son efficacité. On nous dit dans Actes 6 : 7, que la parole de Dieu se répandait; et pendant ce temps, de grandes choses se passaient dans la vie des apôtres. La Parole augmentait parce que les apôtres dépendaient entièrement de la Parole de Dieu, et non pas de la parole des hommes.

La Parole est merveilleuse, si merveilleuse que même si un hypocrite prononce la pure Parole, du bien en sera accompli. Des prédicateurs qui sont tombés de la grâce, ont prononcé la Parole pure et des âmes furent sauvées, non pas à cause du prédicateur, mais à cause de la Parole. Imagine-toi, si ces personnes seraient demeurées justes devant Dieu, combien plus de choses auraient pu être accomplies! Le fait d’être appelé Chrétien n’est pas une garantie d’aller au Ciel — tu pourrais être un Chrétien qui pèche — pour aller au Ciel tu dois vivre pour Dieu et avoir une expérience de naître de nouveau. Aujourd’hui, beaucoup de personnes grandissent et sont dans l’erreur croyant qu’elles iront au Ciel seulement parce qu’elles ont reçu le baptême en tant que bébé! Les personnes sont dans l’obscurité au sujet de la Parole et elles ont besoin de la lumière. La Parole augmentait, donnait la vie, la joie au coeur et apportait la délivrance.

Mets ta vie en perspective de Dieu

Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s’élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l’obéissance de Christ (II Corinthiens 10 : 5). L’esprit doit être discipliné et les pensées sous contrôle lorsque nous lisons la Parole de Dieu. Lorsqu’un étudiant veut apprendre à l’école, de la même façon qu’il doit se soumettre, tu dois être soumis si tu veux vivre dans la Parole, ta carte routière. Par la peur, le diable essayera de prendre contrôle, mais toi, garde tes pensées claires dans la présence de Dieu; à chaque jour, la Parole de Dieu doit pénétrer tes pensées et dans ton cœur et ainsi s’écouler librement. La Parole est puissante!

C’est à travers la Parole que la Première Église s’est renseignée de Jésus et de l’Esprit; la Parole était d’une importance capitale. Paul écrit dans I Corinthiens 2 : 2,5, Car je n’ai pas eu la pensée de savoir parmi vous autre chose que Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié. Afin que votre foi fût fondée, non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu. La Parole, c’est ce dont nous avons besoin, mais de nos jours, c’est la théorie des hommes qui l’emporte. Les enfants sont mesurés par leur intelligence et non pas par leur connaissance ou leur amour de Dieu. Ils ont été enseigné “ainsi sont les pensées des hommes” et non “ainsi parle la Parole de Dieu.” Vis selon les lois et les commandements de Dieu; mets-Le en premier dans tout ce que tu fais.

Dieu ne peut pas être séparé de Sa Parole

La Première Église était tellement remplie de la Parole que lorsque les fidèles furent dispersés ils allaient de lieu en lieu, annonçant la bonne nouvelle de la parole (Actes 8 : 4). Ils l’ont vaincu à cause du sang de l’agneau et à cause de la parole de leur témoignage (Apocalypse 12 : 11). Ils ont vaincu le diable par le sang de l'Agneau et par la Parole de Dieu dans leur témoignage.

Utilise la Parole de Dieu pour te renforcer, parce que tu ne peux séparer Dieu de Sa Parole. Elle est précise et dans l'Ancien Testament, on nous enseigne que Dieu est fidèle à Sa Parole. Il lui donne de la valeur; Ma parole…ne retourne point à moi sans effet, Sans avoir exécuté ma volonté Et accompli mes desseins (Ésaïe 55 : 11). Car moi, l’Éternel, je parlerai; Ce que je dirai s’accomplira (Ézéchiel 12 : 25). La Parole de Dieu est le don le plus précieux que nous possédons, un don qui reste complètement digne de confiance, année après année. Elle est aussi actuelle aujourd’hui que lorsqu’elle fut écrite.

Un homme est seulement aussi bon que sa parole; si sa parole est faible, il est faible; si les autres n’ont pas confiance en sa parole, ils n’ont pas confiance en lui non plus. La vérité renforce les mots que tu utilises, et tu dois être rempli de vérité pour vivre au Ciel; Dieu dit que tous les menteurs, leur part sera dans l’étang ardent de feu et de soufre (Apocalypse 21 : 8). Si quelqu’un te demande une question et que tu ne veux pas répondre, il serait mieux de ne pas répondre du tout plutôt que d’inventer un petit mensonge. Ne mens jamais pour te couvrir ou pour couvrir quelqu’un d’autre. Tu veux que Dieu soit de ton côté, mais Il sera de ton côté seulement si tu es dans la vérité. La Parole de Dieu ne Lui retournera point sans effet; néanmoins, tu dois placer ta foi complètement dans cette promesse, et alors seulement tu pourras mettre la Parole de Dieu en action.

Tu ne peux pas vivre comme Christ sans la puissance du Saint-Esprit

Premièrement, reçois la Parole de Dieu afin que tu puisses délier Ses mains; ensuite, suis Sa Parole au lieu des notions personnelles préconçues. Connais la Parole, emporte la avec toi.

Le pouvoir de la Parole est décrit dans le Psaume 107 : 20, Il envoya sa parole et les guérit. Mets la Parole en action; à moins qu’elle soit mise en action, elle est sans bénéfice. Les disciples ont été témoins de la Parole en action et des choses merveilleuses leurs sont arrivées. Rappelle-toi que, afin que la Parole puisse venir en action, l’Esprit de Dieu doit agir grandement en toi. Les disciples ont essayés d’être comme Jésus, ils voulaient vivre selon la Parole et marcher dans les pas de Jésus, mais sans la puissance du Saint-Esprit dans leurs vies, ils ne pouvaient pas le faire.

Simon Pierre voulait construire trois tabernacles sur le mont de Transfiguration; toutefois, ce n’était pas ce que le Seigneur désirait. Pierre lui dit : Maître, il est bon que nous soyons ici; dressons trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. Il ne savait pas ce qu’il disait (Luc 9 : 33). La Parole appelait Simon non pas sur le haut de la montagne, mais en bas, dans la vallée des besoins et des désespoirs humains, un endroit où la Parole pouvait libérer les personnes et les ramener en bonne santé.

Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu’une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées de cœur (Hébreux 4 : 12). Utilise la Parole; elle est plus tranchante qu’une épée à deux tranchants, mais même une épée est inutile lorsqu’elle est dans son fourreau; elle doit être utilisée pour être efficace. La Parole divise l’esprit; elle divise la chair de l’âme; elle divise chaque partie de l’homme.

Apprends à te retrouver dans la Parole de Dieu. Jésus comprend tout le monde, chaque personnalité, qu’ils aient un bon raisonnement ou non. Il te connaît depuis longtemps; ta vie ne Lui est pas un secret. Suis Ses instructions; Il agira pour toi.

Des esprits dérangés peuvent redevenir normaux par la Parole, par l’onction du Saint-Esprit; la Parole a de la puissance et de la force. Pourquoi les personnes ne l’utilisent-elles pas? La Parole a amené notre univers à l’existence : elle a suspendu la lune, les étoiles et le soleil. Dieu dit : Qu’il y ait des luminaires dans l’étendue du ciel, pour séparer le jour d’avec la nuit; que ce soient des signes pour marquer les époques, les jours et les années (Genèse 1 : 14). À cause de la Parole la terre fut formée, l’herbe et les arbres ont poussé et les poissons ont nagé.

Répète seulement ce que Dieu a dit

La puissance de la Parole n’a pas été reconnue par beaucoup de personnes. Élie et Élisée avaient une connaissance de la Parole; ils ont appris comment prononcer la Parole et que c’est une grande et merveilleuse expérience lorsque Dieu utilise leurs langues pour parler. Ce que Dieu a dit s’est accompli!

Élie, le Thischbite, l’un des habitants de Galaad, dit à Achab : L’Éternel est vivant, le Dieu d’Israël, dont je suis le serviteur! Il n’y aura ces années-ci ni rosée ni pluie, sinon à ma parole (I Rois 17 : 1). Dieu a envoyé Élie devant le roi Achab pour lui dire qu’il n’y aurait pas de pluie pendant les trois prochaines années, excepté selon sa parole. Achab ne connaissait pas la puissance de la Parole, mais quand Élie a simplement répété ce que Dieu avait dit, la Parole entra en action. Répéter la Parole en toute foi, c’est tout ce que nous avons à faire.

Après la Pentecôte, les disciples répétaient la Parole de Dieu. Ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance (Actes 4 : 31). Ils citaient les paroles de Jésus avec assurance, disant les mêmes paroles qui auparavant les émerveillaient. À plusieurs reprises Jésus expliquait Ses paroles aux disciples; ils étaient en contact direct avec Lui et ils Lui avaient demandé pour de la compréhension.

Jésus est vivant aujourd’hui et par la puissance du Saint-Esprit, nous sommes aussi en contact direct avec Lui — en contact avec la Parole vivante! Le Saint-Esprit est ici pour nous enseigner ce que nous ne comprenons pas; Jésus a dit qu’Il vous rappellera tout ce que je vous ai dit (Jean 14 : 26). Il va nous enseigner, nous guider, Il sera notre Réconfort; Il sera tout ce que nous avons besoin. Ne te tourne pas vers d’autres personnes pour de l’aide, tourne-toi plutôt vers le Seigneur; dépends de Lui et fais-Lui confiance, plus que tu ne fais confiance à n’importe qui d’autre. Parle à celui en qui tu as le plus confiance — Jésus.

Il est facile de donner des conseils, mais il est difficile de les suivre; toutefois, lorsque le Seigneur te donne un conseil, Il te oint pour être capable de le suivre. Passe assez de temps avec Dieu pour te comprendre toi-même, mets de la valeur sur Sa vérité. Ouvres-Lui ta vie et demande-Lui de t’expliquer pourquoi tu penses, tu agis et pourquoi tu te sens de cette façon. Si tu es sincère et que tu désirs recevoir Son aide, tu dois être prêt à prier, à jeûner et aussi à festoyer dans le Seigneur. Jésus est le seul qui a marché sur terre étant capable de garder les mains de Dieu déliées à chaque moment de Sa vie; Il est venu pour nous montrer comment faire de même. Étudie la vie de Christ maintes et maintes fois; connais tous Ses mouvements, toutes Ses paroles et toutes Ses actions, et laisse-les pénétrer au fond de ton cœur.

Tu dois savoir comment mettre la Parole de Dieu en action

Une des difficultés rencontrées en étudiant la Parole est de savoir exactement comment la mettre en action. La Parole est une force excitante, et nous devons ressentir cet enthousiasme lorsque nous lisons la Parole. Laisse l’amour et la foi que Christ a mit dans chaque mot, devenir réel et aussi devenir une partie de toi. Étudie particulièrement la méthode que Christ a utilisée pour contacter le Père; Il ne nous a pas seulement montré comment entrer en contact avec Lui, mais Il nous a aussi donné Son nom à utiliser. Le Père n’a jamais rejeté Christ, en aucun temps, jour ou nuit. Il était là lorsque Jésus avait besoin de Lui, guérissant ceux qui étaient opprimés et affligés par le diable.

Jean le baptiste a vu le Saint-Esprit descendre sur Jésus sous la forme d’une colombe : Jean rendit ce témoignage : J’ai vu l’Esprit descendre du ciel comme une colombe et s’arrêter sur lui (Jean 1 : 32), et aujourd’hui nous avons ce même Saint-Esprit, et ce même Christ qui est oint — le même!

Les paroles de Jésus aux disciples furent enregistrées dans Jean 14 : 12,16,17, Je vous le dit, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes…je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur…L’Esprit de vérité. Le Saint-Esprit est cet autre Consolateur, celui qui fait des miracles, celui qui nous enseigne et nous guide actuellement, tout comme Il l’a fait pour la Première Église.

Lorsque Jésus est monté vers le Père, les disciples sont allés dans la Chambre Haute où ils ont reçu cette puissance, cette merveilleuse puissance! Ils dirent alors la même chose que Jésus avait dite, Voici, je viens Pour faire ta volonté (Hébreux 10 : 9). Lorsqu’il y avait un choix à faire soit obéir à Dieu ou obéir à l’homme, ils obéissaient à Dieu. Et les ayant appelés, ils leur défendirent absolument de parler et d’enseigner au nom de Jésus. Pierre et Jean leur répondirent : Jugez s’il est juste, devant Dieu, de vous obéir plutôt qu’a Dieu; car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu. Et maintenant, Seigneur, vois leurs menaces, et donne à tes serviteurs d’annoncer ta parole avec une pleine assurance, en étendant ta main, pour qu’il se fasse des guérisons, des miracles et des prodiges, par le nom de ton saint serviteur Jésus. Quand ils eurent prié, le lieu où ils étaient assemblés trembla; ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance (Actes 4 : 18-20,29-31).

Aujourd’hui, nous faisons face aux mêmes choix, obéir à Dieu ou à l’homme. Ne laisse pas mari, femme, parents ou enfants t’empêcher de faire la volonté de Dieu. Va à l’église, même si ton compagnon n’y va pas, et même aussi s’il ne veut pas que tu y ailles. Jeûne sans tenir compte de quiconque ne l’approuve; parce que personne n’a le droit de dire aux autres, même ses propres enfants, s’il doit jeûner ou non. Jeûner, est quelque chose entre l’homme et son Dieu; l’âme de l’homme appartient à Dieu et personne d’autre n’a le droit de la contrôler. Dieu ne t’oblige pas à jeûner, ni à le servir, mais si tu le fais, Il te bénira et t’aidera. Jeûner n’est pas une nécessité pour aller au Ciel, mais il est nécessaire de jeûner si tu veux être le vainqueur que Dieu s’attend de voir en toi, ou si tu veux avoir la puissance de Dieu en toi. Jésus n’a pas dit aux disciples, qu’ils devaient jeûner pour entrer au Ciel, mais Il leurs a dit, mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne (Matthieu 17 : 21).

La Parole, le Nom et le Saint-Esprit

Ils annonçaient la parole de Dieu avec assurance (Actes 4 : 31). La PAROLE de Dieu, le SAINT-ESPRIT et le NOM de Jésus avaient priorité dans la vie des apôtres. Ils ont grandement insisté sur ces trois choses. Reconnaissant l’autorité et la puissance qui sont dans le nom de Jésus, les apôtres ne laissèrent aucune chose les arrêter afin que Dieu puisse les utiliser. Le livre des Actes nous montre qu’il est possible à un homme de devenir semblable à Jésus; et que, tout en étudiant la période du début de l’Église, tu découvriras comment Pierre, Jacques, Jean, Paul et les autres ont été capables de l’accomplir. Le trajet des Actes des Apôtres, ou plutôt les actes du Saint-Esprit par la vie des apôtres, est le même chemin que nous devons prendre; parce que pour être comme Jésus, nous devons être remplis de Sa puissance et de Son Esprit.

Comme Fils d’homme, Jésus fut baptisé du Saint-Esprit; Il est notre exemple, et nous montre les choses dont nous avons besoin de recevoir du Père. Jésus, comme Fils de Dieu, n’avait pas besoin que l’Esprit Saint descende sur Lui; Il était déjà une des personnalités de la Divinité. Jésus n’avait pas besoin non plus du baptême d’eau. Il est venu nous montrer comment être des serviteurs de Dieu. Christ était sous forme de chair; et tu es aussi sous forme de chair, mais le baptême de l’Esprit peut tellement affecter ta nature que tu deviendras une personne différente. Le contrôle du Saint-Esprit change la nature humaine.

Puise sur la puissance de la Parole

Je serre ta parole dans mon cœur, Afin de ne pas pécher contre toi (Psaume 119 : 11). La plus grande arme que tu possèdes est la Parole, surtout lorsqu’elle est convenablement utilisée, avec force; mais le diable essaie de faire de la Parole un fardeau à étudier, à mémoriser et à garder dans ton cœur; afin que tu ne pèches pas contre Lui et que tu aies une bonne santé dans ton corps, grâce à cette Parole, ce que le diable ne veut pas. La puissance est dans la Parole vivante de Dieu! Sois conscient de ce que tu reçois lorsque tu lis la Parole, et ressens la force de Dieu entrer en toi. Lorsque que tu lis la Parole, tu devrais être capable de te sentir plus fort, de ressentir ta foi augmenter. Parfois, je suis tellement affecté en lisant la Parole qu’il me semble que mon cœur grossit de plus en plus en moi. Dieu m’a donné l’onction de prêcher et, lorsque j’utilise la Parole, l’onction tourne et retourne en moi, jusqu'à ce que la Parole devienne plus grande même que la vie. Quelle arme merveilleuse à posséder!

Plusieurs ont perdu les bénéfices que Dieu leurs a offerts parce qu’ils ont décidé que les miracles étaient seulement pour la Première Église. Les miracles étaient là pour la Première Église et ils sont là aussi pour nous aujourd’hui. Je suis le même chemin que les apôtres ont voyagés et je reçois les mêmes bénéfices; le sourd entend, l’aveugle voit, le boiteux marche, les personnes sont guéries de toutes sortes de maladies, des grands prodiges et des miracles prennent place. Lorsque je prie pour les malades, Jésus m’apparaît à plusieurs reprises. J’étais habitué à seulement ressentir l’Esprit et l’onction; maintenant je les vois quand ils apparaissent — des prodiges et des miracles qui révèlent la gloire de Dieu!

Dieu confirme Sa Parole

Après avoir prêché la Parole, les apôtres s’attendaient à ce qu’elle soit confirmée par des prodiges et des miracles. Tu dois faire plus que donner la Parole de Dieu au peuple; tu dois être assez en contact avec Dieu pour que cette Parole, après qu’elle a été enseignée, qu’elle soit aussi confirmée par Dieu. Les personnes sont étonnées quand elles voient la Parole confirmée dans mes assemblées; ici, Dieu accomplit des miracles comme Il l’a fait dans le temps de la Bible. Je te dis que Jésus Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement (Hébreux 13 : 8), mais tu n’en n’est pas tellement certain, jusqu’à ce que tu Le vois faire les mêmes œuvres. Paul, Pierre, Jean et tous ces hommes-là sont morts; mais Christ est toujours vivant, aujourd’hui et éternellement. Sa puissance est vivante, le Saint-Esprit est encore vivant parmi nous. Tu as besoin de l’onction qui est dans la puissance de Dieu.

Vis dans la Parole de Dieu, au point où Il peut t’utiliser et où Il peut agir pour toi. Les douze convoquèrent la multitude des disciples, et dirent : Il n’est pas convenable que nous délaissions la parole de Dieu pour servir aux tables (Actes 6 : 2). Les ministères aujourd’hui ont délaissé la Parole pour servir aux tables au lieu de servir la Parole. Beaucoup de temps doit être dédié à la prière et au jeûne pour recevoir l’onction de Dieu. Tu ne peux passer beaucoup de temps avec les autres et espérer que Dieu agisse dans ta vie; les disciples ne le pouvaient pas non plus. Ils dirent, Il n’est pas convenable que nous délaissions la parole.

Mon ministère est le ministère de la Parole. Étudie la Parole; tu dois la connaître, parce que la Parole est vivante, et le Saint-Esprit est rempli de puissance.

Nous devons avoir la Parole vivante

Beaucoup de miracles et de prodiges se faisaient au milieu du peuple par les mains des apôtres…Le nombre de ceux qui croyaient au Seigneur, hommes et femmes, s’augmentaient de plus en plus (Actes 5 : 12,14,).

Ceux qui avaient été dispersés par la persécution survenue à l’occasion d’Étienne allèrent…annonçant la parole (Actes 11 : 19).

Les apôtres annonçaient la Parole, et comme résultat, des multitudes sont venues au Seigneur. Quelle heure merveilleuse; quelle grande délivrance! Dans les Actes 4 : 20, ils disent, Car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu. Quelle place le Seigneur prend t’Il dans ta conversation? Es-tu plus effrayé d’être ennuyant que de craindre d’être désobéissant à Dieu? Quand tu es sous l’onction du Saint-Esprit, Il te rappelle les écritures. Les personnes ont deux forces qui désirent les utiliser; l’une d’elle est le Saint-Esprit qui te donnera un bon rapport : Au reste frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l’approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l’objet de vos pensées (Philippiens 4 : 8).

Si tu ne laisses pas le Saint-Esprit t’édifier et te servir les choses qui viennent de ainsi parle l’Éternel, l’autre force, celle du diable, a alors l’opportunité de prendre contrôle. Ses messagers, ses anges livrent des horreurs et de l’obscurité dans les pensées, endommageant la foi spirituelle à l’intérieur de l’homme, et de ce fait, le rendant boiteux et déformé. Le diable sait qu’en contrôlant les pensées, il peut affliger le corps, parce que les pensées jouent un rôle important pour garder le corps en santé. Les personnes qui sont affligées physiquement sont aussi tourmentées dans leurs pensées par Lucifer; il leur dit que Jésus ne les aime pas, qu’elles ne seront jamais guéries. Elles sont assiégées par une grande variété de mensonges. Nous devons avoir la Parole vivante!

Les disciples ont tout laissé derrière pour suivre la Parole, mais les Pharisiens, les Saducéens, les anciens et les prêtres ne pouvaient oublier la Loi; d’autres ne pouvaient pas enrayer les traditions des hommes hors de leurs pensées. Jésus, La Parole faite chair, est venu apportant une merveilleuse doctrine. Ils dirent de Lui que Jamais homme n’a parlé comme cet homme (Jean 7 : 46). Les gens demandaient, Quel est celui-ci (Matthieu 8 : 27)? Nous n’avons jamais entendu de pareilles choses; nous n’avons jamais vu de pareilles choses. Ils étaient tous dans l’étonnement et glorifiaient Dieu, disant : Nous n’avons jamais rien vu de pareil (Marc 2 : 12). Malgré tous Ses miracles, beaucoup n’acceptèrent pas Ses enseignements, et ils Le rejetèrent. Le peuple était enseveli sous une loi qui n’existe plus; c’était la Parole qui était puissante; la Parole était devenue vivante et avait été faite chair.

La Parole a accomplie des choses sur une échelle encore plus grande que lorsqu’ils étaient sous la Loi; les malades étaient guéris, des multitudes délivrées, des miracles merveilleux ont pris place. Les disciples ont reconnu la puissance de la Parole; lorsque Christ est parti, ils désiraient cette puissance pour continuer Son oeuvre, mais c’était trop à procéder tout d’un coup.

Un pas à la fois

En marchant avec Dieu, fais un pas à la fois; si tu en fais plus, ça pourrait seulement t’amener à trébucher. En essayant de comprendre les choses avant de les recevoir, le tout pourrait paraître insurmontable. Physiquement, la vision d’une personne se limite à une certaine distance seulement, et c’est la même chose avec la vision spirituelle. Recevoir le salut ne donne pas à ta vision spirituelle l’habilité de voir de la terre jusqu’à la Gloire; cette vision grandira pendant que ta foi grandira dans le Seigneur. Les disciples ont dû l’apprendre aussi. Lorsque Jésus dit aux disciples qu’Il s’en allait, ils Lui ont demandé de s’expliquer et c’était beaucoup trop difficile pour eux à accepter. Simon Pierre, lui dit : Seigneur, où vas-tu? Jésus répondit : Tu ne peux pas maintenant me suivre où je vais, mais tu me suivras plus tard (Jean 13 : 36).

Où allait-Il? Ils ne comprenaient pas que le corps de Jésus serait détruit, et ensuite ressuscité trois jours plus tard — Ils pensaient qu’Il référait au temple de Jérusalem. Jésus leur répondit : Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les Juifs dirent : Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple, et toi, en trois jours tu le relèveras! Mais il parlait du temple de son corps. (Jean 2 : 19,21).

La Parole parle des choses fantastiques et les rendent réelles dans ta vie; Elle les dépose dans tes mains pour que tu puisses les utiliser. Il n’y a personne d’autre que Christ, qui est venu du Père avec un tel message pour la race humaine. Il y avait beaucoup de choses que les disciples ne pouvaient comprendre; mais lorsqu’ils ont marché un pas à la fois, leur compréhension se transforma en un beau modèle.

J’ai trouvé le même sentier, un pas à la fois. Au lieu de te t’inquiéter sur ce que Dieu fera dans l’avenir, parle des œuvres que Dieu accomplit maintenant et marche un pas à la fois.

Si tu n’es pas sauvé, ton plus grand besoin actuel est le salut. N’essaie pas de comprendre ceci avant que tu Le reçoives; lorsque tu deviendras une nouvelle créature en Christ tu pourras étudier, analyser, comparer l’ancien avec le nouveau et alors seulement tu pourras réaliser ce que le salut veut vraiment dire. Ta langue deviendra pure et sanctifiée, les mots de haines seront remplacés avec des louanges au Seigneur. Tu adopteras les nouvelles façons de penser de Christ et tu glorifieras la grandeur et la puissance de Dieu; tes pensées et tes actions changeront.

Ne révèle pas au pécheur toutes les manières dont sa vie sera changée lorsqu’il recevra le salut, mais dis-lui en juste assez pour avoir son attention.

(Espère) Attends que le Seigneur Se manifeste

Le salut est facile à recevoir dans mes assemblées parce que j’utilise la Parole, et le Seigneur la confirme. La Parole devient vivante! J’ai été dirigé et enseigné par l’Esprit pour savoir comment et quand prier pour quelqu’un; toutefois, c’est ma responsabilité d’attendre que le Seigneur se manifeste; Il est nécessaire que je connaisse les désirs du Seigneur.

Souvent, l’Esprit ne me permet pas de parler aux personnes au sujet de leurs âmes, cependant, Il me dirige a leurs imposer les mains pour la guérison et faire descendre la puissance de Dieu sur eux. La puissance de Dieu les ébranle, et habituellement ils reviennent plus tard pour trouver le salut. Une personne doit vouloir être trouvée ou elle restera perdue.

Ce ministère se conforme à la direction du Saint-Esprit. Je ne parlerai pas à vos bien-aimés selon votre demande à moins que le Seigneur m’y incite, me disant que c’est le bon moment et qu’ils écouteront. L’Esprit de Dieu est troublé lorsque les personnes deviennent impatientes et essaient d’agir au devant de Son œuvre; des bonnes personnes peuvent se perdre dans des choses inutiles et tout gâcher. Attends que le Seigneur se manifeste! Apprends à connaître la direction du Saint-Esprit; utilise ta foi. Si tu attends, avec foi, qu’Il se manifeste, le Seigneur te conduira à ton heure miraculeuse. Parler de ton problème avec une autre personne peut te soulager, mais si tu veux un miracle pour ce problème, attends que le Seigneur se manifeste, tout en gardant tes yeux sur Dieu, au lieu de sur un homme. Je crois aux œuvres des médecins et des hôpitaux mais plus tu en apprends sur ces sujets de maladies, le plus il est difficile de recevoir de Dieu. Dépendre sur des mains humaines pour toutes choses te mets à la merci de l’homme au lieu d’être à la merci de Dieu.

La Parole est personnelle

Pour que la Parole se transforme en action, tu dois la recevoir juste comme si le Seigneur était ici physiquement et te parlerait. La Bible est sacrée, sainte et personnelle. Elle t’enseigne à propos d’un Christ qui est tout pour toi, qu’Il est plus près de toi que ton propre cœur; pourquoi te sentirais-tu plus en sécurité en présence de ta famille? Sois conscient qu’à travers la Bible, le Seigneur te parle directement; sinon, la Parole ne pourra agir grandement pour toi. L’homme ne m’a pas appris la réalité de la Parole; j’ai dû passer du temps avec le Seigneur et Le laisser m’enseigner. Le Seigneur essaie de t’enseigner les mêmes choses, mais tu dois prendre le temps de les apprendre.

Le Seigneur t’appelle dans la chambre de prière parce que tu dois passer du temps en Sa présence pour qu’Il puisse t’utiliser. Un jour, Il m’a appelé, me laissant savoir que je devais changer, que je devais passer beaucoup de temps en Sa présence pour qu’Il puisse m’enseigner.

Comment peux-tu t’attendre à recevoir des miracles, des bénédictions et de la délivrance pour ta famille, tes amis et pour toi-même si tu te rebelles contre la volonté de Seigneur? Si tu ne passes pas de temps avec Lui, peut-être qu’un jour lorsque tu auras besoin de Lui et que tu l’appelleras, tu te demanderas pourquoi Il ne répond pas; ce sera parce que tu n’avais pas répondu à Son appel.

Cherchez l’Éternel pendant qu’il se trouve; Invoquez-le, tandis qu’il est près (Ésaïe 55 : 6).

Chapitre 3 : La langue

Ta langue peut être ton ennemie

Voici, comme un petit feu peut embraser une grande forêt! La langue aussi est un feu; c’est le monde de l’iniquité. La langue est placée parmi nos membres, souillant tout le corps, et enflammant le cours de la vie, étant elle-même enflammée par la géhenne (Jacques 3 : 5,6). Si quelqu’un ne bronche point en paroles, c’est un homme parfait, capable de tenir tout son corps en bride (Jacques 3 : 2).

Jacques nous met en garde au sujet d’une langue, une langue qui n’a pas l’onction du Saint-Esprit et qui pourrait être un grand ennemi. Lorsque le Saint-Esprit descendit au temps de la Première Église, des langues de feu apparurent; ceux qui ont reçu le vrai baptême du Saint-Esprit ont remarqué un changement dans leur langage. Au lieu d’entendre des critiques et des paroles destructives, des bénédictions jaillissent d’une langue qui est sous l’onction. Maudire est pire que de seulement blasphémer Dieu, c’est aussi rabaisser les autres. La langue qui demeure sous l’onction cesse toutes ces espèces de sacrilège.

Lorsqu’elle est bien utilisée, la langue devient un trésor inestimable. Lorsque tu parles, choisis bien tes mots — ne dis pas tout ce que tu penses — mais utilise seulement des paroles d’encouragement, des paroles qui édifient. Verbaliser tout ce que tu penses peut ne pas être honnête, mais peut aussi être cruel et destructeur envers les autres; tu ne peux pas te permettre de dire tout ce que tu penses.

Même si le diable te donne de mauvaises pensées, il n’a pas la puissance de t’obliger de les exprimer; tu as la responsabilité de contrôler ta langue. Si tu te donnes entièrement au Saint-Esprit, Il peut t’aider; Il peut contrôler ta langue et Il sera là pour t’aider; toutefois, sans l’aide du Saint-Esprit, personne ne peut maîtriser sa langue pleinement et en tout temps.

La Bible nous enseigne que si nous contrôlons ce petit membre, nous n’auront plus besoin de nous inquiéter pour le reste de notre corps. Notre langue n’est pas un grain de beauté, mais un grain de danger; à cause d’elle, des multitudes ont été tuées et même aujourd’hui, elle entraîne encore la destruction de plusieurs personnes. Ce n’est pas ce qui entre dans la bouche qui souille l’homme; mais ce qui sort de la bouche, c’est ce qui souille l’homme (Matthieu 15 : 11). La bouche est souillé par ce qui en sort, et non par ce qui y entre.

Vivre près de Dieu te permet de pouvoir contrôler les mots que tu emplois. Pèses-tu tes mots avant de parler aux autres? Emplois-tu des mots de vérité qui vont édifier et bénir? Des paroles de haine sortent sans efforts; une remarque cinglante est facile; des paroles qui laissent des blessures profondes sortent rapidement et il est impossible de les retirer. Parle avec sagesse; avoir de bonnes intentions n’est pas suffisant; des milliers de personnes sont mortes, causé par certaines personnes qui avaient de bonnes intentions.

Ou, ta langue peut être une bénédiction

La langue peut être d’une grande bénédiction, et Dieu lui a donné beaucoup d’honneur en la choisissant pour être utilisée par le Saint-Esprit comme étant la première évidence du baptême du Saint-Esprit. Le plus grand honneur que Dieu pouvait donner à l’homme, qu’Il avait créé de la poussière de la terre, était de lui permettre de parler à Dieu. L’homme peut communiquer avec Dieu. Les Écritures enseignent comment louer Dieu, comment l’honorer et Le bénir avec sa langue. La qualité d’un homme parfait est qu’il n’offense personne par ses paroles.

Il est difficile de ne pas offenser les autres; nous le faisons sans nous en rendre compte. Détermine d’avance ce que tu diras en imaginant comment tu te sentirais si ces paroles te seraient dites ou seraient prononcées à ton sujet. Parles-tu des autres d’une façon dont tu ne voudrais pas que l’on parle de toi?

Parfois, pour le bien des autres, il est nécessaire de donner de l’information qui n’est pas plaisante; mais le tout doit être fait avec beaucoup d’amour, un amour qu’ils pourront ressentir, un amour qui les édifiera et qui les aidera à accepter ce dont ils ont besoin d’entendre. Pèse tes mots avec soin; trop souvent ceux qui rapportent de mauvaises nouvelles sont ceux qui manquent d’amour; sans oublier qu’une langue qui n’est pas guidée par l’intelligence peut rapporter n’importe quoi. Il est facile pour une langue de parler en mal, de fabriquer un mensonge; malheureusement, il y en a beaucoup qui n’ont jamais appris à peser leurs mots; ils n’ont pas d’équilibre, de balance. Le Saint-Esprit est cette balance, mais c’est à toi de L’utiliser. Avec l’aide du Saint-Esprit, pèse tes mots; si cette balance n’est pas utilisée, bien des paroles et de mauvaises blagues ainsi qu’un langage malsain peut sortir de ta bouche.

Une conversation sous l’onction de l’Esprit de Dieu est pure. Le Saint-Esprit vérifie le langage qui n’est pas approprié; mais, lorsqu’Il te reprend, si tu L’ignores en disant des mots désagréables, Il cessera de te mettre en garde. Lorsque tu es sous l’onction du Saint-Esprit, un seul mauvais mot t’affectera, et tu auras l’occasion de te vérifier toi-même. Aies assez d’amour pour changer les paroles blessantes; ne plaisante pas à leur sujet et ne les ignore pas.

On peut contrôler un cheval avec le mors dans sa bouche, mais on ne peut pas contrôler les personnes; nous n’avons pas à contrôler les paroles des autres. Les enfants apprennent vite les mots qu’ils peuvent dirent — seulement lorsque leurs parents sont absents — pour impressionner les autres enfants. Les parents essaient de faire taire ces enfants. Dieu ne te surveillera pas de cette même façon. Même si Dieu ne répond pas immédiatement, cela ne veut pas dire qu’Il n’a pas remarqué ce que tu as dit ou ce que tu as fait. Il s’en est aperçu; Il dit, Que votre oui soit oui, et que votre non soit non, afin que vous ne tombiez pas sous le jugement (Jacques 5 : 12).

Tu seras jugé pour chaque parole vaine que tu répandras. Au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu’ils auront proférée. Car par tes paroles tu seras justifié, et par tes paroles tu seras condamné (Matthieu 12 : 36,37). Les paroles vaines lient les mains de Dieu. Dieu ne contrôle pas tes paroles de doute et d’incrédulité; par ta langue, tu en as toi-même le contrôle et Dieu t’enseigne comment l’utiliser.

Dieu a chassé l’homme du jardin d’Éden, et pour longtemps Dieu n’a pas intervenu avec son langage. Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots. Ils se dirent l’un à l’autre…Allons! bâtissons-nous une ville et une tour dont le sommet touche au ciel, et faisons-nous un nom, afin que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre. Et L’Éternel dit : Voici, ils forment un seul peuple et ont tous une même langue, et c’est là ce qu’ils ont entrepris; maintenant rien ne les empêcherait de faire tout ce qu’ils auraient projeté. Allons! descendons, et là confondons leur langage, afin qu’ils n’entendent plus la langue les uns des autres. Et l’Éternel les dispersa loin de là sur la face de toute la terre; et ils cessèrent de bâtir la ville. C’est pourquoi on l’appela du nom de Babel (Genèse 11 : 1,3,4,6-9). Lorsque l’homme décida d’être indifférent envers Dieu et qu’il décida de construire une tour dont le sommet toucherait le Ciel, c’est alors que Dieu mit un terme à ce projet; l’homme édifiait un monument de désobéissance envers Dieu, un monument d’insulte. C’est à ce moment que Dieu a confondu leurs langages, et que la confusion des paroles fut provoquée. Il y a plusieurs choses qui ont provoquées Dieu, et ceci L’a amené à procéder de cette façon; ce n’était pas Son plan divin. De gros conflits et plusieurs guerres ont été causés par l’inhabilité des hommes à se comprendre. Il est facile pour quelqu’un de préjuger une personne qui parle une autre langue. Dieu ne voit aucune différence du langage que nous utilisons ou si le langage est riche ou médiocre — avec Dieu, il n’y a aucune différence de la façon dont les mots sont prononcés.

Comme enfant de Dieu, nous devons toujours surveiller notre langage. Étudie le plus gros des petits livres dans la Bible, Jacques; il te rappellera le sujet de la consécration de la langue, il te rappellera de vérifier ton langage, à savoir si il est propre et pur ou s’il est contaminé.

De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut pas, mes frères, qu’il en soit ainsi. La source fait-elle jaillir par la même ouverture l’eau douce et l’eau amère? Un figuier, mes frères, peut-il produire des olives, ou une vigne des figues? De l’eau salée ne peut pas non plus produire de l’eau douce (Jacques 3 : 10-12). Jacques nous dit qu’une fontaine peut nous donner soit de la bonne eau ou de l’eau de mauvaise qualité; elle ne donnera pas les deux, de l’eau salée et de l’eau douce en même temps. De même, de la même bouche ne peut sortir la bénédiction et la malédiction. La malédiction est utilisé ici dans le sens des paroles dites contre les autres, des paroles qui font du dommage, qui brisent et qui détruisent.

Fais attention à ce que tu dis; tes mots sont pesés par les autres de la même façon dont tu pèses les leurs. La conversation et l’attitude des autres demeurent dans tes pensées, spécialement si leurs paroles t’ont gravement atteintes. En tant que Chrétien, tu dois choisir tes mots soigneusement. Que les autres t’aient critiqué, ne te donne pas le droit de les critiquer pareillement; tu devrais plutôt élever ces personnes en prières. La franchise doit toujours être sous le control du Saint-Esprit; parce que seulement Dieu a toute la sagesse et toute la connaissance, sachant quoi dire, quand le dire, quand se taire et quand parler. Que votre parole soit toujours accompagnée de grâce, assaisonnée de sel, afin que vous sachiez comment il faut répondre à chacun (Colossiens 4 : 6).

À chaque jour, pèse les mots que tu as utilisés, évalue-les. Est-ce que tes mots étaient profitables, ou valables; est-ce qu’ils édifiaient? Est-ce qu’il y avait beaucoup de grâce et de sel dans tes paroles? La langue est la dernière partie du corps à céder au Saint-Esprit, et c’est l’une des raisons pourquoi tant de personnes ont de la difficulté à accepter le baptême du Saint-Esprit.

Même si, dans le passé, personne d’autre que toi n’as utilisé ta langue, afin de recevoir le baptême du Saint-Esprit, ta langue doit être complètement contrôlée par le Saint-Esprit. Plusieurs personnes ne peuvent pas recevoir le baptême parce qu’ils ne savent pas comment céder leur langue au Saint-Esprit. Lorsque tu comprends la façon de céder ta langue, c’est très facile pour Lui d’entrer en toi. Le fait que le Saint- Esprit parle à travers toi, démontre que Dieu te possède; Il a ta langue, tu Lui appartiens. Le Saint-Esprit oint ta langue, l’assaisonnant par le Saint-Esprit. Prie pour cette onction à chaque jour.

Pries-tu pour ta langue seulement lorsqu’elle devient sensible? La langue est la partie du corps qui devrait recevoir le plus de prière, parce qu’elle peut faire plus de dommage que tout le reste de ton corps. Plusieurs bons Chrétiens ne penseraient jamais de frapper quelqu’un par une main de colère, mais avec la langue, ils peuvent flageller des gens presque jusqu’à la mort, déclarant qu’ils le méritaient.

La Bible dit que, Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés. Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l’on vous mesurera avec la mesure dont vous mesurez (Matthieu 7 : 1,2). Lorsque tu donnes ton opinion sur un autre enfant de Dieu, tu te mets en danger ainsi que toutes tes possessions. Tu seras jugé de la même façon dont tu juges les autres. En condamnant les autres, tu te condamnes toi-même.

David commit l’adultère avec la femme d’un autre, et lorsque ceci devint un inconvénient pour lui, il alla jusqu’à tuer son mari. Dieu laissa David prononcer son propre jugement. Nathan, le prophète, raconta à David l’histoire d’un homme riche qui avait de grands troupeaux, et qu’il prit le seul agneau qu’un pauvre homme avait et le tua. “Quel jugement donneras-tu à cet homme, David?” La colère de David s’enflamma violemment contre cet homme, et il dit à Nathan : L’Éternel est vivant! L’homme qui a fait cela mérite la mort. Et il rendra quatre brebis, pour avoir commis cette action et pour avoir été sans pitié.

Et Nathan dit à David : Tu es cet homme-là (II Samuel 12 : 5-7)! David a dû ressentir un frisson le long de sa colonne! Comme il est facile de porter un jugement sur les autres et de continuer à s’attendre que Dieu te pardonne pour la même chose, ou pour quelque chose de pire. Sois prudent avec les opinions que tu as envers les personnes qui servent le Seigneur; la Bible dit que tu n’as aucun droit de juger le serviteur d’un autre homme. Qui es-tu, toi qui juges un serviteur d’autrui? S’il se tient debout, ou s’il tombe, cela regarde son maître (Romains 14 : 4). Les enfants de Dieu sont la propriété de Dieu; Ils se tiennent debout et tombent, non pas devant les hommes, mais devant Dieu. Ne sois pas jaloux des bénédictions que les autres reçoivent; Dieu est le seul juge de ceux qu’Il va bénir.

Le Seigneur ne connaît pas seulement ton cœur, Il connaît aussi ta langue. Ta lange est-elle assaisonnée avec le sel de la bonté de Dieu, ou contient-elle beaucoup de poivre?

Les mots qui ont été dit, ne peuvent être effacés

Le premier chapitre des Romains liste des péchés hideux et des actes sexuels qui ne sont pas naturels démontrant que ceux qui les commettent sont dignes du châtiment de la mort. Cette liste comprend aussi les péchés de médisance et de calomnie. Dieu considère ceux qui commettent les péchés de la médisance et de la calomnie dans la même classe des horribles pécheurs. Plusieurs personnes qui s’attendent d’aller au Ciel, se retrouveront plutôt coupables de mort par Dieu; parce que la langue ne peut être utilisée pour semer la discorde ou pour agiter les batailles, et ces personnes se croiraient toujours pures pour entrer au Ciel.

Que votre parole soit toujours accompagnée de grâce, assaisonnée de sel, afin que vous sachiez comment il faut répondre à chacun (Colossiens 4 : 6). Soumets-toi à Dieu pour t’aider à répondre aux autres. Les mots qui sont regrettables sont ceux qui ont été prononcés à la hâte, des mots qui ne pourront jamais être rétractés. Va sur une montagne et crie quelques phrases, ensuite essaie de retrouver ces mots à nouveau, cherche-les dans la vallée et à travers les arbres. Tu ne les retrouveras pas — ils seront disparus. Il est dangereux de dire de mauvaises choses; tu ne pourras pas les effacer.

Dieu ne parle pas avec hâte; Ses paroles sont merveilleuses, remplies de sagesse et de connaissance. Il n’y à rien au-delà de Sa compréhension. Toutefois, ta compréhension est limitée. Étant donné que tu peux être influencé par les mots, il n’est pas sage de “prendre position” avec certaines personnes après avoir entendu seulement leur version de l’histoire.

En tant qu’homme de Dieu, je ne peux pas toujours dire aux personnes ce qu’elles voudraient entendre; je dois répéter ce que Dieu me donne, ou Il relèvera son onction et je serais incapable de prêcher. Je dirais seulement des mots sans signification, qui ne portent aucun fruit.

Dieu ne prononce pas de mot sans valeur; mais nous sommes devenus tellement habitués à dire des mots sans valeur qu’il est facile pour nous de croire que ce n’est peut-être pas ce que Dieu veut dire non plus. Dieu dit, Les méchants se tournent vers le séjour des morts, Toutes les nations qui oublient Dieu (Psaume 9 : 17), mais plusieurs ne croient pas que cela arrivera. Le Seigneur décrit l’enfer comme étant un endroit où leur ver [leur âme] ne meurt point, et où le feu ne s’éteint point (Marc 9 : 44,46,48); mais ici encore, les personnes refusent d’accepter la réalité qu’un tel endroit existe ou de faire face à ce qu’un Dieu d’amour n’y enverrait jamais personne.

Lorsque tu disciplines tes enfants, utilise seulement peu de mots et applique ce que tu dis. Si l’enfant voit des actions différentes de ce qui a été exigé, il perdra confiance en toi. Jésus est notre exemple; Il a toujours fait ce qu’Il a dit qu’Il ferait, et Dieu de même. Tu es seulement aussi bon que tes paroles le sont.

Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l’a ressuscité des morts, tu seras sauvé (Romains 10 : 9). Ta langue peut être un grand instrument, utilisée pour confesser Jésus pour le salut. Tu as besoin de ta langue, mais elle est contrôlée et influencée soit par Dieu ou soit par Satan. En demeurant sous l’onction de Dieu, ceci Lui permet d’utiliser ta langue, mais si tu échoues, Satan l’utilisera; tu ne peux servir Dieu et Satan en même temps. Satan peut atteindre et influencer un Chrétien négligeant à dire des mauvaises choses. Si quelqu’un croit être religieux, sans tenir sa langue en bride, mais en trompant son cœur, la religion de cet homme est vaine (Jacques 1 : 26). En d’autres mots, tu ne peux pas avoir le salut de Dieu à moins que tu gardes ta langue en bride. Examinez-vous vous-mêmes, pour savoir si vous êtes dans la foi; éprouvez-vous vous-mêmes (II Corinthiens 13 : 5).

Te mettre en colère et ne pèches point

La Bible nous dit simplement que Christ est notre exemple. Étudie fréquemment Sa vie; observe chaque mot, chaque action. Est-ce que la colère est un péché? Christ fut en colère, mais Il ne pécha point. Dieu ne t’enlève pas ton tempérament; mais celui-ci devient plutôt sous le control du Saint-Esprit. De cette façon, la colère peut être contrôlée. Dans le passé, les prédicateurs disaient que les Chrétiens ne se mettaient pas en colère, mais qu’ils ressentaient plutôt une contrariété légitime ou une colère justifiée; mais je me suis aperçu qu’une contrariété légitime n’est rien de plus qu’être simplement en colère. La Bible nous avise, si vous vous mettez en colère, ne péchez point (Éphésiens 4 : 26); demeurer en colère est comme un poison dans notre système. Examine-toi. Ne laisse pas tes faiblesses te décevoir; sois réaliste en face d’elles et reconnais-les.

Apprends ce qu’une langue sanctifiée peut accomplir

Heureux l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, Qui ne s’arrête pas sur la voie des pécheurs, Et qui ne s’assied pas en compagnie des moqueurs (Psaume 1 : 1). Même si la langue a été utilisée plus que n’importe quoi, pour prononcer des mots qui ont liés les mains de Dieu, des mots peuvent aussi être utilisés pour délier Ses mains. Apprends ce qu’une langue sanctifiée peut accomplir et comment elle est employée par le Saint-Esprit; dépends du Saint-Esprit pour t’inspirer les mots à utiliser. Aies foi en Sa direction, saches qu’Il va te donner la réponse et attends (espère) que le Seigneur se révèle. Attends pour Sa parole de sagesse; attends pour Sa réponse et tout prendra place. Confie-toi en l’Éternel de tout ton cœur, Et ne t’appuie pas sur ta sagesse, Reconnais-le dans toutes tes voies, Et il aplanira tes sentiers (Proverbes 3 : 5,6). Laisse le Seigneur guider tes sentiers et ta vie. Fais-Lui confiance et Il tracera ton chemin dans tes affaires, dans ta demeure et dans ta vie de tous les jours.

Lorsque Dieu a dirigé les Israélites hors de l’esclavage dans un pays où coulent le lait et le miel, tout ce qu’Il a demandé en retour fut qu’ils marchent avec Lui, qu’ils Le louent et qu’ils Lui donnent l’honneur et la gloire. Il te demande aussi la même chose. Le pays où coulent le lait et le miel t’appartiendra également si tu continues à Le louer, si tu enlèves toutes malices de ta langue et évites de t’asseoir en compagnie des moqueurs. Aujourd’hui, plusieurs Chrétiens sont en compagnie de moqueurs, et ils envient leurs frères Chrétiens qui sont plus bénis qu’eux. En agissant de la sorte, ils lient les mains de Dieu dans leurs vies.

Réjouis-toi et glorifie Dieu pour Ses bénédictions sur Ses enfants; laisse leurs bénédictions augmenter ta foi. Comme eux, Il te bénira sûrement si tu es l’un des Siens.

Ma foi est fortifiée lorsque je vois la main du Seigneur agir sur les autres. De la même façon que tu recherches des matériaux pour construire ta maison, recherche différentes choses qui vont t’aider à bâtir ta foi.

Comment Moïse, Noé, Élie, Élisée et les autres ont-ils été capables de suivre le sentier qu’ils ont parcouru? Après tout, comme nous, ils n’étaient que des humains. Pourquoi étaient-ils différents? Quelle importance avait la prière d’Élie — seulement soixante-trois mots — qui rendait Dieu capable de faire pleuvoir le feu du ciel et de consumer le sacrifice? Je devais savoir la réponse. J’avais vu Élie sous le genêt disant, C’est assez! Maintenant, Éternel, prends mon âme (I Rois 19 : 4). J’étais désappointé, et ensuite je me suis examiné, ainsi que les autres autour de moi. Je savais qu’Élie avait les mêmes émotions que nous. Le Nouveau Testament décrit Élie comme un homme de la même nature que nous (James 5 : 17). Il n’était pas un dieu, il était humain et les mots que nous lisons à son sujet dans la Bible le prouvent; il l’a aussi prouvé sous cet arbre.

Moïse a prouvé qu’il n’était pas un dieu, mais que le Dieu qui habite en nous, demeurait en lui. Il s’écria, “Seigneur c’est assez!” Moïse fut attristé, et il dit à l’Éternel : Pourquoi affliges-tu ton serviteur, et pourquoi n’ai-je pas trouvé grâce à tes yeux, que tu aies mis sur moi la charge de tout ce peuple? Est-ce moi qui ai conçu ce peuple? est-ce moi qui l’ai enfanté, pour que tu me dises : Porte-le sur ton sein, comme le nourricier porte un enfant, jusqu’au pays que tu as juré à ses pères de lui donner? Où prendrai-je de la viande pour donner à tout ce peuple? Car ils pleurent auprès de moi, en disant : Donne-nous de la viande à manger! Je ne puis pas, à moi seul, porter tout ce peuple, car il est trop pesant pour moi. Plutôt que de me traiter ainsi, tue-moi, je te prie, si j’ai trouvé grâce à tes yeux, et que je ne voie pas mon malheur (Nombres 11 : 11-15).

Les gens que Moïse dirigeait devaient être les pire de tous pour se plaindre. Les Israélites utilisaient leurs langues de la mauvaise façon. Au lieu de sortir de l’Égypte tout en louant Dieu tout le long, ils se plaignaient, tout comme font trop d’entre nous.

Dieu ne pourra jamais plaire à un cœur qui se plaint, mais si tu Le sers, Il changera ce cœur de pierre et te donnera un cœur de chair. Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau; j’ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair. Je mettrai mon esprit en vous, je ferai que vous suiviez mes ordonnances, et que vous observiez et pratiquiez mes lois (Ézéchiel 36 : 26,27).

Dieu veut que tu aies un cœur tendre, un cœur comme le Sien, un cœur avec lequel Il peut raisonner et un cœur à qui Il peut parler. Prends ce merveilleux cœur qu’Il t’offre et apprends à marcher dans Ses voies tout en Le louant. Au lieu de te lamenter à propos de la pluie, loue Dieu parce qu’Il t’a fait à l’épreuve de l’eau. Apprends à te réjouir des choses simples de la vie, et de ne pas tenir compte des choses négatives. Ne souffres pas des choses dont Christ a déjà payé le prix; ce qu’Il a payé, nous avons la liberté de l’utiliser.

Comment t’entretiens-tu?

Entretenez-vous par des psaumes, par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant de tout votre cœur les louanges du Seigneur (Éphésiens 5 : 19). Entretenez-vous (parlez-vous) — les gens ne sont pas en condition de parler à Dieu avant que, d’abord ils s’édifient personnellement. Plusieurs négligent leur vie de prière, se sentant inconfortables et ne sachant quoi dire; ils ne sont pas édifiés dans leur chambre de prière parce qu’ils ne se sont pas entretenus comme Éphésiens 5 : 19 nous l’enseigne. Par contre, comme il est merveilleux d’entrer dans la chambre de prière après s’être entretenu par des psaumes, par des hymnes et par des chants spirituels, qui nous remplissent de mélodies et de louanges au Seigneur!

Chaque personne doit s’entretenir; si les mots utilisés ne sont pas des mots de foi, ils sont alors des mots de doute. Ces mots peuvent être remplis soit de joie et d’encouragement ou de tristesse et de découragement.

Comment te parles-tu? Ta conversation ou les idées qui passes entre “toi et ta foi” et “toi et tes emotions” sont importantes. Laquelle des deux remportera la victoire? Est-ce que tu repasses les problèmes dans tes pensées, entraînant toutes sortes de choses insignifiantes qui sont sur ta route? Si tu le fais, tu fais couler ta propre barque. Plusieurs Chrétiens se pratiquent à faire couler leur propre barque, et s’ils ne réussissent pas, c’est seulement par la grâce de Dieu.

Débarrasse-toi des poids qui t’enfoncent, qui t’abaissent et qui te causent la dépression; ne les retiens pas dans tes pensées et ne les laisse pas entrer. Tu dis : “Mais tu ne sais pas les temps durs que j’ai vécu!” C’est cette phrase qui est la plus grosse des pierres et elle te fera couler jusqu’au fond marécageux. De nos jours, personne n’a la vie facile; il y a tellement de puissance de Dieu qui descend ici-bas, même le diable fait des heures supplémentaires. Nous causons beaucoup de dommages au royaume de Satan, lui créant plusieurs batailles, le rendant très malheureux. Aussi longtemps qu’il y aura un diable à batailler, ça ne sera pas facile — nous sommes en guerre!

Prends avantage des changements possibles par Christ

Vois-tu les choses à accomplir avec une attitude négative, te causant la défaite avant même de commencer? Tu te plains : “Je suis trop vieux pour sauter par-dessus cette clôture.” Si seulement tu essayais, tu pourrais peut-être te surprendre toi-même et réussir — et te sentir dix ans plus jeune. Tu penses : “Mais je peux me casser le cou!” D’un autre côté, tu pourrais aussi bien réussir à sauter; ne pense pas au mauvais côté, pense au bon côté.

L’histoire de ta vie est-elle : “Je ne peux pas”? Tu n’as pas besoin de continuer sur cette pensée. Fais un grand effort et refuse la défaite, spécialement si la défaite se présente avant même d’avoir commencé. La Bible dit que car il est tel que sont les pensées dans son âme (Proverbes 23 : 7).

Penser à la défaite te cause d’être perdant; penser à être malade ouvre la porte à la maladie; si tu laisses tes pensées demeurer sur la tristesse, tu seras triste. Tu peux créer ton propre ciel ou ton propre enfer. Une grande partie de ce qui est en toi, tu l’as créé toi-même.

Le Seigneur t’a donné le pouvoir, la force et le courage de changer beaucoup de choses sur toi-même; pourquoi ne pas prendre avantage de cette opportunité? Tu peux devenir comme un avion qui a dévié de sa route, volant dans une tempête qui aurait pu être évitée. As-tu dévié de ta route pour ainsi entrer en difficulté et être en danger, et ensuite blâmer Dieu? Penses-tu qu’errer sans but est une intention du Seigneur? Comment peux-tu être sûr que tu es sur le bon chemin lorsque tu t’exprimes d’une mauvaise façon? Tu veux aller au Ciel, mais combien de centaines de milles dévieras-tu de ta route avant d’y arriver?

Si tu recherches le malheur derrière chaque roche, tu ne seras pas désappointé. Si tu sens chaque tempête qui s’approche est comme l’histoire de ta vie, arrête d’en parler; tu en as tellement parlé que les gens commencent à croire que tu aimes les problèmes. De la même façon que certaines personnes sont cruelles, d’autres semblent avoir besoin d’être traités cruellement, et lorsque la source de leurs tourments a été supprimée, elles ne savent pas quoi faire avec elles-mêmes. Comment Dieu peut-Il bénir une personne qui préfère être triste? Il est étonnant de voir tout ce que Dieu doit travailler contre! Il y a des personnes qui ne veulent pas être délivrées de leurs maladies. Une femme aimait tellement faire prendre soin d’elle, que lorsqu’ elle était malade, elle ne voulait pas avoir de prière pour la guérison, seulement que l’on prie pour que le mal disparaisse. Dans son cas, elle liait les mains de Dieu.

Réclame les promesses de Dieu

Utilise ta foi, étends la main et réclame les promesses de Dieu. Ce que tu écoutes à la radio, ou à la télévision, est une manière de te parler à toi-même (de t’entretenir) parce que tu peux contrôler ce que tu entends. Je ne veux pas entendre, des autres, les mauvais doutes qui sont sans valeur; les miens étaient tellement mauvais que j’ai dû me battre pour m’en débarrasser. Pourquoi voudrai-je les remplacer par ceux des autres? Nous n’avons pas besoin d’écouter toutes ces mauvaises émissions d’ordure qui viennent sur les ondes. Glorifie Dieu au lieu de parler de doutes et de peurs.

Une fois, le diable m’avait dans ses grappins, je pensais que le seul chemin de délivrance était la mort; mais depuis que le Seigneur m’a guéri et qu’Il a déposé Sa merveilleuse foi dans mon cœur, ma vie a été différente. Plus jamais, je ne laisserai le diable me lier de cette façon. C’était une condition de vie horrible. Tout espoir de vivre avait disparu, et je n’avais rien de plus à faire que de mettre mes affaires en ordre.

Dieu dit à Ezéchias par Ésaïe qu’il allait mourir; mais, Ezéchias refusa de l’accepter. Il se servit de sa foi, et, tournant son visage contre le mur, dit, O Éternel! souviens-toi que j’ai marché devant ta face avec fidélité et intégrité de cœur, et que j’ai fait ce qui est bien à tes yeux! Et Ezéchias répandit d’abondantes larmes (II Rois 20 : 3).

Ezéchias parla à Dieu de la bonne façon. Les personnes qui marchent devant Dieu avec un cœur irréprochable doivent se répéter : “Je peux surmonter, je ne peux pas échouer parce que Dieu demeure en moi et marche avec moi. Je n’ai plus besoin d’avoir peur, même de la mort.”

Le Seigneur fut d’accord avec Ezéchias et dit à Ésaïe, Retourne et dit à Ezéchias, chef de mon peuple : Ainsi parle l’Éternel, le Dieu de David, ton père : J’ai entendu ta prière, j’ai vu tes larmes. Voici, je te guérirai; le troisième jour, tu monteras à la maison de l’Éternel. J’ajouterai à tes jours quinze années (II Rois 20 : 5,6). Ezéchias était dans la maison de l’Éternel le troisième jour, louant le Seigneur.

Certaines personnes oublient de louer le Seigneur pour leurs miracles; ils ne retournent pas pour donner leurs témoignages jusqu'à ce qu’ils aient une autre demande à Lui faire.

Garde tes yeux sur les promesses de Dieu

Travaille pour Jésus; garde tes yeux sur Lui, et non sur les autres. Si ton esprit n’est pas rempli de gratitude, il lui sera facile de ralentir pour accomplir l’œuvre du Seigneur. Nous vivons dans un âge ingrat, et nous devons être certains de rendre à Dieu l’honneur, la louange et la gloire qui Lui est dû. Par un message du Saint-Esprit, Il a dit que, Ses yeux regardaient de long en large sur ceux pour lesquels Il pourrait faire un miracle, ceux qui Lui rendraient honneur et gloire.

Garde les prophéties de Dieu dans ton coeur; garde-les devant toi; réalise ce que le Seigneur est en train de dire et saches ce que tu peux t’attendre de ton Dieu. Doutes-tu que Ses prophéties soient vraiment de Dieu, ou que le Saint-Esprit a actuellement dit ces choses? Te parles-tu de cette façon? S’il en est ainsi, tu détruis les bénédictions de Dieu; en ne dépendants pas sur Ses promesses, tu Le doutes.

Souviens-toi des choses que Dieu t’a dites; souviens-toi de Ses promesses, car elles te fortifieront. Ne garde pas les yeux sur ceux qui ne reçoivent pas; ne garde pas les yeux sur l’homme, mais ancre-toi à Dieu et Ses promesses. Cesse de parler de doute, de peur et de frustration. Ne t’enfonce pas en parlant de maladies et de difficultés. Pourquoi garder souvenir des jours difficiles et des temps de tragédies? Donne-leur un baiser d’adieu. Souviens-toi de tes bénédictions, et loue le Seigneur pour tout ce qu’Il t’apporte. Nous devons demander au Seigneur d’effacer plusieurs événements de nos mémoires. Lorsque tu parles aux autres, parle seulement de choses qui vont les bénir et les édifier.

Résiste à Satan en louant Dieu

Échouer personnellement de recevoir les bénédictions de Dieu cause certaines personnes à dédaigner les bénédictions que les autres ont reçues et à s’offenser ainsi de leurs joies. Il est facile pour elles d’utiliser leurs langues de la mauvaise façon; le commérage ne semble jamais se lasser. Par contre, la langue qui ne se fatigue pas à louer est un outil inestimable. Je louerai l’Éternel de tout mon cœur (Psaume 9 : 1). Louer Dieu de tout ton cœur signifie que la langue est tellement comblée de louanges qu’il n’y a pas de place pour autre chose.

Dans une situation chancelante, glorifie Dieu; te plaindre pour t’en sortir ne fonctionnera pas. Paul et Silas furent mis en prison, et Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient. Tout à coup il se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les fondements de la prison furent ébranlés; au même instant, toutes les portes s’ouvrirent, et les liens de tous les prisonniers furent rompus (Actes 16 : 25,26).

Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce (Hébreux 4 : 16), non pas avec un panier rempli de requêtes; mais entrons en Sa présence en Le louant. Tout le monde qui sait comment louer Dieu, sait aussi comment prier. Satan ne reste pas longtemps autour lorsqu’il entend les louanges de Dieu. Chante les louanges de Dieu. Remercie Dieu de Sa présence; Jésus peut accomplir toute chose — guérir les malades et ressusciter les morts.

La Bible dit de résistez au diable, et il fuira loin de vous (Jacques 4 : 7). Résiste au diable en louant le Seigneur; résiste-le en utilisant la Parole de Dieu. Garde Dieu devant toi; glorifie-Le. Satan ne pouvait garder Paul et Silas en prison parce qu’ils étaient remplis de louanges pour le Seigneur. À minuit leur prière était une prière de louange.

Quiconque est sauvé peut louer le Seigneur. Entre en présence du Seigneur sans penser à ce que tu Lui diras — Dieu ne nous juge pas selon notre contenu littéraire — ne soit pas solennel avec Lui; entre plutôt en Sa présence avec confiance, amour et louange. Il est ton ami. Si tu es sans péché, ton cœur est pur et ta langue est pleine de louanges, tu ne seras pas condamné. Dieu t’a tellement béni de différentes façons; n’en oublie aucune. Quelqu’un a dit un jour : “Je me suis plains de mes chaussures jusqu’à ce que je vois un homme sans pieds.” Remplis ton cœur de remerciements; aies un cœur reconnaissant.

Des dix lépreux qui ont été guéris par Jésus, seulement un est retourné pour le remercier. Comme il [Jésus] entrait dans un village, dix lépreux vinrent à sa rencontre. Se tenant à distance, ils élevèrent la voie, et dirent : Jésus, Maître, aie pitié de nous! Dès qu’il les eut vus, il leur dit : Allez vous montrer aux sacrificateurs. Et, pendant qu’ils y allaient, il arriva qu’ils furent guéris. L’un deux, se voyant guéris, revint sur ses pas, glorifiant Dieu à haute voix. Il tomba sur sa face aux pieds de Jésus, et lui rendit grâces. C’était un Samaritain. Jésus, prenant la parole, dit : Les dix n’ont-ils pas été guéris? Et les neuf autres, où sont-ils? Ne s’est-il trouvé que cet étranger pour revenir et donner gloire à Dieu? Puis il lui dit : Lève-toi, va; ta foi t’a sauvé (Luc 17 : 12-19). Je crois personnellement que le lépreux qui est revenu, n’a pas seulement été guéri, mais que les parties de son corps qui étaient détruites par la lèpre ont été recréées. La parole de louange apporte cette bénédiction supplémentaire de Dieu.

Commérer n’apporte rien de constructif. Tu as besoin de l’onction du Saint-Esprit pour mettre de la valeur sur les bénédictions; parce que, lorsque tu es sous l’onction du Saint-Esprit, aucune pensée de commérage ne te viendra à l’esprit, mais seulement le désir de louer Dieu. Lorsque le Saint-Esprit parle par quelqu’un dans un autre langage, habituellement Il loue le Seigneur. Même à l’autel lorsqu’Il parle sans interprétation, Il parle en louanges.

La Première Église louait et glorifiait continuellement Dieu en parole et en action. Dieu prit un risque en nous créant avec une langue qui peut être utilisée soit pour Le louer ou soit pour prononcer des paroles dédaigneuses ou méprisantes à Son sujet. “Pourquoi, pourquoi, mon Seigneur, tu ne réponds pas à mes prières?” On a demandé et redemandé, sans réaliser qu’Il ne pouvait pas répondre parce que nous avions liés Ses mains. Notre foi n’avait pas été relâchée, et nous ne l’avions pas loué. Nos prières à Dieu n’étaient pas encore passées du stage de mendier au stage de recevoir.

J’ai réalisé que je devais enlever mon attitude de “mendiant” et de mettre mon attitude de “receveur” pour que Dieu puisse agir. Mendier lie les mains de Dieu par le doute. On voit que la personne doute encore parce qu’elle est incertaine si Dieu va agir ou non; c’est dans ces moments-là que les personnes ressentent la nécessité de mendier. À cause de l’incrédulité nous continuons d’insister auprès de Dieu, ceci n’est pas nécessaire.

Dieu veut que nous soyons délivrés, que nous soyons heureux, libérés du péché et des maladies, que nos vies soient remplies de louanges tout en déclarant les œuvres merveilleuses de Dieu. Parle des choses que Dieu a accomplies. Chantez à l’Éternel, qui réside en Sion, Publiez parmi les peuples ses hauts faits (Psaume 9 : 11)! Raconte Ses œuvres. De quoi parles-tu? Si ta conversation et tes prières étaient enregistrées pour une semaine entière, combien de louanges y aurait-il? Témoignes-tu de Jésus et de la grandeur de Dieu aux autres?

Dieu nous ouvre la porte encore et encore afin que nous parlions de Lui. Nous avons plusieurs choses merveilleuses et étonnantes à dire au sujet de Jésus : comme Il est magnifique et puissant. Parle au sujet de Sa grandeur et de Ses merveilles.

Louer Dieu apporte la bénédiction

Qu’ainsi disent les rachetés de l’Éternel, Ceux qu’il a délivrés de la main de l’ennemi (Psaume 107 : 2). Nous croyons que ce Psaume a été écrit pendant la construction du temple. Ce chapitre de merveilleuses louanges, glorifie le Seigneur qui a fait sortir les Israélites de la captivité. Qu’ils louent l’Éternel pour sa bonté (Psaume 107 : 8,15,21,31)! l’écrivain des Psaumes le répétait encore et encore. Seulement quelqu’un rempli de louanges peut avoir écrit de telles louanges.

Heureux l’homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, Qui ne s’arrête pas sur la voie des pécheurs, Et qui ne s’assied pas en compagnie des moqueurs (Psaume 1 : 1). Béni est l’homme qui loue Dieu et qui compte ses bénédictions. Béni est l’homme qui se lève le matin ayant des louanges sur ses lèvres pour Dieu. Heureux le peuple qui connaît le son de la trompette; Il marche à la clarté de ta face, ô Éternel! Il se réjouit sans cesse de ton nom, Et il se glorifie de ta justice (Psaume 89 : 16,17).

Les personnes radieuses et heureuses qui se réjouissent dans la vie sont une inspiration autour de nous. Pourquoi perdre ton temps à raconter tes problèmes lorsque ce temps pourrait être utilisé à raconter tes bénédictions? Empile tes bénédictions jusqu'à ce que tu sois entouré de bonnes choses. Si tu dois construire un entourage, construis-en un bon! Entoure-toi de beauté, avec des choses de bonnes odeurs. Les problèmes ont une odeur désagréable, pourquoi se renfermer en leurs compagnies?

Prend le temps d’être reconnaissant

Louer Dieu nous fortifie. Sois reconnaissant envers Dieu et envers ceux qui sont courtois envers toi. Dieu nous démontre Son amour pour ce que nous faisons pour Lui en nous bénissant. Prends le temps de louer Dieu. Enseigne à tes enfants d’être reconnaissants; ne les laisse pas penser que tout leurs est dû. Décide de la façon que tu veux que ton enfant réagisse lorsqu ‘il sera plus grand et éduque-le à penser de cette façon.

Et soyez reconnaissants (Colossiens 3 : 15). Sois gracieux et remercie les autres quand ils font quelque chose pour toi; sois poli et amical avec les personnes que tu rencontres. Dieu ne te donnera pas tant de bénédictions si tu ne l’apprécies pas; pourquoi ne pas faire de même avec tes enfants? Plusieurs n’ont pas reçu beaucoup de bénédictions tout simplement parce qu’ils ont négligé de remercier Dieu.

Dieu nous a donné la vie, mais souvent nous passons toute la journée sans Lui dire : “Merci, Seigneur, pour la vie!” Au lieu de remercier le Seigneur, nous nous plaignons : “Seigneur, pourquoi suis-je né!” Parfois, Il doit probablement se le demander Lui-même. Ce qui est merveilleux ce n’est pas pourquoi Dieu ne nous bénit pas plus souvent, mais c’est pourquoi nous bénit-Il autant. Je suis étonné de toutes Ses bénédictions!

Vous me cherchez, non pas parce que vous avez vu des miracles, mais parce que vous avez mangé des pains et que vous avez été rassasiés (Jean 6 : 26). Jésus dit que des gens Le suivraient pour recevoir les pains et les poissons. Pour le miracle de nourriture les gens étaient prêts à se rassembler; mais lorsque tout allait mal, ces personnes étaient absentes pour Le supporter. Où étaient-elles lorsque Jésus fut crucifié? Jésus est maintenant crucifié. Lorsque le chemin est difficile, lorsque la bataille est féroce, où es-tu? Dieu a besoin de personnes sur la première ligne de défense, pour Le louer et Lui parler de Sa puissance et de Sa grandeur. L’homme a bien des raisons de louer Dieu, et plusieurs raisons de parler de Sa grandeur.

Nous devrons traverser la vallée pour recevoir la délivrance de Dieu; les Israélites ont marché à travers la mer Rouge; Daniel fut jeté dans la fosse aux lions afin que Dieu soit glorifié. Nous devons voyager sur un chemin raboteux — passer dans une fournaise ardente, par la fosse aux lions — Dieu ne nous rendra pas la tâche trop facile.

Dieu avait facilité la tâche pour le peuple d’Israël, et le peuple échoua, même si Dieu l’avait transporté sur des ailes d’aigle. Vous avez vu ce que j’ai fait à l’Égypte, et comment je vous ai portés sur des ailes d’aigle et amenés vers moi (Exode 19 : 4). Un jour les Enfants d’Israël furent économiquement faibles, ils eurent les doigts usés jusqu’à ce qu’il reste que de petits morceaux (selon Joséphus), travaillant dans les fosses vaseuses de Pharaon, faisant des briques — et, voilà un matin, ils se réveillèrent et retrouvèrent leur corps guéris, leurs membres restitués. La Bible nous raconte que Dieu fit sortir son peuple avec de l’argent et de l’or, Et nul ne chancela [faible] parmi ses tribus (Psaume 105 : 37). Les esclaves sont sortis d’Égypte chargés de bénédictions. Ils ont dépouillé les Égyptiens, pris leurs meilleurs habits et leurs plus beaux bijoux. Dieu leur accorda faveur. Un jour ils portaient des haillons, et le jour suivant ils étaient habillés richement. Malgré toutes ces bénédictions merveilleuses, ils ont oublié Dieu, en murmurant et en se plaignant lorsqu’ils se retrouvèrent dans le désert pendant quarante ans.

Prêt dans la louange

Poussez vers l’Éternel des cris de joie, Vous tous, habitants de la terre! Servez l’Éternel avec joie, Venez avec allégresse en sa présence! Sachez que l’Éternel est Dieu! C’est lui qui nous a faits, et nous lui appartenons; Nous sommes son peuple, et le troupeau de son pâturage. Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez-le, bénissez son nom! Car l’Éternel est bon; sa bonté dure toujours, Et sa fidélité de génération en génération (Psaume 100 : 1-5). Quel grand psaume de remerciement pour t’aider à louer le Seigneur! Ne sois pas seulement “prêt dans la prière”, mais sois aussi “prêt dans la louange.” Fais une liste des choses dans ta vie qui lient les mains de Dieu, sois introspectif. Une personne qui pense qu’elle est sans défauts est comme le vieux chien Fido qui a eue des puces pendant si longtemps qu’il ne s’en aperçoit même plus.

Vous tous, peuples, battez des mains! Poussez vers Dieu des cris de joie (Psaume 47 : 1)! Frapper des mains semble une méthode bien faible de louer le Seigneur. Laisse chaque membre de ton corps Le louer! Deviens vivant dans l’église, vivant dans ton esprit par l’Esprit de Dieu qui nous donne de grandes onctions. Ne frappe pas seulement des mains pour faire du bruit, mais frappe pour faire des sons joyeux.

Étudie les Psaumes et toutes les louanges étonnantes qu renferme ce livre. Elles vont remplir ton âme. Si tu ne lis pas la Parole de Dieu, tu en sera perdant; ton âme s’appauvrira au-dedans. Si tu te nourris spirituellement de mauvaises choses au lieu de ce que ton âme désire, de ce qu’elle a besoin et de ce qui la fait croître, elle criera d’insatisfaction. L’âme a besoin de la Parole; l’âme a besoin de louer Dieu et de causer la langue à louer Dieu. Il est facile de louer Dieu lorsque tu es heureux et lorsque tu es béni, mais tu dois Le bénir aussi lorsque tu es dans la vallée. Comment peux-tu trouver des défauts et comment peux-tu te plaindre d’un Dieu que tu aimes plus que tout? Laisse les louanges remplir tout ton être.

Job servait Dieu lorsque les temps étaient difficiles. Il a perdu tout ce qui était important à ses yeux — sa famille, ses troupeaux. Ce fut un triste moment pour lui, mais il bénit Dieu quand même. Ce genre de louange te rendra vainqueur; si tu es capable de louer Dieu dans les temps difficiles, ton bateau ne coulera jamais. Loue Dieu et ne Lui trouve aucun défaut.

L’Éternel a donné, et l’Éternel a ôté : que le nom de l’Éternel soit béni (Job 1 : 21), s’écria Job! Bénis-tu Dieu de cette façon? Est-ce que tu aimeras l’Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force (Deutéronome 6 : 5)? Aime Dieu de tout ton être, et lorsque tu l’aimeras de cette façon, tout ton être Le louera. Ce que tu aimes, tu le loues et tu le glorifies. Les personnes que tu aimes, tu les édifies. Ton amour pour les autres couvre une multitude de péchés et deux multitudes de défauts. Aimes-tu vraiment Dieu, ou Lui trouves-tu des défauts même lorsqu’Il fait tout à merveille (Marc 7 : 37)?

La femme de Job ne l’aimait pas assez ou n’aimait pas Ses traits. En laissant Satan l’utiliser, elle mit pression sur Job à laisser aller son intégrité. Maudis Dieu et meurs (Job 2 : 9), elle lui conseilla. Néanmoins, Job loua Dieu et continua à vivre. Tu peux choisir de sortir de ta vallée en louant Dieu ou tu peux y rester en te lamentant et en te plaignant.

La louange est ta sécurité dans la tempête

Je loue Dieu. Je Le loue lorsque les choses vont mal et je Le loue quand elles vont bien; je loue le Seigneur! De la même façon que je garde ma main droite avec moi, je garde ma louange avec moi. Si je me réveille pendant la nuit, je Le loue jusqu'à ce que je me rendorme.

Si tu ne sais pas comment t’en sortir avec tes problèmes, alors aies foi en Dieu; Il saura quoi faire. C’est seulement avec Dieu que je pourrai trouver ma porte de sortie; je ne m’inquiète pas. Je Le loue, et lorsqu’Il sait que je dépends de Lui, Il ne me laissera pas tomber. Je Lui fais confiance; aux autres, je proclame Sa grandeur, en leur parlant de Sa gentillesse, de Ses merveilles et que l’on peut toujours dépendre de Lui. En faisant l’éloge des autres, en leur disant sincèrement comment beaucoup tu les considères, ceci les rendra avide de plaire. Dieu a fait l’homme à son image, et lorsqu’Il est loué, Il nous bénit considérablement plus.

Avec Dieu, le vinaigre ne fait pas effet. Si tu trouves que Dieu a été injuste et tu le Lui dis, Il ne te répondra pas, mais Il te laissera bredouiller jusqu'à ce que ton ressentiment sorte de ton système. Il te surveillera jusqu’à ce que tu sois assez “radoucis” pour dire, “Je suis désolé, Seigneur; je ne pensais pas vraiment toutes ces choses que j’ai dites contre toi.” N’est-ce pas beaucoup de temps perdu? Il te pardonnera, mais tu ne recevras jamais tout ce que le Seigneur veut t’accorder si tu continues à vaguer entre les louanges et les plaintes. Le Seigneur pardonne toujours lorsqu’une personne demande sincèrement pardon. Pierre a demandé, Seigneur, combien de fois pardonnerai-je à mon frère, lorsqu’il péchera contre moi? Sera-ce jusqu'à sept fois? Jésus lui dit : Je ne te dis pas jusqu'à sept fois, mais jusqu'à septante fois sept fois (Matthieu 18 : 21,22). Soixante-dix fois sept est plusieurs fois, et le Seigneur te pardonnera bien plus que ça.

L’écrivain des Psaumes dit de louer Dieu. Que tout ce qui respire loue l’Éternel (Psaume 150 : 6)! Job retrouva la force en louant le Seigneur; la louange était tout ce qui Lui restait, c’était sa sécurité dans la tempête. Lorsque les problèmes se présentent, encourages-tu les membres de ta famille, ou les aides-tu à se détruire tout comme la femme de Job a essayé de le détruire? Qui es-tu pour ne pas montrer de compassion pour les erreurs des autres? Tu en as fait beaucoup toi-même. Des gommes à effacer ont été rajoutées sur les crayons parce que les personnes font des erreurs; si ta vie serait écrite sur papier, il y aurait beaucoup de marques d’effaces.

La plupart d’entre nous sommes honteux de certaines parties de nos vies, et nous avons couru au Calvaire, demandant au Seigneur de laver tous nos péchés, de les jeter dans la mer de l’oublie et de ne jamais les laisser remonter à la surface.

Les défauts ne sont pas des péchés, ce sont des obstacles, et quelques unes de nos fautes — comme ronfler — nous ne pouvons rien y changer. Certains couples se sont divorcés à cause des ronflements de l’autre, mais, si tu aimes ton compagnon, remercie le Seigneur que ton bien-aimé soit vivant, en bonne santé et capable de ronfler. Compte tes bénédictions! L’homme à des défauts, mais toutes les voies de l’Éternel sont parfaites.

Chapitre 4 : Sois contrôlé par le Saint-Esprit

Lier et délier les mains de Dieu

Aux saules de la contrée Nous avions suspendu nos harpes. Comment chanterions-nous les cantiques de l’Éternel Sur une terre étrangère (Psaume 137 : 2,4)? Lorsqu’ils furent sous la servitude de leurs ennemis et devenus leurs esclaves, les Israélites perdirent leurs chants. Les chants ne sont jamais aussi beaux que ceux qui sont chantés sous l’onction du Saint-Esprit, et ce que l’ennemi voulait, c’était d’entendre ces chants — non pas vivre selon le Seigneur — seulement écouter leur musique. Mais les Israélites avaient suspendu leurs harpes sur les saules; ils n’avaient reçu aucune onction, aucun zèle, aucun désir de chanter les chants du Seigneur sur une terre étrangère. Ils ont liés les mains de Dieu.

Regarde de nouveau dans le jardin d’Éden et porte attention à l’homme qui marche et parle avec son Dieu. En ces temps là, l’homme jouissait d’une bonne santé — ses poumons n’étaient pas rongés par la maladie, le cancer ne lui drainait pas la vie. Il se portait bien dans son âme, dans ses pensées et dans son corps. Ses pensées étaient pures, sans peur, sans soucis et il ne ressentait aucune pression. Lorsque le Seigneur descendait le soir pour marcher et parler avec lui, il se sentait en paix avec Dieu. Satan était présent, mais en ces temps-là, pour l’homme, les mains de Dieu étaient déliées et Satan n’avait aucun pouvoir d’intervenir dans la vie de l’homme.

Ensuite, Adam et Ève péchèrent contre Dieu. À leurs yeux leur péché semblait une bien petite chose; Satan les avait déçu. Aujourd’hui encore, Satan déçoit les personnes en leur faisant croire qu’ils peuvent vivre contre la Parole de Dieu et entrer au Ciel de toute façon. Il y a ceux qui commettent le péché ouvertement et se justifient en disant, “Jésus n’a jamais enseigné contre cela. Paul est celui qui l’a mentionné, mais nous, nous suivons Jésus.” Leurs raisonnements sont influencés par un esprit trompeur. Pourquoi ferais-tu l’effort de croire seulement en une partie de la Bible, si tu ne veux pas y croire dans tout son ensemble? Si tu crois que les écrits de Paul ne sont pas exacts, comment peux-tu croire à ce que tu lis au sujet de Jésus? Dans le jardin d’Éden, les esprits trompeurs ont pris contrôle et ils ont lié les mains de Dieu, ils s’y prennent encore aujourd’hui de la même façon pour décevoir l’homme. Adam et Ève n’ont pas fait grand-chose — ils ont seulement mangé un petit fruit — mais leurs actions ont lié les mains de Dieu, et c’est alors qu’ils ont ressenti la douleur et la peine pour la première fois. Le péché et la maladie sont les deux dards, deux dards que Satan envoie dans le cœur et dans le corps de l’homme. Lorsque Ses mains étaient déliées, Dieu ne le lui permettait pas. Les intentions de Dieu étaient que l’homme ne connaisse pas la maladie, ni le péché, ni la tristesse. L’homme devait connaître le Ciel sur la Terre mais, Adam et Ève ont tout vendu et ainsi, ils ont lié les mains de Dieu.

Un sentier bien indiqué

Noé vivait dans une époque malicieuse dans laquelle, toutes les pensées venant du cœur des hommes portaient chaque jour uniquement vers le mal, Noé trouva grâce aux yeux de l’Éternel (Genèse 6 : 8). Lui et sa famille furent les seuls à être sauvés de la destruction que Dieu apporta sur la terre. Dieu est patient; Il a attendu cent vingt ans afin que l’arche fût construite, tout simplement parce que Noé avait délié Ses mains.

Afin de délier les mains de Dieu en ta faveur, ne garde pas tes yeux sur la parenté, sur les amis, ou sur les voisins; pense seulement à toi. Sers Dieu sans réserves et sans excuses et, lorsque que l’Esprit du Seigneur descendra sur toi, Il agira pour toi, car Ses mains seront déliées. Le Seigneur t’instruira avec ce qui est nécessaire pour te rendre capable de marcher comme un enfant de lumière, sans cette obscurité qui porte à chanceler. Celui qui a écrit les Psaumes a demandé à plusieurs reprises, enseigne-moi ta voie, Conduis-moi dans le sentier de la droiture (Psaume 27 : 11). Demandes-tu à Dieu de te conduire dans le sentier de la droiture, de simplifier tes sentiers ou ressens-tu que ta propre vision est adéquate? Préférais-tu prendre certaines décisions par toi-même? Le Seigneur te laissera les prendre, même si ton attitude Lui lie les mains.

Samson a échoué en ne prenant pas la femme que Dieu lui avait choisit. Il a souffert par ses erreurs et tu souffriras aussi pour les tiennes. Plus d’erreurs tu ferras, plus grandement tu en payeras le prix. Sois certain d’être dans le divin plan de Dieu; tu ne peux te permettre de marcher dans aucun autre sentier.

Noé trouva grâce devant Dieu et délia Ses mains; lui et sa famille furent sauvés du Déluge. Lies-tu les mains de Dieu de quelque façon, en Le désobéissant en quoi que ce soit? Es-tu de ceux qui ignorent toujours les désirs de Dieu, pour ensuite Lui demander de te pardonner pour tes fautes? De cette façon, tu es privé de beaucoup de bénédictions et tu échoues à accomplir l’œuvre de Dieu; car même s’Il te pardonne, tu gardes Ses mains liées et Il ne peut agir.

Abraham crut en Dieu

D’une façon magnifique, soit par l’obéissance et la foi, Abraham, qui est le père des fidèles, a délié les mains de Dieu. Abraham crut en Dieu (Romains 4 : 3). Rien n’est plus grand que de croire en ce que Dieu dit; il n’y a pas de plus hauts sommets, c’est le sommet de la foi. Sa confiance en Dieu était une chose fantastique; lorsque le Seigneur lui a demandé d’abandonner toute sa parenté, cette foi lui fut nécessaire et Dieu le bénit et fit de lui une bénédiction.

Abraham a vécu même avant que la Loi fût donné. Il n’avait pas reçu le Saint-Esprit, ni l’expérience de naître de nouveau — quel homme étonnant il était, quelle grande foi il avait! Dieu dit à Abraham de donner son fils, Isaac, en offrande d’holocauste et celui-ci fut prêt à Lui obéir. Même lorsque Isaac était ligoté et couché sur l’autel, Abraham savait que Dieu ne pouvait pas mentir. Dieu lui avait promis une descendance; si Isaac mourrait, Abraham savait qu’il serait ressuscité. Puis Abraham étendit la main, et prit le couteau, pour égorger son fils. Alors, l’ange de l’Éternel l’appela des cieux, et dit : Abraham! Abraham! Et il répondit : Me voici! L’ange dit : N’avance pas ta main sur l’enfant, et ne lui fait rien; car je sais maintenant que tu crains Dieu, et que tu ne m’a pas refusé ton fils, ton unique. Abraham leva les yeux, et vit derrière lui un bélier retenu dans un buisson par les cornes; et Abraham alla prendre le bélier, et l’offrit en holocauste à la place de son fils (Genèse 22 : 10-13).

Dieu nous a fait des promesses : Je suis l’Éternel, qui te guéris (Exode 15 : 26) et ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris (Marc 16 : 18); réclame ces promesses de la même façon qu’Abraham a réclamé les siennes.

Les fruits de l’Esprit

Aujourd’hui, afin d’aider l’homme à délier les mains de Dieu dans sa vie, Dieu lui donne les fruits de l’Esprit. Les fruits nommés dans Galates 5 : 22,23 sont l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance. Car le fruit de la lumière consiste en toute sorte de bonté, de justice et de vérité (Éphésiens 5 : 9). Par le Saint-Esprit, les fruits de l’Esprit peuvent être manifestés dans ta vie. Tous les croyants devraient recevoir le Saint-Esprit parce qu’ils ont besoin des fruits de l’Esprit. L’individu n’est pas le porteur des fruits de l’Esprit, mais c’est plutôt le Saint-Esprit qui est le porteur. Les neuf fruits ne sont pas produits par le Chrétien, mais par le Saint-Esprit. Le fait de recevoir le Saint-Esprit n’est pas suffisant. Tu dois aussi être capable de céder au Saint-Esprit afin que l’Esprit puisse produire Ses fruits.

Lorsque tu continues à céder au Saint-Esprit, Il ne fait pas seulement que de produire de l’amour, mais Il répand cet amour de Dieu dans ton cœur. Le Saint-Esprit produit une joie incroyablement merveilleuse et durable dans le Seigneur.

Tout comme l’argent, la joie peut être utilisée pour te bénir ou peut être gardée en réserve sous forme de sécurité. Dans ta vie, utilise de la joie; fais la revivre en comptant tes bénédictions. Utilise aussi cette paix que Dieu produit, la paix divine qu’Il délivre par le Saint-Esprit. À moins que tu utilises la paix divine de Dieu dans ta vie, la frustration et les problèmes peuvent être tes compagnons constants. Laisse le Saint-Esprit agir; accepte Sa paix et laisse tes vieux problèmes de côté.

En regardant le monde d’aujourd’hui, qui est saisi par tous ses problèmes, il reste peu de place paisible; en cette heure finale, c’est seulement par la présence du Saint-Esprit dans ton cœur, que tu pourras retrouver la vraie paix durable, celle qui édifie et qui donne la force spirituelle afin de faire la volonté de Dieu. Dans ta vie, il est indispensable que tu sois capable de séparer les choses que tu peux résoudre par toi-même des choses qui devraient être résolues par le Seigneur; tu apprendras alors à céder au Seigneur.

C’est en cédant aux fruits de l’Esprit que tu cèdes au Saint-Esprit. Seulement regarder un panier de pommes, ne nous apporte aucun bienfait; il en est de même pour les fruits de l’Esprit, s’ils ne sont pas utilisés, ils sont sans bénéfices. Tu pourrais mourir de faim en regardant seulement le beau tableau. Avec désespoir, tu vois l’amour de Dieu et la joie du Seigneur, désirant les recevoir dans ta vie — mais, si le Saint-Esprit est en toi, tu les as en toi; le Saint-Esprit vient avec les neuf fruits de l’Esprit.

Es-tu à cours de patience? Alors cesse de céder à ton propre esprit et commence à céder au Saint-Esprit. Utilise Ses fruits au lieu de ceux de ton propre esprit. Ton esprit peut produire de bons ou de mauvais fruits, des fruits passables, ratatinés ou amers. Aimes-tu les pommes sauvages? Certains d’entre vous vivent sur les pommes sauvages quand le Saint-Esprit vient de produire de grosses pommes délicieuses et juteuses, des pommes qui fondent dans la bouche. Tu regardes les autres personnes qui se plaisent à manger ces bonnes pommes et tu désirerais aussi en avoir; tu désires ressentir la joie qui leur appartient, en ne réalisant pas qu’elle est déjà là en toi, et que tu ne l’as pas utilisée. Tu as le même Jésus, le même Saint-Esprit qui apportent la joie dans la vie des autres, mais si tu ne les laisses pas agir dans ta vie, tu mangeras des fruits amers. Satan sert des pommes sauvages trois repas par jour et du citron comme casse-croûte; il te dit que tu n’es pas digne de meilleurs fruits. Il te fait croire que tu dois paraître chagriné pour avoir la compassion des autres et que le malheur te frappera si tu es trop joyeux. Le diable te persuade de n’importe quoi afin de t’empêcher de recevoir ce qui te revient; il te donne ta monnaie si vite que tu penses en avoir reçu plus que tu ne le mérites, au lieu d’en avoir reçu moins, et sa tricherie passe inaperçue.

L’esprit humain à besoin de contrôle

À moins que ton esprit ne soit contrôlé par Dieu, Ses mains ne seront jamais capables d’agir librement dans ta vie. Il n’est pas nécessaire que l’Esprit de Dieu soit devant toi pour que tu réagisses à la beauté d’une fleur. L’esprit humain, en général, aime les belles choses. Mon esprit réagit à la crème glacée; je ne dépends pas de l’Esprit de Dieu pour qu’Il agisse en moi afin que je trouve ça agréable, mon esprit humain le fait par lui-même. Mon esprit cède à la crème glacée. Ton esprit humain cèdera à certaines choses mais, il y a des choses vitales auxquelles ton esprit ne cèdera pas sans l’Esprit de Dieu.

Une personne qui est portée à avoir ses émotions facilement blessées porte un esprit “blessé.” À l’extérieur, elle ne semble pas réagir; mais à l’intérieur elle se retirera dans une coquille, se croyant très malheureuse et recherchant pour elle-même la sympathie des autres. De différentes façons, nous sommes comme des enfants dans nos réactions avec les autres; non seulement nous n’avons pas réussi à sortir de nos émotions enfantines, mais nous refusons aussi d’admettre que nos réactions sont moins que mature. Un petit mot nous blesse et, par conséquent, tous les autres doivent ressentir notre souffrance. Nous voudrions que ceux qui nous ont blessé s’en rendent compte et se repentent — c’est notre esprit.

L’Esprit de Dieu nous pardonne comme nous pardonnons aux autres. Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi; mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père ne vous pardonnera pas non plus vos offenses (Matthieu 6 : 14,15). Je n’ai pas l’intention de me trancher la gorge pour faire en dépit à ma langue; je vais pardonner aux autres pour que je puisse être pardonné. Le Seigneur montre peu de pardon à ceux qui ne pardonnent pas aux autres.

Christ réagissait à plusieurs choses; Il était sous le contrôle du Saint-Esprit de la même façon que Son Esprit humain était contrôlé. Te contrôles-tu? L’esprit de Lucifer ne sera jamais maîtrisé à moins que ton propre esprit ne soit contrôlé. Contrôle ton tempérament — Jésus te fourni la puissance de le faire. Contrôle tes paroles; sois certain de ce que Dieu veut que tu dises. Laisse Dieu livrer Son message de la manière qu’Il le désire; s’Il veut t’utiliser au lieu d’un courriel, Il te le laissera clairement savoir.

Simon a dû être entraîné; il n’aurait pas pu livrer la puissance du Saint-Esprit et gagner des multitudes d’âmes au Seigneur à moins qu’il ne puisse contrôler son propre esprit. Il était nécessaire qu’il reçoive la puissance du Saint-Esprit pour le faire. Jésus était très puissant parce qu’Il était rempli du Saint-Esprit; nous sommes tous faibles sans Sa puissance.

La colère a besoin d’être contrôlée et dirigée contre le diable. Lorsque tu es sous le contrôle du Saint-Esprit, tu pries et tu lies la Parole de Dieu. Le fait de manger est exécuté simplement parce que tu cèdes à ton propre esprit — et si tu ne fais pas attention, tu peux manger au-dessus de tes besoins. Dieu l’a réalisé, et Il nous a donné ce fruit afin qu’on puisse se contrôler. Le jeûne est possible à travers ce fruit; mais certains refusent de l’utiliser et, ils se demandent ensuite, pourquoi ils ne peuvent pas jeûner. Ton esprit, tes désirs, ont besoins de nourriture spirituelle; ils veulent que l’on prenne soin d’eux, mais celui qui est en vous est plus grand (I Jean 4 : 4) que l’esprit de la chair.

Le Saint-Esprit n’est pas seulement plus grand que l’esprit de Lucifer, Il est aussi plus grand que notre esprit humain. Place un harnais sur ton propre esprit. Sans aide, il n’y a aucun homme qui est capable de contrôler son propre esprit en tout temps, parce qu’aucun homme n’est bon à moins que Dieu ne soit en lui. Beaucoup de personnes sont avec Dieu, mais elles n’utilisent pas Son pouvoir; elles font partie d’une grande majorité appelée “fais-le toi-même.” Cette énergie que tu utilises de la mauvaise façon par la colère, utilise-en un peu plutôt pour dépendre sur le Saint-Esprit afin qu’Il t’aide à te contrôler. Tu te sentiras alors en paix et tu auras le calme dans le coeur de l’ouragan. Ta conduite fonctionne par répliques. Étudie-la; apprends à te connaître; reconnais les choses qui te bouleversent, et tiens-toi sur tes gardes.

En accord, pensant pareillement

Aujourd’hui, les Chrétiens se soutiennent et recherchent l’accord, afin que leurs façons de penser soient en accord, comme la Première Église l’était lorsque le Saint-Esprit descendit sur elle, recherchant même une plus grande puissance, parce que le Seigneur nous a dit que maintenant, Sa puissance serait plus grande. Laissant de côté le commérage, les disputes d’opinions et tout ce qui pourrait nuire, nous devons être un en Christ. Il y a une œuvre à finir, et Satan fait tout en son pouvoir pour guider nos pensées loin de Dieu, pour semer le doute et l’incrédulité dans les cœurs, pour briser l’association Chrétienne et porter à la confusion.

Pierre donc était gardé dans la prison; et l’Église ne cessait d’adresser pour lui des prières à Dieu (Actes 12 : 5). Il y a plusieurs sortes de prisons; ici en Amérique, Satan est incapable de nous emprisonner comme il l’a fait avec les disciples. Il utilise alors, l’emprisonnement de l’oppression mentale, les maladies et la souffrance; nous sommes liés autant que ne l’était Simon, et nous avons besoin de Dieu pour être libéré.

Simon plaisait à Dieu, ayant la pleine assurance dans son cœur que tout irait bien, qu’il vive où qu’il meurt — mais il préférait vivre.

Le Seigneur m’a dépeint un beau tableau au sujet de la façon dont les chaînes peuvent être brisées par le peuple de Dieu qui se rassemble étant en accord avec leur façon de penser, ayant un seul objectif, un seul but et en oubliant et en mettant de côté tout le reste. Simon ne pouvait pas sortir de prison par lui-même; les prières du peuple de Dieu lui ont été nécessaires pour le libérer.

L’ange du Seigneur entrera et t’apportera la délivrance, mais tu dois te préparer à le recevoir. Rassemble-toi avec les croyants pour aider à briser les chaînes d’esclavages afin que ceux qui sont emprisonnés soient libérés. Si des personnes sont malade, cela ne veut pas dire qu’elles sont des pécheresses — Simon n’était pas un pécheur. Il n’avait pas échoué, ni désobéi à Dieu lorsqu’il fut arrêté — un vrai enfant de Dieu peut être mis en prison. L’homme peut décider de ce qu’il veut que Dieu fasse pour lui et se préparer à atteindre ce but, ou il peut empêcher Dieu d’agir par le sentier de désobéissance et Dieu ne l’arrêtera pas de poursuivre son chemin. Il donne à l’homme le privilège du libre choix.

Utilise la foi d’un ange

L’ange du Seigneur entra dans la prison et libéra Simon parce que l’Église s’était rassemblée avec assez de foi, d’amour, et de détermination pour faire descendre cet ange droit du ciel. Ensemble avec leurs prières et leur foi pure, Dieu aide les hommes à faire descendre les anges des cieux — quelle émotion glorieuse lorsque cet ange apporte la délivrance! Pour ce que tu ne peux pas faire toi-même, Dieu enverra un ange pour l’accomplir — la foi d’un ange. Laisse ton cœur méditer sur cette foi d'ange; dans cette heure miraculeuse, nous devons le faire afin qu'Il puisse accomlir l'oeuvre, dit le Seigneur. Si l’homme délie les mains de Dieu et utilise la foi d’un ange, réalise qu’avec Lui, tout est possible. Ceux qui utilisent la foi des anges verront de grandes et puissantes choses s’accomplir. Ce n’est pas seulement à l’occasion que nous cherchons à recevoir des réponses à nos prières; nous recherchons la puissance de Dieu, par le don des miracles, qui coule à flots comme le miel hors du rocher, et qui coule à flots afin que tout ceux qui ont besoin ou qui désirent des miracles puissent les reçevoir — afin qu’ils y goûtent et qu’ils soient guéris.

La vraie foi tiendra ferme dans l’épreuve

Lorsque Dieu a sorti les Israélites de l’Égypte, Il les avait complètement guéri et, de même aujourd’hui, Il est toujours prêt à guérir Son peuple. En cette heure finale, nous sommes sur le point de voir de grandes et de merveilleuses choses; c’est la raison pourquoi Satan combat si ardemment le peuple de Dieu. Les batailles d’esprits sont féroces; tes combats sont sous différentes formes. Tu peux penser que tu es en train de perdre la foi mais, si tu passes beaucoup de temps avec le Seigneur à chaque jour, ta foi, plutôt, se renforcera. La foi renouvelée que tu acquiers dans ta chambre de prière est mise à l’épreuve. Comment peux-tu savoir si elle est bonne, si elle n’est pas éprouvée? Si tu passes du temps avec le Seigneur comme Il le demande, tu recevra une nouvelle mesure de foi — la foi d’accomplir des miracles et recevoir la puissance miraculeuse.

L’homme était certain que personne ne pourrait entrer dans la prison et libérer Simon, mais l’homme est incapable de construire une prison à l’épreuve des anges. Simon avait un avantage; les gardiens de prison ne connaissaient pas les voies de Dieu. Satan non plus ne connaît pas toutes les voies de Dieu, ou ce que Dieu fera; il ne sait pas quand Dieu enverra un ange pour la délivrance et il ne sait pas ce que contient le futur. Satan te fait penser à toutes sortes de choses horribles et terribles qui pourraient t’arriver, des choses pour faire pénétrer la peur dans ton cœur — des choses qui n’arriveront jamais. Il annonce aux personnes qu’ils vont mourir dans un certain temps, mais c’est un menteur. Le Seigneur ne lui fait pas part de Son programme pour savoir qui sera rappelé à la maison céleste.

Pourquoi laisser Lucifer t’effrayer? Il travaille à temps supplémentaire parce que tu es en train d’entrer dans la grandeur de Dieu. Plus l’homme a des pouvoirs avec Dieu, plus il aura de démons à combattre. Réjouies-toi; immunise-toi contre les tromperies de Lucifer, prends la décision que tu iras au Ciel même si tu dois t’y traîner tout le long sur les mains et les genoux. Le voyage n’est pas long; et il vaut la peine de tout essayer afin de mériter d’entendre le Seigneur dire “c’est bien.”

Dieu a besoin que tu Lui délies les mains

Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas; mais je n’en trouve point (Ézéchiel 22 : 30). Aujourd’hui, ce n’est pas la terre que Dieu cherche à sauver; Il veut que nous nous tenions à la brèche pour sauver l’humanité. Espérer sauver la terre ne s’accomplira pas avant l’Âge Parfait, lorsque la malédiction sera levée de sur la terre. Les différentes crises auxquelles notre nation fait face ne seront pas faciles et, notre seul souci maintenant doit être de faire l’entière volonté de Dieu. Dieu cherche ceux qui se tiendrons à la brèche et qui élèveront le mur. Ne cherche pas à faire de grandes choses, prends seulement position et tiens ferme!

Il est presque minuit. Comme il serait facile de tomber endormi, de simplement oublier le sujet des démons, de Satan et des batailles de cette vie; mais le Seigneur a dit que si tu gardes les yeux sur Lui, tu marcheras dans Sa puissance. Dieu te donnera la force d’achever Son œuvre. Un moment de faiblesse est souvent ressenti, mais le Seigneur est ta source de ravitaillement; puise ta force en Lui. Prends la décision que rien ne t’arrêtera afin de délier Ses mains, et sois déterminé à continuer quel qu’en sera le prix.

En faisant l’œuvre de Dieu, pendant les batailles que j’ai, par ma voix, le Saint-Esprit chante souvent en anglais et dans d’autres langues : 

J’irai jusqu’au bout,
J’en payerai le prix,
Quoi que les autres fassent;
Je suivrai le chemin
Avec le peu des méprisés suivant le Seigneur,
Je suis en route vers le Ciel,
J’irai jusqu’au bout.

Mon but et ma détermination sont de continuer, sans tenir compte de ce que feront les autres, ou sans tenir compte des difficultés de la bataille. J’irai jusqu’au bout! Est-ce que c’est aussi ta décision? Si c’est le cas, alors, ne regarde pas à nouveau vers l’Égypte, comme ont fait les Israélites, ne regarde pas en arrière vers les choses de ce monde; mais tu vas de l’avant avec une foi toujours grandissante. Si tu regardes en arrière, tu perds un temps précieux. Il y aura des moments décourageants; le diable essayera tout le long du chemin de te combattre, mais tu dois prendre la décision d’aller jusqu’au bout. Satan combat de toutes les façons possibles, et en cette heure finale, les saints de Dieu seront ceux qui auront passé à travers une grande tribulation.

Nous ne pouvons nous permettre d’être des “faibles” qui sont facilement découragés et qui se détourne de la volonté du Seigneur. Les faibles flétrissent et tombent au bord de la route, atterrissant dans un état de dépression et dans la fosse aux désespoirs. Lorsque l’Enlèvement pendra place, leurs oreilles seront tellement assourdies qu’ils n’entendront pas les premiers cris du Fils de Dieu leur dire de s’avancer quand Il appellera d’abord les justes qui sont morts, et ensuite lorsqu’Il appellera Ses saint, afin qu’ils soient changés en un instant, dans un clin d’œil.

Voici, je vous dit un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous seront changés, en un instant, en un clin d’œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous seront changés (I Corinthiens 15 : 51,52). Il faudra une oreille attentive pour entendre ce premier appel afin que ceux qui sont morts en Christ s’avancent et, alors dans une fraction de seconde l’appel sonnera pour l’Épouse vivante de Christ. Rien n’est plus important qu’être prêt pour Sa venue. Trop de personnes placent leurs valeurs sur l’argent, sur les possessions matérielles, et sur l’éducation, plutôt que de se préparer à rencontrer Jésus. Lorsque ceci s’accomplira, toutes ces autres choses perdront de leur importance mais, avec Paul, sois persuadé que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l’amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur (Romains 8 : 38,39).

Plus d’épreuves et de persécutions que j’aurai à endurer, plus près de Dieu je marcherai. Les persécutions ne me rendent pas amer, parce que Dieu est ma source de force et de puissance. En Lui, j’ai la réponse à tous mes problèmes; en Lui, j&rsqrsquo;ai tout ce dont j’ai besoin; Il est mon libérateur. Ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi (Hébreux 12 : 2). Garde ton regard sur Lui, discerne le chef (l’auteur) et le consommateur (l’exécuteur) de ta foi — Jésus; discerne les empreintes de pieds du Seigneur.

Il y a longtemps, j’ai décidé de me tenir à la brèche, qu’importe ce que les autres pourraient faire. Le Seigneur m’a appelé et j’ai accepté; Il en a appelé d’autres qui L’ont refusé, d’autres qui critiquent le ministère de guérison et d’autres qui ridiculisent les dons de l’Esprit, tout en se moquant des personnes qui prennent du temps avec Dieu, de ceux qui passent des heures, des jours, des semaines, et des mois dans la présence du Tout-Puissant et qui reçoivent des réponses du Ciel. Le Seigneur agissait, mais ce vieux démon de jalousie agissait aussi. Au lieu de rechercher la face de Dieu, plusieurs ministres ont choisi de critiquer ceux qui le font. Dieu voulait savoir s’ils m’influenceraient, si je marcherais avec Lui, ou si je suivrais les traditions des hommes. Dieu avait besoin de quelqu’un qui irait jusqu’au bout avec Lui, quelqu’un qui se tiendrait dans la brèche et qui élèverait un mur. Il me semblait que personne ne tiendrait ferme avec moi, sauf ma femme, Angel — si nécessaire j’aurais tenu ferme, seul — mais Angel a tenu ferme avec moi jusqu'à ce que le Seigneur la rappelle à la maison céleste. Sa mort n’a pas détruit ce ministère; rien ne le détruira aussi longtemps que j’aurai du souffle de vie! Le Seigneur m’a appelé pour accomplir une mission divine, et l’enfer ne contient pas assez de démons pour m’empêcher de remplir cette mission. Je suis en voie de combattre le diable. Dieu a envoyé Son ange puissant pour me devancer et il n’y a pas de démons qui puissent détruire cette œuvre; plusieurs ont essayé — des esprits menteurs, des démons de doute et une variété de démons sont venus contre cette œuvre afin de la détruire — mais nous avons été victorieux; rien n’a pu nous arrêter. A l’occasion, des personnes ont été saisi d’étonnement, se demandant comment cette œuvre pourrait survivre, mais nous nous sommes toujours rendus au sommet.

Oui, je suis avec mon serviteur, je marche avec lui. Je lui ai fait une promesse; j’accomplirai les promesses, dit le Seigneur, et aucune des puissances de l’obscurité ne triomphera contre lui, ni le détruira. Je marche avec lui, et je marche avec mon peuple; et je ferai les choses que j’ai promises, dit le Seigneur.

Aujourd’hui, le Seigneur marche au milieu de Son peuple; rien ne peut retenir Son œuvre. J’ai jeûné, prié, et recherché Dieu pour connaître Sa divine volonté concernant cette œuvre. De faux prophètes ont réclamé que Dieu leur a révélé que “Grace Cathedral” serait détruite, qu’aucune pierre ne se tiendrait l’une sur l’autre; mais cette révélation n’était pas de Dieu. Cette œuvre est en train de devenir de plus en plus grande!

Je méprise le diable! Durant les dernières heures de vie d’Angel, le Seigneur me parlait, confirmant à nouveau les choses qu’Il m’avait dites il y a longtemps, et, c’est alors, que j’ai fait savoir au diable, qu’il ne pourra jamais détruire ce ministère. Jamais je ne reviendrai sur mes pas; il ne peut ébranler ma foi! Ma foi est la foi de Dieu, parce qu’elle vient de Lui — un don de Dieu — et mon but est de détruire les œuvres de Satan au nom de Jésus. J’ai l’intention de prêcher comme jamais auparavant et de rechercher Dieu comme jamais auparavant! Saint, Saint, Saint, le Seigneur Dieu Tout-Puissant; Jésus reviens bientôt! Choisis de quel côté tu seras; si tu choisis le côté des prêcheurs qui s’élèvent contre la puissance de Dieu, tu seras privé des bénédictions de Dieu. Prends ta décision, recherche où est la présence de Dieu et suis-Le.

Notre Dieu est réel; la présence du Seigneur coule à flots et Dieu est au milieu de Son peuple, Sa grâce abonde. En cette dernière heure, le Saint-Esprit prend contrôle des personnes. En ces temps, la puissance de Dieu agit grandement, secouant les âmes et c’est maintenant le temps de tout donner à Dieu. Cesse de dire “Je ne sais pas,” et sers Dieu; va jusqu’au bout avec Dieu. Gagner des âmes pour le Seigneur, c’est ma vie; je dois gagner des âmes ou je mourrai! Dieu m’a confié la mission divine de gagner des âmes perdues pour Jésus et rien ne pourra m’arrêter! Que tu décides ou non de suivre Dieu, ce ministère continuera. Que tu perdes ton temps ou non, j’utiliserai mon temps pour Dieu. Saint, Saint, Saint, Seigneur Dieu Tout-Puissant; la venue du Seigneur est proche! Enfants, parents, frères et sœurs sont perdus et ruinés sans Dieu, et il est temps que tu agisses et que tu fasses la volonté de Dieu avec un “vas-y” dans ton âme. Au lieu de t’incliner au doute et au découragement, relève-toi, prie, et recherche la face de Dieu.

Lorsque la bataille est forte, étant donné que je cherche Dieu au lieu des personnes, je reçois la force de Dieu. Dieu est la source de ma force; je dépends uniquement de Lui; je Lui suis consacré. Aussi longtemps que je Lui demeure consacré, Il m’apportera Son aide. Parce que je suis avec Jésus et que j’ai entendu ce qu’Il avait à dire, je sais que rien n’empêchera cette œuvre d’avancer; Jésus n’était absolument pas découragé, alors, pourquoi le serais-je? Dieu n’est pas faible; pourquoi le serais-je? Il n’est pas malheureux; pourquoi le serais-je? Je ne connais pas la peur; j’en suis exempté; je suis avec Jésus! Quoique Satan puisse me lancer, je suis prêt à lui faire face au nom de Jésus. Je suis prêt à gagner les âmes perdues, à en payer le prix quelqu’en soit le coût. J’ai dit à Dieu que je payerais n’importe quel prix, je soutiendrai ce que j’ai dit et je continuerai à payer. D’une main ferme, Dieu m’a dirigé; Il était présent lorsque des personnes se moquaient et dédaignaient la puissance de Dieu, mais la puissance de Dieu continua d’abonder. Ils riaient lorsque les personnes étaient guéries, mais Dieu les a quand même guéries

Dieu m’a préparé pour les tâches difficiles; j’ai grandit vitement, dans une grande famille, dans une maison pauvre, où j’ai dû travailler très fort et me battre pour ce que j’ai eu. J’ai appris à ne pas accepter la défaite, à ne pas être accablé par le découragement. J’ai appris que, même si je ne possédais rien dans ce monde, je pouvais toujours compter sur Dieu; Dieu était ma source. Lorsque j’étais enfant, on m’a enseigné la crainte de Dieu, à dépendre de Lui. Il était avec moi lorsque, étant enfant, j’avais seulement un chandail usagé à porter, tout en marchant plus d’un mile pour aller à l’école en hivers. Je marchais tout tremblant et frissonnant jusqu’aux os. J’avais oublié au sujet du chandail jusqu'à ce que le Seigneur me ramène à mon enfance, me montrant comment Il m’avait préparé pour Son œuvre. Il me préparait pour un ministère pour lequel je ne reviendrais jamais sur mes pas, pour lequel je ne dirais jamais non à Dieu, et pour lequel je ne trouverais jamais une tâche trop difficile. J’ai grandit tout en étant habitué aux batailles, aux temps durs et a être dans le besoin. Parce que j’ai été privé de beaucoup de choses, ceci m’a rendu plus tenace.

Je ne manque de rien dans la puissance du Seigneur; le Seigneur est mon refuge, Il est tout ce dont j’ai besoin. Dans les situations difficiles, ne lâche pas de grands soupirs mais, au contraire, loue Dieu!

Ma mission est de servir Dieu, de Lui plaire et de Le suivre jusqu’au bout. Je sais en qui je crois; je n’ai pas le temps de corriger les troubles sociaux de ce monde, parce que je dois aider à préparer les âmes pour la venue du Seigneur.

Sois un sauveur d’âme; montre comment Son amour et sa compréhension peuvent élever les personnes quelles qu’en soient leur position sociale, leur nationalité ou leur race, gagne-les toutes pour Jésus! Le Ciel est un endroit d’amour et de compréhension, un endroit où il n’y a aucun préjugé parce que l’Esprit de Dieu est présent; et grâce à l’Esprit de Dieu dans ton cœur tu traiteras tout le monde également.

D’une façon ou d’une autre, nous quitterons ce monde un jour; nous n’avons pas le temps de refaire le monde, pas de temps à perdre. Jésus revient bientôt, et il y a encore beaucoup à faire. Quelle que soit la chose qui se présente, fais la volonté de Dieu; construis un mur contre Lucifer; remplis la brèche que Dieu t’a demandé de remplir, et ensuite tiens ferme afin que des âmes soient amenées dans le Royaume. J’ai vu des âmes, des multitudes d’âmes, être sauvées. Nous continuons dans la puissance miraculeuse; un endroit où, le Saint-Esprit délivrera tout simplement les personnes, pendant que je regarderai les miracles merveilleux et puissants se produire.

Quelle chose laisseras-tu t’arrêter? Qu’est-ce qui te ronge à l’intérieure, qu’est-ce qui te décourage et qui t’empêche de prier? Qu’est-ce qui t’empêche d’aller dans la chambre de prière lorsque le Seigneur t’appelle? Vous couriez bien : qui vous a arrêtés, pour vous empêcher d’obéir à la vérité (Galates 5 : 7)? Tu avais l’habitude de bien courir, d’être dans la bonne voie, mais qu’est-ce qui t’arrêtes et qui t’empêche d’obéir à la vérité? Pourquoi t’asseoir et attendre pendant que d’autres prient pour que la puissance descende? Le Seigneur a besoin de toi pour que tu te tiennes ferme dans la brèche et que tu construises un mur. Ne laisse rien t’arrêter en cette heure de la fin des temps.

Chapitre 5 : Le prix afin de délier les mains de Dieu

Le prix suprême

Ma vie à dû être mise à part afin que Dieu puisse m’utiliser. J’ai dû me discipliner afin de m’éloigner des gens et de demeurer dans la présence de Dieu. Dieu m’a donné une femme, Angel, une compagne si charmante et si merveilleuse. J’avais pour elle un amour si tendre et si intime et lorsque j’étais avec elle, je ne désirais vraiment pas être avec aucune autre personne. Notre conversation était à propos de Dieu et de L’œuvre que nous faisions; nous vivions pour Lui dans Son ministère. Ensuite, je suis venu à un moment dans ma vie où le prix à payer afin de délier les mains de Dieu était presque au dessus de mes forces; j’ai dû laisser aller Angel. Dieu m’avait préparé du mieux qu’Il le pouvait mais, même Dieu, en était entièrement incapable. Nous avons été créé de telle façon qu’il y a certaines choses que même Dieu ne peut faire pour nous, des choses qui nous sont laissées entre les mains.

Lorsque tout semblait échouer, j’ai toujours pu contacter Dieu en jeûnant quarante jours. Lorsque j’entre dans Sa sainte présence, je deviens une partie de Lui, une personne dans un monde différent. J’ai jeûné pendant quarante jours pour Angel, laissant mon “propre intérêt” mourir complètement, et c’est alors que, j’ai terminé la session de cette prière. C’était un jeûne divin, ordonné par Dieu. Je ne comprenais pas pourquoi Dieu ne m’avait pas complètement répondu; mais je savais que Dieu la délivrerait — sa délivrance ne s’est pas passée de la façon dont j’avais espéré. Angel parlait beaucoup d’aller au Ciel, elle désirait tellement d’y aller. Ne réalisant pas que plus tard, je serais obligé de faire face à mes paroles, à ma grande surprise, j’étais en train de lui dire, “Chérie, si le Seigneur décide de te rappeler à Lui avant moi, ce sera difficile; mais je dois terminer la mission que le Seigneur m’a confié. Si Dieu, dans Sa pitié, veut t’épargner ce que tu aurais à subir, sachant que tu es fatiguée et que tu es inquiète, je ne me tiendrai pas au travers de ta route.” Je ne pensais pas vraiment que le Seigneur l’appellerais au Ciel; je pensais que sûrement elle serait avec moi tout au long du trajet. Si tu fais une promesse, dans ton cœur, sois certain que tu pourras la tenir.

Vais-je lutter contre Dieu?

Le Seigneur m’a donné l’onction et la capacité de prendre soin d’Angel tout au long de sa maladie, que ce soit la nuit ou le jour — ma force a tient bon — c’était une joie que de prendre soin d’elle. Dieu m’a laissé savoir que c’était Sa volonté divine de l’emporter avec Lui. À l’hôpital, lorsque les médecins essayaient de la sauver, j’aurais pu lier les mains de Dieu; j’aurais pu prier Dieu afin de conquérir la mort; mais, alors, Dieu n’aurait pas pu bénir ce ministère de la façon dont Il le voulait. Plusieurs âmes sont maintenant au Ciel et qui n’y seraient jamais allées, si j’avais lié les mains de Dieu.

Moïse était humain; il lutta avec Dieu, Lui disant qu’il n’avait pas l’habilité de parler au peuple. Dieu lui donna Aaron afin qu’il soit son porte-parole, et le tout devint une malédiction parce qu’avec Aaron, vint Miriam. Il aurait été préférable que Moïse se passe de l’un et de l’autre. Notre Dieu est grand, mais nous ne pouvons nous permettre de Lui lier les mains.

Lorsque je marchais dans la chambre d’hôpital d’Angel, j’ai dû envisager ceci : vais-je lutter contre le Tout-Puissant? J’avais fait une promesse à Angel, et j’avais dit à Dieu que je ferais quoi que ce soit qu’Il me demanderait, alors je ne me suis pas tenu à la brèche pour construire le mur. Je savais qu’il y aurait une brèche mais Dieu, d’une façon ou d’une autre, me donna la force de ne pas remplir la brèche — je n’ai pas lutté contre la volonté de Dieu pour épargner Angel. Je suis content qu’elle est partie rejoindre Dieu; elle ne souffrira plus jamais, et n’aura plus jamais de peine. Il me serait impossible de lui donner ce que Dieu lui donne aujourd’hui. Je n’aurais jamais pu la rendre aussi heureuse. Nous devons poursuivre notre route avec le Seigneur, sachant qu’a nous aussi un jour le Ciel nous appartiendra.

Plus de courage de vivre que de mourir

La Première Église a dû payer le prix suprême afin de recevoir toute la miraculeuse puissance de Dieu. Paul a payé un gros prix; son sacrifice était si grand qu’il a dit qu’il aurait été plus facile pour lui de quitter cette terre et d’être avec le Seigneur. Je suis pressé des deux côtés : j’ai le désir de m’en aller et d’être avec Christ, ce qui de beaucoup est le meilleur; mais à cause de vous il est plus nécessaire que je demeure dans la chair. Et je suis persuadé, je sais que je demeurerai et que je resterai avec vous tous, pour votre avancement et pour votre joie dans la foi, afin que, par mon retour auprès de vous, vous ayez en moi un abondant sujet de vous glorifier en Jésus-Christ (Philippiens 1 : 23-26). Je comprends maintenant comment Paul pouvait se sentir, j’ai les mêmes sentiments, mais je suis dans l’obligation de compléter ma mission. Parfois, ça nécessite plus de courage de vivre que de mourir; je dois rester afin d’aider les gens à trouver Dieu, à leur enseigner comment utiliser leur foi et à les préparer pour la venue de Jésus. Le Seigneur aurait pu m’emporter de la même façon qu’Il a rappelé Angel; Il aurait pu emporter n’importe qui d’entre-nous. Christ est mort à un jeune âge; plusieurs des apôtres n’ont pas vécu très vieux. De cette même façon, des vies sont tellement dédiées et données à Dieu, et sont dans Ses mains, afin qu’Il puisse les emporter dans Sa maison céleste au moment où Il a jugé le plus approprié; ces vies sont maintenant sur l’autel. La vie d’Angel était entièrement centrée sur l’autel et il a été facile à Dieu de l’emporter au Ciel. En elle, il n’y avait pas de lutte, ni de résistance; elle chantait et louait Dieu tout simplement.

Sois prêt à payer le prix

Faire la volonté de Dieu, c’est ma vie, et tu dois faire de même aussi. Avance donc avec courage — avec plus de courage qu’avait la Première Église. Nous devons combattre l’obscurité spirituelle, c’est quelque chose que l’on ne peut pas exactement toucher. Satan s’est servi des personnes pour s’élever contre l’Église, et, aujourd’hui encore, les démons se rassemblent afin de combattre les enfants de Dieu.

Utilise la Parole de Dieu et la puissance du Saint-Esprit contre l’ennemi. Étant donné que les puissances de l’obscurité sont contre nous, nous n’avons pas le temps de nous arrêter. N’aies peur de rien, ni de la vie, ni de la mort, ni de la souffrance; quel qu’en soit le prix, sois prêt à le payer afin de sauver des âmes, sois prêt a passer à l’action pour Dieu afin qu’Il puisse t’utiliser. Le Seigneur peut te donner cet amour, cette détermination, ce désir. Tu dois avoir la foi en Dieu comme jamais auparavant et tu la recevras en te retirant et en passant du temps en Sa présence.

Lorsque Dieu t’appelle à passer plus de temps avec Lui, tu dois t’y soumettre. Dans ce monde matériel, rien ne compte; ce monde va à la dérive. Dieu m’a enseigné beaucoup de choses lorsqu’Il a emporté Angel; étudie-les attentivement. L’Esprit m’a dit de te faire part qu’il y a plusieurs leçons à y retenir. Angel a chanté et s’est réjouie dans le Seigneur, désirant Sa venue; et alors, soudainement elle est décédée. De même, personne ne sait quand son heure sera venue; malgré tout, les gens sont inquiets en pensant à demain; et en essayant d’étirer leur foi jusqu’au jour suivant, celle-ci alors, s’affaiblira. La foi que nous avons ne peut être utilisée qu’un jour à la fois; lorsque tu regardes vers demain, sois assuré que Dieu prendra soin de demain, alors, ne t’inquiète pas. Lorsque j’ai perdu Angel, si j’aurais essayé d’utiliser ma foi pour le future, j’aurais perdu courage; j’ai vécu chaque seconde et chaque minutes, une à la fois. J’ai eu besoin de toute ma foi pour passer d’une heure à l’autre; je l’ai tout utilisé pour le moment présent. J’avais seulement assez de foi afin de marcher un pas à la fois, pour vivre d’un moment à l’autre; lorsque tu as autant de foi, il est possible que tu puisses continuer.

Déclare la guerre à Lucifer

L’amour de Dieu s’étend vers toi; Sa puissance t’est offerte. Tu dois posséder la foi et l’amour que Jésus nous a apporté en ce monde. Ce monde est en train de mourir par manque d’amour; fais-leur ressentir cet amour. Lorsque tu es sous l’onction du Saint-Esprit de Dieu, les personnes doivent ressentir, à travers toi, l’amour de Jésus. Avance avec la puissance de cet Esprit et annonce l’amour de Jésus au monde. Reçois le baptême du Saint-Esprit; n’attends pas. Si tu veux faire partie de l’Enlèvement, tu dois recevoir le baptême du Saint-Esprit; et, en ces derniers temps, c’est aussi ce qui est nécessaire pour accomplir les divines œuvres de Dieu. Ceux parmi-vous qui avez le Saint-Esprit en vous, à chaque jour, vous devez Le garder en action dans vos vies; ne vous négligez pas. Nous avons déclaré la guerre à Lucifer — c’est l’œuvre du Saint-Esprit.

Paul en écrivant à Timothée, lui dit Souffre avec moi, comme un bon soldat (II Timothée 2 : 3). La Bible te dit Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable (Éphésiens 6 : 11). Te manque t’il une partie de l’armure? Demande au Seigneur de te la donner au complet.

Oublie-toi

Certaines personnes ne peuvent perdre leur famille de vue; ils permettent à leur famille de se tenir entre eux et leur service pour Dieu. Ceci déplaît à Dieu. Ta première responsabilité est envers Dieu, dit l’Esprit du Seigneur. Si tu permets que certaines choses passent avant Dieu et si tu penses que tu en es excusé, saches que le diable t’a trompé. Dieu appelle les personnes dans leur chambre de prière, mais lorsqu’elles cherchent plutôt ailleurs afin d’être guidé, et qu’elles ne rencontre pas le Seigneur, elles ne sont pas excusées, dit l’Esprit du Seigneur. Dieu cherchait pour certains d’entre-vous et tu étais parmi ceux qui n’étaient pas présent, ne recevant pas l’armure de Dieu dont tu avais besoins, tu étais donc incapable de tenir ferme.

L’Antéchrist prend de plus en plus contrôle; l’état d’esprit des personnes devient confus. La Bible nous dit qu’afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine (Éphésiens 4 : 14). Nous devons connaître nos voies dans le Seigneur.

Paul dit, Je sais en qui j’ai cru, et je suis persuadé qu’il a la puissance de garder mon dépôt jusqu’à ce jour-là (II Timothée 1 : 12). Si tu gardes les yeux sur Dieu, Il prendra soin de toi.

Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude (Galates 5 : 1). Le joug de la servitude et les soucis de ce monde sont une forme de prison dont nous devons être libérés par le Saint-Esprit, afin de faire l’entière volonté de Dieu.

Nous chantons, “Prends tout le monde, mais donne-moi Jésus.” Dépends-tu vraiment des paroles que tu chantes? Prends tout — mari, femme, frères, sœurs, enfants — mais donne-moi Jésus. Ne prends pas seulement le monde du péché, mais prends tout le monde. Je dois avoir Jésus dans ma vie. Je peux vivre sans mes bien-aimés, aussi difficile que ça puisse être, mais je ne peux pas vivre sans Jésus. Il est difficile de vivre sans Angel mais ce serait plus difficile de vivre sans Jésus — J’ai besoin de Lui! Mon âme a faim de Lui, a soif de Lui. Je dois posséder la grandeur de Sa puissance et de Son amour. L’obscurité couvre la surface de la terre; le monde a besoin d’être secoué.

Dieu a emporté Angel; c’était Son plan. Lucifer n’a pu détruire ce plan; ce n’était pas en son pouvoir. Dieu l’a permit; c’était dans Son divin plan, et elle était prête. Elle ne pouvait comprendre pourquoi un Chrétien puisse désirer combattre la mort. Mets ta vie à part, tout comme elle le fit pour la sienne, afin que Dieu puisse s’en servir comme Il le désire.

Dieu peut se servir de ceux qui croient fortement en Jésus, ceux qui L’aiment et ceux qui L’adorent de tout leur cœur et qui gardent les yeux sur Lui comme étant la plus importante chose dans leur vie. Paul a été capable d’endurer plusieurs persécutions, parce qu’il avait cédé complètement à Dieu, Dieu a été capable de l’utiliser. Paul a écrit qu’il demeurait servant le Seigneur en toute humilité, avec larmes, et au milieu des épreuves que me suscitaient les embûches des Juifs (Actes 20 : 19). Ce même esprit que Paul avait avant sa conversion, continuait toujours à travailler à travers les autres, essayant de le détruire et de détruire son ministère pour Christ.

Ses amis d’autrefois l’auraient tué avec plaisir, pensant rendre service à Dieu. Paul aurait pu perdre beaucoup de temps à s’apitoyer sur ses amis d’autrefois, mais il ne l’a pas fait. Le Saint-Esprit lui a enseigné de grandes et merveilleuses choses; il était en pleine connaissance de Dieu et aussi de la puissance de Son Esprit.

Sel et poivre

Afin de devenir soumis au Saint-Esprit, certains sont coupables d’appliquer trop de leurs propres efforts. Ce n’est pas un projet de “fais-le toi-même” : pour cette sorte de travail, tu dois premièrement, céder au Saint-Esprit et, c’est alors seulement que tu seras capable de Le laisser accomplir ce que tu ne pourras faire toi-même. Si ton problème est d’avoir du tempérament, ne prie pas pour que le Seigneur te l’enlève, mais prie plutôt pour que le Seigneur t’aide à le diriger dans la bonne direction. Tu as besoin de ce tempérament afin de l’utiliser contre Lucifer, tout comme on utilise une arme puissante. Mets le tout dans les mains du Saint-Esprit, et Il s’occupera de l’utiliser; parce qu’il y a beaucoup de choses, pour lesquelles, nous avons besoin d’être stimulé. Cède ce tempérament au Saint-Esprit; ne l’utilise pas contre ta famille et tes amis.

Par contre, il se peut que parfois, tu aies besoin de plus de tempérament; tu as beaucoup de sel mais tu manques de poivre, et Satan te pousse dans toutes les directions à la fois. Au lieu d’être en colère contre lui, tu t’assoies et tu pleures. N’oublie pas qu’il est parfaitement acceptable d’être furieux contre Lucifer — poursuis-le; déloge-le! Il n’a pas le droit de te déranger. “Viens, Saint-Esprit, allons le capturer!” Ceci devrait être notre réponse.

Le prix du catalogue

Le Saint-Esprit ne se servira pas de toi à moins que tu ne Lui sois entièrement soumis. Désire-Le; désire-Le ardemment. Parce que tu n’es pas prêt à en payer le prix, tu attendras afin d’être utilisé par le Saint Esprit, et tu attendras en vain. Tu as regardé dans le catalogue, et, choisi ce que tu désirais; mais lorsque est venu le moment de commander et de payer, tu as refusé d’envoyer de l’argent. La Parole de Dieu est ton livre d’achats; elle contient la liste des choix disponibles et, le prix en est la prière, le jeûne et de vivre selon la Parole.

Lorsque Dieu t’appelle à jeûner, Il te donne l’aide dont tu as besoin. Certains de mes jeûnes ont été formidables, même certains de ceux qui ont été de quarante jours; et, pendant ce temps l’Esprit de Dieu m’a nourri, m’a élevé dans Sa gloire et dans Sa puissance. Pendant ces jeûnes, lorsque je prêchais, j’étais sous l’onction, fort comme un lion — ensuite, je m’empressais de me rendre à la maison avant que l’onction lève. C’était plutôt en ces moments-là, où je réalisais toute la force qui m’avait été donnée lorsque j’étais au service du peuple.

Plusieurs fois, j’ai demandé à Dieu de me donner la force, et ensuite, je sentais cette force monter en moi pendant que le Saint-Esprit me nourrissait. Quelle expérience merveilleuse! Cependant, les jeûnes ne se passent pas tous de cette façon. Certaines fois, tu dois combattre à chaque pouce de la route; il semble y avoir tellement de démons aux alentours, que tu penses ne pas pouvoir continuer.

Lorsque tu jeûneras toute la journée, n'y pense pas à l'avance; jeûne seulement un repas à la fois. Je n’ai jamais dit que j’allais jeûner pendant quarante jours à moins que je ne ressente que Dieu serait vraiment avec moi et que ce soit nécessaire. Lorsque le Seigneur me dit de jeûner pendant quarante jours, je sais que c’est nécessaire. Au début d’un jeûne, je ne sais pas toujours combien de temps il durera. La seule fois que j’ai mit Angel au courrant d’un jeûne de quarante jours, est celui que j’ai jeûné pour elle; le Seigneur avait une raison divine pour ce jeûne. Lorsque le Seigneur a emporté Angel, lorsqu’ll est venu me parler, une des choses qu’Il m’a dite, est que je n’aurais rien pu faire pour la garder ici-bas; que c’était Sa divine volonté de l’emporter au Ciel, à ce moment-là. Je ne me révolterai jamais contre la divine volonté de Dieu; je donnerais ma vie pour Lui.

Comment entrer en Sa présence

Lorsque Dieu veut que tu fasses quelque chose, Il te donnera la force et l’aide pour l’accomplir. Il marchera avec toi; tu ne pourras pas accomplir cette œuvre par toi-même, mais ce sera avec l’aide du Seigneur. Cède au Seigneur.

Afin de prier pendant des heures, tu as besoin de l’onction de Dieu. Va dans ta chambre de prière et cède au Saint-Esprit. Ne passe pas ton temps à combattre le diable, entre dans ta chambre de prière en disant, “Père, je viens au nom de Jésus.” Ceci purifiera l’air. Laisse le Saint-Esprit s’occuper de Lucifer; élève ton esprit au dessus des problèmes de ce monde et laisse le Saint-Esprit poser Son onction sur ton esprit. Garde tes pensées sur le Seigneur.

Auparavant, je pensais que je devais prier fortement afin que le Seigneur m’entende vraiment, mais Il savait que ma voix et mon corps en seraient incapable, vue qu’ll m’appelait à passer des heures avec Lui. Il m’a enseigné comment entrer en Sa présence, comment purifier l’air du pouvoir démoniaque et comment centrer mes pensées sur Lui. Il m’a enseigné à ne pas autant me battre contre le diable, parce que c’est le travail du Saint-Esprit. Rappelle-toi que la Bible nous enseigne, que si nous résistons au diable il s’enfuira; utilise la Parole afin de lui résister. La Parole est pleine de puissance; c’est par la Parole que l’œuvre s’accomplira, et non par ta propre force. Il n’est pas nécessaire de s’énerver sur ce sujet, il suffit seulement de réprimander le diable avec la Parole. N’argumente pas avec lui; laisse le Saint-Esprit s’en occuper.

Certaines personnes sont facilement frustrées; leur foi est ébranlée, et lorsque Satan leurs fait croire qu’il ne s’enfuira pas, elles le croient et elles le combattent sans arrêt. Nous sommes des gens de beaucoup de paroles mais de peu d’action, et nous apportons tous nos problèmes dans notre chambre de prière, en priant beaucoup, mais sans vraiment y croire. Dieu nous a entendu répéter ces mêmes paroles, encore et encore, jusqu’à ce que notre voix résonne comme un enregistrement fêlé.

La ligne de sang

Comment peux-tu utiliser la puissance de Jésus; comment peux-tu la faire ressortir de la Bible? Le Seigneur m’a enseigné la façon de mettre Sa puissance à l’œuvre. Sois rempli du Saint-Esprit, et attends que le Seigneur agisse. Exprime ce que tu veux vraiment dire et dis-le de cette façon. Lorsque tu plaides le sang de Jésus, tu traces une ligne de sang que Satan ne peut pas traverser. Pourquoi plaider seulement avec la vigueur d’un verre d’eau tiède? Lorsque tu plaides le sang contre le diable, avec toute ta foi en Dieu, par la foi dans la Parole, tu réussiras. Lucifer sera vaincu par la ligne de sang et la puissance du sang de Jésus. Prononce le nom de Jésus avec foi et puissance; ne l’utilise jamais à la légère. Lorsque le Saint-Esprit utilise le nom de Jésus, les démons s’enfuient. Toute la puissance que Dieu le Père a placée dans le nom de Jésus est utilisée par le Saint-Esprit; toute la puissance dont nous avons besoin est dans Son nom.

Confie-toi dans les mains de Dieu; sois confiant qu’Il prendra soin de toi, parce que, lorsque tous les médecins du monde auront échoué, le Seigneur pourra toujours te délivrer. Trop souvent la guérison divine a été présentée d’une mauvaise façon, rendant ainsi les personnes en esclavage, car elles essaient de vivre au niveau qui leur avait été présenté. Dieu n’a jamais demandé à l’homme de faire des choses impossibles. S’Il te demande de marcher sur les eaux, tu le pourras — mais sois certain que c’est bien le Seigneur qui te l’a dit, car tu pourrais t’y enfoncer.

Pourquoi endurer un mal de tête lorsque tu peux prendre une aspirine et t’en débarrasser? As-tu déjà essayé de prier avec un terrible mal de tête? Ce n’est pas facile. Le Seigneur croit dans les remèdes; Il dit, Un cœur joyeux est un bon remède (Proverbes 17 : 22). A aucun endroit dans la Bible il y est écrit, “Tu ne prendras pas de remède.” Je ne suis pas contre les médecins et les hôpitaux; lorsque c’est nécessaire, il est ridicule de ne pas les utiliser. Fais face à la réalité; saches ce que céder au Saint-Esprit veux dire; apprends à connaître les théories des hommes et comprends ce que Dieu s’attend de toi.

Renonce à toi-même

Dieu m’a guéri d’ulcères d’estomac et, le soir même Il m’a dit de commencer un long jeûne. Quel médecin te demanderait cela? Je suivais une diète; la semaine avant que je reçoive ma guérison, j’étais certain que j’allais mourir. Mais Dieu me dit alors que j’étais guéri, Il m’a dit de jeûner, et m’a dit qu’ensuite j’obtiendrais Ses dons de guérison et que je serais capable d’apporter Sa puissance au peuple. Dieu ne travaille pas de la même façon qu’un homme. Six semaines plus tard je commençais un long jeûne. Je devais mourir à mes propres ambitions, et le jeûne est la meilleure façon d’y parvenir, la meilleure façon de céder complètement au Saint-Esprit. Le jeûne te donnera la puissance d’utiliser ton tempérament pour la gloire de Dieu. Soumets ton intérêt personnel à Dieu, entre dans ton propre Gethsémané; meurs complètement à tes ambitions, et ensuite traîne tes désirs au Calvaire et cloue-les à la croix, crucifie-les avec Jésus.

J’ai été crucifié avec Christ; et si je vis (Galates 2 : 20). Paul a dit vouloir être crucifié avec Jésus et ressusciter avec Lui; avant la résurrection, vient la crucifixion. Il est difficile de laisser ta vie se faire crucifié; mais une fois accompli, laisse-la être ressuscité par la puissance miraculeuse du Saint-Esprit. Après bien des détresses, des jeûnes et des larmes, tu seras alors prêt à Son service.

Paul déclara être exposé à des jeûnes multipliés (II Corinthiens 11 : 27). Il expliqua de quelle façon il servait le Seigneur en toute humilité d’esprit, souvent en larmes et en tentations. Il était toujours prêt à servir le Seigneur.

Paul fut présenté devant le Roi Agrippa, et l’entendit dire, Tu vas bientôt me persuader de devenir chrétien (Actes 26 : 28)! Paul avait tellement cédé au Saint-Esprit qu’il semblait que le Saint-Esprit se tenait Lui-même devant le Roi. Lorsque le Saint-Esprit te contrôle en toute liberté, alors, c’est Lui qui accompli l’œuvre, et de grandes choses sont accomplies. Mais le Saint-Esprit peut agir pour toi seulement si tu cèdes à Ses désirs. Lorsque que tu te soumets complètement à Lui, Il peut se servir entièrement de ta vie. Si tu n’as cédé seulement qu’une partie de ta vie, Il travaillera avec ce qu’Il aura reçu. Plusieurs n’ont pas réussi à accomplir la volonté de Dieu dans leur vie, tout simplement parce qu’ils n’avaient pas cédé complètement à Dieu.

Dans ma vie, je désire toute la divine volonté de Dieu, sans compter ce que cela demande de ma part ou de quelle façon le tout s’accomplira. Angel et moi recherchions toujours Sa divine volonté; c’était notre plus grand but. Angel avait cédé si complètement à Sa divine volonté; tout ce qu’elle désirait, était de faire exactement comme Il le demandait, rien de plus, rien de moins. Sa volonté divine avait priorité sur toutes autres choses qu’elle aurait pu désirer. Afin que Dieu puisse nous utiliser, nous devons tout céder à l’Esprit et à Sa puissance de la même façon qu’elle l’avait faite.

Paul avait déclaré au peuple qu’il leur avait fait connaître l’entière volonté de Dieu, ne cachant rien; il leur a tout exposé. Parfois, nous retenons une partie de la vérité, de peur qu’elle ne soit acceptée. Dieu peut travailler seulement avec cette partie de toi que tu Lui cèdes complètement; ce que tu retiens, Il ne peut le contrôler. Il t’a donné le droit de choisir.

“Pourquoi Dieu ne m’a-t-Il pas arrêté?” Certaines personnes s’exclament lorsqu’elles sont en difficulté; mais la seule façon que Dieu aurait pu arrêter certains d’entre eux, aurait été de leur enlever la vie — et ils trouveraient que c’est peut-être un peu à l’extrême. Ils s’imaginent que presque n’importe quoi aurait pu les sauver, et ils se trompent. Ils avaient déjà fait leur choix, et Dieu ne pouvait que de les laisser faire. Si tu marches délibérément dans le mauvais sentier, l’Esprit ne te suivra pas jour et nuit

Parfois, certaines personnes pensent que le Saint-Esprit, ayant parlé à travers elles dans une autre langue, que c’est un signe afin de faire ce dont elles avaient l’intention de faire. Par contre, saches que lorsque quelqu’un glorifie Dieu, le Saint-Esprit qui est présent peut parler en langues : mais cela ne veut pas nécessairement dire qu’Il approuve ce que tu penses. Il pourrait aussi bien te dire, “Ne fais pas ça; ne fais pas ça!” Cherche la volonté de Dieu dans tout ce que tu fais.

Il est temps de recevoir : le Seigneur est prêt à te baptiser dans le Saint-Esprit, mais Il attend que tu sois prêt à Lui céder ta langue. Ceci est nécessaire afin que le Saint-Esprit puisse parler à travers toi. Tu ne pourras être baptisé dans le Saint-Esprit jusqu’à ce tu Lui cèdes ta langue et qu’Il puisse parler à travers toi. Lorsque le Saint-Esprit possède ta langue, Il te possède entièrement. Plusieurs enfants de Dieu n’ont pas encore reçu ce cadeau du Saint-Esprit, ce cadeau dont Ils ont besoin. Le Seigneur veut que tu l’obtiennes; ne laisse rien t’empêcher de le recevoir.

Le Saint-Esprit parle dans toutes les langues, tous les dialectes qui existent, et aussi dans plusieurs langues qui n’ont jamais été entendues sur la terre. Il utilise probablement souvent ce langage divin que nous parlerons tous lorsque nous irons au Ciel. Cède ta langue complètement au Saint-Esprit. Aussitôt que Ses enfants laisseront Dieu les baptiser, Il sera là, prêt à le faire.

Il est tellement facile de recevoir ce cadeau du Saint-Esprit que les gens trébuchent par-dessus, rendent le tout si difficile. Ils ont peur de ne pas recevoir le vrai baptême. Satan essayera de te limiter par tous les moyens qu’il connaît; il essayera d’utiliser n’importe quelle ruse pour t’en empêcher. Jésus-Christ est le même aujourd’hui, qu’hier, et cela pour toujours; et comme ils furent baptisés dans le Saint-Esprit il y a bien longtemps, nous sommes toujours baptisés de la même manière. Le Seigneur a promis de ne rien retenir des bonnes choses pour ceux qui l’aiment et qui le servent. Après avoir été sauvé, la seule chose que je pouvais dire était “Seigneur, donne-moi le Saint-Esprit! Seigneur, donne-moi le Saint-Esprit!” J’étais déterminé à Le recevoir, et j’ai persévéré jusqu'à ce qu’Il parle à travers moi. Cherche le Saint-Esprit honnêtement et avec détermination, parce que sans Lui, tu ne pourras jamais complètement délier les mains de Dieu.

Des exercices spirituels

Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence (Romains 12 : 2). Laisse le Seigneur transformer cette ancienne vie et laisse-Le te reconstruire spirituellement. Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature (II Corinthiens 5 : 17). Lorsque tu nais de nouveau, tu n’es pas conforme au monde, mais transformée, une personne différente possédant un nouveau caractère et une nouvelle personnalité. Si tu ne penses pas posséder la personnalité afin de gagner des âmes, Jésus peut te changer pour que tu le deviennes; donne-toi premièrement au Saint-Esprit, et laisse-Le s’occuper de toi en Lui laissant tout le temps nécessaire pour qu’Il puisse apporter ce changement. Être et rester transformé représente un travail constant. Tu dois vivre selon la Parole de Dieu et l’utiliser afin de demeurer dans cet état; tu dois jeûner et prier : ceux-ci sont des exercices spirituels. Lorsque ta vie est crucifiée par la puissance de sanctification et le sang de Jésus-Christ, le Saint-Esprit l’enterrera. Par contre, si tu ne continues pas de céder au Saint-Esprit, ta vieille vie se ressuscitera elle-même. Elle resurgira de temps à autre, mais le Saint-Esprit prendra soin d’elle si tu le Lui permets.

Nous ne laissons pas toujours cette liberté au Saint-Esprit; les anciennes façons de penser et d’agir refont surface. Le Saint-Esprit, étant parmi nous, a un merveilleux pouvoir de transformation capable de changer les personnes en des géants comme Dieu le désire et a besoin. En ces derniers jours, sois un géant pour le Seigneur. Laisse tomber ces attitudes négatives, tous ces “Je ne peux pas,” ainsi que toutes ces visions de défaites personnelles. Brise les chaînes qui t’ont gardé esclave, et laisse le Seigneur te renouveler.

Tiens ferme à Dieu jusqu’à ce que les bénédictions arrivent

Jacob allait être transformé, et cela ne serait pas facile. Il lutta toute la nuit avec un ange, refusant de le laisser aller. Dieu nous donne le pouvoir de tenir ferme en Lui jusqu’à ce que les bénédictions viennent. Il S’est mis entre les mains de l’homme et nous donne le choix de tenir ferme ou de laisser aller. Beaucoup de bénédictions sont à nos portées, mais nous ne sommes pas toujours au courant; si nous l’aurions su, nous nous serions réjouit et nous aurions tendu la main pour les recevoir.

Jacob a reçu sa bénédiction; il a été transformé en une personne différente; et même son nom fut changé. Nous pouvons devenir de différentes personnes par l’Esprit de Dieu, car nous avons le choix de devenir ce que nous voulons, ou la personne que Dieu désire que nous soyons. Donne-toi complètement à Dieu. Répète, “Seigneur, fais de moi ce que tu voudras; fais de moi ce que tu désires que je sois. Je mets de côté mes propres ambitions; donne-moi ta divine volonté.” Ce qui est important, c’est d’avoir la divine volonté de Dieu. Angel et moi, cherchions constamment à accomplir la volonté de Dieu; Angel m’a écrit dans son Testament, “Que la divine volonté de Dieu soit toujours accomplie dans ta vie.”

Comme c’est merveilleux d’avoir l’assurance que tu marches en Sa divine volonté, et de savoir que chacun de tes pas est dirigé par le Seigneur! Le Saint-Esprit, cette puissance transformante, peut triompher en toute situation, et peut apaiser toutes les pressions que Satan peut porter contre toi. Cette puissance te donne la force de tenir ferme au bien et de dire non au péché, à l’homme, et au monde, afin que tu puisses dire oui à Dieu : “Seigneur, je ferai ta volonté!”

Les disciples étaient prêts à mourir

Certaines personnes ne sont pas assez transformées; elles ne sont pas prêtes à mourir. Mais, en ces derniers temps, je suis persuadé qu’en donnant tout à Dieu, nous serons transformés, jusqu’à ce que nous soyons prêts à donner nos propres vies. Les disciples ont chanté et loué Dieu; ils avaient été transformés et ils se considéraient privilégiés de donner leurs vies pour Christ. Foxe’s Book of Martyrs nous raconte comment les Chrétiens glorifiaient Dieu lorsqu’ils furent servis en nourriture aux lions ou lorsqu’ils furent brûlés aux bûchés; mais aujourd’hui, nous laissons de petites choses nous déprimer. Nous devons de plus en plus nous laisser transformer.

Au début, Simon était faible; il parlait beaucoup mais était incapable de tenir ferme. Il était un homme d’action, marchant sur les eaux, mais n’ayant pas assez de puissance pour rester sur les eaux. Par contre, après la Résurrection, il a fait de plus grandes choses que de marcher sur les eaux : il a marché sur les eaux de la vie par la puissance du Saint-Esprit. Les dangers étaient présents tout autour de lui : vois Simon marcher sur les eaux de la Pentecôte, se tenant devant la foule qui a condamné Jésus en leur criant, Hommes Israélites, écoutez ces paroles! Jésus de Nazareth, cet homme à qui Dieu a rendu témoignage devant vous par les miracles, les prodiges, et les signes qu’il a opérés par lui au milieu de vous, comme vous le savez vous-même; cet homme, livré selon le dessein arrêté et selon la prescience de Dieu, vous l’avez crucifié, vous l’avez fait mourir par la main des impies (Actes 2 : 22,23). Simon savait que se tenir devant cette foule pouvait lui coûter la vie, mais il était prêt à mourir. Il avait été transformé et rempli par le Saint-Esprit et il possédait la coupe débordante du Saint-Esprit. Rien n’était plus important que de céder à Dieu et de délier Ses mains. En déliant les mains de Dieu, Simon a aussi libéré les siennes; et trois milles personnes sont venues au Seigneur. Simon ne s’est même pas opposé à la persécution, il s’en est plutôt réjoui; il s’est réjoui parce qu’il était capable de le supporter pour l’amour de Christ; il s’en est réjoui parce que physiquement, ces personnes ne pouvaient plus faire de mal à son Seigneur. Et ayant appelé les apôtres, ils les firent battre de verges, ils leur défendirent de parler au nom de Jésus, et ils les relâchèrent. Les apôtres se retirèrent de devant le sanhédrin, joyeux d’avoir été jugés dignes de subir des outrages pour le nom de Jésus (Actes 5 : 40,41).

Un monde qui se rapproche rapidement du jugement

Il a été facile pour les Chrétiens, ces dernières années, de ne pas prendre position, ne sachant pas ce qu’est un vrai enfant de Dieu tout comme la Bible nous l’enseigne, et, ne sachant pas comment nier ses propres désirs. L’heure est venue pour toi de placer ta vie sur l’autel de sacrifice pour ton Seigneur. Écoute le cri de l’âme perdue qui se rend jusqu’à toi et qui commence à résonner à tes oreilles. L’heure est tardive, et tes bien-aimés doivent pouvoir trouver le salut. Obéis à Dieu le reste de la route et ne laisse pas ce monde t’écarter du droit chemin, ce monde qui s’en va si vite vers le jugement. Au lieu de chercher à te faire une vie dans ce monde, cherche à perdre ta vie pour Jésus, afin que tu puisses la retrouver. Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi la trouvera (Matthieu 16 : 25).

Lorsque ta vie sera transformée, ton désir sera d’être à l’endroit où la puissance de Dieu agit. Dieu est ce qui a de plus important. Les plans de ce monde sont un poison à ton système. Sois transformé; c’est vitale si tu veux être enlevé lorsque Jésus reviendra. Ne reste pas derrière, sois prêt; l’onction du temps de l’Enlèvement est de plus en plus près, et nous devons faire Son œuvre rapidement par la puissance du Saint-Esprit.

Chapitre 6 : Sois un gagneur d’âmes

Lorsque le Seigneur te parle, jette ton filet

Il dit à Simon : Avance en pleine eau, et jetez vos filets pour pêcher. Simon lui répondit : Maître, nous avons travaillé toute la nuit sans rien prendre; mais, sur ta parole, je jetterai le filet (Luc 5 : 4,5). Le Seigneur nous appelle à jeter nos filets; nous avons pourtant travaillé toute la nuit pour amener nos bien-aimés à Dieu. Maintenant la levée du jour est presque arrivée; la venue de Jésus est très proche. Il est parfois difficile de porter notre foi sur nos bien-aimés; pendant plusieurs années, nous avons essayé, croyant que Dieu agirait et, jusqu’à maintenant, Il ne l’a pas fait. Lorsque nous ne voyons pas Dieu agir, il est difficile de croire; il est décourageant de toujours faire les mêmes prières et de toujours nous retrouver sans réponse. L’idée de garder la foi que cela se produira un jour, nous semble de plus en plus obscur.

Certains d’entre-vous n’ont jamais vu un de leurs bien-aimés venir à Dieu : Imagine-toi être en train de pêcher, travaillant fort, sans rien prendre. La pensée d’attraper quelque chose semble presque impossible. C’était ce que Simon ressentait, mais malgré tout, il dit, Maître, nous avons travaillé toute la nuit sans rien prendre; mais, sur ta parole, je jetterai le filet. Simon ne croyait pas vraiment qu’il pourrait prendre quelque chose; il n’avait plus d’espoir et était prêt à abandonner. Il savait comment pêcher — nous savons comment nous y prendre pour gagner des âmes au Seigneur; nous en avons gagné d’autres, mais nos bien-aimés semblent être hors de porté du filet d’argent de l’Évangile et du Saint-Esprit. Il semble que le Saint-Esprit ne peut pas les atteindre ou qu’Il ne peut communiquer avec eux; mais toi, tu es là, prêt à jeter tes filets d’argent une fois de plus. Pendant cette longue nuit, Simon avait jeté plusieurs fois les filets et les avait retirés vides. Toujours rien dans les filets, lorsque tu les a retirés à plusieurs reprises; la nuit a été longue et décourageante, mais bientôt le matin approche. Le Seigneur te dit que Son onction devient de plus en plus grande lorsque le jour approche. Nous sommes maintenant arrivés à l’heure où le Seigneur agira sur toute la terre comme jamais nous ne l’avons vu auparavant. Il y en a qui acceptent Dieu partout, dans leur maison, sur les autoroutes, et n’importe où, parce que le Saint-Esprit agit fortement afin de les préparer pour la venue du Seigneur. Lorsque nous prions sous l’onction de Saint-Esprit, les prières montent au trône de grâce, et le Saint-Esprit agit maintenant partout dans le monde, par celle-ci, dit le Seigneur. Oui, dit l’Esprit, les personnes viennent maintenant à Dieu par ces prières. C’est une chose merveilleuse à savoir.

Nous devons maintenant agir par la foi, et fixer les regards vers ceux de nos bien-aimés qui peuvent être gagnés pour Dieu, et, il est temps, une fois de plus, de jeter le filet sous la direction de l’Esprit divin du Seigneur. Toutefois, le filet doit être jeté sous la direction du Seigneur. Simon, commençant à parler de son découragement à Jésus, alors dit, mais, sur ta parole, je jetterai le filet. Le Seigneur a dit que la vérité nous libérera, mais elle ne pourra pas nous libérer si nous n’y croyons pas.

Le Seigneur m’a tout expliqué au sujet de la mort d’Angel, et Il m’a expliqué que c’était Son plan de l’emporter. Je ne suis qu’un humain et l’ennemi m’a chuchoté, “Pourquoi cela n’a t’il pas été planifié d’une autre façon; pourquoi devait-il en être ainsi?” J’ai alors dit à Dieu, “Si je dois Te croire au sujet de n’importe quoi, je dois croire ce que Tu me dis maintenant. J’accepte tout ce que tu m’as dit, parce que, si je ne le fais pas, je n’aurai plus jamais besoin de continuer à marcher à tes côtés, je n’aurai plus jamais besoin d’accepter quoi que ce soit que Tu me dises. Seigneur, sois que Tu dises la vérité, ou non, je dois tenir ferme à ce que Tu m’as dit.”

Accepte la parole du Seigneur. Lorsqu’Il te dit que l’heure est tardive, accepte-le faisant partie de toi; parce que le choix t’appartient; soit que tu crois au don de prophétie, ou non. Soit que tu crois au don des langues et interprétation, ou non. Soit que tu crois au don des miracles ou non, et soit que tu crois au don des guérisons ou non. Si tu veux la délivrance par ce ministère, accepte-le complètement comme la Parole de Dieu, ou rejette-le complètement.

J’ai tenu ferme sur la promesse de Dieu, et Il a agit en levant une armée spirituellement forte et en santé. Je suis prêt à me donner entièrement, afin de voir agir la puissance miraculeuse de Dieu, et afin que la grandeur du don des miracles soit versée sur une génération d’incroyants. Les gens ont besoin de voir des choses qui les ébranlent complètement. S’ils sont honnêtes envers eux-mêmes, cette honnêteté refera surface, durant cette période où la toute miraculeuse puissance coulera à flots. C’est seulement par cette puissance que tout pourra s’accomplir car Dieu nous l’a promis. Son plus grand exemple a été lorsqu’Il a donné Son Fils, Jésus. Dieu a offert Son Esprit sans mesure à tellement de personnes et jamais rien de tel ne s’est produit auparavant. Nous vivons dans l’heure finale, nous sommes les personnes des derniers temps, dit le Seigneur, et l’Esprit du Seigneur, ainsi que la puissance de Dieu, sont à l’œuvre partout sur la surface de la terre. Satan se prépare à amener son “homme de l’heure,” l’Antéchrist, et on voit les signes de l’ennemi qui deviennent évidents partout. Par ailleurs, lorsque nous voyons les signes de l’Antéchrist, nous voyons aussi, de par le monde, les signes de la venue de Jésus.

Regarde les champs de moisson; ne te décourage pas, relève-toi et dit, “Seigneur ne laisse rien m’empêcher de réussir. Je dois jeter le filet à nouveau, selon ta Parole. Peu m’importe la fatigue que je ressens, ou les efforts qui me seront nécessaires, je jetterai à nouveau les filets.” Lorsque nous voyons la multitude d’âmes qui doit être sauvée, parmi eux nous voyons aussi des tantes, des oncles, des cousins, des frères, des sœurs, des fils, des filles, des parents : tous ceux que nous aimons. Nous nous réjouirons de la grandeur de Dieu, tout comme les anges au Ciel se réjouissent pour chaque âme qui se repent sur la terre.

Je garde la vision de gagner des âmes pour le Seigneur; c’est mon encouragement, ma force, et mon espérance; une image qui illumine mon esprit jour et nuit. Je m’en réjouis; dans le peu de temps qu’il me reste, ceci m’apporte un nouvel espoir et un courage nouveau afin de pouvoir Lui donner entièrement ma vie.

Avance dans la puissance de Son Esprit

Il reste peu de temps, que t’attends-tu de faire? Écouteras-tu Dieu ou l’homme, seras-tu emporté par la terreur de l’âge ou transformé en la personne que Dieu désir que tu sois? Décide de plaire à Dieu en cette heure finale. Satan te présente plusieurs opportunités excitantes afin de t’éloigner de l’œuvre de Dieu, et de et de t’éloigner de Son onction. Dieu est en train de former ceux qui sont prêts à tout Lui donner. Rappelle-toi comment, par la puissance de Dieu, les Israélites ont tellement reçu l’onction, comment ils ont été capables de marcher pendant sept jours autour des murs de Jéricho jusqu’à ce que la puissance de Dieu démolisse ces murs. L’heure est venue, dit le Seigneur, l’heure à laquelle nous devrons nous rassembler et recevoir la grandeur de Dieu afin de continuer d’avancer dans la puissance de l’Esprit et d’être utilisé par le Seigneur.

Dieu a préparé un endroit à “Grace Cathedral” où Il peut utiliser les dons de l’Esprit afin d’ouvrir les yeux du peuple, et qu’il puisse voir Sa grandeur, et être conduit dans Sa puissance. Tu dois recevoir l’Esprit, l’onction, et la puissance de Dieu afin d’avancer et d’être utilisé. Ne fais pas de préparations élaborées en vue d’une vie sur terre; prépare-toi plutôt à la quitter. Dieu se tiendra à tes côtés et te rendra prospère. Porte ton regard vers le Ciel; fais-Lui plaisir et tu recevras Ses bénédictions. D’une façon ou d’une autre, Il pourvoira à tes besoins. Il a promis de dresser une table devant toi en face de tes adversaires, non pas de les faire disparaître, mais plutôt te bénir devant leurs yeux. Tu dresses devant moi une table, En face de mes adversaires (Psaume 23 : 5).

Le Seigneur a accompli plusieurs miracles afin que Ses disciples soient prêts à leur ministère et, encore aujourd’hui, Il accomplit des miracles pour toi qui cèdes au Seigneur, afin que tu puisses te rendes où Il veux que tu sois; tu dois accepter ce qu’Il te demande. Dans le Nouveau Testament, la parole a été écrite pour toi; et lorsque tu l’étudies, tu y retrouves les preuves que Dieu s’occupe de préserver Sa Parole encore aujourd’hui.

La vision d’atteindre le monde entier

Sois heureux dans la puissance de Dieu, parce que c’est Lui qui nous parle et non pas des hommes. Détourne-toi des erreurs du passé. L’onction de Dieu est plus grande maintenant; vis en Sa présence et ferme le livre du passé. Paul dit, Mais je fais une chose : oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ (Philippiens 3 : 13,14). Notre récompense n’est pas seulement d’aller au Ciel, mais c’est aussi d’apporter la miraculeuse puissance de Dieu partout sur la terre. Ma vie et mon désir sont d’aider les autres afin qu’ils puissent atteindre cette puissance. Tu dois trouver de la joie en gagnant des âmes pour le Seigneur, autrement, le sacrifice sera trop grand. Éprouve du plaisir en le faisant. Lorsque tu verras que, par tes efforts, les âmes viennent au Seigneur, tu seras rempli de louanges pour Lui. Par le Saint-Esprit, le Seigneur nous a enseigné que, nos prières seraient répondues de par le monde.

Relève la tête et reçois une claire vision, une claire révélation du Seigneur; beaucoup de personnes pourront périr à cause du manque de révélations. Ta vision doit s’étendre tout autour du monde; Dieu garde Ses yeux sur toute la surface de la terre. La venue de Jésus affectera tout le monde. Jésus a dit que cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin (Matthieu 24 : 14).

Par nos prières, même des gens que nous ne connaissons pas, seront attirés à venir au Seigneur et de plus, en amènerons d’autres avec eux. L’heure est tardive, et il est essentiel que les personnes reçoivent l’aide nécessaire afin que leurs âmes soient changées, en un instant, pour être enlevées au Ciel avec le Seigneur. Quel choc ce sera pour ceux qui resteront en arrière, lorsque leurs bien-aimés disparaîtront, lorsque les corps des saints disparaîtront des maisons funéraires et des tombeaux! Lorsque les personnes essaieront de s’éloigner de leurs problèmes, Dieu les secouera, et elles réaliseront qu’elles n’auront aucun autre refuge que Dieu. La Bible nous enseigne que la peur qui les envahira sera si grande que, lorsqu’elles réaliseront ce qui se passera sur la surface de la terre, les cœurs des hommes défailliront. Les hommes rendant l’âme de terreur dans l’attente de ce qui surviendra pour la terre; car les puissance des cieux seront ébranlées (Luc 21 : 26). Dans toute l’histoire, jamais autant de personnes n’ont été affligées par des attaques et des maladies de coeur comme maintenant. Les personnes vivent dans une grande prospérité et aussi dans une grande crainte; refusant de croire en la vérité, ils seront damnés. Mais, celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné (Marc 16 : 16).

Une pleine assurance

L’heure est arrivée, dit le Seigneur, où tu dois céder à l’Esprit de Dieu et à l’onction de Dieu. Tu dois céder ton esprit ainsi que ton cœur; tu dois tout céder au Seigneur afin qu’Il puisse t’oindre, et afin qu’Il puisse enlever la peur de ton cœur. Tu as lutté et essayé de te débarrasser de cette peur; mais maintenant, dit le Seigneur, J’enlèverai cette peur de ton coeur. Je vais t’oindre, et tu seras élevé avec ma grandeur et avec ma puissance. La peur ne sera plus dans ton cœur; ma foi, mon amour et ma force y seront, dits l’Esprit du Seigneur.

Avec le Seigneur tu n’as rien à craindre, ni à t’inquiéter. Tu seras élevé dans Sa puissance et Sa grandeur. La Première Église priait afin de pouvoir parler avec pleine assurance. Seigneur…donne à tes serviteurs d’annoncer ta parole avec une pleine assurance (Actes 4 : 29). Tu sais qu’il y a beaucoup de choses que tu ne peux pas faire — la Première Église avait le même sentiment — mais Jésus dit : Suivez-moi, et je vous ferai pêcheurs d’hommes (Matthieu 4 : 19). Jésus le fera.

Les Chrétiens de la Première Église n’ont pas tout appris d’un coup; Ils ont tous réalisé leur besoin de pleine assurance, et le Seigneur leur donna cette pleine assurance, d’une si grande façon, qu’ils ont fait face à la mort avec des louanges et de la réjouissance. Étienne, rempli du Saint-Esprit, de foi, et de puissance, nous a délivré un message puissant qu’il scella avec son propre sang. La Première Église prêchait Jésus, toujours Jésus. Les disciples continuèrent à évangéliser en élevant le nom de Jésus au peuple parce que, même si les personnes croyaient en Dieu, au Saint-Esprit et au Fils, Ils ne croyaient pas que Jésus était le Fils de Dieu. Afin de convaincre les multitudes que Jésus était le Christ, les disciples ont dû tout donner. Jésus s’identifiera Lui-même, si tu Lui en donnes la chance.

L’excitation est contagieuse

Jésus se présenta devant les rois et les grands hommes de la terre et Il ne leurs a pas révélé qu’Il était le Christ. Lorsqu’Il rencontra l’humble femme au puits, Il s’identifia. Elle avait l’esprit ouvert, avait un coeur honnête, et, lorsqu’elle apprit qu’Il était le Christ, elle laissa tout en arrière d’elle et courut annoncer la nouvelle. La femme lui dit : Je sais que le Messie doit venir (celui qu’on appelle Christ); quand il sera venu, il nous annoncera toutes choses. Jésus lui dit : Je le suis, moi qui te parle. Alors la femme, ayant laissé sa cruche, s’en alla dans la ville (Jean 4 : 25,26,28).

Tu dois être enthousiaste dans le Seigneur afin de pouvoir aider les autres; il est difficile de convaincre les personnes d’aller à l’église lorsque tu n’es pas intéressé d’y aller. Lutte pour recevoir l’onction; crois en Lui. Venez voir un homme qui m’a dit tout ce que j’ai fait; ne serait-ce point le Christ? (Jean 4 : 29) dit la femme aux personnes de la ville. Son excitation était contagieuse; ils vinrent pour entendre Jésus, et Celui-ci y demeura pendant deux jours. Et ils [les gens] disaient à la femme : Ce n’est plus à cause de ce que tu as dit que nous croyons; car nous l’avons entendu nous-mêmes, et nous savons qu’il est vraiment le Sauveur du monde (Jean 4 : 42). La femme ne reçut aucun crédit pour avoir conduit ces personnes à Christ, et souvent nous ne recevons pas de crédit pour les œuvres que nous faisons pour le Seigneur. Qu’importe; la gloire et l’honneur appartiennent au Seigneur. C’est Dieu qui est grand et tout puissant.

Apprends à connaître les façons de penser de Christ, sache où Il veut que tu ailles. Dieu incita Philippe à aller dans le désert. Dieu savait qui Philippe allait rencontrer. L’Esprit dit a Philippe : Avance, et approche-toi de ce char (Actes 8 : 29). Dieu n’a pas expliqué à Philippe ce qui arriverait dans le désert; celui-ci a simplement obéi à Dieu et un homme a été amené au Seigneur. En cette dernière heure, celui qui reçoit l’onction gagnera des âmes pour Dieu. Dieu appelle les personnes à faire parfois des choses qui nous semblent bizarres, mais il n’y a rien à craindre; le Saint-Esprit organise et prépare chaque détail. Lorsque Dieu dit que quelqu’un est prêt, il est prêt!

Pas de temps pour le massage des plaques bleues

Laisse l’onction et la puissance de Dieu t’atteindrent. Sois continuellement à Sa recherche. Demeure dans la prière lorsque tu vas travailler, et l’onction calmera les tempêtes qui ragent en toi, tout en empêchant la peur d’y entrer. Lorsque tu t’assoies pour le massage des plaques bleues, le diable continu à t’en apporter de nouvelles afin que tu passes tout ton temps sur le massage. Reprends le contrôle et demande au Seigneur de guérir ces blessures; Il t’aime et prend soin de toi et Il a hâte que tu sois avec Lui au Ciel. Tends la main avec la passion de connaître Dieu et de gagner des âmes pour Lui. Étienne fit face à la mort parce qu’il était un gagneur d’âmes; Philippe est allé dans le désert afin de gagner une âme pour le Seigneur.

Sœur Kinsley, une grande missionnaire, a voyagé à travers la jungle Africaine. Soudainement, elle demanda à ses porteurs d’arrêter. “Allez vers ce sentier,” en pointant vers des bambous épais. “Tu ne peux pas aller par là,” lui dirent-ils. “Il nous faudrait des heures pour nous frayer un court sentier.” Mais Dieu l’avait instruit d’aller dans cette direction, et c’est ce qu’ils firent. Après environ une heure de défrichement, surpris, ils arrivèrent dans une clairière. À cet endroit, se trouvait un homme mourant de la lèpre. Malgré son état mortel, elle fut capable de lui parler de Jésus; il accepta le salut juste avant de mourir.

Juste au-delà des bambous, se tenait une âme perdue, et de même, juste au-delà des bambous dans les tracas de la vie, se tient une âme qui crie pour de l’aide. Le Saint-Esprit peut entendre ce cri, et te diriger vers lui; écoute ce que te dit l’Esprit. Laisse-Le te diriger. Marche avec Lui afin qu’Il puisse t’enseigner et te dire ce qu’Il veut que tu fasses. Seulement le Saint-Esprit du Seigneur peut te guider vers le sentier au travers de cette montagne de la grandeur et de l’onction puissante du Seigneur. Laisse Son onction te pénétrer, et utilise-la pour te rendre sur les autoroutes et dans les lisières et ramène-les à l’abri. Le Seigneur accompli une œuvre spéciale; Il veut que tu amènes les autres personnes sous l’onction, afin qu’Il puisse leurs enseigner Sa parole. Il a promis d’agir; Il a mit Son onction sur ceux qui étaient perdus afin qu’ils puissent entendre Sa parole, mais, ils ne pourront rien entendre si personne ne les instruit. Envoie des lettres; le Seigneur nous a dit que des âmes seraient sauvées de cette façon. Laisse le Saint-Esprit t’utiliser; Il t’utilisera de la façon que Dieu le désire; certaines âmes t’ont été marquées afin que tu les atteignes. Reconnais l’Esprit; reconnais le moment où Dieu est en train d’agir. Comprends pourquoi Il te réveille durant la nuit, ce qu’Il te demande; peut être est-ce le temps de prier, d’écrire une lettre. Sois disponible vingt-quatre heures par jour, prêt à être utilisé par le Saint-Esprit.

Une série de remplissages et de fuites

Pour devenir un gagneur d’âmes pour Jésus, tu dois premièrement avoir Jésus dans ton cœur; tu dois avoir Jésus dans ton coeur avant que tu puisses demander aux autres de L’accepter. Sois tellement rempli de Jésus que tu débordes de joie. Jésus est de qui tu parles, ta conversation et ta chanson; offre Jésus aux personnes que tu rencontres. Jésus était le thème de la Première Église; Ses disciples Le firent connaître aux autres personnes. Pour eux, Jésus était grand et puissant. Plusieurs d’entre-eux L’avaient vue en chair, L’avaient touché, et s’étaient assis à Ses pieds. Ils avaient été témoins de Sa crucifixion, de Son tombeau vide et après qu’Il était ressuscité d’entre les morts, ils L’avaient vue. Afin d’être capable de délier les mains de Dieu et d’être un gagneur d’âmes pour le Seigneur, tout ces événements doivent t’être réel. Apprends à connaître qui est vraiment Jésus. Laisse Celui qui connaît tout à Son propos t’enseigner — le Saint-Esprit. Les apôtres se sont donnés au Saint-Esprit; leur but n’était pas d’aller seulement dans la Chambre Haute afin de recevoir quelqu’un qui parle à travers eux, pour ensuite cesser de grandir dans le Seigneur. Ils ne pensaient pas qu’ils avaient tout reçu ce que Dieu avait à leurs offrir — un piège dans lequel plusieurs églises Pentecôtistes sont tombées — mais ils ont cédé au Saint-Esprit à chaque jour, et L’ont laissé leurs enseigner et agir avec puissance dans leurs vies.

Plusieurs personnes ont lié les mains de Dieu dans leurs vies, par leurs attitudes vis-à-vis de recevoir le baptême du Saint-Esprit; elles voyaient cette expérience comme étant la fin d’une expérience, au lieu d’être le moyen d’atteindre de plus grand but, vers une plus grande fin. Elles ont cessé d’avancer avec le baptême du Saint-Esprit; elles L’ont laissé aller (tout comme une fuite), et, par conséquent, le Saint-Esprit fut incapable de les utiliser. Leurs vies dans le Seigneur étaient des séries de remplissages et de fuites; par contre, le Seigneur m’a enseigné comment le Saint-Esprit agirait et pourquoi Il nous a été donné.

Le Saint-Esprit est un grand ouvrier; Il n’aime pas demeurer dans un temple paresseux parce que ceci pourrait L’étouffer, L’éteindre, et blesser Son Esprit. Il désire que tu agisses, que tu accomplisses Son œuvre, que tu répondes favorablement lorsqu’Il t’appelle. Prends la décision de ne pas utiliser ces mots “je ne peux pas” lorsque tu t’adresses au Saint-Esprit. Cède complètement au Saint-Esprit et donne-toi entièrement à Lui. Laisse-Le t’utiliser; laisse-Le choisir ce que tu dois faire. Il connaît les âmes qui sont prêtes à être sauvées et les paroles qui doivent être prononcées. Choisis soigneusement tes paroles; n’essaie pas d’apporter une conviction sur quelqu’un, pour ensuite la laisser tomber, et finalement perdre cette conviction en parlant trop. Livre seulement le message du Saint-Esprit, rien d’autre; apprends à reconnaître lorsque l’Esprit a cessé de parler.

Dépends du Saint-Esprit pour t’inspirer à dire les bonnes paroles afin de gagner ta parenté, ceux qui ont le cœur endurci; afin de pénétrer ces cœurs, cela prendra la douceur qui ne pourrait provenir que du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit s’y prend de différentes façons selon chacun sa personnalité. Sois conscient de l’étrange sensation que la présence du Saint-Esprit apporte. Chaque fois qu’Il t’appelle à faire quelque chose, Il ne te dira pas la même chose et ne travaillera pas de la même façon. Apprends à distinguer entre ta propre inspiration et la voix de l’Esprit. La sensation qui te pousse à agir peut provenir de toi-même ou de la puissance du Saint-Esprit; apprends à connaître ce qui te dirige. Si tu es incertain de quel esprit il s’agit, retourne alors à ta chambre de prière.

Le message du Saint-Esprit est rempli de Jésus

Comment peux-tu reconnaître quel est l’esprit qui agit en toi? Si tu as reconnu l’Esprit lorsqu’Il s’est manifesté et tu sais qu’Il est venu en toi, qu’Il s’est servi de tes cordes vocales et a parlé par toi dans une autre langue, alors tu Le reconnaîtras, plus que le diable ne te le laisse croire. Tu as observé et étudié les sensations ressenties lorsque le Saint-Esprit commence à parler, et la façon dont Il travaille et t’inspire. Alors, tu reconnaîtras Ses façons d’agir, Ses œuvres seront accomplies, et des âmes seront gagnées pour le Seigneur; tout sera si simple et si fantastique, que tu resteras rempli d’allégresse en voyant avec quelle facilité elles auront été sauvées.

Étudie le Saint-Esprit, reconnais-Le; apprends à Le connaître. Lorsqu’Il est présent dans ta vie, tu as assez de connaissance pour savoir lorsqu’Il désirera parler à travers toi, et lorsqu’Il voudra que tu agisses pour Lui. Si tu ressens seulement Sa présence lorsqu’Il parle, Il deviendra un étranger pour toi. Son but principal, n’est pas de parler à travers toi, mais de faire par toi l’œuvre divine et parfaite du Dieu éternel. Il est venu afin que la divine volonté de Dieu soit faite dans ta vie, et qu’elle parvienne à toucher la vie des autres, en les conduisant dans la divine volonté de Dieu. Le Saint-Esprit s’efforce d’atteindre le peuple et nous apporte ce message : “Jésus le Sauveur! Jésus, celui qui baptise! Jésus, le Roi qui reviendra bientôt! Jésus, Roi des rois et Seigneur des seigneurs!” Quel merveilleux message nous avons reçu!

La Première Église fut remplie de la Parole, et ses disciples voyagèrent partout prêchant la bonne nouvelle de Jésus crucifié et ressuscité. Comme ils étaient au jour de la Pentecôte, en accord et d’une même opinion, nous devons aussi l’être pareillement. Nous ne pouvons laisser quelques personnes, nous empêcher de recevoir de Dieu ce qu’il y a de meilleur. Environs cent vingt personnes furent en accord et d’une même opinion, et Dieu fit de grandes choses avec elles. Des multitudes s’y rajoutèrent afin de suivre le Seigneur : trois milles âmes en un jour et cinq milles âmes en un autre jour. La Première Église débuta avec seulement un petit groupe de personnes qui étaient d’une même opinion. Ils se supportèrent et s’encouragèrent, et cette Église devint de plus en plus grande.

Tu possèdes au-dedans, ta serrure de sûreté

Soit en accord et d’une même opinion avec le Seigneur. Lorsque tu entres en Sa présence, apprends à libérer ton esprit de la routine journalière. Quelles pensées pourrais-tu avoir qui seraient plus importantes que le Seigneur? Laisse Son onction éclairer ton esprit et concentre-toi sur Lui. Lorsque Son onction deviendra plus grande dans ta vie, tu seras capable de la retenir avec toi, tout en gardant tes pensées sur le Seigneur, tout comme les disciples de la Premi&egegrave;re Église le faisaient. Le Seigneur veut t’apporter cette unité.

Les pensées ne sont pas couvertes par le sang de Jésus de la même façon que l’âme est couverte, c’est pour cette raison que Satan peut troubler nos pensées. Cependant il est impossible à Satan, d’entrer dans une âme qui est recouverte par le sang de Jésus, à moins que cette personne l’invite à entrer. Même Jésus ne peut y entrer à moins d’être invité; la serrure de sûreté est au dedans. Ton esprit possède plusieurs fenêtres et plusieurs portes par où le diable peut entrer; il peut t’inquiéter, t’accabler de fardeaux et remplir tes pensées de choses qui ne sont pas celles du Seigneur. Ne pas réussir un examen scolaire est moins grave que d’échouer avec Dieu. Entraîne-toi à n’écouter que les bonnes paroles.

Entre en la présence de Dieu; ressens Son Esprit te couvrir, et aussi l’onction du Seigneur qui s’approche de plus en plus. Laisse ton âme, ton corps, et toute ta personne répondre au Seigneur ainsi qu’à Sa grandeur. Sois attentif lorsque le Seigneur te parle; pèse chaque mot, et ne laisse rien intervenir lorsque tu L’écoutes.

Chapitre 7 : Apprends à connaître la réalité en Jésus

Afin de connaître Christ, et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses souffrances, en devenant conforme à lui dans sa mort (Philippiens 3 : 10). Si tu veux connaître Jésus, il est nécessaire que tu sois prêt à souffrir. Afin de Le connaître, tu dois reconnaître non pas seulement Sa foi et Son amour, mais aussi Ses souffrances — non pas celles des maladies, mais des épreuves et des persécutions. Chaque jour de la vie de Jésus, partout où Il allait, des hommes audacieux s’élevaient contre Lui, Lui apportant des conflits. Depuis le tout début, Satan essayait de Le détruire; lors de la tentative d’Hérode de mettre Jésus à mort, plusieurs mères se firent sacrifier leurs bébés. Alors Hérode, voyant qu’il avait été joué par les mages, se mit dans une grande colère, et il envoya tuer tous les enfants de deux ans et au-dessous qui étaient à Bethléhem et dans tout son territoire, selon la date dont il s’était soigneusement enquis auprès des mages. Alors s’accomplit ce qui avait été annoncé par Jérémie, le prophète : On a entendu des cris à Rama, Des pleurs et de grandes lamentations : Rachel pleure ses enfants, Et n’a pas voulu être consolée, Parce qu’ils ne sont plus (Matthieu 2 : 16-18).

Lorsque Jésus devint un homme, ses persécutions augmentèrent. Qui est Jésus? Il est le Christ, le Fils de Dieu : Tu es le Christ, Le Fils du Dieu vivant (Matthieu 16 : 16), dit Simon. Simon a dû apprendre à Le connaître; il L’a surveillé de près, et L’a écouté. Simon agit sous l’impulsion, pour ensuite abandonner Sa cause; il voulait croire en Jésus, mais il n’avait pas la certitude qu’Il était le Fils de Dieu. Des milliers de gens furent nourris par la multiplication des pains et des poissons, et Lucifer sema le doute à nouveau à l’oreille de Simon.

Il est facile de douter, même lorsque tu aimes le Seigneur. Après avoir vu le Saint-Esprit descendre sur Jésus, avoir entendu la voix de Dieu venant du ciel, et avoir déclaré que Christ est le Fils de Dieu, pour un moment, Jean le Baptiste fut incertain; et du fond de son donjon, avant sa mort, il envoya ses disciples demander à Jésus, Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre (Matthieu 11 : 3)?

Surmonte le doute

Lorsque tu traverses des périodes difficiles, et que tu te poses des questions au sujet de ta foi, ne t’alarme pas; tu n’es fait que de chair. Christ nous a montré la façon dont réagit la chair, même celle qui est près de Dieu. Jésus, étant Dieu Lui-même, après avoir été soumis à la chair, et ressenti la faiblesse humaine, a dit, Mon Père, s’il est possible, que cette coupe s’éloigne de moi (Matthieu 26 : 39).

Jean le Baptiste fut rempli du Saint-Esprit depuis le sein de sa mère, il n’a jamais connu le péché et n’a jamais su ce qu’était le péché. Il passa toute sa vie à prêcher, Préparez le chemin de Seigneur, Aplanissez ses sentiers (Matthieu 3 : 3). Moi, je vous baptise d’eau; mais il vient, celui qui est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de délier la courroie de ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu (Luc 3 : 16). Jean le Baptiste, qui avait le regard vif et une langue de feu enflammée par le Saint-Esprit, déclara à Jésus, C’est moi qui ai besoin d’être baptisé par toi (Matthieu 3 : 14). Lorsque Jean vivait dans des temps difficiles, il envoya ses disciples se renseigner au sujet de Jésus, afin de savoir qui Il était vraiment, Jésus leurs répondit : Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et ce que vous voyez : les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres (Matthieu 11 : 4,5). Dans son cœur, Jean connaissait la vérité, mais l’ennemi le tourmentait; il voulut entendre, une fois de plus avant de mourir, la confirmation que c’était bien Jésus qui était venu.

Qui est Jésus? Voici l’agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde (Jean 1 : 29). Simon a dû se demander, “Comment puis-je savoir s’Il peut pardonner les péchés? Je pensais que les miens avaient été effacés — j’ai par la suite coupé l’oreille d’un homme et blasphémé. S’Il est le Fils de Dieu, pourquoi m’aurait-il empêché de le faire?” Il te serait facile de trouver plusieurs raisons de douter de la Parole de Dieu; et à moins que tu ne te soumettes entièrement au Saint-Esprit, tu douteras de certains miracles que le Christ a accomplis. Lucifer essaie de t’influencer, faisant tout ce qu’il peut afin que tu doutes de la Parole de Dieu, surtout, si cette Parole te concerne directement. Le diable t’encourage à seulement accepter l’information dans laquelle tu te sens confortable.

Reconnais Son amour

Relève-toi et identifie les sentiers du Seigneur; reconnais Celui que tu suis; apprends à connaître Jésus! Tout ce qu’Il a affirmé fut accompli; lorsque Simon sentit la puissance de la résurrection de Jésus, il a reconnu la vérité. Christ désirait une église qui agirait par amour, Il désirait que les disciples transmettent Son amour, au point qu’ils soient capables d’aimer leurs ennemis. Son amour devait remplacer la loi qui dit : Oeil pour œil, et dent pour dent (Matthieu 5 : 38). Jésus nous a enseigné, Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous persécutent (Matthieu 5 : 44). Il est très difficile d’aimer ceux qui te contrarient et ceux qui te tourmentent; tu dois avoir Dieu en toi, afin d’être capable d’aimer leurs âmes.

Là-dessus, ils lui crachèrent au visage, et lui donnèrent des coups de poing et des soufflets, en disant : Christ, prophétise; dis-nous qui t’a frappé (Matthieu 26 : 67,68)? Ces hommes ont craché sur le Christ, Lui ont arraché la barbe, Lui ont bandé les yeux, et Lui ont dit que, s’Il était le Fils de Dieu, Il devait savoir qui L’avait frappé. Simon ne croyait plus que Jésus était le Fils de Dieu. Christ subit alors toute la punition; et Simon fit serment qu’il ne connaissait pas cet homme.

Cependant, Pierre était assis dehors dans la cour. Une servante s’approcha de lui, et dit : Toi aussi, tu étais avec Jésus le Galiléen. Mais il le nia devant tous, disant : Je ne sais ce que tu veux dire (Matthieu 26 : 69,70). Simon ne Le connaissait pas vraiment; il croyait seulement Le connaître. Lorsque nous sommes incertains, le diable peut ébranler notre fondation jusqu'à ce qu’elle s’effondre. Lorsque nous doutons que Jésus est vraiment Dieu, Celui qui accompli toujours des miracles aujourd’hui, nous ne connaissons pas la pleine puissance de la résurrection de Christ

Pourquoi es-tu troublé?

Il est facile de confondre les souffrances de Jésus avec les celles de la vie de tous les jours, mais nous devrions être en mesure d’en faire la différence. Nous reconnaissons seulement les souffrances de Jésus lorsque nous souffrons pour la gloire de Dieu, parce que nous marchons comme Lui, nous agissons comme Lui et nous aimons comme Il aime. Ceux qui ne connaissent pas Jésus sont bouleversés; Dieu n’en est pas responsable. Lorsque tu rencontres des difficultés, découvres si c’est parce que tu es un enfant de Dieu ou parce que tu as fait une erreur. Essaie de comprendre pour quelle raison tu es en difficulté. T’es-tu par toi-même mis dans l’embarras en sautant dans la fausse au lion, et si c’est le cas, pour quelle raison Dieu te sauverait-Il? La seule raison valable d’entrer dans la fournaise ardente est d’avoir refusé de t’abaisser au pécher. Beaucoup plus de gens ont été tourmentés par la médisance des humains, que par la gueule des lions. Nous avons l’intelligence de nous éloigner des lions, mais pas suffisamment pour éviter les personnes destructives. Identifie Jésus; vois ses souffrances; reconnais-Le par la communion de Ses souffrances, et reconnais d’où viennent les persécutions.

Demande de la sagesse

Certains Chrétiens ont vécus plusieurs années, croyant posséder la joie et l’amour du Seigneur, mais c’est seulement lorsqu’ils reçurent le baptême du Saint-Esprit, que la profondeur de cette joie et de cet amour devint pour eux une réalité. Ce grand amour tend la main et atteint un pécheur, le retire des abîmes et le guérit. Jésus a guéri un garçon aveugle, sans lui avoir parlé d’abord de son âme. Bien des personnes qui sont offensées, résisteront aux efforts des autres afin de les sauver, mais répondront à l’amour de Dieu, qui se manifestera pour eux. Elles seront saisies par cet amour, jusqu’à ce qu’elles soient prêtes à Lui soumettre leurs âmes.

Dieu, dans Sa sagesse, sait ce qui est nécessaire afin d’amener les âmes vers Lui. Apprends à utiliser la sagesse de Dieu; car celle de l’homme est insuffisante, et la Bible nous exhorte à demander plus de sagesse. Si quelqu’un d’entre vous manque de sagesse, qu’il la demande à Dieu, qui donne à tous simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée (Jacques 1 : 5). Christ possédait la sagesse du Père; tout ce qu’Il faisait était bien. Si nous serions moins pressé à critiquer et que nous acceptions de tout laisser entre Ses mains, Il pourrait alors accomplir beaucoup plus de choses pour nous.

Connais-tu vraiment la joie du Seigneur, cette joie merveilleuse qui est en Christ? Connais-tu Christ, ayant l’amour et la joie du cœur? Par l’amour que tu donnes aux autres, est-il évident que Christ est dans ta vie? Ton plus grand témoignage de Jésus, n’est pas dans tes paroles, mais dans ta vie de chaque jour, car Christ agit dans la vie de ceux qui L’aiment. Les âmes sont plus facilement attirées vers ceux qui vivent de la Parole de Dieu et non vers ceux qui parlent seulement de Lui.

Plusieurs personnes deviennent spirituellement handicapées, lorsqu’elles accusent celles qui laissent Dieu se servir d’elles de cette façon, les accusant de s’en servir comme une béquille. Dépends de tes propres prières au lieu de celle des autres; prends position. Reconnais Jésus et reçois les faveurs du Seigneur; ne perds pas ton temps à croire que d’autres pourraient t’aider d’avantage, ou de courir d’une personne à l’autre cherchant l’aide que seulement le Seigneur peut t’apporter. Tu as la responsabilité de rechercher le Seigneur; garde cette responsabilité sur tes épaules, là où elle doit être. Apprends à prier, à faire contact avec Dieu, apprends à Lui parler et à Lui donner tes fardeaux et tes problèmes. Entre Dieu et toi seulement, beaucoup de choses peuvent être résolues. Si tu éprouves un grand besoin dans ta vie, et que tu n’as pas réussi à contacter Dieu, tu peux alors par la prière, demander à d’autres personnes de t’aider. Lorsque tu pries, fais confiance à Dieu.

Peux-tu affronter Gethsémané

Reconnais-tu Jésus dans la souffrance, celle qu’Il a endurée dans le Jardin de Gethsémané? Comprends-tu l’importance d’avoir un Gethsémané dans ta vie? Imagine un homme ayant chaque nerf et muscle tendus; entends l’agonie de sa voix lorsqu’il implore le Père, afin qu’Il l’aide à laisser passer cette coupe, si telle est Sa volonté. Nous croyons avoir souffert, jusqu’à ce qu’une tragédie nous amène à notre Gethsémané personnel et c’est alors que nous réalisons que nous commençons seulement à comprendre la signification de Ses souffrances.

N’écoute pas Lucifer lorsqu’il t’offre sa sympathie; il aimerait que tu sois l’objet de pitié par ton épreuve, mais ne le crois jamais! Tu n’es pas pitoyable; le Seigneur est avec toi, combattant pour toi; et Jésus se prépare à t’enlever de ce monde. Tu te prépares à le rejoindre, et la puissance du Saint-Esprit en est témoin. Il est l’agent, l’inspecteur de ton vêtement pour préparer l’Épouse du Christ; Il garde toujours en ta pensée que Jésus reviendra bientôt.

Lucifer se bat avec ton esprit, te disant que tu ne seras pas prêt, que tu ne seras pas assez bon pour faire parti de l’Enlèvement; cependant la Bible nous enseigne qu’aucun homme n’est bon à moins que Dieu habite en lui. S’Il est en toi, tu as beaucoup de valeur! Le diable te rappelle toutes les fois où tu as échoué, mais tout comme un bébé qui apprend à marcher, qui tombe, et qui se relève, ne cesse d’essayer, ne lâche pas. Apprends à te tenir debout et à marcher avec le Seigneur.

Ne laisse pas Satan te décourager; lorsque tu réalises que tu as fait quelque chose de mal, repends-toi immédiatement; car le Seigneur est toujours prêt à entendre ton appel. Les yeux de l’Éternel sont sur les justes, Et ses oreilles sont attentives à leurs cris (Psaume 34 : 16). Dieu est avide de t’encourager à essayer de nouveau.

Le Seigneur nous dit qu’Il est marié à l’enfant rebelle. Revenez, enfants rebelles, dit l’Éternel; Car je suis votre maître [marié] (Jérémie 3 : 14). Pour expliquer ce point, Jésus nous enseigné la parabole de l’enfant prodigue. Le fils lui dit : Mon père, j’ai péché contre le ciel et contre toi, je ne suis plus digne d’être appelé ton fils. Mais le père dit à ses serviteurs : Apportez vite la plus belle robe, et l’en revêtez; mettez-lui un anneau au doigt, et des souliers aux pieds. Amenez le veau gras, et tuez-le. Mangeons et réjouissons-nous : car mon fils que voici était mort, et il est revenu à la vie; il était perdu, et il est retrouvé. Et ils commencèrent à se réjouir (Luc 15 : 21-24). Le père l’a reçu à la maison les bras grands ouverts, il a tué le veau gras et préparé un grand festin.

Si tu veux être près de Dieu, tu dois aimer l’enfant rebelle; débarrasse-toi des rancunes et de la jalousie envers lui. Ne garde rien dans ton cœur contre quelqu’un qui a déshonoré ton Père et ton Jésus; pardonne-lui comme le grand amour de Dieu pardonne.

Dieu a donné beaucoup d’amour aux humains. Beaucoup d’amour fut nécessaire afin de nous élever des profondeurs du péché; de l’amour descendu du Ciel, un amour suprême. Aujourd’hui, nous retrouvons cet amour parmi nous — Jésus. Le reconnais-tu dans Ses souffrances ou deviens-tu découragé lorsque les choses ne vont pas bien?

Tu auras beaucoup de problèmes; Satan essayera toujours de te tenter et de t’éprouver. Sois prêt à lui faire face avec l’aide du Seigneur. Jésus fera de toi un vainqueur. Lucifer essaie de te paralyser, et de te décourager afin de te faire sombrer dans le désespoir; mais refuse de te laisser accabler; relève-toi avec le Christ et sois victorieux. L’amour nous dit, “Viens et essai encore une fois.” Jésus désir que nous continuions à avancer.

Tout en marchant sur les eaux, Simon laissa ses pensées vaguer loin de Jésus; et il s’enfonça. Lorsque tu marches avec foi, ne pense pas à la distance du bateau; aussitôt que tu t’arrêtes à examiner ta foi, ce que tu ressens reviens à la surface, et ce que tu ressens ne te donne pas le pouvoir de marcher sur les eaux. La Bible ne t’a jamais enseigné que tu pouvais “ressentir” la foi; que tu le ressentes ou non, si tu crois la Parole de Dieu, tu as la foi.

Ta porte de sortie

Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au-delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen d’en sortir, afin que vous puissiez la supporter (I Corinthiens 10 : 13). Cette promesse de Dieu est une forteresse dans la tempête. Après avoir enduré tout ce que tu peux, cherche cette porte de sortie. Si elle est fermée, tu peux alors conclure qu’il t’est encore possible de continuer. Tu as connu Jésus dans Ses souffrances, apprends aussi à Le connaître dans Sa puissance. Lorsque la puissance de Sa résurrection est à l’oeuvre; rien ne peut t’arrêter, même la mort. Lorsque la puissance du Saint-Esprit agit sur les morts, même Satan n’aura aucun pouvoir contre elle. Tu n’as rien à craindre lorsque tu Le reconnais dans la puissance de Sa résurrection; tu dois premièrement t’adapter à Sa mort.

Ton intérêt personnel a-t-il vraiment été crucifié? Les nouveaux convertis trouvent difficile de laisser crucifier leur intérêt personnel. À l’autel, ils sentent une bénédiction tombant du Ciel, et sentent l’obligation de la porter, tout le long du voyage, jusque dans la gloire; ils sont si heureux qu’ils ont la sensation de voler. Quelques jours plus tard, ils peuvent se sentir si abattus, et sans énergie. Passes-tu ton temps à vouloir faire la volonté de Dieu ou à combattre le diable? Dans ta chambre de prière, Lucifer prend-il plus d’important que Dieu? Refuse d’écouter Lucifer; coupe le lien. Lorsque tu veux écouter quelque chose qui t’intéresse beaucoup, tu as le choix de mettre tout de côté et te concentrer sur cette chose. Sois intéressé de cette façon au sujet du Seigneur.

Le Ciel est aussi prés qu’un souffle de vie

Lorsque tu te sens découragé, abandonne tes fardeaux à Jésus. En certains temps, nous nous sommes tous déjà senti plus mort que vivant, mais nous devons continuer. Lorsque nous nous informons de la destiné du diable, nous constatons que nous n’avons aucun autre choix; nous devons continuer jusqu’au bout avec le Christ. Une colline de plus a monté, et le Ciel entier peut nous appartenir; quelques minutes de plus et l’Enlèvement peut survenir, mais, dans un bref instant, certains Chrétiens trébucherons de la route et resteront en arrière. Qu’il est terrible d’échouer lorsque le Ciel est si près, à la portée d’un souffle de vie!

Comme la venue de Jésus approche, et que Lucifer sait que le Ciel se prépare pour l’Enlèvement, il combattra plus fort. Que feras-tu en ces dernières minutes; te tiendras-tu fermement à la lumière de Son amour? Dieu t’aide à continuer à monter et en même temps à reconnaître l‘abondance qui t’est réservée; tous tes problèmes s’effacerons dans un instant. Nous utilisons la puissance de Dieu pour secouer les multitudes; elles viendront à Jésus en grand nombre en cette dernière heure. Bientôt, nous aurons fini de nous battre et de ramasser le reste de la moisson, et il sera temps d’aller chez-nous au Ciel.

Plusieurs manquerons l’Enlèvement par leur incrédulité

Les disciples devaient être convaincus que Jésus, en tant que Christ, était une réalité; ils L’avaient vu mourir, et ils ressentirent que tout était perdu. Lucifer fit croire aux disciples que Jésus était mort; que tout était fini; et ils l’ont cru au lieu de la Parole. Par leur incrédulité, ils ont manqué la Résurrection. Plusieurs bénédictions ne furent pas réclamées dû à l’incrédulité. Par leur incrédulité, plusieurs personnes manqueront de faire l’Enlèvement; elles ne réalisent pas que celle-ci aura lieu bientôt.

La venue de Jésus est pour bientôt, sois à l’écoute; fais tes préparatifs; sois prêt. Il a dit qu’Il viendrait pour un peuple qui L’attend. Heureux ces serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera veillant (Luc 12 : 37)! Seulement peu de Chrétiens se tiennent sur leurs gardes en L’attendant et ceux-ci seulement seront enlevés au Ciel. Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n’es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche (Apocalypse 3 : 16).

Brûles-tu ardemment de désir pour Jésus? L’heure est trop avancée pour se permettre d’être trompé. Es-tu absolument, sans l’ombre d’un doute, en train d’attendre la venue de Jésus?

Paul était sous l’onction du Seigneur; tout ce qu’il désirait, était d’être avec le Christ. Lorsque tu ne vis pas sous l’onction du Christ, ta vision ne peut être qu’humaine. Mais avec les yeux du Christ, le Ciel paraît si beau, si merveilleux, que tu te prépares à t’y rendre. Ton esprit est à l’écoute du Ciel, regardant vers le Ciel tout en le désirant. Si tu es dévoué au Seigneur, tu ressentiras un grand changement, et lorsque tu te réveilleras à chaque matin tu penseras “Jésus reviendra peut être aujourd’hui!” Anxieusement, autour de toi, tu surveilles les signes de fin des temps, et le Saint-Esprit sait que tu es prêt et te rend ce témoignage.

Lors de l’Enlèvement, que Dieu ressentira-Il au sujet de ceux qui resteront en arrière?

Apprends tout ce que tu peux au sujet de Jésus; essaie de devenir à chaque jour de plus en plus semblable à Lui. Je n’ai jamais senti un aussi grand besoin dans ma vie que de devenir comme Lui; d’heure en heure, l’Esprit m’exhorte d’avancer plus profondément avec Jésus, Il m’exhorte à éliminer tous les obstacles qui se lèvent contre Son Esprit. N’essaie pas de L’imiter tout simplement pour la forme : reçois Son Esprit, Sa nature; sois né de Dieu et rempli de Son Esprit à chaque jour. Fais plaisir au Père, tout comme l’a fait Jésus. Satan essaie de te combattre de toutes les façons possibles afin de briser ton association avec le peuple de Dieu. Sois patient avec les erreurs des autres, et ne les prends pas personnellement. Ceux qui ne font pas toute la volonté de Dieu ne peuvent se permettre de te ralentir ou d’affecter ton onction. Demeure près de Dieu; continue à aller plus profondément en Lui. Prends tout le monde mais donne-moi Jésus! Ceci devrait être ton appel.

Le Seigneur m’a appris beaucoup de choses, Il m’a démontré combien féroce sera Son mécontentement envers les Chrétiens qui seront restés en arrière durant la Période des Tribulations. Je savais que ce serait pour eux une période terrible, mais je ne m’étais pas rendu compte que Son Esprit serait, contre eux, si en colère. Il n’aura aucune compassion; Sa colère se répandra aussi bien sur les Chrétiens que sur les pécheurs. Pourquoi aurait-Il de la pitié pour ceux qui n’ont pas suivi Jésus jusqu’au bout? Dieu regarde Son Fils bien-aimé, Il Le voit à nouveau crucifié par des hommes audacieux, Il voit les clous entrer dans Sa chair et le sang couler. Il entend le cri de Son Fils pendant qu’ils le frappent jusqu'à ce que personne ne puisse le reconnaître, et, malgré tout, Dieu attend patiemment la moisson, la pluie de l’arrière saison. Il donne aux Chrétiens beaucoup d’opportunités de L’accepter entièrement et d’être aussi grandement béni.

Dieu agira sévèrement avec celui qui négligera de prendre avantage de l’opportunité d’être sauvé et baptisé du Saint-Esprit et par contre, manquer l’Enlèvement. Pendant la Période des Tribulations, tu prieras, mais il semblera que Dieu ne voudra pas te répondre. Les cieux s’ouvriront, et, tout comme la pluie, le jugement de Dieu tombera; Il t’ignorera, si complètement que tu penseras qu’Il t’a totalement oublié. Pourquoi Dieu ne t’ignorait-Il pas, si tu as manqué l’Enlèvement; pourquoi Dieu sourirait-Il à ceux qui L’ont négligé? Satan t’a bercé de mensonges jusqu'à ce que tu t’endormes, te laissant croire que les petites choses que tu as négligées passeraient inaperçues et que tu serais emporté de toute façon dans l’Enlèvement, ou encore que ceci n’arriverait pas avant plusieurs années. Plusieurs personnes font des projets pour le futur qui, en réalité, consiste en la Période des Tribulations qui approche rapidement. J’ai étudié Dieu pendant plusieurs années, pour réaliser que Sa façon d’agir avec les personnes a changée rigoureusement; les choses surviennent rapidement, se préparant pour la venue du Seigneur qui est toute proche.

Jésus a hâte à l’Enlèvement, Lui aussi

Nous sommes mortels et faibles; mais le Seigneur nous apprend à être forts. Des personnes essayaient de Le détruire, Christ n’avais pas peur; Il refaisait surface à chaque occasion, pour chaque chose que le Père Lui demandait. Lorsqu’Il est venu, Il apporta la gloire, la puissance et tout ce dont tu as besoin. Ne pense jamais qu’il t’est impossible d’accomplir Ses demandes; toute la grâce nécessaire est fournie par le Calvaire; Satan ne peut te vaincre. Le Seigneur dans Sa gloire, tout comme la pluie, fait tomber sur toi Sa grandeur, Se préparant pour t’emporter au Ciel; Il désire ce précieux moment. Il est merveilleux de savoir que tu es prêt à t’y rendre!

Des gens peuvent te voir comme l’impureté du monde, mais les enfants du Seigneur sont Ses joyaux; et en te préparant, Il te rend de plus en plus brillant. Il n’est pas étonnant que Satan fait tout ce qu’il peut afin que tu retournes dans le péché! Il sera merveilleux ce jour là de s’élever avec le Seigneur; quels cris de louange, quel temps d’Alléluia ce sera!

La première fois que le Seigneur m’emporta dans la vision de l’Enlèvement, j’étais sous la puissance du Saint-Esprit, et criant avec tout ce que j’avais en moi, “Alléluia! Alléluia! Alléluia! Alléluia!” Les personnes autour de moi étaient si près que je pouvais apercevoir les cils de leurs yeux, lorsqu’ils s’élevaient dans les airs. Je crois que lorsque l’Enlèvement aura lieu, le Saint-Esprit, à travers les personnes, S’écriera, “Alléluia! Alléluia!” Alléluia est un mot de louange qui est presque le même dans chaque langage.

Ne laisse pas Satan t’alarmer ou t’empêcher de faire quoi que ce soit; ne le laisse pas te faire croire que tu n’es pas aimé. Cette personne merveilleuse, Jésus, Il t’aime; Il te tend la main avec la même compassion qu’Il a eue au puits, envers la femme samaritaine. Il te connaît, et en dépit de tes erreurs passées, Il t’aime et, si tu te soumets entièrement à Lui, Il utilisera le Saint-Esprit afin de te préparer. Son Esprit nous presse à aller dans les autoroutes et dans les haies, et Il t’exhorte à apporter ces âmes qui te sont marquées, celles qu’Il a oint afin qu’elles écoute ton message au sujet du Christ. Tu dois savoir ce qu’il faut dire, et comment tu dois les approcher. Utilise la bonne façon de montrer l’amour et l’Esprit de Dieu, parce qu’elles sont des personnes perdues et désespérées. Il te faudra la sagesse de l’Esprit afin de prononcer les bonnes paroles.

Christ n’a jamais connu le péché

Christ n’a jamais confessé être un pécheur, par contre, tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu (Romains 3 : 23). Parce que Jésus n’a pas commis de péchés, Il ne S’est pas repenti  — mais Il nous a enseigné de se repentir. Mais si vous ne vous repentez, vous périrez tous également (Luc 13 : 3). Le Christ que tu aimes est merveilleux, il est ton Sauveur et ton Roi. Il te touche aujourd’hui; Sa gloire même te recouvre; Son Esprit s’étend sur toi, et la foi de Dieu t’appartient. Christ t’a apporté la foi, l’amour et le courage dont tu as besoin; par Lui, tout cela t’appartient; étudie-Le attentivement.

Cet homme appelé Jésus lança un défi à ceux qui l’accusaient, Il les défia de le déclarer coupable de péché et aussi de prouver qu’Il était un imposteur? Qui de vous me convaincra de péché? Si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas (Jean 8 : 46)? Il a ouvert les yeux des aveugles, guéri les oreilles des sourds et pardonné les péchés; Ses œuvres furent parfaites. Gloire à Dieu, quelle Personne merveilleuse descendue du Ciel! Jésus vivait tellement dans un tel état de perfection, que Pilate n’a pu Lui trouver aucun défauts. Il questionna Jésus,Tu es donc roi? Jésus répondit : Tu le dis, je suis roi (Jean 18 : 37). Ils n’avaient jamais rencontrés personne comme Jésus; ce n’était pas étonnant que Pilate fût intrigué! Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. ll leur semblait que Jésus leur parlait en paraboles.

Un esprit humain aurait été incapable d’inventer une personne comme Christ; plusieurs millions de livres ont été écrits, et jamais, une personne comme Lui, n’a existée. Les critiques peuvent affirmer ce qu’ils veulent, mais jamais ils n’ont rencontré un homme comme Jésus. Beaucoup de personnes ont étudié Christ et ont essayé d’être comme Lui, certains paraissaient Lui ressembler, mais je le répète, ils n’étaient pas comme Christ; ils avaient tous des imperfections et des défauts en leur chair.

Presque deux milles ans sont passés depuis que Jésus à été crucifié, et les sceptiques parlent encore de Lui; Il est inoubliable. L’homme a essayé de Le détruire de toutes sortes de façons, mais plus que jamais, Il en est ressorti de plus en plus grand. Judas a même confessé qu’il avait péché, en livrant le sang innocent (Matthieu 27 : 4). Judas a été témoins de tous les miracles du Christ, et peu à peu, le diable a réussi à le tromper.

Le centenier romain et les autres qui se tenaient au pied de la croix ont affirmé, Assurément, cet homme était Fils de Dieu (Matthieu 27 : 54). Dans la vie, Il a été différent des autres, de même, Il l’a été aussi dans la mort. Jamais on avait vu quelqu’un mourir de cette façon.

Christ connaissait et comprenait tout le monde; Sa connaissance spirituelle n’était pas humaine. Il connaissait les pensés, les émotions et les attitudes de tous. La Bible nous a enseigné qu’Il était plus grand que Salomon dans toute sa gloire :  Et voici, il y a ici plus que Salomon (Matthieu 12 : 42). Ce grand personnage, ce grand homme appelé Jésus est venu changer les vies et les personnes, et nous influencer à faire le bien au lieu du mal — il n’est pas étonnant que Pilate ne Lui trouva aucun défaut!

Crucifies-tu Jésus à nouveau?

Nous sommes très près du temps où Jésus se révèlera à nouveau. Une église est allée un peu trop loin, jusqu’à essayer d’enrayer le péché du peuple juif, déclarant qu’il n’a pas crucifié Jésus. Qui serait alors coupable? J’entends les Juifs dans la Bible crier, Crucifie, crucifie-le (Luc 23 : 21)! Que son sang retombe sur nous et sur nos enfants (Matthieu 27 : 25). C’est à cette période que la culpabilité a été déclarée. Six millions de Juifs furent massacrés durant la deuxième guerre mondiale, ils furent traités comme des animaux, empilés et brûlés dans des fours comme du bois de chauffage, ils s’écriaient “Pourquoi, mon Dieu?” Parce que leurs ancêtres ont alors déterminés que le sang de cet Homme merveilleux serait sur eux et sur leurs descendance, et ce, jusqu’à présent.

Présentement l’Esprit de Dieu agit sur le peuple juif, et après avoir été blâmé pour la crucifixion pendant plusieurs années, la culpabilité s’est établie et ils désir ne plus se le faire reprocher. Tous ceux qui ne vivent pas pour Christ, et pas seulement les Juifs, Le crucifient chaque jour. Selon la Parole de Dieu, à chaque fois qu’un péché est commis, Il est crucifié à nouveau. Et qui sont tombés…ils crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l’exposent à l’ignominie (Hébreux 6 : 6).

Jésus t’enveloppera dans Ses bras d’amour

Dans ta vie, si tu ne pèches pas, tu dois cesser de te condamner. Jésus t’aime; Il t’aimait lorsque tu étais perdu dans le péché et que tu portais les haillons souillés de ce monde, et lorsque tu rejetais une mauvaise odeur. Si Jésus n’était pas venu, Dieu t’aurait laissé aller en enfer; seulement le sang de Jésus peut te laver, te nettoyer afin que tu puisses aller Ciel. Jésus est venu pour toi, pour te sauver; viens, regardes bien cet homme! Ceci devrait être ton cri. Et voici, Jésus (Matthieu 28 : 9)! Le Saint-Esprit veut te Le faire proclamer. Ne t’attarde pas aux imperfections de l’homme, et viens contempler ce merveilleux Jésus. Il est la perfection. Vois Sa puissance, Son amour, Son courage, Sa grandeur. Pendant que le Saint-Esprit répand Son amour en ton cœur, est-il prêt à éclater en toi? Marche avec Lui, ne laisse rien te décourager ou t’arrêter au long de ta route — tu pourrais être laissé en arrière. Soumets-toi entièrement à Lui afin d’aller au Ciel. Fais connaître Jésus aux autres; Plus que quiconque, Il a aidé tellement de personnes, et, avec Son pouvoir de délivrance, Il est prêt à t’aider. Lorsque personne ne te montre de l’amour, Il t’enveloppera dans ses bras d’amour. Il te comprend parfaitement. Il connaît les choses qui te rendent irritable et nerveux; Il perçoit ta tension et ta fatigue. Jésus te regarde affirmant : “Ceci est mon enfant, et personne ne pourra l’enlever de Ma main.” Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tous; et personne ne peut les ravir de la main de mon Père (Jean 10 : 29). Il reviendra bientôt; introduis-Le à tous ceux possible.

Pourquoi avoir peur?

Remarque le calme, le courage et la patience de Jésus. Comment un imposteur pourrait-il imiter ces qualités? Même si Jésus ne recherchait pas le danger, Il n’essayait pas non plus de s’en esquiver. Jésus n’avait peur de rien, ni même de Satan. Christ commandait aux démons et ils obéissaient instantanément, criant avec de fortes voix. Des démons aussi sortirent de beaucoup de personnes, en criant et en disant : Tu es le Fils de Dieu. Mais il les menaçait et ne leur permettait pas de parler (Luc 4 : 41). Jésus ordonnait aux démons de garder le silence, et ils se taisaient.

Jésus est tellement une personne merveilleuse, et Il est aujourd’hui ton Sauveur. Il a promis d’être avec toi pour toujours, et ce, jusqu’à la fin. Il est avec toi tout au long de ce voyage — Celui qui n’a peur de rien. Pourquoi serais-tu effrayé? Celui qui t’appartient est rempli de courage; pourquoi n’e le serais-tu pas aussi?

Tu possèdes celui qui est calme durant la tempête, Celui qui a montré aux disciples comme il était facile de calmer la tempête. Parce que tu n’as pas su reconnaître que Jésus était à bord, tu as perdu beaucoup de temps à “vider l’eau du bateau,” essayant de calmer ton système nerveux.

Peux-tu dormir durant la tempête? Cette merveilleuse personne de la Bible le pouvait. Il s’éleva un grand tourbillon, et les flots se jetaient dans la barque, au point qu’elle se remplissait déjà. Et lui, il dormait à la poupe sur le coussin. Ils le réveillèrent, et lui dirent : Maître, ne t’inquiètes-tu pas de ce que nous périssons? S’étant réveillé, il menaça le vent, et dit à la mer : Silence! tais-toi! Et le vent cessa, et il y eut un grand calme (Marc 4 : 37-39).

Les disciples, épuisés, devaient penser, “Nous espérons seulement de nous rendre à terre.” As-tu ressenti le même genre de détresse, cherchant un autre chemin afin d’éviter le danger? Jésus est ici, avec toi; pourquoi aller ailleurs? Laisse-Le t’enseigner à te calmer, là où tu es. Jésus est présent, avec toi en tout temps et dans chaque situation; Il est là. Tout comme avec les disciples, Jésus est à bord avec toi, oublies-tu tout ce qu’Il a fait pour toi? Te souviens-tu de Son courage? Le reconnais-tu?

Parle-en avec Jésus

Plusieurs Chrétiens, nés de nouveau, approchent Jésus comme un étranger; ils font plus attention aux paroles qu’ils prononcent avec Lui qu’avec un prédicateur, et ils croient que chaque prière doit être un objet d’art. Personne ne t’aime et ne te comprend autant que le Seigneur. Il est complètement inutile de prendre une différente attitude avec Lui ou de choisir des mots précis. Parle-Lui de tout ton cœur; dis-Lui la façon dont tu te sens; demande-Lui de t’aider afin que tu puisses comprendre. Lorsque tu réfléchis à quelque chose, Il le sait; tu serais mieux d’en discuter avec Lui. Y a t’il quelque chose qui te tracasse? Dis-le Lui. Si tu penses que tu as fait tout ce que tu pouvais, et que Le Seigneur n’a toujours pas agit, demande-Lui pourquoi. Réaffirme toutes Ses promesses et sois prêt à écouter; trouve ce qui L’empêche d’agir. S’Il agit d’une façon dont tu ne comprends pas, demande-Lui de te l’expliquer.

Certaines personnes ne comprennent pas pourquoi Dieu agit comme Il le fait; elles ne connaissent pas assez la Bible, leur connaissance pourrait s’accroître en l’étudiant plus profondément. Étudie la Parole de Dieu avant de Lui dire que tu ne la comprends pas; Il te dirige vers la Parole. Vous connaîtrez la vérité, Jésus dit, et la vérité vous affranchira [vous libérera] (Jean 8 : 32). Parce qu’elles ignorent ce que le Seigneur a dit à leur sujet, un manque de connaissance de la vérité, restreint beaucoup de personnes et lie les mains de Dieu. “Si c’est la volonté de Dieu que je sois guéri,” est une phrase qu’on entend souvent; mais la Bible enseigne qu’Il guérira tous ceux qui auront cru.

Même les eaux ont obéi à Jésus lorsqu’Il a dit, Silence! tais-toi! (Mark 4 : 39); la nature Lui obéi — Christ, cette merveilleuse Personne de la Bible. Christ est venu sur la terre, non pas en tant que Dieu, mais en tant qu’homme, un homme qui avait Dieu avec Lui. Il avait le même montant de foi qu’un homme peut utiliser, ni plus ni moins; Christ a accompli les mêmes œuvres qu’auraient pu accomplir un homme, par le Saint-Esprit. Il n’est pas inapprochable; la Bible dit qu’Il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus-Christ (Éphésiens 2 : 6).

Recherche les Saintes Écritures

Semblable à un agneau qu’on mène à la boucherie, A une brebis muette devant ceux qui la tondent : Il n’a point ouvert la bouche (Ésaïe 53 : 7). Si Simon avait su ce que Dieu disait au sujet de Christ, ceci l’aurait aidé. Jésus a essayé de lui expliquer qu’Il devait mourir, mais Simon ne pouvait l’accepter. Jésus commença à leur apprendre qu’il fallait que le Fils de l’homme souffrît beaucoup, qu’il fût rejeté par les anciens, par les principaux sacrificateurs et par les scribes, qu’il fût mis à mort, et qu’il ressuscitât trois jours après. Il leur disait ces choses ouvertement. Et Pierre, l’ayant pris à part, se mit à le reprendre. Mais Jésus, se retournant et regardant ses disciples, réprimanda Pierre, et dit : Arrière de moi, Satan! Car tu ne conçois pas les choses de Dieu, tu n’as que des pensées humaines (Marc 8 : 31-33). Plusieurs situations difficiles peuvent être clairement comprises à travers les promesses de la Parole de Dieu.

Même si Christ avait démontré une puissance exceptionnelle, il était difficile pour les disciples d’accepter qu’Il ressusciterait des morts. Ils raisonnaient, “S’Il avait autant de puissance, pourquoi devrait-Il mourir?”

Simon continuait à espérer que quelque chose surviendrait et sauverait Jésus de la mort; il voyait la mort comme une défaite et il ne voulait pas, d’aucune façon, y prendre part. Après avoir été réprimandé d’avoir utilisé son épée, Il a nié connaître le Christ; Simon n’était pas un lâche, il était confus. Il n’avait pas compris la personnalité de Jésus. La comprends-tu? Comprends-tu pourquoi tu dois endurer certaines épreuves, pourquoi Il veut que tu te taises alors que tu préférerais parler?

Simon pleura amèrement (Matthieu 26 : 75). Il était dans un profond désespoir lors de la crucifixion du Christ. Il insista, “Allons pêcher,” voulant tout oublier et retourner à l’occupation qu’il avait avant de rencontrer Jésus. Luc 24 : 25, nous dit, O hommes sans intelligence, et dont le cœur est lent à croire tout ce qu’ont dit les prophètes!

Sur un chemin de campagne, après Sa résurrection, Jésus rencontra quelques-uns des disciples, Il leurs demanda, De quoi vous entretenez-vous en marchant, pour que vous soyez tout triste? (Luc 24 : 17). Les disciples croyaient que Jésus était un étranger qui n’avait pas entendu parler de la crucifixion, et ils Lui expliquèrent ce qui était arrivé à Jésus. Il invitèrent Jésus à souper et, seulement lorsqu’Il bénit le pain, ils réalisèrent que c’était Lui. Pendant qu’il était à table avec eux, il prit le pain; et, après avoir rendu grâces, il le rompit, et le leur donna. Alors leurs yeux s’ouvrirent, et ils le reconnurent; mais il disparut de devant eux (Luc 24 : 30,31). Si les disciples avaient cru que Christ aurait ressuscité le troisième jour, ils se seraient tous rendus au tombeau, et auraient surveillé Sa sortie avec impatience.

Dieu a donné à l’homme l’intelligence afin qu’il comprenne Dieu, ainsi que Son grand amour, et Sa compassion; Dieu lui a aussi donné un cœur afin qu’il sache que Dieu ne nous abandonnera pas. Dieu a aimé l’homme au-delà de la compréhension, et malgré tout, l’homme doute de Son amour. Sache que Dieu t’aime et que, toutes choses concourent au bien, dans ta vie, si tu L’aimes, que tu marches dans Ses voies, et que tu délies Ses mains. Gardes la foi en cette promesse de la Bible, Le juste vivra par la foi (Romains 1 : 17).

Garde la réalité de Dieu en toi

Voyez mes mains et mes pieds, c’est bien moi; touchez-moi et voyez; un esprit n’a ni chair ni os, comme vous voyez que j’ai (Luc 24:39). Afin de convaincre les autres de la réalité de Dieu et du Fils de Dieu, tu dois d’abord avoir la réalité de Dieu en toi. Il était nécessaire pour les disciples d’avoir en eux la réalité de Jésus de Nazareth comme étant le Christ ressuscité. Lorsqu’ils accepteraient la Résurrection, toutes les choses qui avaient été accomplies par le Christ pourraient être acceptées; mais s’ils auraient douté de la Résurrection, alors tous Ses enseignements seraient perdus. Aujourd’hui, si nous croyons que Jésus est ressuscité d’entre les morts et qu’Il reviendra sur terre, nous pouvons alors croire aux miracles du Christ. Il est facile de douter des miracles qu’Il accomplit aujourd’hui, si nous doutons de Sa deuxième venue. L’église à travers le monde, est remplie de doutes et d’incrédulité, prêchant contre les miracles et les guérisons, liant ainsi les mains de Dieu. S’il n’y a aucune confiance dans le Dieu des miracles qui agit toujours de nos jours, quelles valeurs leurs prières ont-elles?

L’incrédulité dans la guérison physique est rationalisée par la déclaration que l’âme est la seule chose importante. Pense au temps que tu prends à t’occuper de ton corps — le nourrir, le vêtir, lui trouver un logis, et en prendre soin — et le temps que tu prends pour nourrir ton esprit. Lequel reçoit le plus d’attention? Ton corps est-il important? Les gens pourraient se libérer des doutes en consacrant la moitié du temps avec leurs âmes qu’ils passent avec leurs corps. Lorsque la prière et la Parole de Dieu comblent tout ton être, il n’y a aucune place pour le doute.

Christ est irréel pour ceux qui doutent. Il est distant, il est mort pour eux aujourd’hui, comme Il l’était alors, dans le tombeau, pour les disciples.

Certains Chrétiens ont été pratiquants toute leur vie, il n’ont jamais vu de miracles et ne reconnaissent probablement pas ceux qu’ils pourraient avoir vus. Pourquoi Dieu accomplirait-Il des miracles qui ne sont pas reconnus? Dieu doit recevoir l’honneur et la gloire pour ce qu’Il fait.

Jésus t’offre la grâce

Christ a eu un grand impact sur les disciples; ils n’avaient jamais vu quelqu’un comme Lui. Christ les a grandement affecté et ils Lui tendirent les mains, laissant tout tomber afin de Le suivre. Aussitôt, ils laissèrent les filets, et le suivirent (Matthieu 4 : 20). Personne ne s’était jamais présenté et n’avait jamais parlé comme Jésus. Jamais on avait vu, un si grand amour chez aucun autre homme; à leurs yeux, Sa foi était fantastique et merveilleuse. Longtemps, ils avaient honoré la grande foi d’Abraham, mais en Christ ils trouvèrent une foi plus grande que celle d’Abraham et que celle de Moïse. Ils s’attendaient de suivre Jésus jusqu’au bout, et ils Le suivirent — jusqu’à ce qu’ils rencontrent des obstacles difficiles. Aujourd’hui, les gens servent Dieu de tout leur cœur jusqu’à ce que la persécution les décourage et ils tombent au long de la route. Là où la grandeur de Dieu agit, à ce même endroit, se trouvera aussi de la persécution; car le diable tourmente les enfants de Dieu.

Satan te montrera comment éviter les persécutions; il t’aidera à envelopper un paquet qui sentira pire que celui que tu avais déjà reçu. Si quelqu’un raconte un mensonge à ton sujet, Satan t’aidera à mentir en retour. Il peut être ton partenaire, et tu pourras affliger une pire vengeance à ton ennemi que celle qu’il t’avait fait subir. Est-ce vraiment un bouclier; et ensuite, te sentirais-tu mieux? Par la grâce de Dieu seulement, tu peux sortir d’un tel problème sans y retomber; nous avons besoin de la grâce de Dieu pour montrer de l’amour. Jésus, l’homme de Galilée t’a donné cette grâce afin que par toi, Son Esprit se manifeste. Ma grâce te suffit (II Corinthiens 12 : 9), Il dit à Paul, cet homme semble avoir été persécuté plus que les autres apôtres et plus que les disciples, de qui nous avons reçu ces rapports. Pourquoi chercher une façon élaborée d’échapper aux persécutions lorsque la grâce de Dieu est suffisante pour toutes les conquérir? Sa grâce est lente, moins vite que le feu et l’eau, mais est un remède qui doit être appliqué selon Sa volonté. Obtiens Sa grâce en jeûnant, en vivant dans Sa Parole, et en priant; la grâce de Dieu agit à travers une vie d’humilité. L’Esprit de grâce te donnera la force de jeûner, le goût de la Parole; le tout t’apportera l’amour et les fruits de l’Esprit dans ta vie. Les disciples ont obtenu cette grâce, mais lorsque Jésus fut crucifié, ils pensèrent que tout était perdu. Parfois, nous pensons aussi que nous avons tout perdu, mais la grâce de Dieu n’est jamais perdue, à moins qu’un péché volontaire n’ait été commis; et alors, même si nous ne la possédons plus, elle sera utilisée pour nous conduire à nouveau au Seigneur.

La Résurrection est toujours réelle aujourd’hui

Les disciples furent lents de cœur à croire; les doutes et la peur les oppressaient, mais, avec Jésus, ils ont tout surmonté. Le Christ ressuscité a fait disparaître tous les doutes. Pendant deux milles ans les sceptiques ont essayés de jeter le doute sur la validité de la Résurrection, mais aujourd’hui c’est quand même toujours aussi réel. Étudie le grand changement dans la vie des disciples après la Résurrection. Jésus marchait à nouveau sur la terre; Il a mangé avec les disciples; ils ont vu les empreintes de clous dans Ses mains. Il n’était pas seulement une illusion; Il était réel. Et en disant cela, il leur montra ses mains et ses pieds. Comme, dans leur joie, ils ne croyaient point encore, et qu’ils étaient dans l’étonnement, il leur dit : Avez-vous ici quelque chose à manger? Ils lui présentèrent du poisson rôti et un rayon de miel. Il en prit, et il mangea devant eux (Luc 24 : 40-43).

Christ demeura sur terre quarante jours après Sa résurrection, apparaissant à plusieurs témoins. Qu’il a été enseveli, et qu’il est ressuscité le troisième jour, selon les Écritures; et qu’il est apparu à Céphas, puis aux douze. Ensuite, il est apparu à plus de cinq cents frères à la fois (I Corinthiens 15 : 4-6).

Jésus savait qu’Il causait des batailles et des conflits. On a payés des gens pour faire croire que les disciples avaient volé le corps de Jésus. Aucun gardien ne l’aurait jamais permis, mais personne ne pouvait rien contre la puissance de la Résurrection. Lorsque l’ange roula la pierre devant le sépulcre, les gardiens devinrent comme des hommes morts.

Marie Madeleine avait un grand amour et une grande dévotion pour Jésus, sa foi était plus grande que celle de Simon avant la Pentecôte; elle en avait plus reçu : Elle fut élevé de l’abîme et délivré de sept démons. Jésus, étant ressuscité le matin du premier jour de la semaine, apparut d’abord à Marie de Magdala, de laquelle il avait chassé sept démons (Marc 16 : 9). Lorsqu’elle est venue pour oindre le corps de Jésus, elle s’aperçut qu’Il n’était plus là, sa foi la poussa à dire, Seigneur, si c’est toi qui l’as emporté, dis-moi où tu l’as mis, et je le prendrai. Jésus lui dit : Marie! Elle se retourna, et lui dit en hébreu : Rabbouni! c’est-à-dire, Maître! (Jean 20 : 15,16).

Au moment où Jésus prononça son nom, elle Le reconnut; personne n’avait jamais prononcé son nom comme Jésus l’a fait, et elle s’en alla rapidement afin de l’annoncer aux autres. Les disciples ne la croyaient pas; ils pensaient qu’elle était simplement affolée. Aujourd’hui encore, cela arrive à plusieurs d’entre-nous; nous devenons tout enflammé et nous courrons le dire aux autres, réalisant que, parfois, ils pensent aussi que cela passera lorsque nous nous serons calmés.

Marie possédait une grande foi, et elle le démontra au moment où Jésus prononça son nom; le doute des autres ne pouvait pas l’éteindre; sa vie avait été enflammée. Le Saint-Esprit, la puissance et la grâce de Dieu ont fait de Pierre un grand homme, mais seulement après avoir été dans la Chambre Haute. Marie essaya ensuite de le sortir du gouffre de l’incroyance et de l’établir à “Ainsi parle le Seigneur.” Jésus désir être une réalité pour toi, il désir que tu crois de tout ton cœur qu’Il est le Christ ressuscité.

Chapitre 8 : Dieu Se révèle

Jésus désire t’être aussi réel qu’Il l’était pour la Première Église

Dieu ne fera rien d’extraordinaire pour ceux qui vacillent entre le bouillant et le froid. Il est prêt à accomplir des prodiges et des miracles, mais il faut te tenir prêt à les recevoir. En accomplissant des miracles, Jésus a montré un Dieu réel aux disciples. Ils étaient sincères, et Jésus les préparait à accomplir Son œuvre. Le Seigneur est aussi en train de te préparer, en faisant tout ce qu’Il peut, essayant de t’aider, toi et quiconque désira Lui être soumis. Jésus a guéri un aveugle pour la gloire de Dieu; ce qui Le rendit de plus en plus réel aux yeux des disciples. Tu ne pourras accomplir toutes les œuvres que Jésus te demande, à moins que tu n’aies les mêmes réalités au sujet du Père. Jésus parlait du Ciel et de l’enfer comme étant des endroits réels; pour Lui, les faits de mourir et de vivre étaient réels.

Les choses que Jésus a accomplies pour les disciples leurs sont devenues une réalité, seulement lorsque le Saint-Esprit descendit vivre et demeurer en eux. Le baptême personnel du Saint-Esprit leur était nécessaire; ils devaient avoir la troisième personne de la Trinité marchant en eux, avant que Dieu puisse leur devenir réel jour et nuit. Afin qu’ils soient capables de passer cette réalité aux autres, Dieu devait d’abord être réel à leurs yeux. Ainsi parle l’Esprit, le Seigneur utilise encore aujourd’hui cette même méthode avec nous. Le Seigneur agit en toi afin de t’amener dans Ses réalités. Ne te décourage pas et n’abandonnes pas. Lorsque le diable se présente contre toi, combats-le; relève-toi sachant que, parce que tu es avec le Seigneur, rien ne peut t’arrêter.

Pierre décida qu’avec sa force, son énergie et son enthousiasme, qu’il n’échouerait pas — mais ceci était avant la Pentecôte. Ces choses sont accomplies ni par la puissance ni par la force, mais c’est par mon esprit, dit l’Éternel des armées (Zacharie 4 : 6).

Afin que tu te reconnaisses en eux, Dieu t’a donné comme exemple, de réels personnages de la Bible. Simon était très humain, semblables à nous, afin que nous puissions apprendre beaucoup de choses de lui. Jésus est devenu réel pour Simon lorsqu’il Le vit marcher sur les eaux. Jésus doit devenir une réalité personnelle dans ta vie, afin de marcher à tes côtés et vivre en toi par la puissance du Saint-Esprit. Cette réalité changera ta façon de Lui parler.

Jésus parlait au Père calmement, simplement : Père, je te rends grâce de ce que tu m’as exaucé. Pour moi, je savais que tu m’exauces toujours (Jean 11 : 41,42). “Père, tu m’exauces toujours, mais j’ai parlé car la foule m’entourait.” Tout ce que Jésus faisait semblait simple; marcher sur les eaux semblait si simple à Pierre qu’il l’essaya. L’approvisionnement en nourriture fut effectué tellement sans effort, que les disciples cessèrent de s’en inquiéter. Pourquoi avoir peur de laisser Jésus devenir réel dans ta vie? Des miracles accompagneront ceux qui auront cru, et non pas pour seulement les douze ou les soixante-dix, mais pour tous les croyants! Étienne et Philippe ne faisaient pas parti des douze ou des soixante-dix, et, parce que, par le Saint-Esprit, le Père leurs était devenu réel, des miracles les accompagnaient.

Paul eut besoin de cette même réalité en Dieu que tu as maintenant besoin en cette heure finale, parce qu’il y a encore une grande oeuvre à accomplir. Lorsque tu t’engages dans la grandeur et l’onction de Dieu, la puissance du Saint-Esprit se met à l’oeuvre pour toi et en toi; tes yeux s’ouvriront, et il te sera possible de visualiser la grande œuvre qui reste à accomplir. Tu te demanderas pour quelle raison tu ne pouvais le voir auparavant. Tu étais peut-être dans un tel état que le Seigneur ne pouvait te dévoiler ce qu’il restait à accomplir; tes yeux étaient posés sur les choses matérielles. Mais maintenant, le trajet te semble plus court, tes plans pour l’avenir se sont dissipés, et obéir au Seigneur est devenu ta priorité. En cette heure finale, la moisson est mûre et nous devons la récolter, sinon elle sera perdue.

L’esprit d’abord, et le cœur ensuite

Paul était très déterminé et très persévérant, ces qualités furent utilisées durant sa vie avec Christ. Jusqu’à son expérience sur le chemin de Damas, Paul n’avait reçu de Dieu qu’une seule révélation, celle de Jésus lorsqu’Étienne fut lapidé, et il l’avait rejeté. Les témoins déposèrent leurs vêtements aux pieds d’un jeune homme nommé Saul. Et ils lapidèrent Étienne, qui priait et disait : Seigneur Jésus, reçois mon esprit (Actes 7 : 58,59)! Le Seigneur Se révèle à ton esprit d’abord et ensuite à ton cœur. Il apporte l’idée du jeûne à l’esprit, mais ceci doit toucher ton cœur avant que le jeûne s’accomplisse. L’œuvre demeure inachevée lorsque ta pensée ne pénètre seulement qu’à l’esprit. Certains ont eu pendant des années un “esprit” de jeûne, croyant qu’ils débuteraient dans un mois prochain, mais le temps a passé, et la pensée de jeûner n’est jamais entrée dans leur cœur. Un long jeûne nous semble impossible — j’en sais quelque chose — lorsque le Seigneur m’a demandé de jeûner pendant quarante jours, j’ai su que ce serait possible, parce qu’Il me l’avait demandé. Il ne te demandera pas de faire ce que tu es incapable de faire. Quarante jours de jeûne crucifie l’individualité et permet à Dieu de mieux te contrôler.

Paul croyait que Christ était un imposteur

Paul reçut une révélation de Dieu par Étienne. Pendant qu’il était lapidé, Étienne dit : Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l’homme debout à la droite de Dieu (Actes 7 : 56). Paul n’accepta pas cette révélation. Paul croyait en Dieu, au Saint-Esprit et au Fils; cependant, il ne croyait pas que ce Nazaréen appelé Jésus était le Fils de Dieu. Paul prit action, supposant que Jésus était un imposteur et non pas le Sauveur d’Israël. Même si Paul s’attendait qu’un jour viendrait le vrai Sauveur, il croyait rendre service à Dieu en persécutant tous les “hérétiques” qui proclamaient Jésus. Il lui semblait que le plan de Dieu était vaincu. Il croyait qu’après la crucifixion plus rien ne se passerait, mais voilà que les disciples de Jésus acclamaient qu’une résurrection s’était produite et partout où Paul allait, le peuple semblait avoir été contaminé par cette idée. Et, ce n’était pas assez, ces gens étaient allés dans une Chambre Haute et reçurent quelque chose appelé le baptême du Saint-Esprit, et par la suite, personne ne pouvait les arrêter! Par le nom de Jésus, ils étaient remplis à déborder. De grandes guérisons furent réclamées — des aveugles recevaient la vue, des boiteux marchaient. Paul fut tellement dégoûté qu’il ne sut quoi faire; même les grands prêtres semblèrent impuissants devant ces problèmes. Ils furent témoins de la guérison d’un homme infirme qui n’arrêtait pas, mais insistait plutôt à témoigner, un témoignage vivant à la vue de tous.

Ces évènements résonnaient de plus en plus à l’esprit de Paul; il ne pouvait pas y échapper. Toutefois, ils demeurèrent seulement dans son esprit et n’entrèrent pas dans son cœur. Au début, lorsque Dieu agit sur un pécheur, Il touche premièrement son esprit par une révélation de Jésus-Christ, jusqu'à ce qu’elle atteigne finalement son cœur. Par la suite, après le salut, Il touche l’esprit d’une personne avec ce qu’Il désire accomplir, et cette révélation doit se rendre au cœur de cette personne. Si elle continue de céder à Dieu, elle atteindra un point où Dieu pourra presque passer par-dessus son esprit, car aussitôt que la pensée touchera l’esprit, elle ira droit au cœur.

C’est merveilleux d’avoir un tel contact avec Dieu, et il t’est possible d’atteindre ce niveau. Il n’aura donc pas besoin de négocier avec ton esprit à chaque jour, afin que l’information atteigne ton cœur; par contre, lorsque le Seigneur te donnera une pensée, cette pensée deviendra la même chose qu’agir. Parfois l’ange a besoin de te combattre jour et nuit, comme il l’a fait avec Jacob. Il désire que tu jeûnes, mais tu continues de devenir de plus en plus gras de corps et non d’esprit.

C’est difficile de regimber contre les aiguillons

Paul travailla fort pour enlever Étienne de ses pensées, mais Dieu Se préparait à Se révéler à son cœur. Dieu l’a démonté dans la poussière, sur le chemin de Damas, alors que Paul était étendu, cette voix venant du Ciel, qui l’appela par son nom, se rendit droit au cœur : Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu? Il répondit : Qui es-tu, Seigneur? Et le Seigneur dit : Je suis Jésus que tu persécutes. Il te serait dur de regimber contre les aiguillons (Actes 9 : 4,5).

Paul vit son univers s’effondrer. Il avait fait tout son possible contre ce Jésus, parce qu’il croyait qu’Il n’était pas le Fils de Dieu. S’il avait su, il aurait tiens ferme en Jésus, jusqu’au bout, jusqu’au pied de la croix; il avait cette sorte de détermination. Paul tenait fermement à sa croyance, et même après être devenu physiquement aveugle, sa vision s’étendait plus loin qu’auparavant. Paul fut un grand homme aux yeux de ses confrères Juifs; tu peux t’imaginer comment étonnés et confus ils devaient être, d’entendre une voix venant du Ciel et de voir soudainement Paul aveuglé dans la poussière!

Attention au fanatisme!

Dieu nous a promis de répandre Son Esprit sur la terre en ces derniers jours. Tu dois être attentif car Il veut te parler. Reconnais chaque pas où Il te dirige. Sois absolument assuré de l’endroit d’où provient la révélation; vient-elle de Dieu, de toi-même, ou du diable? Au cours des années, Dieu a pu négocier avec peu de personnes seulement, parce que l’homme devient si facilement fanatique. Dieu leur impose les mains et ils partent de l’avant, en laissant Dieu derrière. Le Saint-Esprit a utilisé certaines personnes afin d’interpréter un message, et elles croient qu’à chaque fois que le Saint-Esprit parle, elles doivent essayer d’interpréter les messages par elles-mêmes. Si une guérison survient par les prières de quelqu’un, celle-ci pense qu’elle possède un des dons — elle devient fanatique. Le Seigneur m’a confirmé que, c’est pour cette raison qu’Il ne peut Se révéler à plus de personnes, qu’Il ne peut bénir comme Il le désirerait, parce que ces personnes se présentent comme ayant quelque chose qu’elles ne possèdent pas. Des personnes ont réclamé posséder les neufs dons de l’Esprit, et rien ne s’est produit dans leur vie. Si les neuf dons se manifestent dans une personne, plusieurs grandes et puissantes choses se manifesteront.

L’heure est trop tardive pour perdre du temps

Venant du Ciel, la vision de Paul, est devenue la caractéristique de sa vie. Étant guidé par une autre vision, Ananias alla le voir et lui imposa les mains, Au même instant, il tomba de ses yeux comme des écailles, et il recouvra la vue. Il se leva, et fut baptisé (Actes 9 : 18). Paul fut baptisé dans le Saint-Esprit. Dieu n’eut pas besoin de préparer Ananias durant des semaines; il était près de Dieu, prêt et dévoué à faire Sa volonté.

L’heure est tardive; nous en sommes au point où Dieu n’a pas le temps de passer des semaines, des mois et des années à nous préparer. Nous devons nous tenir prêts ou nous Lui lierons les mains. Dieu nous parlera et nous révèlera différentes choses; Il Se révèle présentement. Une personne que nous n’avons jamais connue peut être hospitalisé et Dieu peut nous donner l’information nécessaire, soit par vision ou par révélation; c’est alors le temps exact de rencontrer cette personne — elle est une âme que nous pourrions sauver. Dieu agira de plusieurs grandes et merveilleuses façons. Il connaît l’endroit où se tiennent les âmes perdues; nous n’avons pas de temps à perdre avec ceux qui ont le cœur endurci et qui refusent de céder au Seigneur; nous devons Lui ramener ceux qui désirent Le suivre. L’heure est trop avancée pour perdre ce temps précieux, la journée est presque terminée; reconnais les pensées de Dieu!

Avec la Première Église, le Seigneur accomplissait des prodiges; Il dirigea Pierre afin de dire à l’homme boiteux qui se tenait à la porte du temple appelée La Belle, Je n’ai ni argent, ni or; mais ce que j’ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche (Actes 3 : 6).

Au coeur de ce que Paul expérimentait, il rencontra un homme boiteux de naissance. Lorsque Dieu lui révéla que cet homme avait la foi pour être guéri, Paul lui dit de se lever et de marcher. A Lystre, se tenait assis un homme impotent des pieds, boiteux de naissance, et qui n’avait jamais marché. Il écoutait parler Paul. Et Paul, fixant les regards sur lui et voyant qu’il avait la foi pour être guéri, dit d’une voix forte : Lève-toi droit sur tes pieds. Et il se leva d’un bond et marcha (Actes 14 : 8-10). Le miracle s’était produit. Je n’ai point résisté à la vision céleste (Actes 26 : 19), Paul dit a Agrippa. Paul était prêt à dépendre de cette expérience; il y donna sa vie. Il dit à Timothée, Car pour moi, je sers déjà de libation, et le moment de mon départ approche. J’ai combattu le bon combat, j’ai achevé la course, j’ai gardé la foi (II Timothée 4 : 6,7).

Nous sommes vers la fin de la dispensation des nations; tout comme Paul, tu dois être prêt à mourir pour ton témoignage. La majorité d’entre-vous qui avez reçu le baptême du Saint-Esprit, ferez probablement l’Enlèvement, mais chacun doit avoir cette volonté de mourir, cette volonté d’abandonner ses propres intérêts, afin d’obéir à toute la vérité. Lorsque tu laisses tomber tes propres ambitions, Dieu commence à t’utiliser, à agir pour toi, et à t’édifier.

Mais cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne (Matthieu 17 : 21). Par la prière, le jeûne, et vivre selon Sa Parole te garderont en contact près du Seigneur; par ces actions, il sera possible à Dieu de parler à ton esprit et te révéler cette connaissance, qu’est la voix du Seigneur et non celle de ta propre imagination.

Ma première vision

Toute ma vie j’ai eu la crainte de Dieu. Lorsque j’étais un jeune garçon, mes réactions étaient différentes de celles des autres. Tout au long de ma vie, depuis ma naissance, Dieu veillait sur moi, et me protégeait. À l’age de sept ou huit ans, Dieu me donna ma première révélation. J’étais dans mon lit, la tête enfoncée dans mon oreiller, et le lit commença à tournoyer, jusqu’à ce que je me retrouve dans l’espace, sous les étoiles. Il y avait des étoiles partout; ce fut une expérience fantastique que j’ai gardée dans mon cœur pendant des années. Je n’ai jamais parlé de ceci a personne, et, à plusieurs reprises, j’ai essayé de revivre cette expérience. Je n’avais pas réalisé que c’était Dieu qui avait agi, je croyais que je l’avais accompli par moi-même. Plusieurs années plus tard, alors que je priais pour l’assemblée du dimanche matin, je reçus la même vision. Tout en regardant les étoiles, je me souvenais avoir déjà vu cette vision auparavant, mais je ne me souvenais pas de l’endroit. Le Seigneur me confia qu’Il m’avait donné cette vision lorsque j’étais enfant. Mon cœur déborda de joie, car le lien était si frappant, si réel!

Les visions ne proviennent pas de notre imagination; les objets apparaissent comme s’ils étaient réels. Ces contacts avec Dieu sont définis, ce sont des réactions de vie qui touchent notre être en entier, et nous changent d’une manière inoubliable.

Étant enfant, j’ai essayé plusieurs fois de revivre cette vision, et je l’ai réussi une seule fois en partie seulement. Je ne pouvais y retourner à volonté, en pressant un bouton, comme je l’avais imaginé au tout début. Je m’en souvenais comme une expérience excitante, une belle vision. Plusieurs années plus tard, lorsque Dieu me redonna la vision, Il m’informa que les étoiles représentaient les âmes que j’aurais à sauver. Après la mort d’Angel, Il me fit connaître à nouveau cette vision, mais, elle avait changée.

Dieu ne pourra pas te parler si tu refuses de l’entendre

Garde ton esprit à l’écoute de Dieu, cette communication te sera nécessaire en temps d’adversité. Perdre Angel était le pire de ce qui pouvait m’arriver; c’était pour moi une chose inacceptable, au-delà de mon imagination. Alors que Dieu essayait de me le révéler, j’ai rejeté cette idée; j’ai même refusé de la considérer. Il m’a expliqué que je devais Lui céder Angel, qu’elle n’était pas ma source de puissance. J’avais l’impression de l’avoir déjà placée sur l’autel. Ce fut la seule fois où, lorsque le Seigneur me parlait, le diable était aussi présent. Je croyais que le Seigneur m’informait de ces choses à cause de Lucifer; je savais qu’Angel et moi, nous resterions ferme dans notre foi; je me suis même entendu dire (j’ai réalisé plus tard que c’était le Saint-Esprit qui parlait), “Diable, tu peux détruire son corps, mais tu ne pourras jamais détruire ce ministère. Je lutterai contre toi en aussi longtemps que je vivrai. Je prêcherai au peuple la délivrance et je prierai pour qu’il l’obtienne. Je ferai tout ce que je pourrai pour Dieu!” C’était une prophétie, mais à cette période, je ne l’avais pas encore réalisé. Le diable n’avait pas le pouvoir de prendre la vie d’Angel; Dieu l’a prise parce qu’elle avait achevé son œuvre. Peu de temps avant sa mort, Dieu m’a rappelé qu’Il avait envoyé un ange afin de libérer Simon de la prison. Dieu essayait de me faire comprendre qu’Il enverrait un ange pour Angel; mais je ne l’avais pas accepté. J’ai téléphoné à plusieurs personnes de l’église afin qu’elles prennent congé et prient pour elle; c’était la première fois que je faisais une telle demande. Le Seigneur m’a dit, “Ne dis pas, je ne comprends pas; mais dis plutôt que la délivrance est proche.” Dieu me confiait qu’Il la délivrerait et qu’Il l’emporterait dans Sa demeure, au Ciel, mais je pensais qu’Il la guérirait ici, sur terre. Parce que je refusais complètement la pensée qu’elle allait mourir, je n’avais pas compris que le Seigneur voulait l’emporter dans Son Royaume. Dieu ne peut te dire quelque chose si tu ne le Lui permets pas. Ouvres ton coeur à Dieu. La pensée qu’Angel irait au Ciel avant moi, était une porte que je gardais fermée; je comptais sur le fait que nous serions enlevés au Ciel ensemble, changés en un instant, en un clin d’œil.

Lorsque le médecin m’apprit qu’Angel était décédée, je ne pouvais le croire; mais, pendant qu’elle s’en allait vers le Père, j’ai tenu la promesse que je lui avais faite. Son seul désir, son sujet principal de conversation était d’aller au Ciel. S’il avait été possible de la garder ici-bas par des prières, elle serait probablement restée malade, et je l’aurais regretté tous les jours de ma vie. S’opposer à la divine volonté de Dieu ne nous apporte que des ennuis. Je me promenais dans cet hôpital disant, “Mon Dieu, j’ai fait une promesse, et je garderai cette promesse. Je laisse Angel entre Tes mains. Je ne te demanderai pas de la garder ici-bas si son œuvre est achevée. Si ceci est Ta volonté, je continuerai sans elle.” Quelques minutes plus tard, tout était fini, Angel était partie au Ciel. Même après avoir dit ceci à Dieu, je ne pouvais croire qu’elle était décédée; je suis entré dans un état de choc et de doute. Elle ne pouvait être morte! Le médecin avait cependant déclaré qu’elle l’était. Du lundi au jeudi, j’étais semblable à un homme mort; le peu de vie que je ressentais était l’Esprit de Dieu en mon cœur. Pour une première fois dans toute mon expérience Chrétienne, je fus incapable de parler à Dieu; mon fardeau était trop profond pour pouvoir l’exprimer. Je n’étais pas en colère contre Dieu; je n’avais rien à L’accuser de, et Il me laissa faire. Je ne pouvais que ressentir Son Esprit dans mon cœur. Les explications viendraient plus tard.

Tu dois connaître le sentier où tu te diriges. En cette heure finale, tu auras à faire face à beaucoup de choses, et tu ne devras pas laisser ces choses nuire à ta foi. Dieu Se révélera à toi et Il Se fera réel. S’Il ne Se serait pas révélé à moi, j’aurais été incapable de continuer mon ministère comme je l’ai fait.

Le soir, je m’endormais ne voulant plus jamais me réveiller — moi, qui avais toujours eu une si grande joie de vivre. Pour la première fois dans ma vie, j’ai voulu mourir. Très tôt ce jeudi matin, je me suis réveillé; Jésus se trouvait dans ma chambre; j’ai ressenti l’étrangeté de Sa présence et, immédiatement je suis entré dans la vision du ciel étoilé. Fréquemment dans une vision, ton esprit fonctionne de la même façon qu’à l’habitude; ce n’est pas un rêve; tu es conscient.

Dans cette vision, je fus troublé parce que quelque chose avait changé au ciel; à plusieurs endroits, certaines étoiles étaient manquantes. Alors, le Seigneur m’informa qu’à chaque endroit où les espaces étaient vides, ceci représentant les âmes qu’Angel m’avait aidé à sauver. La vision montrait qu’Angel et moi avions gagné des multitudes d’âmes à Dieu; nous n’en connaissions pas le nombre exact, mais nous savions que nous avions travaillé pour le Seigneur. Les autres âmes devaient être gagné sans l’aide d’Angel.

Comme il est merveilleux de garder un contact direct avec Dieu! Ceci m’était essentiel. En certains moments tu verras, ceci te sera essentiel aussi. Parce qu’Il te préviendra des épreuves difficiles à surmonter, ceci te donnera l’assurance qu’Il est avec toi, t’aidant jusqu’au bout à les traverser. Dieu doit être réel dans ton esprit et dans ton cœur autant qu’Il ne l’était pour les disciples de la Première Église. Par cette réalité, Il peut venir à toi et, te révéler certaines choses, afin que ta foi ne soit pas affectée. En cette heure finale, nous ne pouvons nous permettre que notre foi soit affectée.

La croix d’Angel m’est apparue toute droite dans la vision; et dans l’obscurité tout près, une figure humaine courbée portant sa croix m’est apparue. Le Seigneur m’expliqua que cette figure était la mienne, et la distance était celle qui me restait à parcourir. Il compara nos vies à une pièce de théâtre en trois actes dans laquelle Angel devait figurer seulement dans les deux premiers actes.

La vision des étoiles est devenue une partie de ma vie; ceci débuta lorsque j’avais sept ou huit ans alors que la main de Dieu me protégeait grandement. Nous vivons dans l’ère de l’accomplissement de cette vision, alors que nous parvenons à atteindre ces étoiles des âmes perdues lors de nos croisades autour du monde.

Quelques mois après le décès d’Angel, la vision m’est revenue, et cette fois d’autres étoiles m’apparaissaient plus près et plus grandes, brillant d’une grande beauté, de gauche à droite comme si elles avaient été alignées par un artiste. Alors, le Seigneur me révéla que ces étoiles étaient les personnes qui m‘aidaient, en entrant dans Sa gloire par le jeûne, la prière, et vivant de la Parole. Leurs vies brillaient, éclairant la route pour les personnes qui les entouraient, leurs éclats s’étendaient. Au centre de la vision, il n’y avait aucune étoile brillante : ceci représentait qu’à cet endroit personne ne pouvait les aider, personne ne rayonnait pour leur montrer la gloire. Ce fut une terrible révélation. Nous sommes maintenant arrivés à l’heure où enfin nous pourrons de plus en plus atteindre et sauver ces âmes.

Passe du temps avec Jésus

Il y a quelque temps, le Seigneur m’a confié qu’Il appellerait des personnes pour deux heures de consécration dans leur chambre de prière le mercredi; Il désirait que tu lises, que tu pries, que tu penses et que tu te soumettes à Lui. Il m’indiqua qu’Il serait présent pour te transformer, te donner l’onction, te bénir et pour faire de toi un sauveur d’âmes. Ce dimanche matin, je suis allé prêcher, débordant de joie par cette nouvelle, mais avant que je ne puisse l’annoncer, le Seigneur, par un message direct, l’annonça à toute ma congrégation. Ce fut un appel divin, pareil à celui qu’Il m’avais donné plusieurs années auparavant, alors qu’Il m’eut guéri et m’eut appelé de passer du temps en Sa présence.

Je ne recherchait pas le ministère de guérison; je sentais qu’il était nécessaire, mais ce sacrifice m’apparaissait trop grand. Par contre, Dieu s’y prend de différentes façons pour modeler et recréer Ses enfants. J’ai du me rendre aux portes de la mort, craignant de manger dû à l’agonie que cela m’apportait. La mort me semblait certaine; il ne me semblait pas que Dieu me répondrait. J’avais essayé de Le contacter, et d’autres personnes aussi ont essayé, mais personne n’avait pu l&rsqrsquo;atteindre. Je désirais tellement vivre, mais à ce point, j’avais presque abandonné. Il est venu pendant la nuit par une revelation : Il Se révéla pour ce ministère. La vie me fut redonnée, et je fus guéri. Il a abattu les murs et pour la première fois je pu apercevoir la terre jusqu’au Ciel; en aucun point, je ne Le douterais pas. Auparavant, je pouvais croire jusqu'à un certain point, et ensuite je me retrouvais au pied d’un mur. Dans mon ministère, les personnes n’avaient jamais été guéries en grand nombre comme aujourd’hui; je pouvais les amener jusqu’au mur, mais pas au-delà. Cette nuit-là, les murs s’écroulèrent. Le Seigneur me révéla que je devais commencer un jeûne de quarante jours, et Il m’informa aussi des plans pour ce ministère. Je fus très effrayé. Ce que le Seigneur m’a révélé, Il l’avait aussi révélé à Angel; elle savait ce que le Seigneur m’avait appris sans que je lui en parle. Dieu m’avait appelé dans le ministère de guérison.

Vision du versement des miracles de Dieu

Dans une autre vision, le Seigneur m’a révélé Sa puissance miraculeuse qui se retrouvera au sommet de la montagne. Lors de cette vision, je n’ai pas prononcé un mot d’anglais, tout se passait dans une autre langue. Le Saint-Esprit accomplissait l’œuvre; lorsqu’Il parlait, des miracles fantastiques se produisaient; le don des miracles était en opération et travaillait d’une façon qui dépassait toute imagination. Depuis le début de la vision, alors que la puissance miraculeuse agissait et jusqu’à ce que j’atteigne un voile, le temps était compté. Le voile n’était pas levé, et je n’osais pas le toucher, ni regarder dessous. La puissance était assez grande pour le soulever — la puissance pour recréer des visages ravagés par le cancer, pour remplacer les globes oculaires qui manquaient dans l’orbite des yeux. Par une parole du Saint-Esprit, des membres contorsionnés devinrent comme de la cire fondue, ils se redressèrent lorsque le souffle de Dieu fut sur eux — assez de pouvoir pour lever le voile, mais le Seigneur me renvoya. Le temps et le jour exact ne furent pas dévoilés, et si le Seigneur représentait l’Enlèvement par le voile, je ne saurais pas le temps exact où il se produirait. Il y avait un vide; je ne devais pas connaître cette information. Dieu nous a dit que, dans les derniers jours, Il répandrait Son Esprit, et cette vision était un versement de l’Esprit comme nous ne l’avons jamais connu auparavant sur cette terre.

Brille pour Jésus

Lorsque nous avons reçu notre appel, Angel et moi, nous étions débordant de joie; plus tard Il nous demanda de Lui donner plus de temps, et comme tu le voies, Il t’appelle de la même façon afin que tu Lui consacres aussi plus de temps. Tu réalises que tu ne peux plus faire certaines des choses que tu faisais dans le passé, parce que Son Esprit touche ton esprit afin que tu passes plus de temps en Sa présence. Laisse-Le toucher ton cœur; l’heure est tardive. Ta joie de visiter les autres a perdu son attrait; quelque chose t’arrête; les jeunes et les plus âgés le ressentent aussi, ainsi parle le Seigneur. Le Seigneur te touche; Il me l’a révélé, me dévoilant Son plan afin que je sois au courant de Ses actions. Il te cherche en te tendant la main. Ceux qui ne Lui ont pas obéi et qui ne se sont pas soumis à Dieu, Lui ont aussi lié les mains et ne pourront atteindre les âmes qui pourraient être sauvées. Les personnes ont reçu l’onction afin d’être secourues, elles attendent que quelqu’un leur tende la ligne de secours. Les eaux d’inondation s’élèvent de plus en plus haut, et certains d’entre-vous ne brillent pas pour Lui; vous n’y êtes pas parvenus et vous vous êtes excusés.

Par le passé, des ministres n’ont pas répondu à l’appel de Dieu, qui était de se préparer à recevoir les dons du Saint-Esprit; ils ont désobéi, et aucun don n’opère dans leur vie aujourd’hui; ils se demandent pour quelle raison les gens ne viennent pas à leurs églises. Ils prient, “Envoie un réveil!” Comment pourrait-Il le faire lorsqu’ils ont échoué et lié les mains de Dieu? Si tu obéis le Seigneur, attends-toi à ce qu’Il entende tes prières; mais, ainsi parle le Seigneur, lorsque Jésus reviendra, certains d’entre-vous demeureront sur terre et d’autres viendront dégarnis.

Je suis heureux de ne pas avoir échouer avec le Seigneur. Il nous fit traverser, Angel et moi, plusieurs persécutions afin de vous secourir, vous qui étiez perdus auparavant dans le péché. Il y avait un prix a payer, une douleur intense d’âme devant Dieu; mais nous avions dit, “Prends tout le monde, mais laisse moi Jésus.”

Par une révélation divine, le Seigneur m’a dit de venir à Akron et d’établir cette oeuvre, j’y suis venu en dépit de l’opposition de l’homme. N’est-il pas étrange de voir l’homme se rebeller contre les désirs de Dieu? Le Seigneur m’a montré que je me tenais à une intersection, et que si je m’inclinais aux désirs de l’homme, Il ne m’aurait jamais utilisé d’une si grande façon. Ma vie en Dieu fut alors mise à l’épreuve, mais j’ai gardé la foi et j’ai fait mon propre choix.

Tu as aussi un choix à faire; Dieu ne te forcera pas à Le servir, ni à passer du temps en Sa présence. Je L’ai cherché durant des jours et des nuits, jeûnant et vivant en Sa présence, si absorbé par Son Esprit que rien d’autre ne comptait pour moi. Un matin, je me suis éveillé et ce fut le plus grand jour de ma vie, alors que je me tenais devant Dieu, ayant l’onction et prêt à être utilisé de la façon qu’Il le désirait. Ce jour-là, j’aurais donné ma vie pour Lui avec joie. Pour atteindre ce but, tu dois donner beaucoup de toi-meme, mais tu en es capable. J’ai déposé sur l’autel toutes personnes et toutes choses, et elles s’y trouvent encore aujourd’hui. Soumets-toi entièrement à Dieu, non seulement pour ta vie, mais aussi pour la vie de ceux que tu aimes. Tu es la lampe de secours que Dieu désir utiliser, une lumière qui doit briller pour tous ceux qui sont autour de toi. Il a dit que les multitudes étaient prêtes, et dans la vision, il me les a présenté; mais certains parmi nous ne sont pas prêts, et des âmes périront parce que nous n’avons pas avancé. Céde au Saint Esprit dans Son message : 

Ainsi parle le Seigneur, Je suis aujourd’hui au milieu de mon peuple. Je suis venu pour avertir mon peuple. Je viens pour les avertir que l’heure est vraiment tardive, qu’ils n’ont pas longtemps à travailler. Je suis venu pour oindre mon peuple afin qu’il accepte mon onction. Je t’ai appelé; je t’ai appelé pour une mission spéciale. Je t’ai appelé afin de m’apporter les multitudes, et je vais t’oindre pour le faire. Mais lorsque tu négliges d’utiliser mon onction, tu m’as alors échoué; et je ne peux plus te bénir et te conduire dans les sentiers où je veux que tu ailles. Tu deviens faible; tu deviens faible dans la foi; tu deviens faible dans ma Parole. Je t’appelle aujourd’hui : sois obéissant à mon appel, et je te bénirai; la clarté de ma gloire brillera sur toi. Tu conquérras la peur et la frustration. Aucune puissance ne pourra te résister. Parce que je marcherai avec toi, tu piétineras les serpents sous tes pieds. Pendant que tu marcheras en mon nom, dit le Seigneur, les murs tomberont. Tes larmes seront des larmes de joie; tes yeux seront oint d’un onguent d’en haut et tu verras la grandeur de Dieu pendant qu’elle sera versée sur la terre. Tu verras Ma puissance comme tu ne l’as jamais vue auparavant. Tu verras des miracles en abondance et tu verras des âmes venir à moi que tu ne pensais pas que je pourrais sauver. Mais par toi, par ton obéissance, par ton onction, je pourrai les atteindre. Si tu échoues, des âmes seront perdues; à cause de toi, des âmes seront laissées en arrière dit le Seigneur. Entends mon cri, écoute aujourd’hui l’appel de Mon Esprit. Oh! Mon enfant, ne Me laisse pas seulement parler à ton intelligence; laisse Moi parler à ton cœur. Sers-Moi, non pas comme Israël l’a fait, seulement avec l’intelligence, mais sers Moi avec ton cœur; et la joie et le bonheur t’appartiendront, dit le Seigneur.

Ainsi parle le Seigneur, je vois ceux qui sont perdus dans ton milieu, je vois ceux qui se sont égarés. J’appelle aujourd’hui, ceux qui sont perdus au milieu de mon peuple; j’appelle celui qui s’est égaré; sauve-toi de la colère de Dieu qui va être bientôt versée. Oh! Toi qui s’es égaré, reviens dit l’Esprit, reviens aujourd’hui pendant qu’il est encore temps. La calamité t’attend, la destruction t’attend. Tu envisageras bientôt un Dieu de colère, et tu seras détruit, détruit, dit le Seigneur, pour toujours et pour toute l’éternité. Viens avant qu’il ne soit trop tard, dit l’Esprit. Soumets-toi à Dieu ton Créateur. Reçois le pardon de tes péchés par Jésus-Christ le Fils du Dieu vivant. Élève ta voie vers Lui aujourd’hui, pendant qu’il est encore temps, parce que bientôt, il sera trop tard. Viens, viens à Lui, s’écrit l’Esprit. Viens et Il te pardonnera; viens et Il guérira tes voies d’égarements; viens et Il te libérera. Viens! S’écrie l’Esprit.

Seras-tu bientôt persuadé, Pécheur, toi qui est retombé dans le péché, seras-tu bientôt persuadé de venir à Jésus? Regarderas-tu derrière, comme le fit la femme de Lot? Regarderas-tu derrière, vers un monde qui vit dans le péché, au lieu de porter tes regards vers Dieu? Le Saint-Esprit essaie de te guider loin de la ville de destruction, loin du sentier de la colère de Dieu, de la même façon que l’ange amena Lot et sa famille. Regarderas-tu derrière et seras-tu détruit pour toujours? Oh, toi qui s’est égaré, toi qui, par le passé, avais pris refuge dans l’amour de Dieu et qui avais ressenti Sa présence, négligeras-tu d’aller au Ciel? Si ton cœur est refroidi envers Dieu, la destruction t’attend. Viens, toi qui s’es égaré, viens à Jésus alors qu’il est encore temps!

Des prodiges et des miracles

Comme le Seigneur m’a guidé dans ma marche avec Lui, Il conduira aussi ceux d’entre-vous qui se tiendrons sur cette montagne. Il m’a dirigé dans Sa gloire et Sa réalité, et je crois de tout mon cœur, que de la même façon, Il fera de même pour toi. J’ai marché longtemps avec le Seigneur, avant de visuellement voir Jésus; je pensais que jamais je ne Le verrais, jusqu’à ce que je me rende au Ciel. J’étais près du Seigneur, mais je n’étais pas quelqu’un qui avait des visions. Je menais une vie de jeûne, de prière, et je vivais dans la Parole. Le Seigneur me conduisait sur un sentier, un sentier dont je devais parcourir avant d’être capable de voir Jésus, un sentier dans lequel Il m’enseignerait à être fidèle sans visions. Les visions viendraient plus tard, me dirigeant dans la présence de la gloire de Dieu, afin que je puisse aider les autres. Il reste maintenant peu de temps à travailler; le temps est venu afin que tu te diriges dans cette même gloire; Jésus reviendra bientôt, tu dois te hâter à accomplir ce travail.

Pourquoi l’urgence?

Pendant plusieurs années, on a parlé de la seconde venue de Jésus; les personnes se demandaient pourquoi placer maintenant une soudaine importance sur ce sujet. L’urgence pointe vers un grand changement sur toute la surface de la terre. Les prophéties de la Bible, qui étaient demeurées inactives pendant des années, refont surface comme un tourbillon, elles ont été activées et sont actuellement accomplies, ou ont été accomplies autour de nous. Pendant des milliers d’années, les Juifs qui furent dispersés partout dans le monde, sont retournés vers la Terre Promise, et ils ont établi la nation d’Israël. Ézéchiel l’avait prophétisé : Voici, J’ouvrirai vos sépulcres, je vous ferai sortir de vos sépulcres, ô mon peuple, et je vous ramènerai dans le pays d’Israël (Ézéchiel 37 : 12). Les Russes expulsent maintenant les Juifs de leurs pays; tout comme l’Égypte, plusieurs années auparavant, fut déterminée à ne pas les laisser aller, mais forcément Dieu les en obligea. Laisse aller mon people (Exode 5 : 1)! Dieu avait convaincu le Pharaon d’y consentir, et pareillement, Il a convaincu la Russie d’y consentir.

Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair (Actes 2 : 17). Présentement, nous vivons les derniers jours et Dieu nous a dit que ce serait un temps où l’Esprit serait grandement répandu, attends-toi donc à recevoir une plus grande réalité en Lui. Il ne suffit pas d’être sauvé, sanctifié, et baptisé dans le Saint-Esprit; tu dois continuer à avancer dans la plénitude de l’Esprit, dans les fruits de l’Esprit et, aussi avec tout ce que le Seigneur veut te donner et te révéler.

Continuant le verset 17, vos fils et vos filles prophétiseront. L’Esprit est répandu sur les filles et les femmes autant que sur les hommes et les garçons, un point qui n’a pas toujours été bien accepté par le passé. Vos jeunes gens auront des visions, non pas des visions de leurs propres cœurs, mais une vision divine par l’inspiration et la puissance de Dieu. Et vos vieillards auront des songes. Oui, sur mes serviteurs et sur mes servantes, Dans ces jours-là, je répandrai de mon Esprit; et ils prophétiseront (Actes 2 : 17,18). L’Esprit de Dieu se révélera même aux hommes âgés qui ne pourront à peine bouger, la gloire du Seigneur les illuminera et ils rêveront de la grandeur de Dieu. Suite de verset 21, Alors quiconque invoquera le nom de Seigneur, sera sauvé.

Dieu agit maintenant de façon différente du passé

Dans ma jeunesse, lorsque j’ai commencé à prêcher, il était difficile de sauver des personnes. En une année entière, certaines églises n’avaient pratiquement sauvé personne. Un ministre m’a confié qu’il n’avait jamais sauvé d’âmes dans son ministère; que les âmes qui avaient été sauvées l’avaient seulement été par les évangélistes qui visitaient son église. En ces temps-là, Dieu me donnait des âmes à sauver, mais pas autant que le nombre de ceux qui reçoivent maintenant le salut. Lorsque les âmes se présentaient à l’autel, elles devaient prier et demeurer en présence de Dieu afin d’être sauvées. En ce temps-là, l’Esprit n’était pas autant répandu qu’aujourd’hui. Par contre, aujourd’hui durant les assemblées, beaucoup de gens deviennent rapidement nés de nouveau. Lorsque je les touche, la puissance du Saint-Esprit descend sur plusieurs d’entre-eux; plusieurs tombent sous Sa puissance. Il a fallu plusieurs années, avant que je puisse voir un pécheur tomber sous la puissance de Dieu, par contre, c’est maintenant une chose fréquente. Définitivement, la puissance de Dieu agit différemment aujourd’hui; c’est l’accomplissement de la prophétie Biblique. Au cours de mes croisades à l’étranger, des milliers de personnes, reçoivent le salut en même temps et dans un instant des milliers de personnes sont baptisées dans le Saint-Esprit.

Fais tout pour la gloire de Dieu

J’ai partagé avec toi quelques unes de mes expériences personnelles avec le Seigneur pour démontrer la façon dont le Seigneur désire être réel pour toi, autant dans ton cœur que dans ta vie. En ce qui concerne Jésus, garde ton esprit édifié; glorifies-Le et donnes-Lui tout l’honneur et toutes les louanges. Si tu recherches sincèrement à être plus près de Jésus, Il deviendra réel pour toi. Si tu es un ouvrier pour Jésus et que ton Esprit demeure en Lui, Jésus est alors la puissance de ta vie. Réjouis-toi en Lui, ainsi que dans Sa grandeur. C’est grâce à Lui que les choses se produisaient dans mon ministère. Gardes toujours tes regards vers Jésus; élève Christ; Il est Le seul qui doit recevoir l’honneur et la gloire.

L’appel à preacher

Toutes les choses que Dieu m’a demandées de faire, je n’ai jamais refusé de les faire. Il m’a enlevé le fardeau de pécher et m’a confié le fardeau de sauver des âmes perdues. Environ cinq semaines après avoir reçu mon salut, c’était le premier sermon que l’Esprit m’utilisa pour prêcher. Il a laissé tomber Son manteau sur moi; la gloire du Seigneur m’a enveloppé de la ceinture à la tête, et, lorsque le sermon fut terminé, Il m’a dit que je venais de prêcher mon premier sermon. J’avais reçu l’appel de Dieu, mais je devais en avoir la certitude. Je devais découvrir si c’était l’appel de Dieu et non le fruit de mon imagination. En m’agenouillant devant Lui près de mon lit, tout en pleurant, j’ai prié “Seigneur, je suis incapable de prêcher, mais, pour Toi, je le ferai.”

Tout au long de la route, nous apprenons beaucoup de choses. J’allais apprendre la réalité de Jésus. Il ne désirait pas que je reproduise les sermons d’une autre personne; Il désirait m’utiliser comme porte-parole, et là, près de mon lit, j’ai accepté Son appel et tout fut résolu. Lorsque j’ai commencé à prêcher, je me sentais édifié dans la gloire du Seigneur; ce fut tellement puissant, que dans l’audience le visage des personnes, me semblait flotter devant les yeux; ce fut divin! Qui n’aimerait pas prêcher de cette façon!

L’Esprit de Dieu discerne les choses de différentes façons

Beaucoup plus tard, lors d’un mouvement d’une grande renaissance, j’ai vu Jésus, pour la première fois. Je me suis souvent demandé, “Quelle serait Sa ressemblance; quelle serait son apparence?” Et soudainement Il était présent, dans Son état glorieux, tout illuminé, éblouissant. J’étais tellement ému, c’était inexplicable! Plus tard, Il m’est apparu semblable à ce qu’Il devait ressembler lorsqu’Il marcha sur cette terre. Il m’est apparu plusieurs fois par la suite, me devenant réel et personnel. Lors de mes assemblées, je L’observe lorsqu’Il touche les personnes. Souvent lorsque ma main descend pour toucher quelqu’un pour une guérison, je vois la main du Seigneur juste devant la mienne; plusieurs s’effondre sous Sa puissance et sous Sa grande onction.

Angel se réjouissait des grandes visites du Seigneur; elle était toujours émue lorsque Jésus me parlait des choses de l’avenir. Comme c’était merveilleux de non pas seulement apprendre les choses à venir, mais aussi de les voir s’accomplir! Pendant longtemps, Jésus venait à toute heure du jour ou de la nuit, me préparant à utiliser le don de discernement des esprits. Il me parlait pendant des heures, m’expliquant Sa puissance et m’instruisant au sujet des esprits démoniaques, à quoi ils ressemblent, m’enseignant la façon de les chasser comme Jésus le faisait lorsqu’Il était sur terre. Certaines personnes croyaient que j’avais perdu la raison, mais je savais que Dieu était avec moi; Il était une plus grande réalité dans ma vie comme jamais auparavant.

L’Esprit de Dieu m’utilise à discerner de plusieurs façons différentes, si bien que je ne sais pas toujours quelle méthode Il utilisera. Je ne comprends pas que, dans un instant je me retrouve dans l’Esprit, et je sais tout au sujet de la personne que j’essaie d’aider — les pensées même de son cœur, et les évènements des années antérieures — et l’instant suivant, je reviens dans le monde physique. À plusieurs reprises dans la ligne de prière, lorsqu’une maladie est mentionnée, l’Esprit de Dieu descend alors sur moi, et instantanément, un lien se forme avec une personne de l’audience qui a la même maladie. Je sens quelque chose, comme une corde qui me tire le doigt, formant une ligne directe vers cette personne. Et d’autres fois, un ange du Seigneur se tient à mes côtés, me révélant des choses à ton sujet; et je répète simplement l’information qu’il me donne. L’Esprit me révèle des choses aussi par des visions, que j’appelle des visions rayons X; un instant je suis dans l’assemblée — et l’instant d’ensuite, je suis dans une vision. Je peux voir ta condition physique de la même manière que le médecin la voit par des radiographies. Si je ne comprends pas ce que je vois, alors une présence se tient à mes côtés et me l’explique. Lorsque le cancer m’est discerné, quelque chose m’enveloppe; c’est une maladie horrible. Habituellement, je peux reconnaître le cancer parce que je l’ai tellement vu; il apparaît souvent avec un symbole de fourche; si la maladie ne m’est pas familière, tu me verras prendre un moment de silence, alors qu’une explication éclairée m’est donnée.

Parfois, un signe de miracle apparaît, je vois une croix et par celle-ci, des choses me sont révélées. La croix est très employée lors de mes visions. Lorsque la croix entière est illuminée, de haut en bas, et d’un côté à l’autre, ceci indique qu’un miracle se produira. La croix est employée afin de révéler des choses importantes dans ta vie; l’absence de salut est représentée par une croix noire. Lorsqu’une personne ne vie pour Dieu qu’en partie seulement, seulement une faible lumière apparaît; marcher seulement à mi-chemin avec Dieu cause une partie seulement de la croix qui s’allume.

Une vision n’est pas un rêve; lors d’une vision, la personne est totalement éveillée. Parfois, je ne peux pas déterminer si la voix que j’entends est dans le naturel ou dans l’Esprit. Je peux ressentir la vibration de l’Esprit.

Il existe deux catégories de puissances surnaturelles; il n’est pas suffisant de révéler aux personnes leurs maladies — les spiritualistes peuvent peut-être le faire — mais Dieu ne mentira jamais. Il confirme Sa Parole en guérissant les malades. Dieu est Celui qui t’offre le miracle de guérison; Satan ne peut guérir. Certaines guérisons furent accomplies lors des assemblées conduites par des hommes qui n’étaient pas envoyés de Dieu; ces guérisons n’étaient pas accomplies par l’œuvre de Satan, mais elles furent accomplies par la foi des personnes et par la Parole de Dieu. Dieu a promis que Sa Parole ne retournerait pas à Lui sans effet. La Parole obtient des résultats! Si tu rencontres les conditions de Dieu pour la guérison, Il te guérira; mais seulement ceux qui vivent purement, honnêtement et saintement devant Dieu, Lui appartiennent.

La première fois qu’un ange m’est apparu, je jeûnais depuis environs trois semaines. Il m’a grandement effrayé, parce qu’au début, je croyais que c’était Dieu qui m’apparaissait. Il ne m’a pas touché; s’il m’avait imposé les mains, j’aurais sûrement pu en mourir. Gédéon croyait qu’il avait été marqué de la mort car il avait vu l’ange de Dieu, et j’ai compris ce qu’il avait ressenti! Si j’avais eu le temps de réfléchir, je me serais aperçu que ce n’était pas Dieu qui était venu, tout est arrivé si vite, que je n’aie pas eu le temps de réfléchir sur cet évènement. Ensuite, l’ange s’en alla; aucune parole ne fut prononcée, mais quelque chose avait changé. Lors de l’assemblée suivante, j’ai vu la vertu de guérison verser comme un feu liquide et depuis ce temps là, je la vois encore de cette façon.

Un peu plus tard le Seigneur m’est venu disant, “Tu imposeras les mains aux personnes, et elles recevront la puissance; ensuite le Saint-Esprit descendra sur elles.” C’était la même puissance que Pierre et Jean reçurent lorsqu’ils se rendirent en Samarie et demandèrent au Saint-Esprit de descendre sur les personnes. Les apôtres, qui étaient à Jérusalem, ayant appris que la Samarie avait reçu la parole de Dieu, y envoyèrent Pierre et Jean. Ceux-ci, arrivés chez les Samaritains, prièrent pour eux, afin qu’ils reçussent le Saint-Esprit. Car il n’était encore descendu sur aucun d’eux; ils avaient seulement été baptisés au nom du Seigneur Jésus. Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit (Actes 8 : 14-17). Pendant des années, j’avais prié afin de recevoir ce don jusqu’à ce que finalement j’abandonne, croyant que le Seigneur ne désirait pas me le donner. Comme un coup de foudre, Il descendit sur moi et ma vie en fut complètement transformée. Devant une pleine assemblée, j’ai proclamé fortement que le soir suivant en serait un de ralliement du Saint-Esprit et que le Seigneur m’avait donné la puissance d’appeler le Saint-Esprit, afin qu’Il descende sur les personnes. Je savais que c’était la vérité, parce que sûrement, le Seigneur ne pouvait mentir. Lorsque j’ai touché les gens, ils tombèrent comme s’ils étaient morts. “Les avais-je touché si fort?” Me suis-je demandé. Qu’en penserais-tu si Dieu agirait par toi de cette façon? Je les touchais doucement et ils tombèrent à nouveau! Je levais juste la main et ils tombèrent à nouveau!

Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : En mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues…ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris (Marc 16 : 17,18). Jésus est venu pour nous montrer que le Père est réel. De nos jours, plusieurs guides religieux n’ont pas et n’enseignent pas cette réalité; Jésus leur est éloigné; Dieu est un Dieu du passé. Selon eux, la grandeur de Dieu est illustrée seulement par la vie des hommes qui sont décédés depuis longtemps; il leur est inconnu que Sa grandeur est la même aujourd’hui qu’hier. Mais Jésus est venu parmi nous, se rendant réel pour ceux qui Le suivent par Ses prodiges et Ses miracles. Nous ne recherchons pas les signes (le Seigneur a corrigé des gens pour cette raison), mais nous recherchons plutôt Jésus; ensuite, les prodiges et les miracles suivront. Les Astrologues sont un exemple de qui recherchent des signes, ce sont ceux dont parle la Parole. En cherchant le Seigneur, nous devenons des croyants; et la Bible nous enseigne que des prodiges et des miracles suivront ceux qui croient à la Parole. Recherche le Seigneur! Étudie la vie de Jésus, et trouves les différentes façons par lesquelles Il se rend réel. Il agissait naturellement, enseignait en toute simplicité et parlait du Père de la même façon que les gens parlent de leur père terrestre, un père qu’ils aiment. Christ nous a enseigné de prier notre Père du Ciel, et par Jésus, ce grand Dieu du Ciel peut aussi devenir notre Père.

Devras-tu tomber dans la fausse aux lions avant de découvrir que Dieu t’est réel?

Jésus est né dans une étable et il a été couché dans une mangeoire mais, de grands signes ont accompagnés Sa naissance. Ça devait être une chose tellement extraordinaire, pour que des bergers laissent leurs troupeaux et recherchent le Seigneur; la femme Samaritaine laissa sa cruche au puits pour la même raison. Seulement des circonstances inhabituelles amèneront les hommes à laisser les choses matérielles de ce monde derrière afin de suivre Dieu. Il fut nécessaire aux disciples d’avoir une réalité en Dieu, afin qu’ils puissent tout donner pour Le suivre, pour toi aussi, une réalité sera nécessaire; prépare toi à atteindre ce but. Des prodiges et des miracles m’ont amené à mon ministère actuel. Dieu S’est fait réel pour moi, par Jésus Christ et par la puissance du Saint-Esprit, mais j’ai dû aussi me préparer.

Pour Daniel, Dieu S’est fait réel; on se souvient de lui pour cette raison, mais Daniel a eu un prix à payer. Est-ce que tomber dans la fausse aux lions t’aurait rendu Dieu réel? Certains d’entre-nous, nous sommes tellement entêtés que la fournaise ardente nous serait nécessaire afin de laisser Dieu être réel dans nos vies. Le Seigneur doit passer à travers une peau épaisse afin de nous atteindre, Il doit nous modeler, nous bâtir et nous démolir encore et toujours. Juste au moment où nous croyons être devenus des vaisseaux d’honneur dans les mains du Modeleur, Il commence à nous façonner à nouveau. En pleurant, nous voyons les morceaux s’écrouler, croyant être ruinés. Mais Dieu n’a jamais démoli quelqu’un sans avoir amélioré le vaisseau lorsqu’Il l’a rebâti. Dieu ne peut travailler qu’avec le matériel qu’Il a en main; l’argile devient soit plus flexible ou plus difficile à façonner, dépendamment si le vaisseau cède ou résiste. La manière dont tu réagis dans la vallée, dans la fournaise ardente ou dans la fausse aux lions, dépend de la façon dont tu réagis face aux persécutions; Tu devrais t’abandonner sans réserve, avec tes problèmes, dans les mains de Dieu.

Les langues et interpretations

Les dons de l’Esprit doivent t’être réel; malheureusement, beaucoup de gens ne sont même pas au courant que la Bible fait mention de ces choses nommant les neufs dons de l’Esprit. Par le passé, les dons n’étaient pas en action comme ils le sont maintenant; lorsque le Saint-Esprit parlait, il y avait rarement une interprétation. Jamais je n’aurais osé rêver de recevoir un jour un message du Saint-Esprit, mais ma première réalité de Dieu, fut l’interprétation d’un tel message, lors d’une rencontre de renaissance que j’ai tenue étant jeune ministre. Le message du Saint-Esprit m’est parvenu en langues, et je comprenais ce qui se disait; mais de peur de tomber dans le fanatisme, j’ai hésité. Le Seigneur préfère que nous soyons prudent plutôt que d’aller trop vite; s’Il te donne un message, Il Se fera aussi réel. À plusieurs reprises, avant de me rende aux assemblées, je sais qu’un message sera donné; je ressens cette onction. Tu dois être certain qu’un message est accompagné d’une grande onction exceptionnelle avant de le livrer; tes lèvres s’ouvriront avant que tu ne puisses y songer, et le Saint-Esprit parlera. La première fois que je savais le message que le Saint-Esprit avait donné, j’ai attendu avant de le délivrer. Dieu fut patient avec moi; Il m’instruisait, et Il donna l’interprétation de la première partie du message à une petite dame, près de moi; elle en livra la moitié et s’arrêta. J’avais aussi reçu cette partie du message, et, lorsqu’elle s’arrêta de parler, j’ai terminé l’interprétation du reste du message. Dieu était en train de me façonner et me former; plusieurs années se passèrent avant que je reçoive une autre interprétation. Aujourd’hui, j’en ai couramment et elles me viennent facilement, car pendant des années je me préparais pour cette heure. Je désir que le Seigneur m’utilise selon Sa volonté; c’est, dans la vie, mon but et mon objectif. Dans ma vie, j’ai reçu le don d’interprétation seulement après avoir reçu d’autres dons.

Attends que le Seigneur Se révèle; être impatient te conduira vers le fanatisme, qui te causera d’aller trop vite dans l’erreur. Quel merveilleux privilège d’être rempli du Saint-Esprit, que Dieu puisse faire confiance à l’homme avec Son baptême, et parler par lui dans un autre langage, et que l’homme garde tout avec lui où qu’il aille, nuit et jour!

Angel ne possédait aucun don de l’Esprit, elle était à mes côtés jour et nuit; le Seigneur s’est rendu réel pour elle de différentes façons. Elle était capable de voir des démons; elle ne recherchait pas cette expérience, mais cette expérience lui était nécessaire afin qu’elle connaisse la réalité de ce ministère. Les dons de l’Esprit sont des eaux profondes à naviguer et tu dois savoir d’où vient et où va le courant. Lorsque tout l’enfer se déchaîne sur toi, aucun autre choix n’existe que de marcher avec Dieu, Le laissant devenir si réel que tu reconnais la voix du Seigneur. Son Esprit est tellement différent de l’esprit de l’homme; lorsqu’Il touche l’esprit humain j’appelle cela “ressentir Son étrangeté.” Le sentiment est à la fois fantastique et merveilleux. Entendre le Seigneur parler et comprendre ce qui est dit, tout en sachant que le Seigneur est actuellement dans la même pièce que toi, sont de grandes réalités.

Des réponses en temps de détresse

Au plus profond de ma détresse, le Seigneur m’est apparu. Je me sentais auparavant comme un bateau à la derive — pourquoi le Seigneur prendrait-Il Angel? Je devais le savoir, mon travail en aurait été affecté sans cette connaissance. Avant de recevoir des réponses en temps de détresse, le Seigneur doit t’être réel. Jésus reviendra bientôt; Il doit être réel afin que nous nous préparions pour Sa venue. Je devais être prêt; je devais être en position pour qu’Il puisse me parler. Je remercie Dieu de s’être montré si réel, dans les ténèbre et au travers des larmes, qu’Il a put retirer le voile afin de me faire découvrir la croix d’Angel qui se tenait bien droite et pour m’apprendre qu’il était dans Son divin plan de ramener Angel au Ciel, et qu’il n’y avait rien à faire pour la sauver. Il a pu accomplir Son plan divin dans nos vies parce que c’était notre constant désir, “Ta divine volonté, Seigneur; et non pas seulement ce que Tu permets, mais Ta divine volonté! Nous t’appartenons jusqu’au bout de la route.” Angel fut troublée par la pensée que le Seigneur pourrait retarder Sa venue; elle était avide de s’en aller au Ciel. “Je m’en vais,” disait-elle lorsqu’elle était très malade; mais je ne lui laissais pas la chance d’en dire davantage, et maintenant, je ne saurai jamais ce que Dieu lui avait révélé.

Je suis assuré que le temps qu’elle a passé loin de moi lui a semblé seulement comme un instant; elle aimait Jésus d’un si grand amour; ce fut toujours une joie pour elle de passer du temps en Sa présence, Lui parler, rechercher Sa Parole, étudier chaque prophétie, chaque mot qu’Il prononçait, les analysant, les comparant avec la Parole de Dieu et surveillant toute chose s’accomplir. À ses yeux, le Seigneur devenait de plus en plus important. Elle vit l’emplacement sur lequel nous avions construit notre première église, lorsque le tout semblait comme un endroit désolée, un désert marécageux; et plus tard, elle le vit devenir un sol fertile. Cette Église, maintenant appelée “Grace Cathedral - Akron,” fut un édifice de foi, un monument de foi pour tous ceux qui passaient dans les environs et l’accomplissement de la prophétie que le Seigneur nous avait donnée, à Angel et à moi. Angel n’était plus là au temps où la congrégation était devenue trop grande pour l’endroit et n’a pas connu le temps où la congrégation déménagea dans la grande “Ernest Angley’s Grace Cathedral” à Cuyahoga Falls, Ohio, United States.

Messages de prophéties

Ainsi parle l’Esprit du Seigneur, Je suis aujourd’hui au milieu de mon peuple, et J’étends la main afin de te fortifier. L’heure qui vient est obscure, mais Je serai avec toi, et Je marcherai avec toi, et tu Me reconnaîtras, et tu reconnaîtras Mon Esprit. Tu sauras que Je suis le Seigneur ton Dieu qui te conduit. Tu ne vivras pas dans le doute ou le désespoir. Tu percevras avec une vision comme tu n’as jamais vu encore. Je te montrerai des choses à venir, et Je me révèlerai à toi. Je te donnerai Ma grandeur afin que tu puisses l’utiliser pour M’apporter les multitudes. J’ai révélé à mon serviteur les multitudes qui viendront à moi, mais il doit travailler par ton entremise; et tu dois avoir, en toi, Ma puissance afin d’apporter ces multitudes. Je te donne, cette responsabilité dit le Seigneur, la responsabilité de ces âmes dont Je t’ai marquées afin de les gagner.

Vas de l’avant dans la puissance de Mon Esprit et ne dis pas que tu es faible mais dit, “Le Seigneur est ma force, et je ne craindrai rien de ce que l’homme peut me faire.” Va de l’avant dans la puissance de Mon Esprit, la même puissance avec laquelle Je t’ai envoyé mon Fils. Et tu demeureras dans Sa puissance et dans Mon Esprit; la grandeur du Seigneur sera avec toi et des âmes, et des âmes, et des âmes te seront données pour ton salaire, dit le Seigneur.

Et le Seigneur agit maintenant. Ainsi parle le Seigneur, J’ai appelé et appelé un peuple. J’ai appelé et appelé et un par un vous m’avez répondu. Je vous ai rassemblé comme une armée, et Je me servirai de vous pour le combat. J’ai appelé et appelé et vous êtes venu vers Moi; vous avez entendu Mon cri. Je vous ai criblé et criblé comme le froment, et maintenant vous êtes prêt — plusieurs d’entre-vous, vous êtes prêt — dit le Seigneur, prêt à aller et sauver les âmes perdues. Ma puissance est sur vous et Mon Esprit est en vous; faites-Moi confiance. Et maintenant, vu que Je vous ai appelé et que vous M’avez entendu, vous criez aux âmes perdues; et lorsque vous crierez aux âmes perdues, elles entendront, dit le Seigneur, et les multitudes viendront à Moi.

Chapitre 9 : Les découragements et les désappointements

Être appelé selon Son dessein

Le découragement est un instrument qui provient du diable, il a l’intention de l’utiliser sur nous tous; et il l’utilise maintenant comme jamais auparavant. Par ailleurs, le Seigneur notre Dieu est avec nous et nous donne Sa force, Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein (Romains 8 : 28). Beaucoup de Chrétiens se sont accumulés amplement de découragement parce qu’ils interprétaient mal ce que Dieu avait dit. La dernière partie de ce verset, de ceux qui sont appelés selon son dessein est très souvent négligée et n’est pas mise en pratique, et les personnes se demandent, pourquoi ces choses ne concourent pas au bien dans leurs vies. Le Seigneur m’a appelé à accomplir Son dessein, de la même façon qu’Il t’a aussi appelé. Tout ce qui m’importe est d’accomplir le dessein pour lequel Il m’a appelé; c’était aussi ce qui était important à Angel. Elle aussi eut à combattre le découragement mais, elle n’a pas lâché jusqu'à ce qu’elle voit Jésus.

Lorsque tu combattras les pouvoirs de Satan, tu rencontreras différentes sortes de découragements sur ta route; mais ton Dieu est puissant; ton Dieu est grand; avec Lui, tout est possible. Garde tes yeux sur Dieu qui est le chef et le consommateur de ta foi.

Angel et moi gardions courage dans le Seigneur. Étant seuls avec Dieu, nous réclamions Ses promesses qui nous exhortaient; nous ne pouvions dépendre de personne d’autre. Angel prenait en note et gardait un record des choses que le Seigneur avait dites. Voir ces choses s’accomplir nous fortifiait grandement.

Continue Sur le sentier

Pendant que vous continuez sur le sentier divin qui vous est divinement ordonné, plusieurs d’entre-vous verrez que, vos prières seront de plus en plus répondues. Dieu désire que tu marches sur Son sentier divin. Sur ce sentier, le Dieu du Ciel sera avec toi pour t’encourager et te fortifier. Réjouis-toi en Lui, ne laissant pas l’ennemi te faire dévier ni à droite, ni à gauche. Si tu n’es pas appelé selon Son dessein, tu ne pourras jamais dire que tout concourt au bien. C’est seulement en faisant Sa volonté, que Dieu pourra t’encourager. L’encouragement qui provient d’une autre source, est seulement passager et apportera bientôt le retour de la dépression. Plusieurs demeurent déprimés car ils refusent de marcher dans le sentier que Dieu leur a choisi. Pendant un moment, ils marchent sur ce sentier, ensuite, le découragement les accable, et croyant qu’ils n’ont accompli aucun progrès, ils abandonnent.

Dieu m’a appelé afin que je prêche Son Évangile, que je prêche jusqu’à ce que Jésus revienne ou qu’Il m’appelle; et rien n’empêchera ce ministère de continuer, pas même tous les démons de l’enfer. C’est le ministère de Christ, et Satan ne sera capable de le détruire. Par la crucifixion, Satan pensait qu’il le pourrait; mais Jésus a donné sa vie de plein gré, afin qu’Il puisse la reprendre. Christ est ressuscité; en gardant nos yeux sur Lui, nous retrouverons la puissance et la force. Regarder ailleurs, apportera seulement frustration et désespoir. Certains Chrétiens n’ont pas reconnu qui ils étaient et ce qu’ils possédaient en Christ, et ont été affecté de dépressions nerveuses. Ils n’avaient pas réalisé que Dieu était avec eux et que Sa Parole résonnait étant pleine de promesses et de courage. Garde tes yeux sur Jésus; Il est avec toi et Il marchera avec toi tout au long de ta route.

Un grand appel à réaliser

Comme il est merveilleux de marcher avec le Seigneur et de n’avoir peur de rien! Pendant que nous continuons à avancer vers la récompense, Dieu peut nous faire oublier l’anxiété des lendemains, de la vie présente et du passé. Nous recevons et aussi devons réaliser ce grand appel de Dieu. Jésus dit, Si quelqu’un veut venir après moi, qu’il renonce à lui-même, qu’il se charge de sa croix, et qu’il me suive (Matthieu 16 : 24). Renonce à toi-même, suis Jésus et sauves des âmes pour le Royaume. Si tu ne renonces pas à toi-même, cette croix sera trop lourde à porter. Lorsque tu y renonceras, ta vie ne te semblera plus importante. À tout prix la croix tu porteras, tout en sachant qu’un jour elle sera échangée pour une couronne. La Parole de Dieu qui résonne à tes oreilles te donnera la force de continuer ta mission. Vis pour Lui et tu règneras avec Lui; une couronne de vie attend tous ceux qui Le servent.

Lorsque tu marches dans la divine volonté de Dieu, encourage toi en Lui, sachant que toutes choses concourent au bien (Romains 8 : 28). Ne sois pas troublé, désespéré ou frustré; continue à grandir dans Sa divine volonté. Tous les Chrétiens qui marchent sur une autre route que celle de la divine volonté de Dieu, vivent au dessous de leurs privilèges. Sois heureux dans le Seigneur, et ne regarde pas les circonstances adverses qui t’entourent. Dans le Seigneur, tu ressentiras une joie que personne ne pourra t’enlever, pas même Satan; c’est une joie profonde en ton cœur qui te fortifie et qui exhorte ton âme dans le Seigneur. Marche dans le pouvoir de Sa force, sachant qu’Il est Dieu et qu’Il marche avec toi. Les gens ne possèdent pas cette sorte de force et de puissance; l’Esprit divin est le seul qui peut te l’accorder, le pouvoir divin du Dieu Tout-Puissant. Le Seigneur est ton secours; Il est ton refuge et ta Haute Retraite; Il est le Rocher des Temps. Lorsque tu marches avec le Seigneur, tu n’as rien à craindre ni à t’inquiéter!

Je L’aime, j’aime aussi Son divin Esprit et Sa divine puissance; j’aime tout de Jésus; je ne Lui trouve aucune faute! Quoi qu’il survienne sur ma route, une chose m’est certaine : avec Dieu, je tiendrai ferme; rien ne pourra m’arracher de Lui. Plusieurs choses peuvent t’amener à tomber dans la profondeur du désespoir, mais, n’y reste pas; relève toi avec la puissance de Son Esprit. J’aurais pu laisser la mort d’Angel détruire cet œuvre; par ailleurs, j’ai réalisé que Dieu l’a amené au Ciel, non pas parce qu’Il ne m’aimait pas, mais parce qu’Il nous aimait tellement tous les deux, et, que nous étions d’accord à ce qu’Il accomplisse Sa volonté. Je regardais les pasteurs qui n’avaient pas tout donné au Seigneur, et dont les épouses étaient toujours de ce monde. Le Seigneur m’a remémoré qu’Il aurait pu aussi les rappeler à Lui; mais quelles bénédictions cela aurait-il accomplies? Ceci n’aurait pas amené plus d’âmes au Seigneur. Mais, dit le Seigneur, j’ai pris Angel, et j’en amènerai beaucoup plus dans Mon Royaume.

Angel a tout donné, donné toutes ses forces; ce qu’il me reste encore à accomplir. Le Seigneur s’approche si près de moi, marchant avec moi jour et nuit, tout en m’édifiant et en m’encourageant; Il me parle en aucun temps dont j’en ai besoin, encore et toujours, Il est toujours là. Depuis qu’Angel est décédé, Il a passé plus de temps avec moi. Jour et nuit, lorsque je me sens fatigué, tout ce que j’ai à dire, “Jésus, j’ai besoin de plus de puissance; la route à parcourir est longue et il y a beaucoup de travail à accomplir,” et Il s’approche de moi, tout en m’aidant et me fortifiant. Il doit être réel pour toi aussi de la même façon. Apprends à Lui faire complètement confiance afin qu’Il puisse t’aider aux travers des fardeaux et des tragédies de la vie.

Si Dieu est Dieu, servons-Le!

Dans l’Ancien Testament, Élie avait mené un dur combat; il se tint devant le roi Achab déclarant qu’il ne pleuvrait pas pendant les trois prochaines années, sauf selon sa parole. Alors Achab le rechercha afin de le détruire. “Si je pouvais seulement le tuer,” pensait Achab, “La pluie reviendra.” Pendant trois ans et demi, on ne pu retrouver Élie; pour sa propre protection, il dépendit complètement de Dieu. Pendant ce temps, il s’était séparé du monde, et même de ceux qu’il aimait.

Un jour, Dieu dit à Élie qu’il était temps de se présenter devant Achab. Élie ne savait pas ce qui se passerait; il savait seulement qu’il allait rencontrer le diable. Cependant, Achab était incapable d’agir contre lui, il fut paralysé par la grande puissance de Dieu, qui agissait dans la vie d’Élie. Bien des jours s’écoulèrent, et la parole de l’Éternel fut ainsi adressée à Élie, dans la troisième année : Va, présente-toi devant Achab, et je ferai tomber de la pluie sur la face du sol. Et Élie alla, pour se présenter devant Achab. À peine Achab aperçut-il Élie qu’il lui dit : Est-ce toi, qui jettes le trouble en Israël? Élie répondit : Je ne trouble point Israël; c’est toi, au contraire, et la maison de ton père, puisque vous avez abandonné les commandements de l’Éternel et que tu es allé après les Baals. Fais maintenant rassembler tout Israël auprès de moi, à la montagne du Carmel et aussi les quatre cents cinquante prophètes de Baal et les quatre cents prophètes de d’Astarté qui mangent à la table de Jézabel. Achab envoya des messagers vers tous les enfants d’Israël, et il rassembla les prophètes à la montagne du Carmel. Alors Élie s’approcha de tout le peuple, et dit : Jusques à quand clocherez-vous des deux côtés? Si l’Éternel est Dieu, allez après lui; si c’est Baal, allez après lui! Le peuple ne lui répondit rien. Et Élie dit au peuple : Je suis resté seul des prophètes de l’Éternel, et il y a quatre cent cinquante prophètes de Baal. Que l’ont nous donne deux taureaux; qu’ils choisissent pour eux l’un des taureaux, qu’ils le coupent par morceaux, et qu’ils le placent sur le bois, sans y mettre le feu; et moi je préparerai l’autre taureau, et je le placerai sur le bois, sans y mettre le feu. Puis invoquez le nom de votre dieu; et moi, j’invoquerai le nom de l’Éternel. Le dieu qui répondra par le feu, c’est celui-là qui sera Dieu (I Rois 18 : 1,2,17-24). “Tu es celui qui a troublé Israël!” déclara Élie. “Tu as amené Jézabel, qui déteste notre Dieu! Avec elle sont venues les idoles. Tu l’as permis! Les cieux étaient fermés à cause de tes péchés. Laisse le Dieu qui répond par le feu, être Dieu!”

Dieu est prêt à Se rendre réel pour toi; mais seras-tu près à résister aux Achab de cette terre? Certaines de ces personnes qui sont possédées de démons, vivent dans ton entourage ou travaillent même avec toi. Pourras-tu leurs faire face et leurs dire, “Si Dieu est Dieu Il Se prouvera Lui-même,” pour ensuite Le laisser Se manifester?

Les adorateurs de Satan sortent à découvert. Les programmes de télévision sont utilisés afin d’influencer le média à leurs façons de penser, afin de tromper les personnes à croire que l’occulte est inoffensif, plaisant et excitant. L’esprit des personnes possédées de démons préparent la route à Satan, afin qu’il offre son pouvoir au peuple, tout en préparant le sentier de l’Antéchrist. Il devient donc socialement acceptable de participer dans les oeuvres des ténèbres. Lorsque je lutte contre la sorcellerie, rien ne se présente comme un jeu plaisant. Des programmes à la télévision qui semblent simplement inoffensifs, ont ouvert plusieurs portes obscures; certaines personnes essaient d’en détruire d’autres en leurs jetant des sorts — on se croirait presque au dedans de l’enfer! Nous vivons dans une période terrible!

L’assurance vient par la foi en la Parole de Dieu

Ne laisse rien t’empêcher de rechercher la grandeur de Dieu; ne laisse rien t’empêcher d’espérer, avec cœur, la seconde venue de Jésus! Afin que dans ta vie tu puisses accomplir Sa divine volonté, Jésus doit Se rendre réel.

Sans la réalité du Seigneur, Élie n’aurait pu accomplir son œuvre. Dieu a réalisé de merveilleux prodiges et miracles devant Élie, avant qu’il ait la foi et le courage de confronter Achab et de déclarer qu’il ne pleuvrait pas. Parce qu’il avait la foi et croyait dans l’œuvre de Dieu, il affirma avec assurance ce que Dieu disait; il l’avait accepté dans son cœur. Dieu nous instruit plusieurs choses dans Sa Parole, et nous devons aussi les accepter. Il nous enveloppe de Son armure, de Sa puissance, de Sa bonté, de Son secours et de Sa force. Pourquoi se décourager et pourquoi avoir peur de lutter contre Lucifer?

Élie fit une courte prière, et le feu de l’Éternel tomba, et il consuma l’holocauste, le bois, les pierres et la terre, et il absorba l’eau qui était dans le fossé. Quand tout le peuple vit cela, ils tombèrent sur leur visage et dirent : C’est l’Éternel qui est Dieu! C’est l’Éternel qui est Dieu! Saisissez les prophètes de Baal, leur dit Élie; qu’aucun d’eux n’échappe! Et ils les saisirent. Élie les fit descendrent au torrent de Kison, où il les égorgea (I Rois 18 : 38-40). Le jour où le feu tomba du ciel, Élie égorgea huit cents cinquante prophètes de Baal. Il fut tellement emporté par l’Esprit, qu’il n’eut pas le temps de se décourager; ce qui se produirait plus tard. Élie dû être dans un tel état où rien ne l’effrayait, mais lorsque Jézabel le poursuivit, il s’enfuit.

Achab rapporta à Jézabel tout ce qu’avait fait Élie, et comment il avait tué par l’épée tous les prophètes. Jézabel envoya un messager à Élie, pour lui dire : Que les dieux me traitent dans toute leur rigueur, si demain, à cette heure, je ne fais de ta vie ce que tu as fait de la vie de chacun d’eux! Élie, voyant cela, se leva et s’en alla, pour sauver sa vie. Il arriva à Beer-Schéba, qui appartient à Juda, et il y laissa son serviteur (I Rois 19 : 1-3). Si tu ne tiens pas ferme, Dieu ne pourra rester avec toi; lorsque tu te sauves, Dieu doit courir afin de te rattraper. Dieu a promis de marcher avec nous tout au long de notre route et certains d’entre-nous, plaçons Dieu dans de mauvaises situations; nos sentiers dérivant de la route et nos détours obligent Dieu à faire des pas inutiles. Il indique, “Voici la montagne, perçons un tunnel au travers!” Au lieu d’accomplir Son plan, tu choisis de serpenter à côté de la route. “Construis-nous une barque, Seigneur, car nous n’avons aucun autre moyen de traverser la mer Rouge!” Suis la direction du Seigneur, au lieu de dépendre sur l’idée qu’Il te suivre. Attends-toi à ce qu’Il perce un tunnel dans cette montagne et à ce qu’Il retienne les eaux de la mer Rouge. Satan essaie de te faire croire que tu dois retourner en Égypte, et manger l’ail et les concombres d’Égypte, au lieu de suivre le Seigneur dans le pays où coule le lait et le miel.

Élie s’enfuit dans le désert, s’asseyant sous un arbre, il pria, désirant la mort. Le Seigneur est touché par notre humanité et nos faiblesses. Il comprit l’épreuve d’Élie, ses réactions à l’effusion de sang, et lors qu’il se fut reposé, Il envoya un ange lui préparer un repas. Ce n’est point l’homme, mais Dieu qui délivre.

Cherche avec détermination, afin de marcher selon l’appel de Son dessein. Ceux qui marchent dans ce sentier sont témoins de toutes ces choses qui concourent au bien, mais ceux que Dieu doit poursuivre, ne peuvent pas réclamer cette promesse; car ils Lui ont lié les mains. Parfois, plus Il nous poursuit, plus vite nous fuyons. Si seulement nous Le laissions nous sortir de la boue, nous trouverions qu’Il ne nous poursuit pas pour nous condamner mais pour nous aimer.

Cesse de garder les yeux sur les problèmes; regarde plutôt vers Dieu et obtiens de la force, du courage et de la puissance; lorsqu’Il agit pour toi, reconnais Sa main puissante. Parfois Il te voit réagir d’une manière hystérique; Il doit alors attendre que tu t’apaises afin qu’Il puisse te parler de Son amour.

Chasse l’ennemi, au nom du Seigneur, et laisse Dieu le livrer dans tes mains. Certains d’entre-vous croyez avoir été nourris par cet ange et croyez que vous traversez la montagne de Dieu; vous avez laissé cet arbre, ce genêt derrière; mais d’autres personnes peuvent encore percevoir ses branches dans le désert, et dire au Seigneur, “C’en est assez!” Mais Il est Celui qui doit te dire si c’est assez ou non. Souviens-toi que la Bible nous promet que nous ne serons pas tenté au-delà de nos forces; lorsque nous serons rendu à la limite de nos forces, Dieu nous préparera un moyen de nous en sortir. Étant donné que Jésus t’aime, tu n’as rien à te soucier de. En cette dernière heure, avant la venue Jésus, marche avec le Seigneur et fais tout ton possible, afin d’être le sauveur d’âmes qu’Il désire que tu sois.

Maman aigle

Les désappointements s’amplifient, se transformant en tribulations et, tout en développant de la patience par ces conditions, le Seigneur peut t’utiliser et te placer là où Il désire que tu sois. Dieu agit pour toi, en utilisant beaucoup des mêmes stratégies que maman aigle utilise afin d’enseigner ses petits aiglons. Lorsque le temps approche de quitter le nid, au lieu de porter les regards sur la sécurité de l’aile de maman aigle, ils regardent au-dessous, vers le sol éloigné. Maman aigle commence à enlever les plumes du nid, ce qui les protégeait des épines. Lorsque les épines leurs deviennent inconfortables, elle étend ses ailes pour qu’Ils puissent y monter. Au lieu de faire confiance au Seigneur, plusieurs d’entre vous recherchez les endroits où vous pourriez tomber. “Je ne suis pas prêt Seigneur; attends encore un peu!” Le Seigneur enlève alors les plumes de ton nid, jusqu'à ce que tu sois prêt à monter sur Ses ailes. Maman aigle amène ses petits en promenade, les exposant à la sensation, les rendant ainsi avide de plus de promenades; de la même façon, le Seigneur t’amène gentiment de plus en plus dans Sa grandeur. Un jour, lorsque les petits aiglons prennent plaisir à leur promenade, maman se retire doucement, les laissant tomber, et eux, dans les airs, crient et n’essaient même pas de s’envoler. Avant qu’ils frappent le sol, par contre, elle les rattrape. Le Seigneur agit avec toi de la même façon, jusqu’à ce que tu décides de battre de tes propres ailes, jusqu’à ce que tu commences à utiliser ta foi et la force qu’Il t’a données afin de suivre le sentier dans lequel Jésus te conduit. Dieu attend que tu te comportes comme Jésus.

Les parents qui protègent leurs enfants de leurs responsabilités et leur indépendance, ne leur rendent pas service; ils les privent de l’habilité à se débrouiller lors des échecs et des temps de découragements, et, éventuellement, ils doivent les laisser aller dans le monde; mais ils sont devenus comme de grandes et tendres éponges qui ont grandies trop vite. Tout ce qu’ils désiraient, leur fut donné gratuitement et sans effort. Soudainement un jour papa et maman ne sont plus là pour ramasser les pots cassés — et plusieurs pièces sont éparpillées ici et là. Il ne peuvent garder un emploi (ils sont trop importants pour travailler); le mariage devient un labyrinthe de frustrations et d’égoïsme; et, tout comme les aiglons, ils tombent en criant. Il n’est pas étonnant que plusieurs jeunes se tournent vers les drogues et l’alcool; ils ne peuvent envisager la vie.

Les enfants qui grandissent avec des responsabilités et du travail sont mieux équipés pour savoir comment réagir dans les situations difficiles qui se présentent; leurs visions de la vie sont plus réelles, et s’ils évitent cette vallée de se faire prendre en pitié — ils seront prêt à s’envoler. Ils peuvent avoir été marqué par l’injustice du passé et par le sentiment de manque d’amour. Sois reconnaissant pour la ténacité, le courage, l’énergie de rebondir qui a été formées en toi : ces qualités tiendrons au travers des découragements quotidiens. Laisse le Saint-Esprit effacer ton amertume et ton apitoiement sur ton sort; Dieu est ta force et ton secours. Avec audace, réclame Ses promesses car le Seigneur marche avec toi!

Beaucoup de dépressions nerveuses ont été causées par le manque de connaissance à la façon de réagir face au désappointement. Les désappointements s’accumulent un après l’autre, empilés au-dedans; la porte à ouvrir afin de décharger les problèmes, est verrouillée. N’oublie pas que Jésus t’appelle à Lui confier tous tes fardeaux. Considérant les grands problèmes qui existent aujourd’hui, il est nécessaire de s’en décharger plusieurs fois par jour. Fais face aux désappointements sans en être accablé. Permettras-tu à chaque malheureux petit coup de vent de te bouleverser? Apprends à te défendre afin de savoir comment réagir lorsque la grande épreuve se présentera.

Les persécutions devraient te rapprocher de Dieu

Les Israélites reçurent de grandes faveurs de Dieu. Dieu les fit sortir d’Égypte, les guérit, et les remplit de richesses; mais lorsqu’ils arrivèrent à la mer Rouge, ils furent prêts à s’en retourner, car ils n’étaient pas habitués à utiliser leur foi.

Lorsque les choses ne vont pas bien, ou ne vont pas selon nos plans, tout comme les Israélites, nous nous décourageons. La vie est souvent difficile et cruelle; ceux qui rechercheront le Ciel sur la terre seront désappointés. Tout sera parfait dans ce monde, seulement lorsque nous arriverons au Règne de Mille Ans. Le Seigneur nous a prévenu au sujet des tribulations et des difficultés à venir. Ceux qui aiment Dieu seront confrontés à ceux qui ne l’aiment pas; lorsque Dieu séparera le bien du mal pour toujours, nous aurons enfin la paix, la joie, et nous serons heureux.

Les disciples auraient pu se décourager et, se demander pourquoi les persécutions les atteignaient; mais ils se sont plutôt réjouis aux travers des épreuves, tout en louant le Seigneur. Dieu a permis que nous vivions sur la terre, afin de combattre le diable, afin que Dieu ait un peuple qui s’incline devant Lui, parce qu’il l’aime au-delà de toutes choses.

Étudions la vie de Jésus; Il a fait Son parcours, afin que nous puissions suivre ses pas; c’est le parcours de tous les vrais Chrétiens, ceux qui sont nés de nouveau. Jésus eut des jours victorieux; Il travaillait et était souvent fatigué, mais Il n’était jamais trop fatigué pour parler avec quelqu’un à propos de son âme. En demandant d’être comme Jésus, tu devras t’attendre à subir des épreuves de désespoir, de la frustration, de la souffrance, et de la persécution. Suivre Sa route t’apportera seulement l’amour de peu de personne; plusieurs verront Jésus dans ta vie, et te rejetterons car ils rejettent Jésus. Ils sont du camp de Satan, et Satan méprise l’homme appelé Jésus.

Satan, dans un effort afin que tu t’apitoies sur toi-même, te suggère qu’on n’aurait pas dû enlever les plumes de ton nid. Ces plumes te furent enlevées afin que tu puisses monter rapidement vers de plus grands sommets avec le Seigneur, t’emmenant là où Dieu pourra t’utiliser.

Mes persécuteurs m’ont aidé à grandir et à devenir qui je suis en Dieu; mes ennemis m’ont aidé, plus que mes amis. L’encouragement de mes amis m’a béni, mais ce sont mes persécuteurs qui m’ont vraiment aidé à m’approfondir; ils m’ont causé jour et nuit à demander au Seigneur de me secourir, ils m’ont conduit plus près de Dieu. J’ai passé beaucoup de temps en prière afin que l’amertume demeure au dehors de mon coeur, et que je puisse montrer de l’amour à mes ennemis.

Plus que vainqueurs

Le Seigneur nous tend la main. Pourquoi laisser les désappointements et le diable te détruire? Qui nous séparera de l’amour de Christ? Sera-ce la tribulation, ou l’angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l’épée? Mais dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés (Romains 8 : 35,37). Tu es plus que vainqueur; tu n’as donc rien à craindre. Paul fut persuadé que rien ne pourrait le séparer de l’amour de Christ.

Le diable utilisera le désappointement et le découragement afin d’essayer de te séparer de cet amour; il essaiera de te convaincre qu’il ne se passe rien et que tes prières ne seront pas répondues. Jésus nous dit de prier selon Sa volonté et que si Sa Parole demeure en nous et que nous demeurons dans la Parole de Dieu, le tout s’accomplira. Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé (Jean 15 : 7).

Lorsque tu demandes quelque chose qui s’accordent avec Sa divine volonté, comme la guérison, tu peux dire avec assurance, “Seigneur, guéris moi!” Par ailleurs, si tu Lui demandes quelque chose dont tu n’es pas certain que ce soit Sa volonté, sois prudent d’ajouter, “Seigneur, non pas selon ma volonté, mais que Ta volonté soit faite.” Demande au Seigneur de regarder vers ton avenir et de répondre à tes prières selon Sa connaissance et Sa sagesse; accepte alors gracieusement Sa décision, même si ce n’était pas ce que tu désirais recevoir. Parfois, tu pourrais demander des choses qui pourraient t’apporter des problèmes que tu ne désires vraiment pas.

Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j’aime (Apocalypse 3 : 19). Ceux que Dieu aime, Il les châtie et les reprend; lorsque le Seigneur te corrige, Il te démontre Son amour. Au lieu de bouder, d’être blessé, ou en colère, aime le Seigneur encore plus en retour. Dieu possède la sagesse et la connaissance; Il ne gâte pas Ses enfants en les poursuivant ou en accomplissant leur besogne. Par la discipline, les enfants se sentiront en sécurité; ils auront du respect pour les parents qui insisteront à les discipliner. Menacer Dieu ou Lui dire avec insolence que tu ne t’en soucies pas, ne donne absolument aucun résultat; Il ne répondra pas à cette attitude.

Nous avons tous des désappointements; Jésus en eut aussi, Elle est venue chez les siens, et les siens ne l’ont point reçue (Jean 1 : 11). Jésus offrait la vie éternelle à ceux qui l’acceptaient, Il fut quand même rejeté. Lorsque Dieu donna tout à l’homme, Il fut désappointé de voir l’homme Lui désobéir. De plus, en ce monde obscur, Il envoya Son Fils afin de nous apporter la lumière, et nous diriger vers la route qui mène au Ciel. Lorsque tu négliges d’utiliser cette lumière, tu lies les mains de Dieu. Il est merveilleux de connaître l’amour des autres, mais il est encore plus merveilleux de connaître l’amour de Dieu, un amour qui ne changera jamais. L’amour de Dieu est infini; ressens l’énorme sécurité dans cet amour! Incline-toi par amour pour Dieu, loue-Le parce que tu l’adores.

Lors de difficultés, place Dieu en premier

Lorsque le découragement se présente, rappelles-toi de l’écriture, Je puis tout par celui qui me fortifie (Philippiens 4 : 13). Job mit Dieu en premier dans les difficultés qu’il rencontra. Ses possessions et sa famille furent toutes rayées de sa vie, mais l’amour de Dieu fut toujours présent. Plusieurs personnes évaluent l’amour de Dieu par les richesses matérielles qu’elles possèdent, et lorsqu’elles perdent ces possessions, elles n’ont plus rien sur lesquels elles peuvent compter. En ce monde, tu peux tout perdre, mais si tu as l’amour de Dieu, tu seras en sécurité; Il sera avec toi, et Il sera ta force. Il t’élèvera, Il ne t’abandonnera jamais. Job a dit, Voici, il me tuera; je n’ai rien à espérer [J’ai confiance] (Job 13 : 15).

Ne laisse pas Satan te convaincre, que ta situation est sans solution; il y a toujours un autre niveau plus haut, une autre branche sur laquelle tu peux grimper — regarde plus haut! Lorsque tu atteindras le sommet, tu pourras t’asseoir avec Christ en ces lieux célestes, car, au sommet, Il nous appellera afin d’entrer en notre demeure céleste. Pourquoi croirais-tu que le Seigneur ne t’aime pas? Il t’a aimé alors que tu étais pécheur; Il appelle les pécheurs à venir à Lui avec leurs impuretés, et Il les purifie et, patiemment, Il travaille avec eux.

Beaucoup de temps et de travail sont nécessaire afin de grandir dans le Seigneur. Tout serait magnifique, si dès que tu recevrais le salut, le Seigneur t’emporterait dans Sa gloire, mais qu’aurais-tu alors à déposer aux pieds de Jésus? Aucune gerbe de moisson, aucune étoile dans ta couronne, aucun ours, aucun lion, ou aucun Goliath qui aurait été vaincus durant le combat. Le découragement est humain. Noé fut découragé, mais continua son travail. Ses amis et sa famille ont dû considérer l’arche de Noé comme étant une folie; toutes ces choses ne l’ont pas arrêté.

Dieu nous a donné beaucoup de munitions pour les combats à venir; prépare-toi pour ces combats; revêt-toi de toute l’armure de Dieu. C’est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté. Tenez donc ferme : ayez à vos reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice; mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l’Évangile de paix; prenez par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du malin; prenez aussi le casque du salut, et l’épée de l’Esprit, qui est la parole de Dieu (Éphésiens 6 : 13-17). La Bible ne fait aucune mention d’une armure pour le dos. Tu ne dois pas t’enfuir devant le diable; Dieu s’attend que tu ailles de l’avant avec assurance dans Sa force et Sa puissance, tout comme le faisait la Première l’Église, alors que les lions rugissaient et que les flammes scintillaient. Étienne parlait-il de découragement lorsqu’il fut mourant? Il dit, “Je vois Jésus!”

Les plaintes et l’apitoiement de soi, nous piégent dans un état de dépression; Dieu ne s’attendait pas que nous vivions notre vie de cette façon. Le Seigneur exige beaucoup de nous, et il faut beaucoup de discipline, afin de marcher dans Sa volonté.

Fais face aux choses difficiles de la vie, tout en sachant que Dieu est avec toi; Il marche avec toi. Tu peux verser beaucoup de larmes — j’ai versé tellement de larmes pour Angel — mais relève-toi et malgré tout, accomplis l’œuvre de Dieu. Tu ne peux laisser les souffrances te détruire. Angel était ma vie sur terre; je l’aimais plus que n’importe qui sur terre; mais j’aimais Dieu encore plus, et Il a dit que c’était Sa volonté de la reprendre. Qu’importe la douleur ressentie, j’ai dû m’incliner humblement à la volonté de Dieu; comme je l’ai toujours fais. Lorsqu’Il m’a fait connaître Sa volonté, je n’ai jamais demandé le prix ou considéré le désappointement et le sacrifice que cela exigerait; la seule chose que je pensais était de faire la volonté de Dieu. Il m’a racheté avec un grand prix; je ne dois pas désappointer mon Seigneur. Il a fait tellement de choses pour moi!

Chapitre 10 : Le ministère des anges

Ah! mon seigneur, si l’Éternel est avec nous, pourquoi toutes ces choses nous sont-elles arrivées? Et où sont tous ces prodiges que nos pères nous racontent (Juges 6 : 13)? Gédéon demanda, “Si le Seigneur est avec nous, où sont tous Ses miracles?” Ceux qui ont la faveur de Dieu ont le droit de demander cette question. L’ange de Dieu a préparé Gédéon pour la bataille et il a aussi combattu pour lui. Est-ce que tu permettras aux anges de t’aider? Dans la Bible, ceux qui ont été victorieux à délier les mains de Dieu, ont permis aux anges de les aider.

Certains faits intéressants à propos des anges

Dans le Nouveau Testament nous voyons qu’un ange descendait pour agiter l’eau dans une piscine; la première personne qui y descendait était guérie. Or, à Jérusalem, près de la porte des brebis, il y a une piscine qui s’appelle en hébreu Béthesda, et qui a cinq portiques. Sous ces portiques étaient couchés en grand nombre des malades, des aveugles, des boiteux, des paralytiques, qui attendaient le mouvement de l’eau; car un ange descendait de temps en temps dans la piscine, et agitait l’eau; et celui qui y descendait le premier après que l’eau avait été agitée était guéri, quelle que fût sa maladie (Jean 5 : 2-4). En ces temps-là, les malades ne pouvaient pas tous entrer dans la piscine pour recevoir leurs miracles, mais à présent, par le sacrifice de Jésus, ils le peuvent; grâce à Lui, l’homme n’est plus limité; ils peuvent tous être guéris.

Lorsque je jeûnais, les anges m’ont nourri; je n’ai pas reçu de nourriture, mais, par les anges, j’ai reçu la force qui me manquait. Les anges sont encore présents pour t’aider en temps de besoin.

Dieu utilise les anges dans différentes situations; Il les a même utilisés comme directeurs de funérailles. Dans Jude 1 : 9, nous retrouvons, Or, l’archange Michel, lorsqu’il contestait avec le diable et lui disputait le corps de Moïse, n’osa pas porter contre lui un jugement injurieux, mais il dit : Que le Seigneur te réprime! Même les anges refusent d’argumenter avec Satan; ils connaissent ses méthodes; ils le voient.

Les anges furent utilisés afin d’aider quelqu’un à s’évader de prison, agissant ainsi contre le malfaiteur qui avait emprisonné Simon Pierre. Le roi Hérode se mit à maltraiter quelques membres de l’Église, et il fit mourir par l’épée Jacques, frère de Jean. Voyant que cela était agréable aux Juifs, il fit encore arrêter Pierre. -C’était pendant les jours des pains sans levains.- Après l’avoir saisi et jeté en prison, il le mit sous la garde de quatre escouades de quatre soldats chacune, avec l’intention de le faire comparaître devant le peuple après la Pâques. La nuit qui précéda le jour où Hérode allait le faire comparaître, Pierre, lié de deux chaînes, dormait entre deux soldats; et des sentinelles devant la porte gardaient la prison. Et voici, un ange du Seigneur survint, et une lumière brilla dans la prison. L’ange réveilla Pierre, en le frappant au côté, et en disant : Lève-toi promptement! Les chaînes tombèrent de ses mains (Actes 12 : 1-4,6,7). Les soldats qui se tenaient de chaque côté de Pierre, le gardaient enchaîné, mais Pierre avait la foi, et cette foi avait augmentée par le jeûne, la prière et en vivant dans la Parole; c’est cette foi qui rendit possible qu’un ange vienne à lui. Dans une telle situation, Pierre demeura si calme, qu’il tomba endormi, et un ange dut même le réveiller. Les anges ne visiteront pas ceux qui possèdent un cœur craintif.

Dans les Écritures, à chaque fois que des anges apparaissent ils sont mentionnés comme un “il.” Ceci ne veut pas dire qu’il n’y a pas d’anges féminins; mais signifie simplement que ces anges féminins ne sont pas mentionnées dans la Bible. En effet, il est possible que “les étoiles de matin” dans Job 38 : 7 puisse se référer à des anges féminins, mais nous en sommes incertains. Alors que les étoiles du matin éclataient en chants d’allégresse, Et que tous les fils de Dieu poussaient des cris de joie?

Actes 1 : 10,11 nous réfère à deux anges, étant apparus comme des hommes de passage qui étaient présent à l’ascension de Jésus, et qui ont prophétisé au sujet de Sa deuxième venue. Et comme ils [les apôtres] avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu’Il s’en allait, voici, deux hommes, vêtus de blanc leur apparurent, et dirent : Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, reviendra de la même manière que vous l’avez vu allant au ciel.

Certaines personnes s’attendent de voir des anges survoler la terre, équipés d’ailes; par contre, la Bible ne nous mentionne pas s’ils ont des ailes. Les séraphins ont des ailes; et, même si les anges peuvent voler, lorsqu’ils s’approchent des humains, ils n’ont pas d’ailes. Abraham et Sara auraient sûrement reconnu les anges qui se sont présentés devant eux, s’ils avaient eu des ailes, mais ils ressemblaient à des humaines : Il leva les yeux, et regarda : et voici, trois hommes étaient debout près de lui (Genèse 18 : 2).

L’ange que Gédéon avait aperçu n’avait pas d’ailes, et, au début, Gédéon avait été incapable de l’identifier comme étant un ange.

Parfois les anges agissent comme les humains, par contre, d’autrefois, ils ne le font pas; au début, lorsqu’ils nous apparaissent, ce n’est pas toujours évident de voir qu’ils ne sont pas humains. Les anges peuvent parler d’une façon audible, on peut les entendre marcher, ou ils peuvent agir silencieusement. Lorsque Christ fut ressuscité des morts, Christ Lui-même, n’a pas été reconnu par Ses disciples, jusqu’à ce qu’Il bénisse la nourriture; alors leurs yeux s’ouvrirent et ils Le reconnurent.

Dans la Bible, nous pouvons y retrouver aussi l’histoire d’un ange du Seigneur qui tua le roi Hérode, Au même instant, un ange du Seigneur le frappa, parce qu’il n’avait pas donné gloire à Dieu. Et il expira, rongé de vers (Actes 12 : 23). Ceci conteste la théorie que les anges n’administreront aucune punition et aucun jugement durant la période de grâce.

Lorsque les anges ont visités Lot, ils ont frappé d’aveuglement les hommes de la ville; ceux-ci voulaient faire sortir les invités de Lot hors de sa maison, ayant comme but de les forcer à commettre l’acte d’homosexualité. Les hommes étendirent la main, firent rentrer Lot vers eux dans la maison, et fermèrent la porte. Et ils frappèrent d’aveuglement les gens qui étaient à l’entrée de la maison, depuis le plus petit jusqu’au plus grand, de sorte qu’ils se donnèrent une peine inutile pour trouver la porte (Genèse 19 : 10,11).

Dieu donne aux anges une puissance qui est fantastique, mais cette même puissance est aussi disponible à l’homme; l’apôtre Paul s’en servit sur un sorcier, un faux prophète, qui obstruait son œuvre. Alors Saul, appelé aussi Paul, rempli du Saint-Esprit, fixa les regards sur lui, et dit : Homme plein de toute espèce de ruse et de fraude, fils du diable, ennemi de toute justice, ne cesseras-tu point de pervertir les voies droites du Seigneur? Maintenant voici, la main du Seigneur est sur toi, tu seras aveugle, et pour un temps tu ne verras pas le soleil. Aussitôt l’obscurité et les ténèbres tombèrent sur lui, et il cherchait, en tâtonnant, des personnes pour le guider (Actes 13 : 9-11). Paul a dit au faux prophète qu’il ne verrait pas le soleil pour un certain temps, et celui-ci devenu aveugle, se fit conduire pas ses amis.

Un ange fut nécessaire afin de rouler la pierre du tombeau de Jésus; des hommes l’avaient mise en place, mais c’était une chose facile pour un ange de rouler la pierre. Grande est la force des anges.

Les anges ont des noms; l’ange Gabriel qui apparut à Zacharie, fut identifié. Je crois qu’il continuera à travailler sur cette terre jusqu’à ce que l’Épouse de Christ soit enlevée. Ce sera probablement un des anges qui aidera à verser les jugements sur les habitants de la terre, comme il est prédit dans l’Apocalypse.

Les anges voyagent à volonté par la force et la puissance de l’Esprit de Dieu. Lorsque Jésus monta au ciel, Il y monta aussi à volonté; pour Se rendre au Ciel, il ne Lui a pas poussé d’ailes.

Les anges ont beaucoup de connaissances, mais ils ne possèdent pas toute la connaissance. Dieu créa les anges et ensuite, créa l’homme, un peu inférieur aux anges. Qu’est-ce que l’homme, pour que tu te souviennes de lui, Ou le fils de l’homme, pour que tu prennes soin de lui? Tu l’as abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges (Hébreux 2 : 6,7).

Lorsqu’on réfère aux choses dans lesquelles les anges désirent plonger leurs regards, le premier Épître de Pierre 1 : 12 confirme que, les anges ne connaissent pas tout. Les anges ont vu le salut en opération; ils ont vu Jésus au Calvaire, la cruauté des clous enfoncés dans Ses mains et ils L’ont entendu proclamer, Tout est accompli (Jean 19 : 30); mais ils ne l’avaient pas vraiment compris. Au Ciel, les anges sont sans péchés; leurs esprits sont en pleine obéissance à Dieu.

Les anges ne se marient pas. Dans Matthieu 22 : 30, Jésus prononce ces paroles : Les hommes ne prendront point de femmes, ni les femmes de maris, mais ils seront comme les anges de Dieu dans le ciel. Au Ciel, ni les hommes, ni les anges ne se marient.

Jésus est venu sur la terre en tant qu’homme afin de montrer à l’homme le chemin à suivre. Les anges étaient là afin d’aider Jésus, et ils sont aussi présents aujourd’hui pour nous aider.

Les enfants ont-ils vraiment des anges gardiens? Jésus a dit qu’ils en avaient. Gardez-vous de mépriser un seul de ces petits; car je vous dis que leurs anges dans les cieux voient continuellement la face de mon Père qui est dans les cieux (Matthieu 18 : 10). Les anges ont le pouvoir de prendre soin de ton enfant; ton enfant est protégé, spécialement si tu lui as enseigné les voies du Seigneur et si tu l’as bien discipliné.

Je regardai, et j’entendis la voix de beaucoup d’anges autour du trône et des êtres vivants et des vieillards, et leur nombre était des myriades de myriades et des milliers de milliers (Apocalypse 5 : 11). Jean le Révélateur affirma qu’il y avait dix mille fois dix mille anges autour du trône de Dieu. Pense-y, un million d’anges! Alors Jean ajouta encore, des milliers et des milliers d’anges. Le trône de Dieu doit être vraiment massif afin d’y recevoir plus d’un million d’anges!

Dans Psaume 68 : 18, David nous dit que Les chars de l’Éternel se comptent par vingt mille. Deutéronome 33 : 2 nous démontre l’éclat de Dieu au milieu de dix mille de Ses saints. Il a resplendi…Et il est sorti du milieu des saintes myriades.

Des expériences terrifiantes

En parlant du mont Sinaï, Moïse dit que ce spectacle fut si terrible, alors que le feu se propageait partout sur la terre et qu’un ange, en jouant de sa trompette, fit trembler toute la terre; il ajouta, Je suis épouvanté et tout tremblant (Hébreux 12 : 21)! Quelle vue! Sur le mont Sinaï, des milliers d’anges de Dieu sont venus avec Lui. Il n’était pas surprenant que les Israélites furent si effrayé! Dieu possède des millions et des millions d’anges.

Au tout début, les parents de Samson ne savaient pas que, l’être avec qui ils parlaient, était un ange. Lorsqu’ils s’en aperçurent, ils furent tellement terrifiés qu’ils crurent en mourir. Manoach prit le chevreau et l’offrande, et fit un sacrifice à l’Éternel sur le rocher. Il s’opéra un prodige, pendant que Manoach et sa femme regardaient. Comme la flamme montait de dessus l’autel vers le ciel, l’ange de l’Éternel monta dans la flamme de l’autel. A cette vue, Manoach et sa femme tombèrent la face contre la terre. L’ange de l’Éternel n’apparut plus à Manoach et à sa femme. Alors Manoach comprit que c’était l’ange de l’Éternel, et il dit à sa femme : Nous allons mourir, car nous avons vu Dieu (Juges 13 : 19-22).

Jusqu’à ce qu’il ait préparé un sacrifice, Gédéon n’avait pas réalisé qu’il était en présence d’un ange et, L’Ange de l’Éternel avança l’extrémité du bâton qu’il avait à la main, et toucha la chair et les pains sans levain. Alors il s’éleva du rocher un feu qui consuma la chair et les pains sans levain. Et l’ange de l’Éternel disparut à ses yeux (Juges 6 : 21). L’expérience terrifia tellement Gédéon que le Seigneur lui dit, Sois en paix, ne crains point, tu ne mourras pas (Juges 6 : 23).

Des personnes peuvent se sentir effrayées par les anges — l’ami de Job l’était. Job 4 : 15, Un esprit passa près de moi…Tous mes cheveux se hérissèrent. La première fois qu’un ange me visita, j’étais pétrifié!

Les anges, des témoins et des secoureurs

Au Ciel, il semble y avoir une classe d’anges qui sont des témoins. Jésus dit, Je vous le dit, quiconque me confessera devant les hommes, le Fils de l’homme le confessera aussi devant les anges de Dieu; mais celui qui me reniera devant les hommes sera renié devant les anges de Dieu (Luc 12 : 8,9).

Dans l’Apocalypse 3 : 5, Jésus parle du livre de vie : Je n’effacerai point son nom du livre de vie, et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges.

La voix de l’archange réveillera les morts! Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement (I Thessaloniciens 4 : 16).

Dans le livre de Daniel, en parlant de l’ange de Dieu, Daniel nous dit que le son de sa voix était comme le bruit d’une multitude (Daniel 10 : 6). Quelle voix!

Alors qu’Élie était sous le genêt, un ange lui prépara à souper, et les anges dans le désert préparèrent de la manne pour les Israélites; ceux-ci vécurent pendant quarante ans de cette nourriture provenant des anges. Il commanda aux nuages d’en haut, Et il ouvrit les portes des cieux : Il fit pleuvoir sur eux la manne pour nourriture, Il leur donna le blé du ciel. Ils mangèrent tous le pain des grands (Psaume 78 : 23-25).

Dans le tombeau de Christ, les anges étaient revêtus de blanc. Cependant Marie se tenait dehors près du sépulcre, et pleurait. Comme elle pleurait, elle se baissa pour regarder dans le sépulcre; et elle vit deux anges vêtus de blanc, assis à la place où avait été couché le corps de Jésus, l’un à la tête, l’autre aux pieds (Jean 20 : 11,12).

Les anges conduirent Élie au Ciel. Voici, un char de feu et des chevaux de feu les séparèrent l’un de l’autre, et Élie monta au ciel dans un tourbillon (II Rois 2 : 11).

Balaam parti en mission contre la volonté de Dieu, mais son ânesse vit l’ange du Seigneur et s’affaissa, sauvant la vie de Balaam. Balaam ne comprenait pas pourquoi la mule s’était arrêtée; il la frappa afin de la faire avancer. L’Éternel ouvrit la bouche de l’ânesse, et elle dit à Balaam : Que t’ai-je fait, pour que tu m’aies frappée déjà trois fois? L’Éternel ouvrit les yeux de Balaam, et Balaam vit l’ange de l’Éternel qui se tenait sur le chemin (Nombres 22 : 28, 31). Le Seigneur donna, à l’ânesse, le pouvoir de parler. Les voies de l’Éternel sont au-delà de la raison humaine; Son peuple doit être un peuple de foi.

La foi de Moïse était muni de la puissance de Dieu, et sépara les eaux de la mer Rouge; l’Esprit de Dieu retint les eaux. Afin que les Israélites puissent traverser, non pas sur un chemin boueux, mais à pied sec : ils marchèrent douze mille par la foi. Même lorsque les œuvres miraculeuses de Dieu sont apparentes, lorsqu’une personne ne vie pas près de Dieu, ceci cause au doute de laisser entrer la peur. Psaume 103 : 20, Bénissez l’Éternel, vous ses anges, Qui êtes puissants en force, et qui exécutez ses ordres. Les anges t’annoncent toujours la Parole de Dieu. Continuant dans le verset 21, Bénissez l’Éternel, vous toutes ses armées, Qui êtes ses serviteurs, et qui faites sa volonté! Les anges et les hommes sont tout les deux béni; ils travaillent ensemble. Même s’ils professent de croire dans les miracles, aujourd’hui beaucoup de personnes ne comprennent pas de telles œuvres miraculeuses. Leurs paroles sont à l’encontre de leurs actions dans leurs propres ministères. Lorsque tu vis honnêtement, c’est excitant de prendre conscience que des anges sont autour de toi.

La première fois que j’ai vu un ange, je n’étais vraiment pas prêt; personne ne m’avait jamais enseigné les choses que je t’enseigne, mais, après cette première visite, j’ai réalisé leurs merveilles. Il est vraiment merveilleux de se réveiller en présence d’un ange! Aucun mot ne peut décrire l’étrange sensation que les anges nous apportent. L’ange du Seigneur se tient à mes côtés lorsque je prêche et lorsque je prie pour les malades. Il agit lors de mes assemblées, et les personnes ressentent cette atmosphère, cette onction.

Garde ta maison à l’ordre ou tu ne vivras pas assez longtemps pour témoigner d’une visite d’ange. En cette heure finale, les personnes seront visitées par des anges, ainsi, dit le Seigneur. Sois près avec un cœur pur et une vie purifiée, prépare toi à les recevoir; dans cette dernière heure, laisse l’idée que les anges peuvent t’aider, devenir une réalité pour toi.

Sous la protection des anges

[Dieu] qui fait de ses anges des vents, Et de ses serviteurs une flamme de feu (Hébreux 1 : 7). Le verset 14 continue, Ne sont-ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut? Les anges nous sont envoyés, nous qui sommes héritiers du salut…que c’est merveilleux! L’étude de leur ministère a élevé ma foi à une grande hauteur. Dans les Psaumes nous trouvons que l’ange de l’Éternel campe autour de ceux qui le craignent, Et il les arrache du danger (Paume 34 : 8). Les anges sont envoyés pour une raison; ils viennent contre les mauvais esprits et ils combattent tes batailles.

Recevoir le secours des anges est une promesse qui appartient à ceux qui sont héritiers du salut; toutefois, il faut prendre et réclamer ces promesses afin qu’elles soient réalisées. Les promesses d’abondance provenant de Dieu te seront accordées seulement si tu les réclames. Ses promesses sont là pour toi.

À plusieurs reprises, la Bible enseigne aux enfants de Dieu le ministère des anges. Les anges délivrèrent des hommes en multitudes et aussi individuellement. En général, au lieu de te parler directement, Dieu emploie deux catégories de ministres : celle des hommes, ou celle des anges. Habituellement, les anges de Dieu sont apparus seulement à ceux qui ont reçu de grandes faveurs de Dieu. Si tu ne passes pas beaucoup de temps avec le Seigneur en prière, en méditation et en lisant la Parole, tu ne devrais jamais t’attendre de voir un ange. Lorsque tu trouves faveur aux yeux de Dieu, et que tu lui délies les mains, les anges de Dieu interviendront de plus en plus en ta faveur.

Durant plusieurs années, j’ai vécu aussi près du Seigneur que je le pouvais, priant, en jeûnant et en vivant dans la Parole; et malgré tout, je n’ai jamais vu d’anges. La nuit où le Seigneur me visita, me guérissant entièrement et me disant des choses qui se produiraient dans l’avenir, je n’étais pas conscient de la présence des anges; le tout viendrait plus tard, pendant un long jeûne, et après avoir reçu les dons de guérison.

Lorsque Dieu t’envoie Ses anges, c’est comme si Dieu viendrait lui-même; les anges disent les paroles exactes du Seigneur. “Je suis le Seigneur qui te guérit,” ou “Je suis le Seigneur Dieu qui te guérit complètement,” sont des déclarations typiques des anges. Ceci te semble intriguent jusqu’à ce que tu étudies les Écritures et que tu apprennes que tout Ses ministres doivent dire les paroles exactes que Dieu a prononcées, et par la suite, le Seigneur agira. Lorsque les anges de Dieu apparaissent, ces personnes reçoivent la faveur de Dieu et Ses bénédictions autant que si Dieu était entré, Lui-même, dans la pièce. En présence d’un ange qui visite, l’atmosphère est pesante, fascinante, une expérience qui te marquera le reste de ta vie. À chaque fois que tu te rappelleras sa visite, ce moment excitant sera ravivé.

L’ange de Dieu me précède, c’est l’accomplissement d’une promesse que Dieu m’a faite lorsque je suis entré dans les sentiers où Ses dons sont en opération. Depuis la mort d’Angel, ma femme, cet ange s’est manifestée si fortement qu’il est devenu plus réel qu’Angel. À chaque fois que je me sens profondément affligé, il s’approche silencieusement; il se tient debout devant moi et il me fait gentiment ressentir sa présence. En me retournant simplement vers lui, je reçois la force et le secours dont j’ai besoin. Il ne s’impose pas à cause de mon chagrin; lorsque je réalise que mes forces m’abandonnent, je Lui demande de l’aide, il me fortifie aussitôt.

Dans les Saintes Écritures, à maintes reprises, les anges du Seigneur ont aidé des personnes de cette façon. Le Seigneur désire que je t’informe maintenant de ces expériences merveilleuses, car, en cette heure finale, il y aura de grandes manifestations de la puissance des anges. Les anges joueront un grand rôle dans la préparation des Chrétiens pour la seconde venue du Seigneur; et ils seront aussi utilisés pour verser les jugements de Dieu qui détruiront la plupart des habitants de la terre. Nous avons besoin de leurs aides et de leurs puissances. Certains d’entre-vous pourriez recevoir la manifestation des anges dans votre vie, si seulement vous pourriez purifier votre langue et votre cœur des commérages et de toutes choses qui ne sont pas de Dieu.

Si tu ne crois pas aux miracles, tu ne crois pas en Jésus

Accepteras-tu entièrement la Parole de Dieu, ainsi que sa puissance miraculeuse, ou seras-tu lié et limité à utiliser seulement la connaissance que le monde a à t’offrir? Afin d’obtenir la grandeur de Dieu, tu dois posséder une foi miraculeuse. Si tu ne crois pas aux miracles, tu ne crois pas vraiment en Jésus Christ, car Il est né d’une vierge. Dans Luc 1 : 11-20, la Bible nous raconte la visite de l’ange Gabriel à Zacharie, afin de lui annoncer la naissance de son fils, Jean le Baptiste. Parce que sa femme Élisabeth, avait passé l’âge d’enfanter, Zacharie douta de ses paroles; et en conséquence, l’ange le rendit muet pendant un certain temps. Dieu donne de la puissance aux anges, de la même manière qu’Il exerce Sa puissance.

La naissance de Christ fut premièrement annoncée à Marie par un ange, qui lui dit que parmi toutes les femmes, elle avait reçu une grande faveur. Elle ne douta pas la parole de l’ange, elle se demandait seulement comment ceci se produirait. Dieu a choisit Marie pour être la mère de Jésus car elle avait une excellente et merveilleuse foi.

Dans Matthieu 1 : 20, l’ange du Seigneur apparu aussi à Joseph et dit : Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l’enfant qu’elle a conçu vient du Saint-Esprit. Joseph a du avoir aussi une grande foi pour croire à un tel message, mais il accepta ce que l’ange lui dit. Dieu savait que Joseph avait besoin de quelque chose de plus que d’entendre l’histoire racontée par Marie; Dieu sait ce dont tu as besoin pour allumer cette foi dans ton coeur et Il sait quoi faire afin de maintenir cette foi; Dieu est prêt à accomplir ces choses. Par contre, tu dois avoir une attitude de sincérité et d’être avide de croire ce que Dieu te dit; tu dois ouvrir ton cœur à Ses paroles et être prêt à croire. Comment peux-tu recevoir de Lui des choses que tu ne crois pas qu’Il te donnera?

Les anges servaient Christ

Après que Christ eut jeûné pendant quarante jours et quarante nuits dans le désert, et qu’Il fut tenté par Lucifer, les anges sont venus Lui porter secours. Alors le diable le laissa. Et voici, des anges vinrent auprès de Jésus, et le servaient (Matthieu 4 : 11). L’ange de Dieu te fortifiera, te guidera, et agira pour toi si tu le lui permets. Souvent nous disons que le Seigneur nous a parlé, lorsqu’ en réalité, c’était l’ange qui nous apportait les paroles de Dieu. Après notre mort, notre vie éternelle sera une existence merveilleuse; nous seront capable d’accomplir les mêmes choses que les anges. Dans la Bible, de la Genèse à l’Apocalypse, durant toutes les générations de l’homme, étudie les anges qui sont mentionnés; étudie comment ils agissaient avec les hommes et la rapidité à laquelle ils se déplaçaient d’en endroit à l’autre.

Les anges aidèrent Christ, tout le temps lorsqu’Il était sur la terre; c’était une des façons que Satan utilisa afin de le tenter : Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet; Et ils te porteront sur les mains, De peur que ton pied ne heurte contre une pierre (Matthieu 4 : 6). Cette promesse faite à Jésus est aussi notre promesse; les anges sont sur terre afin de nous secourir en temps de difficulté; prépare toi à recevoir leur protection.

Lorsqu’un pasteur est aux environs, les personnes portent attention à leur langage et du sujet dont ils parlent; nous devrions faire encore plus attention à nos paroles et à nos actions, sachant qu’un ange nous accompagne en tout temps! Entendre des blasphèmes ou un langage impur affecte l’ange de Dieu; il est insulté; il s’éloigne. À moins qu’il ait un message provenant du Seigneur, il ne s’approchera pas de toi. Par contre, si tu vies pour le Seigneur, il sera toujours là avec toi.

Ceux qui n’ont jamais reçu la visite d’un ange, peuvent parfois rapporter, d’une façon inexacte, les choses que Dieu a accompli. Parce qu’ils n’ont pas cru au message du Seigneur donné à certaines autres personnes, ceux-ci ont grandement endommagé leurs œuvres. Croire en ce que Dieu a délivré, est le seul moyen de recevoir les manifestations miraculeuses de Dieu.

Transformé par la touche d’un ange

Comme je te l’ai déjà dit, c’est un ange qui m’approcha et rendit possible que je vois la vertu de guérison se déverser comme un feu liquide; et sache qu’un ange peut aussi t’approcher et rendre possible que tu vois un signe de Dieu, afin de t’aider. Des personnes furent transformées par seulement une touche d’ange.

Quelques instants avant que l’assemblée d’éveil à l’Évangile commence, alors que j’étais assis sur la plate-forme, j’ai ressentis quelqu’un me toucher. J’ai alors demandé au pasteur à mes côtés “M’as-tu touché?” Il m’a regardé d’une étrange façon, “Non, je ne t’ai pas touché.” J’ai commencé à prêcher et j’ai alors prêché comme si je venais d’un autre monde. Si un ange peut t’enflammer par seulement une touche, il peut le refaire à plusieurs reprises.

Peu de temps après la mort d’Angel, j’ai dû me rendre, par affaire, dans l’État de New York; personne ne se doutait que j’étais dans un état terrible, mais le Seigneur S’est rendu tellement réel en me disant et me répétant, “Je suis le Seigneur qui marche avec toi.” Dans ma chambre d’hôtel, vers minuit, un ange du Seigneur m’approcha; je ressentais la même chose que si c’était Jésus Lui-même. Il me laissa Le questionner autant que je le désirais et j’ai demandé jusqu’au-delà, loin dans nos vies. Était-ce tout arrivé sous l’impulsion du moment, où était-ce tout réellement planifié? Pourquoi le Seigneur avait-Il décidé de venir chercher Angel, avant moi? Je savais que j’avais la foi afin qu’elle guérisse, car je n’avais jamais envisagé l’idée qu’elle pourrait mourir. L’ange m’expliqua que le Seigneur avait tout planifié du début; avant même que nous ne soyons marié, le Seigneur avait planifié nos vies.

Par l’intermédiaire de Son ange, il était merveilleux d’être en présence du Seigneur, et de pouvoir poser toutes les questions que je désirais! C’était comme parler à quelqu’un qui connaît toutes les réponses, qui sait tout et qui comprend tout au sujet de ma vie, peu importe les complications. Il m’a expliqué pourquoi le Seigneur était venu chercher Angel, et m’a expliqué au sujet des âmes qui viendraient au Seigneur. Il aurait pu la guérir; en effet, Il l’avait guérie quelques années auparavant de la même condition. Toutes ces informations m’ont confirmé que le diable n’avait aucun pouvoir sur sa vie. Sa vie fut donnée pour l’amour de Christ par l’onction divine et la volonté de Dieu. Le travail d’Angel était terminé, et elle désirait s’en aller au Ciel. À cette époque, je ne comprenais pas vraiment ce qui se passait, quelque chose d’étrange se produisait. Je ressentais le fardeau de rester en arrière et de continuer, pendant qu’Angel était prête à partir. Elle disait, “Oh, Je désire qu’Il vienne aujourd’hui! Oh, je désire qu’Il vienne maintenant!” Lorsque notre heure sera venue et que notre œuvre sera terminée, nous aurons aussi ce même désir.

Lorsque l’obscurité t’entoure garde ta foi en Dieu

Afin d’établir cette œuvre pour Dieu, nous avons dû combattre le diable sous toutes sortes de formes, de façons et de directions. Ceci est l’œuvre du Saint-Esprit. Un certain dimanche après-midi, alors que je priais et pleurais devant Dieu, Il éclaira le sentier sur lequel Il m’avait dirigé. J’ai regardé en arrière, tout le long de la longue vallée, et tout me parut meilleur dans la clarté, que dans la noirceur. Ton imagination peut aussi te transporter très loin, et les choses que tu ne peux pas distinguer peuvent t’effrayer. Le Seigneur avait marché avec moi tout au long de la route. De même lorsque l’obscurité t’entoure, garde ta foi en Dieu; écoute-Le te murmurer, “Mon Enfant, Que votre cœur ne se trouble point, et ne s’alarme point (Jean 14 : 27), parce que Je suis avec toi, Je marche avec toi.”

Voici, j’envoie un ange devant toi, pour te protéger en chemin, et pour te faire arriver au lieu que j’ai préparé (Exode 23 : 20). Ce verset fut écrit à l’intention des Israélites expliquant que l’ange de Dieu serait là au devant eux. Aujourd’hui, avec la sophistication des temps modernes il nous est difficile d’accepter la réalité des êtres angéliques. Les Chrétiens acceptent la réalité des esprits démoniaques parce qu’ils les combattent dans leurs vies de tout les jours, mais ils ne réalise pas la présence des êtres angéliques du Seigneur et comment ils doivent combattre pour les enfants de Dieu. Si seulement nous pouvions croire et remettre nos batailles entre les mains des anges de Dieu, ceux-ci combattraient pour nous encore plus.

Cette nuit-là, l’ange de l’Éternel sortit, et frappa dans le camp des Assyriens cent quatre-vingt-cinq mille hommes (II Rois 19 : 35). Cent quatre-vingt-cinq mille personnes qui s’étaient rangées contre le peuple de Dieu furent frappées par l’un ange du Seigneur! Le Seigneur envoya un message au roi Ézéchias l’informant que l’ennemi serait vaincu avant même qu’il entre en bataille; le matin suivant, lorsque le reste des Assyriens virent tous ceux qui étaient morts autour d’eux, ils s’enfuirent. À plusieurs reprises, nous pouvons lire dans la Bible que l’ange de Dieu a combattue pour les Israélites.

Dieu n’est pas le Dieu paisible comme beaucoup de personnes le proclament; c’est seulement par Jésus-Christ, Son Fils, qu’Il apporte la paix. Lorsque Jésus cessera d’intervenir entre Dieu et l’homme, le jugement tombera; Dieu est un Dieu de guerre. L’armée des Assyriens, qui fut tuée par l’ange de Seigneur, était formée d’êtres humains semblables à nous. Le livre de l’Apocalypse nous informe que des millions de personnes seront tuées pendant la Période des Tribulations, et cette heure est presque arrivée.

Ouvres les yeux et vois les chariots de feu

Dans II Rois nous retrouvons un homme de Dieu entouré par l’ennemi. Son serviteur terrifié, s’écriait, Ah! mon seigneur, comment ferons-nous? Élisée pria, et dit : Éternel, ouvre ses yeux, pour qu’il voie. Et l’Éternel ouvrit les yeux du serviteur, qui vit la montagne pleine de chevaux et de chars de feu autour d’Élisée (II Rois 6 : 15,17). Des être angéliques remplirent la montagne; Élisée les avait vus.

Entre dans la réalité, là où tu pourras voir les choses de Dieu; Il m’a dirigé à ce niveau, et présentement, Il désire t’emporter dans le flot de Ses miracles. Toi qui te soumets au Seigneur et qui passes du temps en Sa présence, Il te dirigera pas à pas à travers cette montagne, de la même façon dont Il nous a dirigé dans Sa grandeur, Angel et moi. Dans notre ministère, Dieu nous a donné les dons de l’Esprit; maintenant, en cette heure finale, Il te dirige vers de plus grands signes et prodiges. Souviens-toi cependant, que le diable se révélera aussi de plus en plus.

Aujourd’hui, le dernier espoir

Après avoir passé la nuit dans la fausse au lions, Daniel dit au roi, Roi, vis éternellement! Mon Dieu a envoyé son ange et fermé la gueule des lions (Daniel 6 : 21,22). La foi de Daniel le protégea. Daniel vivait au temps de la Loi et un ange est venu à son secours, alors, combien plus facilement les anges pourront venir à nous qui vivons au temps de grâce! La période de grâce, est le temps de distribution qui porte le plus de fruits, c’est le temps le plus remplit de l’abondance de Dieu.

Pour les humains, cette toute-puissance miraculeuse de Dieu est maintenant leur dernier espoir ; Il te l’offre aussi, en la répandant sur toi, car en cette heure finale, le don des miracles doit agir dans sa forme parfaite. Lorsque je fus emporté dans l’Esprit, je l’ai vu dans une vision. La plénitude du don des miracles devient de plus en plus grande. En cette heure finale, je suis prêt à payer quel que soit le prix, afin de recevoir ce que Dieu désire me donner afin d’atteindre les âmes perdues. Jésus reviendra bientôt; nous avons peu de temps à travailler. L’Esprit sans mesure, accorde dans la vie des personnes, des miracles et des prodiges et le tout t’es disponible — étends la main et accepte-le.

Des clefs pour toutes les serrures

Lorsque tu te réveilleras et que tu verras un ange dans ta chambre, tu réaliseras que, lorsque l’ange se révèle, même l’air semble saint et sacré. C’est la foi de Pierre qui l’a libéré lorsqu’il était en prison. Les anges possèdent des clefs ouvrant toutes les serrures; tu n’as pas besoin d’avoir peur que le diable t’enferme. Sois conscient de l’ange qui t’accompagne partout où tu vas; cette connaissance t’aidera à mieux vivre.

Qu’est-ce que tu regardes et qu’est-ce que tu lis durant la journée, qu’est-ce que tu écoutes? Souviens-toi que, lorsque tu conduis sur la route, à quatre-vingt-dix milles à l’heure, lorsque la conduite est devenue dangereuse, l’ange est parti. Il a un bon jugement; le diable ne rapportera pas à Dieu, que par négligence tu as eu un accident d’auto, et ce même avec un ange à tes côtés. Si l’ange n’y peut rien faire, il s’en ira; les mains de Dieu seront liées.

Prépare-toi à la venue des anges

L’ange de Paul le suivait. Étant à bord d’un bateau, il jeûna pendant quatorze jours avec ses compagnons avant d’être sauvés. Parfois, plusieurs personnes doivent se préparer ensemble pour recevoir la visite d’un ange. On n’avait pas mangé depuis longtemps. Alors Paul, se tenant au milieu d’eux, leur dit : …maintenant je vous exhorte à prendre courage; car aucun de vous ne périra, et il n’y aura de perte que celle du navire. Un ange du Dieu à qui j’appartiens et que je sers m’est apparu cette nuit, et m’a dit : Paul, ne crains point; il faut que tu comparaisses devant César, et voici, Dieu t’a donné tous ceux qui naviguent avec toi (Actes 27 : 21-24). Après qu’ils eurent jeûné, Paul dit à ceux qui étaient à bord du bateau, de prendre du pain et de manger car l’ange du Seigneur, du Dieu qu’il sert et en qui il a confiance, lui était apparu pendant la nuit, lui disant que personne ne serait perdu. Paul vivait dans la période de grâce; tous ce que nous retrouvons dans le Nouveau Testament nous appartient, à nous qui vivons dans la période de grâce.

Parce que tu es un enfant de Dieu, au moins un ange t’accompagne en tout temps, et souvent, il peut y en avoir plusieurs. Certains d’entre-vous seront transportés dans une réalité où Dieu pourra Se révéler par des anges; mais pour ce faire, ceux-ci devrons être préparés en vivant près de Dieu. Si tu passes du temps en Sa présence, Il Se rendra réel pour toi. La Bible est le livre le plus fantastique qui ne fut jamais écrit; lorsque ta foi l’acceptera en entier, Dieu pourra alors vraiment agir pour toi.

L’échelle de Jacob

Jacob lutta toute la nuit avec un ange; il refusa de le laisser partir jusqu’à ce que l’ange ne le bénisse. Peux-tu t’imaginer, retenir physiquement un ange toute une nuit! Laisse-moi aller, car l’aurore se lève (Genèse 3 : 26), dit l’ange! Mais Jacob persévéra jusqu’à ce qu’il reçoive la bénédiction demandée. En te référant à la description de Genèse 32, tu peux ressentir la détermination et l’excitation de Jacob alors qu’il utilisa toute sa force pour réclamer sa bénédiction. C’est sa foi qui a retenu l’ange, et non sa force physique.

Genèse 28 : 12, nous décrit la première expérience de Jacob avec les anges : Il eut un songe. Et voici, une échelle était appuyée sur la terre, et son sommet touchait au ciel. Et voici, les anges de Dieu montaient et descendaient par cette échelle. Quelle merveilleuse expérience à voir! Jamais auparavant Jacob n’avait vu une telle révélation.

Il a fallut à l’homme dix-sept cents années, avant qu’il puisse comprendre complètement la vision de l’échelle de Jacob. Ensuite, dans Jean 1 : 51, on y  retrouve Jésus disant ces paroles, vous verrez désormais le ciel ouvert et les anges de Dieu monter et descendre sur le Fils de l’homme. L’Ancien Testament, rempli de figures et d’ombres, nous montre Jacob, figurant Jésus, étant en voyage à la recherche de son épouse. Jésus dit, Les renards ont des tanières, et les oiseaux du ciel ont des nids; mais le Fils de l’homme n’a pas où reposer sa tête (Matthieu 8 : 20). L’échelle qu’il a vue est le chemin qui mène au Ciel. Aujourd’hui, Jésus Christ est notre échelle, notre chemin afin d’échapper à ce monde; mais comment Dieu peut-Il nous aider si nous refusons d’y monter? Jacob avait vu le chemin de sortie lors d’une vision, et lorsque Jésus est venu, l’homme a pu finalement le voir aussi.

Des êtres angéliques sont descendus avec Christ afin d’annoncer Sa naissance. Jésus a dit qu’Il pourrait invoquer plus de douze légions d’anges (Matthieu 26 : 53) s’Il en avait besoin.

Un jour, j’ai aussi vu cette échelle venant du Ciel, et je l’ai choisit comme étant mon chemin à suivre hors d’ici. Toute l’aide dont tu pourrais avoir besoin t’est disponible sur ce sentier, là où les anges montent et descendent constamment. Nous ne possédons pas seulement la puissance du Seigneur et du Saint-Esprit, mais aussi la puissance des anges qui accompagne les enfants de Dieu, afin de les protéger et de voir à leur bien-être. Dépends de cette puissance et de leur secours.

Micaël, le guerrier

Dans toute la Bible, on y retrouve seulement le nom de deux anges : Micaël et Gabriel. Ils apparaissent tout les deux dans le livre de Daniel. Micaëll, appelé dans la Bible le grand chef, le défenseur du peuple juif, conduira les armées de Dieu contre Satan pendant la Période des Tribulations. Micaël est un guerrier. En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple (Daniel 12 : 1). Lorsque j’ai visité Israël, j’ai vu une partie du champ de bataille où Micaël a combattu. Pendant la Guerre de Six Jours, s’il n’aurait pas combattu avec eux, les Israélites n’auraient jamais été victorieux. Micaël est tout ce que Dieu désire qu’il soit :  un entrepreneur de pompes funèbres ou un commandant en chef. Dieu semble lui avoir donner plus de puissance qu’à aucun autre êtres angéliques. Partout où on le retrouve, sa mission est spéciale; il jouera bientôt un grand rôle pendant la Période des Tribulations. Micaël est le défenseur céleste d’Israël.

Mais je veux te faire connaître ce qui est écrit dans le livre de la vérité. Personne ne m’aide contre ceux-là, excepté Micaël, votre chef (Daniel 10 : 21). Daniel a reçu de l’information concernant les derniers temps, de l’information que personne d’autre ne connaissait, sauf Micaël et Gabriel. Une bataille prendra place dans les cieux : Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui (Apocalypse 12 : 7,9). Nous ne savons pas s’il existe d’autres cieux — Paul, par exemple, fut enlevé au troisième ciel. Je connais un homme en Christ, qui fut, il y a quatorze ans, ravi jusqu’au troisième ciel (si ce fut dans son corps je ne sais, si ce fut hors de son corps je ne sais, Dieu le sait) (II Corinthiens 12 : 2). Satan peut entrer dans certains de ces cieux; il se présente devant Dieu, afin d’accuser le peuple de Dieu, ce qui est enregistrée dans la Bible. Mais pendant la Période des Tribulations, le diable sera jeté sur la terre par Michel et son armée.

Gabriel, l’annonceur magnifique

Dans le neuvième chapitre de Daniel, Gabriel dit à Daniel, Je suis venu maintenant pour ouvrir ton intelligence (Daniel 9 : 22). Plus tard, Daniel jeûna pendant vingt et un jours, priant un être angélique du Ciel. Il lui dit que le Seigneur avait entendu sa prière la première fois, mais Gabriel combattait le prince de la Perse — le diable. Daniel, ne crains rien; car dès le premier jour où tu as eu à cœur de comprendre, et de t’humilier devant ton Dieu, tes paroles ont été entendues,et c’est à cause de tes paroles, que je viens. Le chef du royaume de Perse m’a résisté vingt et un jours; mais voici, Micaël, l’un des principaux chefs, est venu à mon secours, et je suis demeuré là auprès des rois de Perses (Daniel 10 : 12,13).

Gabriel apparut à Zacharie pour lui annoncer la venue de son fils, Jean le Baptiste (Luc 1 : 11-20). Il dit, Je suis Gabriel, je me tiens devant Dieu; j’ai été envoyé pour te parler, et pour t’annoncer cette bonne nouvelle (Luc 1 : 19). Parce que Zacharie douta des paroles de Gabriel, il fut rendu muet jusqu’à la naissance de son fils et jusqu’à ce qu’il était pour être appelé Jean.

Gabriel est aussi venu à Marie. N’oublie pas, Marie était seulement une jeune fille; elle ne connaissait probablement pas beaucoup de choses au sujet des anges. Elle le questionna honnêtement, sans douter; et Gabriel lui dit, Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C’est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu (Luc 1 : 35). Christ ne pouvait venir sur terre sous forme d’ange car Il devait donner Son précieux sang pour les hommes, et il est impossible à un ange de mourir.

Daniel 10 : 5,6 nous donne une description de Gabriel : Vêtu de lin, et ayant sur les reins une ceinture d’or d’Uphaz. Son corps était comme de chrysolithe, son visage brillait comme l’éclair, ses yeux étaient comme des flammes de feu, ses bras et ses pieds ressemblaient à de l’airain poli. Il était beau à voir! C’est Gabriel dans sa forme glorifiée. Ailleurs on le décrit ressemblant à un homme. Les anges apparaissent de différentes façons.

L’ange qui roula la pierre du tombeau de Jésus avait l’aspect comme l’éclair…Les gardes tremblèrent de peur, et devinrent comme morts (Matthieu 28 : 3,4).

Les yeux de Gabriel brillaient comme des flammes de feu — on ne pouvait rien lui cacher, chaque secret révélé à ses yeux brûlants. Les yeux des anges sont sans doutes semblables aux yeux de Dieu. L’airain poli qui décrit les bras et les pieds de Gabriel représente le jugement. C’est fantastique; quelle force et quelle puissance il utilise!

Dans tout le Nouveau Testament, nous pouvons voir les anges jouer un grand rôle dans la vie du peuple de Dieu, et aujourd’hui aussi, ils jouent un grand rôle dans nos vies. Lorsque Pierre fut endormi, un ange du Seigneur lui enleva ses chaînes, si gentiment qu’il n’en fut même pas réveillé. Il croyait qu’il rêvait. Parfois recevoir un miracle est comme une douce brise qui recouvre la personne.

Corneille et l’ange

C’est par l’intermédiaire d’un ange que le Saint-Esprit fut introduit aux nations païennes. Corneille trouva faveur devant Dieu; Corneille était un homme, et l’ange de Dieu l’approcha — lis à propos de cet évènement dans le dixième chapitre des Actes. Il pria, et Dieu lui envoya un ange des cieux qui lui expliqua comment contacter Simon Pierre. Vers la neuvième heure du jour, il vit clairement dans une vision un ange de Dieu qui entra chez lui, et qui lui dit : Corneille! Les regards fixés sur lui et saisi d’effroi, il répondit : Qu’est-ce Seigneur? Et l’ange lui dit : Tes prières et tes aumônes sont montées devant Dieu, et il s’en est souvenu. Envoie maintenant des hommes à Joppé, et fais venir Simon, surnommé Pierre; il est logé chez un certain Simon, corroyeur, dont la maison est près de la mer (Actes 10 : 3-6).

L’ange visita la maison de Corneille, et le lendemain un autre ange apporta une révélation à Pierre, afin de le préparer. Pierre monta sur le toit, vers la sixième heure, pour prier. Il eut faim, et il voulut manger. Pendant qu’on lui préparait à manger, il tomba en extase. Il vit le ciel ouvert, et un objet semblable à une grande nappe attachée par les quatre coins, qui descendait et s’abaissait vers la terre, et où se trouvaient tous les quadrupèdes et les reptiles de la terre et les oiseaux du ciel. Et une voix lui dit : Lève-toi, Pierre, tue et mange. Mais Pierre dit : Non, Seigneur, car je n’ai jamais rien mangé de souillé ni d’impur. Et pour la seconde fois la voix se fit encore entendre à lui : Ce que Dieu a déclaré pur, ne le regarde pas comme souillé (Actes 10 : 9-15). Pierre considérait les nations païennes comme une race inférieure mais, après la visite de l’ange, on l’entendit dire, Dieu m’a appris à ne pas regarder aucun homme comme souillé et impur (Actes 10 : 28). Pierre prêcha à Corneille et aux autres païens qui étaient avec lui, et le Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la parole (Actes 10 : 44), et ils parlèrent en langues. C’était l’œuvre d’un ange!

Transporté par l’Esprit du Seigneur

Dans les Actes 8 : 26 nous pouvons lire qu’Un ange du Seigneur, s’adressant à Philippe, lui dit :  Lève-toi, et va du côté du midi, sur le chemin qui descend de Jérusalem à Gaza, celui qui est désert. Philippe s’y rendit, et il vit un eunuque qui se promenait dans un char. L’ange du Seigneur avait préparé l’eunuque; il était prêt à entendre la Parole de Dieu. Philippe lui expliqua les écritures qu’il était en train de lire dans Ésaïe, et lui prêcha au sujet de Jésus. L’eunuque crut, et demanda à être baptisé. Quand ils furent sortis de l’eau, l’Esprit du Seigneur enleva Philippe, et l’eunuque ne le vit plus. Tandis que, joyeux, il poursuivait sa route (Actes 8 : 39). Lorsque les mains du Seigneur sont déliées, Il est libre d’agir d’une façon fantastique!

En cette heure finale, Dieu a promis de verser Sa puissance : les personnes verront beaucoup de choses étonnantes; le Seigneur nous a dit qu’il y auraient des signes dans le ciel. Il y aura…de grands signes dans le ciel (Luc 21:11). Les messagers de Dieu agiront rapidement. Certaines personnes pourraient voir des chars angéliques et penser de voir quelque chose venant d’autres planètes. Laisse le Seigneur conditionner ton esprit à croire en Sa présence.

Chérubins et séraphins

Dans la classe des êtres angéliques, il y a des séraphins qui sont décrit dans Ésaïe 6 : 2, ils ont six ailes; deux dont ils se couvraient la face, deux dont ils se couvraient les pieds, et deux dont ils se servaient pour voler. Les séraphins ne semblent pas agir sur terre autant que les autres êtres angéliques, on les retrouve plutôt au Ciel entourant le trône de Dieu. Ils criaient l’un à l’autre et disaient : Saint, saint, saint est l’Éternel des armées! toute la terre est pleine de sa gloire! Les portes furent ébranlées dans leurs fondements par la voix qui retentissait, et la maison se remplit de fumée (Ésaïe 6 : 3,4). Leurs voix doivent vraiment être plaisantes car le Seigneur les utilise afin de Le louer autour du trône. Dieu aime la beauté. Le portrait des séraphins qu’Ésaïe nous décrit est fantastique! Lorsque j’irai au Ciel, je m’attends à les voir entourant le trône de Dieu.

Dans Genèse 3 : 24, on y retrouve un premier coup d’oeil concernant les chérubins : C’est ainsi qu’il chassa Adam; et il mit à l’orient du jardin d’Éden les chérubins qui agitent une épée flamboyante, pour garder le chemin de l’arbre de vie.

Dans les écrits d’Ézéchiel, les chérubins sont surnommés les créatures vivantes.

Psaume 80 : 2 nous parle de l’habitation de Dieu avec les chérubins, Parais dans ta splendeur, Toi qui es assis sur les chérubins! Les chérubins veillent sur le trône. L’Éternel règne :  les peuples tremblent; Il est assis sur les chérubins : la terre chancelle (Psaume 99 : 1).

Au premier chapitre d’Ézéchiel, nous apprenons que les chérubins ont une ressemblance humaine. Chacun d’eux avait quatre faces, et chacun avait quatre ailes. Leurs pieds étaient droits, et la plante de leurs pieds était comme celle du pied d’un veau, et ils étincelaient comme de l’airain poli. Ils avaient des mains d’homme sous les ailes (Ézéchiel 1 : 5-8). Quel chapitre étonnant! Relis-le à nouveau avec un esprit ouvert. Bientôt nous serons au Ciel et nous contemplerons ces choses nous-mêmes. Pense-y — cent millions d’anges entourant le trône de Dieu, en partie des chérubins et des séraphins! Dieu Se révèle d’avantage aujourd’hui plus qu’en aucun autre temps Il ne S’est révélé, et ce, depuis qu’Il parcourait le jardin vers le soir et qu’Il marchait tout en parlant avec l’homme.

Il est probable que des anges t’ont approché à plusieurs reprises sans que tu ne t’en aperçoives. Lorsque tu pris, ou que tu es dans le besoin, lorsque tu sens l’Esprit de Dieu agir en toi avec une grande onction, il est possible qu’un ange soit venu te servir, te fortifier, et se tenir à tes côtés.

Tu peux rejeter l’aide des anges

Le Saint-Esprit essai de t’atteindre afin de t’enseigner au sujet du ministère des anges. Dieu m’éclaira au sujet des anges qui sont présent afin de nous secourir, et même plus qu’ils ne l’avaient fait dans l’Ancien Testament. Il ne suffit pas de recevoir le Saint-Esprit; nous avons aussi besoin du ministère des anges que Dieu a créé et envoyé sur terre afin de nous secourir et nous protéger. Nous voyons leur puissance du fait qu’un seul ange, armé seulement d’une chaîne sera nécessaire afin de lier Lucifer. Puis je vis descendre du ciel un ange, qui avait la clef de l’abîme et une grande chaîne dans sa main. Il saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le diable et Satan, et le lia pour mille ans. Il le jeta dans l’abîme (Apocalypse 20 : 1-3). Dieu donna aux anges une puissance merveilleuse car Il sait qu’Il peut avoir confiance qu’ils feront exactement ce qu’Il leur demande.

Par ailleurs, les anges sont limités par ce que tu leur permets de faire, et par les choses que tu leurs soumets; ils ne peuvent pas accomplir beaucoup de choses lorsqu’ils ne sont pas reconnus. Je suis conscient de l’ange qui m’accompagne; le Seigneur l’a appelé Son gros ange. Fréquemment, lorsque je me déplace sur la plateforme, j’ai la sensation de me frapper contre quelqu’un; c’est l’ange de Dieu. Quelle expérience excitante! Il se tient près de moi; je peux entendre ses paroles lorsqu’il me révèle des choses sur les personnes, sur leurs maladies, sur l’avenir, ou lorsqu’un message du Saint-Esprit sera bientôt donné. Il me révèle des choses de l’avenir — c’est la Bible, la Parole de Dieu.

Parce que les mystères de Dieu ont souvent été appelés fanatiques, Dieu n’a pas été capable d’agir comme Il le désirait. Comment un ange de Dieu pourrait-il te parler si tu le crois être une manifestation de démons? Christ servait les personnes ordinaires parce que les personnes éduquées et sophistiquées n’acceptaient pas les messages en de hors de leur logique. L’ange de Dieu peut t’enseigner les choses que tu as besoin de savoir et te donner une direction spécifique. Dans notre église Grace Cathedral-Akron, l’ange de Dieu m’a dit comment payer pour différents matériaux; il m’a révélé le montant à payer pour la maison que l’église a achetée pour Angel et moi. Les paroles de l’ange de Dieu sont exactement les même que le Seigneur prononce, je le répète; les anges de Dieu répètent exactement ce qu’Il dit.

Les visions ne sont pas des rêves

L’ange du Seigneur transporte certaines personnes dans des visions; ces visions ne sont pas des rêves car ces personnes sont bien éveillées. Remarque chaque détail de la vision et continue de raisonner; remarque chaque détail afin que le diable ne puisse te tromper en essayant d’imiter cette vision. À plusieurs reprises, l’ange du Seigneur transporta des personnes dans une vision réelle de Dieu, et ensuite Satan les transporta dans une vision semblable; où certains des détails furent changés, causant cette personne à aller au devant de Dieu. S’il y a des meubles dans la vision, remarque où ils sont, le style et la couleur; s’il y a des photos au mur, remarque leurs positions et leurs contenus. Prends tout ton temps; tu es dans la vision pour une raison; l’ange du Seigneur, par la puissance et l’Esprit de Dieu, t’a transporté à cet endroit de la même façon qu’une personne l’aurait ferait en te prenant par la main te dirigeant dans une autre pièce. Mémorise l’endroit où tu te trouvais dans la vision, car dans la vie réelle, tu reviendras à cet endroit, et tu auras alors à le reconnaître. Satan essayera de te confondre par n’importe quelle façon possible. Les personnes deviennent fanatique parce qu’elles sont incapable de distinguer entre les puissances surnaturelles de Dieu et les pouvoirs surnaturels de Lucifer. Même si nous ne connaissons pas tout sur ce sujet, nous en sommes tout de même troublés. Si ces choses te dépassent, étudie la Parole de Dieu et trouve ce que Dieu enseigne à ce sujet. Éprouve les esprits avec la Parole de Dieu; la Parole est ta sécurité.

Les anges de l’Apocalypse

Le livre de l’Apocalypse contient beaucoup plus les œuvres des anges que les œuvres des hommes; on y retrouve la divine volonté de Dieu et aussi les anges qui délivrent les jugements. Un ange spécial est assigné à chacune des sept églises. Ces églises ont actuellement existé; elles furent utilisées afin d’apporter des vérités actuelles; et il me semble que, chaque église qui demeurait dédié au nom du Seigneur, possédait au moins un ange spécial qui travaillait pour elle, afin de veiller sur elle, et exécuter la volonté de Dieu en autant que possible.

Pas de limite à la puissance des anges

Dans l’Apocalypse 7 : 1, on retrouve quatre anges debout aux quatre coins de la terre : ils retenaient les vents. Les anges reçoivent leur puissance de Dieu, ce qui semble fréquemment les paraître, aussi puissant que Dieu Lui-même. La puissance qu’Il leur donne n’a pas de limite, par-ce qu’Il les dirige à l’utiliser parfaitement; on ne peut dépendre sur l’homme de cette même façon. Élie fut si près de Dieu, que Dieu lui donna la puissance d’empêcher la pluie de tomber pendant trois ans et demi. Plus Dieu peut dépendre d’une personne, le plus de Son Esprit Il pourra lui donner.

Tu ne dois jamais te vanter des choses que tu reçois de Dieu. Il m’a dit qu’Il ne pouvait pas accorder plus de Sa puissance à l’homme, car son esprit s’élèverait. Afin de recevoir le ministère de guérison, il y a un énorme prix a payer : les jeûnes et les persécutions dont j’ai du endurer, m’accentuent le fait que les miracles sont seulement possibles par la puissance et la grandeur de Dieu, et non de moi-même. Je suis seulement celui qui observe, et mon âme s’anime de voir le Seigneur agir! La façon dont une personne doit se donner afin que la puissance de Dieu puisse l’utiliser, garde cette personne humble. En cette heure finale, nous devons nous soumettre complètement à l’Esprit et à la volonté de Dieu, afin qu’Il puisse nous utiliser.

Et je vis un autre ange, qui montait du côté du soleil levant, et qui tenait le sceau du Dieu vivant (Apocalypse 7 : 2). Cet ange mettra un sceau sur les fronts de ceux qui seront enlevés, soit cent quarante-quatre mille serviteurs de Dieu; ces serviteurs représentent l’enfant male qui est mentionné dans le douzième chapitre de l’Apocalypse. Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec une verge de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône (Apocalypse 12 : 5).

Le chapitre huit nous instruit au sujet des sept anges et les sept trompettes. Et je vis les sept anges qui se tiennent devant Dieu, et sept trompettes leur furent données (Apocalypse 8 : 2). Lorsque chaque ange sonnera sa trompette, un jugement sera versé sur la terre. Dieu pourrait envoyer Ses jugements sans utiliser les anges, mais ce n’est pas de cette façon qu’Il travaille. Il nous utilise, comme Il le désire, en nous laissant utiliser Sa puissance triomphante lorsque nous combattons contre les anges de Satan.

Dans le chapitre huit, troisième verset, un autre ange vint, et il se tint sur l’autel, ayant un encensoir d’or; on lui donna beaucoup de parfums, afin qu’il les offrît, avec les prières de tous les saints, sur l’autel d’or qui est devant le trône. Les anges du Seigneur rassemblent toutes nos larmes et nos prières dans des outres pour les présenter devant Dieu. Recueille mes larmes dans ton outre : Ne sont-elles pas inscrites dans ton livre (Psaume 56 : 9)? Il est émouvant de savoir que les anges apportent nos larmes au Seigneur!

L’ange emplira son encensoir avec le feu de l’autel de Dieu et le jettera sur la terre. Et l’ange prit l’encensoir, le remplit du feu de l’autel, et le jeta sur la terre. El il y eut des voix, des tonnerres, des éclairs, et un tremblement de terre (Apocalypse 8 : 5). Dieu utilise les anges pour accomplir des choses qui dépassent notre imagination!

Des corps glorifiés

Je vis un autre ange puissant, qui descendait du ciel, enveloppé d’une nuée; au-dessus de sa tête était l’arc-en-ciel, et son visage était comme le soleil, et ses pieds comme des colonnes de feu (Apocalypse 10 : 1). Voici un autre exemple d’un ange qui est apparut dans son état glorifié. Compare cet ange à celui que certaines personnes ont accueilli sans le réaliser. Par exemple, s’il avait été évident pour Abraham et Gédéon, qu’ils accueillaient un ange, ils ne leur auraient pas préparé de nourriture.

Dieu devait aimer l’apparence et la figure des anges, parce que même si nous avons été formé un peu plus bas que les anges, nous avons quand même été modelé à leurs ressemblances et à celle de Dieu. Dieu créa l’homme à son image, il le créa à l’image de Dieu, il créa l’homme et la femme (Genèse 1 : 27).

Dans l’Apocalypse 10 : 3, nous retrouvons un ange qui cria d’une voix forte, comme rugit un lion. Les anges peuvent te parler; laisse-les devenir réels. Les humains ne deviendront jamais des anges; l’homme est une création spéciale, différente. À aucun endroit dans la Bible on nous indique qu’à la mort des hommes, ils deviendront des anges; toutefois, le corps des hommes sera glorifié tout comme ceux des anges, en une forme capable de traverser les portes. Christ, après Sa résurrection, pouvait voyager de cette façon. Toutes ces choses sont confirmées par la Parole de Dieu, elles sont si simples que les hommes trébuchent presque par-dessus sans les voir.

Débutant au huitième verset de l’Apocalypse 10, nous pouvons lire au sujet d’un ange qui tenait un petit livre qu’il donna à Jean le Révélateur. L’ange parla avec une voix humaine, disant à Jean de manger le livre, qu’il serait doux dans sa bouche, mais amer dans ses entrailles. Je pris le petit livre de la main de l’ange, et je l’avalai; il fut dans ma bouche doux comme du miel, mais quand je l’eus avalé, mes entrailles furent remplies d’amertume. Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois (Apocalypse 10 : 10,11). Les anges étaient réels pour Jean; il s’expliqua simplement et directement à leur sujet, ne s’excusant pas de ce qu’il avait vu.

Dans l’apocalypse 11 : 1, l’ange dit à Jean, Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel, et ceux qui y adorent.

Des anges prêcheurs et moissonneurs

Dans l’Apocalypse 14 : 6,7, on mentionne un ange prêchant l’Évangile éternel à ceux vivant sur la terre. Je vis un autre ange qui volait par le milieu du ciel, ayant un Évangile éternel, pour l’annoncer aux habitants de la terre, à toute nation, à toute tribu, à toute langue, et à tout peuple. Il disait d’une voix forte : Craignez Dieu, et donnez-lui gloire, car l’heure de son jugement est venue. Au tout début, lorsque l’Évangile fut introduit sur terre, les anges aidèrent à prêcher cet Évangile. Si tu veux faire partie de la grandeur du Seigneur, tu dois accepter ces choses. En cette heure finale, les anges seront utilisés à plusieurs reprises. Le temps approche afin que s’accomplisse le livre de l’Apocalypse, et l’Esprit agit sur toute la surface de la terre. Lorsque le Saint-Esprit est versé, les anges apparaissent facilement à ceux qui cèdent au Seigneur.

L’Apocalypse 14 : 9.10, nous mets en garde contre la marque de la bête. Quiconque recevra cette marque, sera damné. Et un autre, un troisième ange les suivit, en disant d’une voix forte : Si quelqu’un adore la bête et son image, et reçoit une marque sur son front ou sur sa main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et le soufre, devant les saints anges et devant l’agneau. Souviens-toi qu’à ce moment-là, l’ange du Seigneur est déjà venu appliquer le sceau de Dieu sur cent quarante-quatre mille Juifs, et aujourd’hui, il nous donne un avertissement contre la marque de Satan.

Ainsi qu’enregistré au verset quinze, un ange crie à nouveau d’une voix forte, Lance ta faucille, et moissonne! L’ange de Dieu prend part à la moisson de Dieu; les anges seront grandement utilisés afin d’atteindre les multitudes par l’évangélisation de télévision. Nous avançons en conquérant au nom de Jésus, dépendant du Saint-Esprit et des anges de Dieu, afin qu’ils accomplissent ce que nous ne pouvons pas accomplir.

Au dix-septième verset un autre ange apparaît, ayant, lui aussi, une faucille tranchante. Les anges connaissent le moment précis de la moisson. Les versets dix-huit et dix-neuf nous informent au sujet d’un ange qui avait autorité sur le feu, sortir de l’autel, et s’adressa d’une voix forte à celui qui avait la faucille tranchante, disant : Lance ta faucille tranchante, et vendange les grappes de la vigne de la terre; car les raisins de la terre sont mûrs. Et l’ange jeta sa faucille sur la terre. Et il vendangea la vigne de la terre, et jeta la vendange dans la grande cuve de la colère de Dieu. L’ange rassembla les personnes injustes devant Dieu et les jeta dans la grande cuve du vin de la colère de Dieu.

Tu dois savoir que le Seigneur Se révélera; vivre en Sa présence te rend conscient de cette vérité. Reconnais Sa grandeur et Ses merveilles. Il est excitant de le réaliser, lorsqu’une visite est du Seigneur!

Le Seigneur méprise le diable, et l’appelle serpent et dragon. Sans le Seigneur, un ange n’a pas la force de lier Lucifer; les anges n’osent même pas le réprimander, mais préfère lui dire, Que le Seigneur te réprime (Jude 1 : 9)!

Comme un ministre de Dieu qui reçoit plus de puissance que certains autres personnes, certains anges ont aussi plus de puissance et d’autorité que d’autres. Lorsque tu auras reçu plus d’expérience avec eux, ils te sembleront aussi réels que les personnes. Ne crains pas d’étudier le sujet des anges; ne crains pas les eaux profondes des Écritures.

Encore plus pour le futur

Puis un des sept anges…disant : Viens, je te montrerai l’épouse, la femme de l’agneau (Apocalypse 21 : 9). Cet ange emporta Jean sur une haute montagne lointaine. Au chapitre dix-sept, l’ange lui montra certaines choses de l’avenir : Je te montrerai le jugement de la grande prostituée (Apocalypse 17 : 1). Les Catholiques et les Protestants formeront l’église mondiale, surnommée aussi la prostituée qui est mentionnée dans l’Apocalypse. Ceux associés avec les églises qui font parti des membres du Conseil National des Églises seront grandement déçus. Satan les dirige dans l’obscurité, au lieu de la force dans l’unité qu’ils s’attendaient de trouver. L’église mondiale sera liée au diable et non à Dieu, une prostituée parce que le plan de Dieu pour Son Église est d’être l’Épouse de Christ. L’église mondiale aimera la promiscuité, se prostituant contre Christ.

Au chapitre dix-huit, un ange cria d’une voix forte : Elle est tombée, elle est tombée, Babylone la grande! Elle est devenue une habitation de démons, un repaire de tout esprit impur, un repaire de tout oiseau impur et odieux (Apocalypse 18 : 2). L’église du monde tombera finalement. Lorsque l’Antéchrist se présentera, l’église mondiale deviendra une grande puissance et, pour un certain temps, régnera avec autorité avec l’Antéchrist. Étudie les figures et les ombres de l’Ancien Testament; ils t’aideront beaucoup à comprendre le Nouveau Testament; sans l’Ancien Testament, le Nouveau Testament ne pourrait jamais être entièrement compris.

Il y a de la puissance en grands nombres

Aies foi aux promesses de Dieu; Il a dit que Ses enfants auraient la puissance contre Lucifer, que les croyants fouleraient les démons sous leurs pieds. Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de l’ennemi; et rien ne pourra vous nuire (Luc 10 : 19). La Bible nous enseigne qu’une personne peut mettre mille ennemis en fuite et deux personnes peuvent en mettre dix mille. Imagine donc la puissance que des centaines de croyants peuvent avoir! Nous prières agissent sur le monde entier; les personnes outremer en ressentent l’effet. Les personnes remplies de foi jouent un rôle important dans ce versement spirituel. Par nos soumissions et par les onctions que nous recevons, les anges du Seigneurs ont la liberté d’agir. Dieu a besoin de gens qui cèdent à Sa volonté et qui accomplissent Son œuvre; Il a eu besoin d’un Paul, d’un Simon, d’un Étienne qui Lui ont été soumis. Les anges ne pouvaient pas être des martyrs, ni mourir sur le bloc; Dieu avait besoin de l’homme. Un Simon a dû être emprisonné, mais c’était un ange qui le libéra. Si tu fais la volonté de Dieu, les anges accompliront le reste; mais tu dois vraiment croire, afin que le Seigneur puisse agir grandement pour toi. Ne perds pas ton temps à t’informer auprès des autres si ces choses sont réelles; retrouve-les toi-même dans la Bible. Pourquoi t’informer de la possibilité de miracles d’un membre de l’église qui n’a jamais vu de miracle? Dieu excite l’intérêt des personnes! Fais attention à ce que tu fais ou à ce que tu dis; lorsque Dieu est présent dans ta vie, un ange y est aussi. Si le mulet de Balaam n’aurait pas intervenu, un ange aurait tué Balaam, dû à sa désobéissance. Que nous agissions contre la volonté de Dieu, déplait beaucoup aux anges; mais, par pitié, Dieu interviens pour nous.

Les anges de Dieu et les anges de Satan

Il est nécessaire de reconnaître l’aide des anges qui t’est disponible, mais tu dois aussi reconnaître la sécurité du sang de Jésus qui aide à distinguer entre les anges de Lucifer et les anges de Dieu.

Le Psaume 35 : 5 dit de tes ennemis : Qu’ils soient comme la balle emportée par le vent, Et que l’ange de l’Éternel les chasse! Par les Écritures, j’ai appris la façon dont Dieu travaille; je remets mes ennemies entre les mains des anges du Seigneur. Pourquoi m’inquiéterais-je, lorsque l’ange du Seigneur s’en occupera pour moi? C’est une promesse de la Parole; utilise le protecteur que Dieu t’a assigné. Dieu nous a enseigné d’aimer nos ennemies, la tâche de les poursuivre est celle des anges.

Souviens-toi qu’à distance, les anges nous apparaissent souvent comme une lumière, et ils peuvent être vu avec les yeux ouvert ou fermés. Lorsque la lumière s’approche, et devient de plus en plus grande, elle se transforme alors en un individu de taille normale. Les ministres de Satan agissent de façon semblable, par contre, la lumière est différente. Les lumières qui viennent vers toi, ne proviennent pas toutes de Dieu; attends jusqu’à ce que tu sois certain. La différence entre les lumières est pareille à celle entre une fleur naturelle et une fleur artificielle; parfois, tu dois être très près de Dieu, afin d’en voir la différence. La lumière de Satan n’est pas lisse, belle et douce dans son éclat, comme celle du Seigneur. Lorsque tu aperçois une lumière, n’essaie jamais d’utiliser ton imagination; observe-là seulement. De cette lumière peut apparaître un ange de Dieu ou un ange de Satan. Sois très prudent. Le fanatisme affecte l’œuvre de Dieu et effraie les gens; sois assuré de n’accepter seulement que les choses qui proviennent de Dieu.

Une histoire étonnante

Avant que Dieu ne détruise le monde par un déluge, les hommes étaient déchaînés dans le péché; les anges qui n’avaient jamais été témoins de tels évènements, désiraient en faire l’expérience. À un moment donné, je crois que les anges eurent un certain choix à faire, et plus tard, il ne leur était plus permis.

Au sixième chapitre de la Genèse, commençant au premier verset, nous y retrouvons une histoire au sujet des anges; c’est l’histoire la plus étonnante que j’ai trouvée dans les Écritures. Lorsque les hommes eurent commencé à se multiplier sur la face de la terre, et que des filles leur furent nées, les fils de Dieu [ou les anges] virent que les filles des hommes étaient belles, et ils en prirent pour femmes parmi toutes celles qu’ils choisirent. Les géants étaient sur la terre en ces temps-là, après que les fils de Dieu furent venus vers les filles des hommes, et qu’elles leur eurent donné des enfants : ce sont ces héros qui furent fameux dans l’antiquité (Genèse 6 : 1,2,4). Les fils de Dieu et les filles des hommes donnèrent naissance à des enfants extraordinaires. Si le Saint-Esprit pouvait recouvrir Marie de Son ombre, pourquoi un ange ne pourrait-il pas s’unir à une femme? La Bible mentionne que c’est ce qu’ils ont fait! Toutefois, depuis le déluge, aucune mention n’est faite que ceci se serait reproduit. Dieu vit la façon d’agir des anges et décida de changer leurs façons d’agir. Dans le plus vieux livre de la Bible, Job, au verset dix-huit du chapitre quatre, nous pouvons lire, S’Il trouve de la folie chez ses anges. Étant donné qu’on ne retrouve aucune autre mention de ces choses, sans doute, Dieu décida de détruire ces anges, ou peut-être, les a réprimandés de leur folie. Il serait injuste de punir l’homme de leurs mauvaises actions et non les anges. Le Seigneur n’avait peut-être jamais informé les anges qu’il était mal de prendre pour épouse une personne humaine, et Il les avisa que jamais plus cela ne se reproduirait. L’homme est capable de se repentir et les anges se sont peut-être aussi repentis; par contre, la Bible n’en fait aucune mention. Par le déluge, plusieurs choses ont été changées, et si Dieu ne se serait pas occupé d’arrêter la folie des anges, ces choses auraient été mentionnées dans la Bible. Dieu a corrigé la situation de Ses anges plusieurs milliers d’années auparavant, alors maintenant, nous n’avons donc aucune raison maintenant d’en être troublé.

Les anges qui sont tombés

Lors de la chute de Satan, un tiers des anges le suivirent et devinrent ses ministres, qu’il utilise afin d’essayer de dominer et de posséder les personnes. Le reste, le deux tiers des anges qui sont restés, travaillent pour le Seigneur contre Satan et ses démons. Lorsqu’une personne décède, les anges de Dieu sont présents afin d’amener son âme au Ciel; ou si la personne n’est pas sauvée, les anges de Satan attendent afin de l’amener en enfer. En mourant, certaines personnes se mettent à crier; ont nous dit qu’ils sont délirants pendant qu’ils maudissent Dieu et Le blasphème, mais les démons sont présents, attendant le départ de leurs âmes.

Lazare mourut et les anges emportèrent son âme au Paradis, au sein d’Abraham. Un pauvre, nommé Lazare…Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein d’Abraham (Luc 16 : 20,22). Les anges attendent afin d’emmener au Seigneur l’âme qui meurt ayant le Seigneur, mais, par contre, il n’y a rien de plus répugnant que les démons des âmes. Par le don de discernement, j’ai observé leurs yeux et je les ai vus dans les âmes des personnes. Leurs yeux sont semblables à ceux de Satan; ils n’ont pas de cheveux sur la tête, et, sur leur visage, ils ont un sourire méprisant venant de l’enfer. Ne prie jamais pour recevoir le don de discernement, à moins d’être un ministre presque prêt à donner sa vie.

Les anges de Satan

Les anges du Seigneur prennent une forme humaine, et dans un effort pour les imiter, les anges de Satan se déguisent aussi en une forme humaine. Étant incapable de distinguer la différence entre les deux, plusieurs ont accepté une mauvaise information, venant d’un ange du démon. Paul a dit que, même si un ange du ciel annoncerait un autre Évangile que celui que nous vous avons prêché, qu’il soit anathème (Galates 1 : 8)! Paul les avertissait contre la déception que le diable essaierait d’accomplir; et que, toute information qui se présente doit être soumise à la Bible.

Lorsque le Saint-Esprit m’enseignait l’opération du don de discernement, j’ai vu, à plusieurs reprises, les anges de Satan. Les anges de Satan sont horribles et affreux; mais les anges de Dieu sont charmants et possède une agréable façon d’agir, ils sont remplis de l’amour de Dieu, car l’Esprit du Seigneur est avec eux. Fréquemment, lorsqu’un ange approche quelqu’un, à distance, il apparaît d’abord par une belle lumière, en une petite étoile qui grossit de plus en plus. Par ailleurs, un ange peut nous apparaître sans lumière. Je le répète, Lucifer, en essayant d’imiter tout ce que Dieu accomplit, se présente aussi en lumière; sois toujours sur tes gardes. J’ai déjà eu l’expérience d’une magnifique lumière que je croyais être un ange, et j’ai vu le Seigneur le dépouiller de son déguisement, j’étais sous le choc; je suis vraiment prudent des choses que j’accepte. J’avais aperçu une lumière qui, en m’approchant, devenait de plus en plus grande. Je regardais avec anticipation, espérant voir un bel ange du Seigneur. Cependant, lorsque la lumière s’approcha, c’était comme si Le Seigneur lui aurait soudainement enlevé son déguisement, et, à mon grand étonnement, j’ai réalisé qu’au lieu de voir un ange de Dieu, je voyais Satan déguisé en ange de lumière. Surpris, j’envisageais un être incroyablement horrible, avec des yeux perçants, remplis de méchanceté et de destruction. Quel choc de découvrir cette horrible créature, dissimulée derrière une si belle lumière étincelante! Si une expérience comme celle là n’ébranle pas quelqu’un, ils n’ont rien en eux à ébranler! Je n’ai jamais oublié cette leçon. Et cela n’est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière (II Corinthiens 11 : 14).

La sécurité du sang

En grandissant dans le Seigneur, tu dois atteindre le point où tu ne crains plus Lucifer. Le sang du Fils de Dieu est placé entre lui et toi; Son sang te recouvre, et au lieu de garder les yeux sur Satan et trembler, garde tes yeux sur la puissance du sang et réjouie-toi au sujet du sang du Fils de Dieu. Lorsque tu es couvert avec le sang, tu n’as rien à craindre de Lucifer ou de ses démons, car ils ne peuvent rien contre cette puissance.

De la même façon que les anges chassent tes ennemies, Lucifer envoie ses anges contre toi. Laisse les anges de Dieu te secourir. Que leur route soit ténébreuse et glissante, Et que l’ange de l’Éternel les poursuive (Psaume 35 : 6)! Savais-tu que le Seigneur persécuterait tes ennemies? A moi la vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur (Romains 12 : 19). Par notre incrédulité et notre ignorance des Écritures, nous nous retrouvons souvent à l’encontre des voies de Dieu. Aie foi en Lui, reconnais Sa façon de travailler et laisse Le agir. Lorsque nous ne reconnaissons pas ses façons d’agir, Dieu n’a pas beaucoup la liberté d’agir. Peu de gens reçoivent le baptême du Saint-Esprit sans auparavant en avoir reçu la connaissance par la Parole, et de même, peu sont sauvé sans qu’ils connaissent d’abord le plan du salut. C’est la même situation avec les anges. Beaucoup de personnes n’ont pas compris la réalité des anges, et à cause de ce manque de connaissance, les anges n’ont pas été capables d’agir comme ils auraient pu le faire. Alors qu’il était en prison, Simon aurait pu s’imaginer que l’ange était un imposteur et il aurait pu refuser de le suivre, mais il lui a plutôt été obéissant.

Des débats inutiles

Lorsque tu négocies avec quelqu’un, utilise du tact, tout en faisant attention de ne pas lui faire part de choses qui ne l’édifierait pas et qui ne le bénirait pas. Pourquoi vouloir entrer dans un argument comme par exemple, d’où vient la femme de Caïn? Satan peut inquiéter quelqu’un à mort à propos des choses qui n’ont vraiment aucune importance. Laisse cette information à propos des anges stimuler ton intérêt, recherche les Écritures, et, lorsque tu parles aux autres, utilise de la sagesse.

Pourquoi une chose si simple, que le plan du salut, deviendrait-elle si difficile pour quelqu’un à accepter? Dieu, Lui-même est venu, Il a revêtu la forme de chair, Il a donné Son sang sur une cruelle croix afin de sauver l’homme de tout péché. Pour toi qui crois, la “folie” de la croix est puissance et délivrance, mais pour les incrédules, tout ceci n’a aucun sens. Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu (I Corinthiens 1 : 18). Reconnais la vérité qui libère l’homme.

Laisse ta vie être une flamme, allumée par le Saint-Esprit. Lorsque le Seigneur t’utilise afin d’atteindre les autres par Sa puissance et Sa grandeur, que ta langue aie la flamme ardente du Saint-Esprit. Les personnes sont sauvées par la Croix de Jésus; élève Jésus. Jésus a dit, Et moi, quand j’aurai été élevé de la terre, J’attirerai tous les hommes à moi (Jean 12 : 32).
Reconnais que les anges sont aussi réels que ta respiration. Si tu aimes et sert Dieu, les anges sont avec toi en tout temps afin de te fortifier, te guider, et te protéger. Dieu les utilise afin de faire Sa volonté et aussi pour te secourir. Les Écritures nous démontre clairement, que les anges ont merveilleusement travaillé avec les hommes par le passé, et qu’ils te sont toujours disponible aujourd’hui encore, si tu crois et tends la main pour recevoir, ce secours. Souviens-toi que, par la foi, Jacob a retenu un ange jusqu’à ce que la bénédiction lui parvienne, et par ta foi en Dieu, tu peux aussi utiliser les anges afin de te bénir. Dépendre sur l’aide des anges qui t’est disponible, est une clef importante, afin de délier les mains de Dieu dans ta vie.

Chapitre 11 : Le programme de Lucifer

Les faux prophètes

Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde (I Jean 4 : 1). En cette dernière heure, l’ennemi, le grand trompeur, cherche à décevoir de toutes les façons possibles. Il concentre ses efforts sur les personnes qui sont remplies de l’Esprit de Dieu; tous les démons disponibles leurs sont envoyés. Par contre, plusieurs personnes sont vraiment prêtes à se donner complètement à Lucifer; il leur suffit d’un seul démon afin de les posséder, et de les amener à le suivre dans ses voies. D’autres personnes n’ont pas volontairement l’intention de céder à Satan, elles sont dévorées par les plaisirs de la chair. En cette heure finale, la plus grande armée de puissance démoniaque qu’on n’a jamais connue contre les enfants de Dieu, est présentement en force. Furieux, les démons se sont démenés, essayant de vaincre Christ de toutes les façons possibles; toutes les puissances de l’enfer se sont montées contre Lui. Sans doute, à la crucifixion de Christ, tous les démons de la surface de la terre furent rassemblés en ce grand jour, essayant de Le vaincre et de détruire Son plan. Mais Christ triompha; Il fut victorieux, comme nous aussi devons l’être.

Paul et Silas possédaient la Parole de Dieu, et à un certain moment, une femme possédée de démons — tout comme les femmes psychiques et les astrologues que nous connaissons aujourd’hui — les suivait en criant, Ces hommes sont les serviteurs du Dieu Très-Haut (Actes 16 : 17). Paul en avait finalement assez; se retourna et par l’intercession de Jésus, utilisant la puissance de la Parole, ordonna au démon de sortir. Et il sortit à L’heure même (Actes 16 : 18). Aujourd’hui, si on utilisait le même moyen avec les psychiques, ils ne pourraient plus prophétiser non plus; dans tous les cas, le plus haut pourcentage de leur prédiction n’est pas plus de quatre-vingt pour cent. Un prophète de Dieu réussit à cent pour cent. Dieu dit, “Les choses dont je vous parle et ce que je dis s’accomplira, car Je suis le Seigneur!” Car moi, l’Éternel, je parlerai; Ce que je dirai s’accomplira (Ézéchiel 12 : 25).

Afin de quitter l’Égypte, lorsque les Israélites se préparaient, les sorciers se rassemblèrent; ils étaient impuissants afin d’empêcher la mer Rouge de s’ouvrir. En ces temps-là, c’était un signe que le temps de partir approchait, et il en est de même aujourd’hui. Tous les moyens possibles sont utilisés afin de semer le doute sur la vraie puissance de Dieu et de détruire les vrais fruits de l’Esprit. Satan a le pouvoir de prophétiser, mais il n’a pas toujours la puissance d’accomplir ses prophéties. Il sait que la prière peut tout changer. Dieu peut empêcher les plans de Satan de s’accomplir, alors pourquoi aurions nous peur de Satan? Dieu est celui que nous devrions craindre.

Dans plusieurs églises, la Parole de Dieu n’ayant pas augmenté, les personnes recherchent des manifestations surnaturelles qui sont fausses, par les psychiques, les astrologues, et les diseurs de bonne aventure. Ils ne connaissent pas la Parole; ils ne savent pas que l’occulte provient du diable. Lorsque ces faussetés sont mélangées avec la Parole de Dieu, il est impossible d’utiliser la Parole efficacement. L’Esprit de Dieu est incapable de travailler par un esprit humain remplis d’ordures. Pour leurs différentes activités, les gens consultent les colonnes astrologiques des journaux, afin de savoir si les étoiles sont en position favorable. Sois ridiculisé pour la cause de Christ, mais ne devient pas un idiot pour le diable! Ne t’amuse pas sur le territoire du diable. Dans la Bible, Dieu surnomma les astrologues par ce qu’ils étaient vraiment.

Satan ne peut se contenir lorsque Dieu parle directement à quelqu’un; il déteste les messages du Saint-Esprit, avertissant la venue prochaine de Jésus. Les disciples de Lucifer, les psychiques, les médiums, et les diseurs de bonne aventure, apportent au gens l’information que Lucifer désire leurs donner. Prenons cet exemple, Jeanne Dixon prophétisa que la vie sur terre se poursuivrait encore un autre cinq mille ans. La Bible nous enseigne qu’un prophète qui néglige de dire l’entièrement vérité, ne provient pas de Dieu; selon la Bible, si les énoncés de Mme. Dixon venaient de Dieu, toutes les choses qu’elle prophétisa se seraient accomplies, non seulement une estimation de quatre-vingt pour cent. Le diable parla à travers elle, lui donnant des visions : sa puissance surnaturelle venait du diable, dit le Seigneur.

Es-tu nerveux à propos de ton salut?

Satan apaise les gens, les amène à penser qu’ils ont la vérité alors qu’ils ne l’ont pas; il essaie de convaincre ceux qui sont justifiés aux yeux de Dieu, qu’ils sont sur le mauvais chemin. Analyse les esprits afin de décider s’ils sont de Dieu. Dieu causerait-Il à un Chrétien de douter de son salut? Si tu fais tout ton possible pour servir le Seigneur et que tu demeures anxieux envers ton salut, alors compare ton ancienne personnalité avec celle d’aujourd’hui, celle qui est sauvée. Personne n’est vraiment bon, à moins que Dieu ne soit avec lui; si tu vis au-dessus de tout reproche, alors Dieu devrait être en toi. Ceux qui sont sauvés et qui doutent de leur salut, entendent une voix démoniaque qui les combat et les déçoit. Ils devraient dire avec assurance, “Oui, je suis un enfant de Dieu!” Résoudre tes doutes empêchera Satan de t’ébranler. N’autorise jamais le diable à utiliser contre toi les vérités de Dieu.

Satan peut effrayer les Chrétiens au point où ils ne pourront entendre les jugements de Dieu. La Bible t’enseigne que ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d’amour et de sagesse (II Timothée 1 : 7). Dieu nous donna un esprit de foi et non de crainte. La peur provient de Satan. Ceux qui sont vraiment sauvés n’ont pas besoin de marcher sur le sentier glorieux comme s’ils marchaient sur des œufs. Lorsque tu es vraiment né de nouveau et que volontairement tu ne commets même aucun petit péché, tu n’as aucune raison de craindre ni le diable, ni l’enfer, ni les jugements de Dieu. Toi qui marches avec Jésus, tu es protégé contre les jugements de Dieu. Jésus est ton protecteur et ton refuge, et non ton destructeur; Il a été envoyé afin de te secourir, et non pas de te condamner.

Cède à la sécurité qui est dans l’amour de Dieu

Le Seigneur est amour et Il est patient, même lorsque tu es désobéissant. Avec tout le grand et puissant amour qu’Il peut utiliser, Il essaie de t’atteindre, t’attirant vers Lui. Satan désire que les Chrétiens soient constamment dans un état de crainte et de terreur, ne connaissant pas l’amour miraculeux du Seigneur. Ceux qui se sont enracinés et qui ont fondé leur confiance dans la sécurité de l’amour de Dieu, sont un obstacle à l’œuvre de Satan; ils ont délié les mains de Dieu dans leur vie. Dieu ne t’abandonnera pas, et ne te divorcera pas; sois césure dans Son amour. Il est vraiment réel et rempli d’amour pour toi. Cède à Ses voies et à Son amour. En sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu’étant enracinés et fondés dans l’amour, vous puissiez comprendre avec les saints quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, et connaître l’amour de Christ, qui surpasse toute connaissance (Éphésiens 3 : 17-19).

Plusieurs Chrétiens ont cédé aux voies de Dieu, mais non pas à Son amour. Volontairement, ils ne feraient aucun tord à personne, mais ils aideraient n’importe qui, même leurs ennemis, à se justifier devant Dieu. Les Chrétiens n’ont pas d’amour pour les choses mauvaises, mais ils ont un grand amour pour les âmes. Même si Dieu méprise les voies des méchants, Il aime l’âme qui ne mourra jamais, car l’âme a été crée à l’image de Dieu. Le Seigneur a dit, que tu serais pardonné de la même façon que tu pardonnes aux autres, et tu dois leurs pardonner, qu’ils le demandent ou non. Libère-toi de l’égoïsme et de l’amertume, qui détruisent ton esprit et qui lient les mains de Dieu. Rapproche-toi de Dieu afin qu’Il puisse te baptiser de Son Saint-Esprit. En cédant aux voies du Seigneur, cette langue que personne ne pouvait dompter ou utiliser, à part toi, le Saint-Esprit la prendra et l’utilisera pour parler en un langage céleste. À nouveau, le diable essayera de te convaincre que c’était toi qui parlais, ou encore qu’une partie venait de toi et non entièrement du Saint-Esprit.

Les langues devraient toujours édifier

Certaines personnes enseignent comment parler à volonté en langues; mais parler en langues doit être seulement sous le contrôle du Saint-Esprit et non pas de la volonté humaine. Lorsque tu laisses n’importe quoi d’autre que le Saint-Esprit être en contrôle de ta langue, ceci ouvre la porte afin de laisser entrer les esprits trompeurs. L’Esprit de discernement révèle que le langage de ceux qui croient pouvoir parler en langues à volonté, de n’être rien de plus que du charabia. Le Saint-Esprit parle dans un langage clair et défini. Attends pour l’onction du Saint-Esprit avant de parler en langues. Quels bénéfices t’apporteraient les langues, si le seul esprit que tu peux ressentir est le tien? La Bible dit, Celui qui parle en langue s’édifie lui-même (I Corinthiens 14 : 4); ceci nous édifie. Si après avoir parler en langues tu ne te sens pas mieux, ou que tu ne te sens pas plus près de Dieu, tu n’es donc pas édifié, et tu n’aurais pas dû parler en langues. Reconnais la Parole qui libère l’homme! Les personnes qui ne connaissent pas la vérité en ont peur.

L’esprit de l’homme est puissant et arrogant lorsqu’il est détraqué; en le voyant agir, certains croient que c’est l’esprit de Lucifer. Les Chrétiens ne sont malheureusement pas tous capables de contrôler leur propre esprit; certains pèchent contre Dieu et réclament toujours avoir la victoire. Mais, un jour, Dieu sortira tous les squelettes des placards; rien ne peut Lui être caché.

La joie du Seigneur est ta force

Les vrais Chrétiens, ceux dans lesquels Dieu demeure, sont ceux qui sont vraiment combattus par Lucifer. Satan essaie de les tromper. Plusieurs d’entre eux ont permis au Seigneur de mettre le sang de Jésus dans leur cœur, mais non Sa joie. Si Satan ne peut t’enlever ton salut, il essaiera de te voler de ta joie. La joie de l’Éternel sera votre force (Néhémie 8 : 10). Les Chrétiens sont faibles parce qu’il manquent de posséder la joie du Seigneur. Au début, alors qu’ils furent sauvés, Ils possédaient la joie, mais ensuite, Satan les a volé. En aussi longtemps que tu es certains d’être né de noureau, la peur de perdre ton salut ne peut te contrôler. Les Chrétiens vivent souvent à l’intérieur d’eux-mêmes, là où abondent la peur et les soucis; Satan les tiens tellement occupés par la crainte, qu’ils ont peu de temps libre à travailler pour le Seigneur.

Aie confiance en la Parole; éprouve les esprits. L’Esprit de Dieu serait-Il dans ta vie pour te déchirer ou te voler de Sa joie? L’Esprit de Dieu t’inspirerait-Il de la peur, du doute, ou de la frustration? L’Esprit de Dieu est doux, gentil, aimable, et humble. En suivant les voies du monde, tu deviens une partie de ce monde; mais, en agissant par l’Esprit de Christ, Il te gardera séparé de ce monde.

Tu es le gardien de la porte du Saint-Esprit

Qu’est-ce qui garde tes lèvres contre la tromperie? La tromperie sort facilement des pécheurs; car c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle (Matthieu 12 : 34). Si nous avions à gagner le salut et le baptême du Saint-Esprit par nos propres mérites, personne ne les recevrait. Certains me garantirent qu’aussitôt qu’ils auraient nettoyé certaines taches de leurs vies, qu’ils rechercheraient le salut; mais Satan les trompe en les incitant de laisse tomber, et ainsi, ils se privent des bienfaits de Dieu. Lorsque tu viens à Jésus, désirant recommencer à neuf, les ennuis que tu apportes avec toi sont comme des haillons souillés; seul Jésus peut vraiment te purifier. Nous sommes tous comme des impurs, Et toute notre justice est comme un vêtement souillé (Ésaïe 64 : 5). Le Seigneur aime que le pécheur admette ses péchés; ce qui prouve qu’il n’est plus trompé. Dieu ne désire pas que tu sois déçu, en aucune chose; en Lui n’existe aucune déception. Ouvre tes yeux à Son salut, Son amour et à tout ce qu’Il met à ta disposition.

Certains essaient d’être assez “bons” afin de recevoir le Saint-Esprit; mais c’est la sanctification par le sang de Christ, qui a déjà fait de cette vie, une demeure précieuse pour que le Saint-Esprit y habite, et Il attend pour y entrer. Satan trompe les personnes de toutes les façons possibles, afin d’empêcher le Saint-Esprit d’y entrer. Tu gardes la porte du temple du Saint-Esprit; lorsque tu crois ce que Satan te chuchote, te laissant croire que tu n’es pas digne de recevoir le Saint-Esprit car tu n’as pas assez prié et jeûné, tu empêcheras alors le Saint-Esprit d’entrer. Reçois le baptême du Saint-Esprit et Il t’aidera à jeûner. Au jour de la Pentecôte, les disciples reçurent le Saint-Esprit non pas parce qu’ils avaient jeûné; ils jeûnèrent après l’avoir reçu. Satan essaie de te convaincre que tu n’es pas assez bon pour recevoir le Saint-Esprit.

Les combats dans nos pensées

Lucifer fait tout en son pouvoir afin de créer des conflits et te voler de la joie que le Seigneur veut te donner. Nos plus grands combats sont ceux de nos pensées; par le Saint-Esprit, le Seigneur nous en a alerté à l’avance. Les conflits de la Première Église étaient des persécutions de la chair, mais à présent, Lucifer et ses démons nous assaillent les pensées avec des combats de doute et de torture. Toutes sortes de doutes nous sont implantées dans l’idée pour que Christ nous semble moins réel, et le Saint-Esprit nous informe que ces conflits empirent de plus en plus. C’est seulement en recevant plus de Dieu, de Sa puissance, et de Sa réalité, que tu pourras tenir ferme, sans tenir compte de ce qui surviendra. Rends-toi là où tu seras prêt à donner ta vie humaine pour Christ, et tu seras alors capable de tenir ferme. Sois ferme, invariable dans ta foi en Dieu; laisse-Le agir pour toi et — laisse-Le devenir une réalité. Lorsque tu accomplis la volonté de Dieu, Satan essayera de te troubler de toutes les façons possibles. Aider quelqu’un en difficulté, parler de la réalité du Seigneur, met automatiquement le diable à devenir ton grand ennemi; en s’opposant à toi, il essayera de t’abattre et de te dérober de l’Esprit et de la puissance de Dieu qui sont dans ta vie. Lorsque Jésus prit forme de chair, Il savait à quoi s’attendre, et Il S’est limité à un esprit et un corps humain, afin de nous montrer la façon de vivre dans la présence du Seigneur. Il a dit “Mon Père m’exauce toujours.” T’es-tu rendu à ce niveau, ou passes-tu ton temps à te demander si tes prières ont été entendues? La plupart des gens ont plus la foi que le Seigneur les entends qu’ils le réalisent; cependant, ils ne douteront pas que Dieu peut entendre un mensonge ou un juron mal utilisé. Si Dieu entend les paroles de malédictions, Il peut aussi certainement entendre les bonnes paroles que tu prononces.

Les pensées et le système nerveux sont vulnérables à Satan

Satan s’infiltre de différentes façons. Il peut s’infiltrer par une faiblesse du corps ou par un esprit mauvais. Éprouve les esprits! Beaucoup de personnes ont réclamé avoir plusieurs dons ou tout les dons de l’Esprit, lorsqu’en réalité, elles n’en avaient aucun. Il est indispensable de garder un esprit lucide devant Dieu. Satan a souvent utilisé de bons Chrétiens dans le but de détruire les œuvres de Dieu. Il travaille parfois au niveau du système nerveux — la ménopause est une période particulièrement vulnérable — et ce travail sur le système nerveux affecte les pensées et cause les victimes à s’empoigner sur des vérités déformées. Elles réclament que les autres sont contre elles et qu’elles s’en sont aperçues par le don de discernement, mais tout ceci est un mensonge du diable. Le don de discernement, qui provient du Seigneur, n’a jamais révélé que l’entière vérité; Il n’opère pas avec des demi-vérités. Certains me confient de l’information qu’ils réclament avoir reçu du Seigneur, mais qui leur a été réellement révélé par les démons trompeurs. J’ai connu des gens qui étaient tellement accablées par les démons de la raison que leurs yeux étaient vitreux. Les démons parlent aux personnes qui ont des problèmes mentaux, et elles croient parfois que les voix qu’elles entendent proviennent d’un ange ou de Dieu, et elles obéissent à ce que la voix leurs demande. Assure-toi de celui qui te dirige, car Satan utilise ses démons afin de détruire les enfants de Dieu, de déséquilibrer leurs émotions, et de les affliger mentalement. Des personnes sincères peuvent se détourner d’un ministère où la vérité est prêchée. Ma responsabilité est de prêcher la vérité, même si quelqu’un se sent offensé; si quelque chose ne provient pas de Dieu, je le leur dirai. Certaines personnes se sont détournées de moi, car elles ne pouvaient pas accepter d’entendre cette vérité venant de Dieu. Elles cherchèrent à comprendre la raison de leurs maladies et de leurs afflictions; elles désirèrent un miracle, mais lorsque ce même Dieu, qui connais ces problèmes, commença à révéler d’où venait ces esprits trompeurs, elles ne voulurent pas l’entendre et partirent. Comment Dieu peut-Il intervenir envers ceux qui agissent de cette façon? Leur esprit était gonflé d’orgueil par l’ennemi. À plusieurs reprises, j’ai vu Lucifer prendre contrôle du raisonnement de certaines personnes, leurs disant des mensonges afin de les éloigner du ministère de Dieu, rendant ainsi impossible à Dieu de les utiliser comme Il le désirerait.

À travers les années, Satan utilisa de la tromperie afin de détruire l’œuvre de Dieu. Certaines personnes disaient ne pas être nourries même lorsque le pain était sous leurs yeux, ils refusèrent de le manger. J’apporte la pure Parole de Dieu sans crainte et sans faveur. Éprouve les esprits; l’œuvre de Dieu est-elle accomplie ou non? Lorsque Christ était sur terre, Satan trompait les gens; un moment ils étaient pour Lui et le moment suivant ils étaient contre Lui. Dieu était grandement limité dans la vie de ces gens.

Tiens fermement à la vérité

Demande au Seigneur de te faire connaître tes faiblesses, et les problèmes de ta vie; par contre, sois certain d’être prêts à recevoir la réponse; Dieu ne te donnera rien d’autre que la vérité. Ne sois pas alarmé par ceux qui sont émotionnellement déséquilibrés, et qui se détournent de la puissance de Dieu. Tiens fermement au Dieu de vérité. Enlève le sable de ta fondation et ne te laisse pas facilement ébranler. Discerne la vérité tout en vivant pour Dieu et en le servant. Étudie le septième chapitre de l’Évangile de Matthieu qui commence par, Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés (Matthieu 7 : 1). Si tu juges un vrai enfant de Dieu, n’oublie pas que Dieu utilisera sur toi le même jugement. Au quinzième verset, Jésus continue, Gardez-vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtements de brebis, mais au-dedans ce sont des loups ravisseurs.

Voici une autre tromperie de Satan : personne ne parle en mal de son prochain, pas même contre le diable. Ceci ne s’accorde pas avec les enseignements de Dieu; Il désire que les injustes soient dévoilés, surtout les faux prophètes et les ministres qui sont égarés. Lis l’Épître aux Galates. Paul était tout étonné de voir que les Chrétiens étaient si facilement trompés par les fausses doctrines.

En cette heure finale, pendant un si grand déversement du Saint-Esprit, ceux qui dévalorisent le baptême du Saint-Esprit et qui, en plus, ne l’ont pas reçu, ont de la déception dans leur conviction. Ces personnes peuvent confondre les autres en infiltrant leurs propres doutes dans leurs cœurs. Si on te donnait un sac d’épicerie mélangé de déchets, prendrais-tu le temps de séparer le bon du mauvais ou jetterais-tu complètement le sac? En le séparant, ne réaliserais-tu pas que certains de ces déchets ont été en contact avec de la bonne nourriture pour la contaminer? Ne préférais-tu pas avoir une épicerie impeccable? Avec le Saint-Esprit comme professeur, recherche la vérité directement dans la Bible. Paul nous affirma que ce n’était pas d’un homme qu’il avait reçu cet Évangile, mais du Saint-Esprit.

Dieu m’a envoyé afin de prêcher l’Évangile sans compromis; Il me racheta par le bien le plus précieux de ce monde. Ne permets jamais de te compromettre face à Dieu. Dieu doit toujours être une priorité sur tes enfants, tes parents, ta famille, ton travail, tes plaisirs, une priorité sur toutes les choses de ta vie. Tiens ferme sur l’entière Parole de Dieu. Pourquoi écouterais-tu quelqu’un qui crois que le Saint-Esprit, qui est dans ta vie, provient du diable! Cette personne pourrait employer une partie de vérité sur certains sujets, le diable peut aussi le faire; les demi-vérités sont sa spécialité. Il a bien déclaré à Ève qu’elle pouvait manger le fruit défendu et qu’elle n’en mourrait pas; elle est morte spirituellement et plus tard, elle est morte physiquement. Il lui a dit “Ce fruit te donnera la sagesse et la capacité de différencier entre le bien et le mal.” Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s’ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal (Genèse 3 : 5). C’était la vérité, mais Ève aurait été infiniment mieux de ne pas connaître le mal. Ne te fie pas aux explications des autres; trouve la vérité par toi-même dans la Bible. Sois vigilant envers ceux qui portent des vêtements de brebis.

Si tu as faim, avale le Livre. On donna un livre à Jean, lui demandant de l’avaler et il le fit. Demeure dans la présence de Dieu, laisse-Le t’enseigner Sa Parole, et tu sauras alors de quoi tu parles. La Bible est ton autorité. Efforce-toi de te présenter devant Dieu comme un homme éprouvé, un ouvrier qui n’a point à rougir, qui se dispense droitement la parole de la vérité (II Timothée 2 : 15). Nous devons tous être capables de dispenser la Parole de vérité et devenir un Chrétien à maturité. Es-tu sauvé; peux-tu réclamer la promesse de la vie éternelle? As-tu confessé tes péchés, croyant que Jésus Christ est le Fils de Dieu et L’as-tu laissé entrer dans ta vie? Si tu l’as fait, ne tremble pas lorsque le diable te met à l’épreuve.

Jésus revient pour des gens de foi

Certains Chrétiens craignent grandement la venue du Seigneur, même s’ils marchent aussi près de Dieu que possible, qu’ils vivent pour Lui, qu’ils ne commettent aucun péché, et qu’ils ont reçu le baptême du Saint-Esprit. Satan les trompe. Afin que nous soyons enlevé avec Dieu, en un instant, en un clin d’œil, nous sommes incapable de nous changer par nous-mêmes; mais la puissance de Dieu qui agit en nous (Éphésiens 3 : 20) fera ce changement. Pourquoi réagir comme si nous avions à faire le changement par nous-mêmes? Le Seigneur désire secouer les pécheurs, afin qu’ils se préparent, mais c’est plutôt plusieurs Chrétiens qui sont remplis du Saint-Esprit qui se laissent ébranler. Dieu viendra pour des gens rempli de foi, et non pas pour des gens qui vivent par ce qu’ils ressentent. Il viendra pour des gens lavés par le sang de Jésus, et rempli du Saint-Esprit, une multitude Belle comme la lune, pure comme le soleil (Cantique des Cantiques 6 : 10). Pourquoi perdrais-tu ton temps à argumenter avec Satan, essayant de le convaincre que tu es sauvé? Sens-toi en sécurité; sois familier avec le sentier que tu choisis, et ne laisse pas ton esprit être troublé. Ne permets pas aux esprits troublés de te convaincre qu’un malheur t’attend. Certaines personnes s’attendent d’avoir des problèmes, de la même façon qu’on attend le levé du soleil; elles le poursuivent comme on chasse un lapin; elles l’attendent. Lorsqu’on se sent en sécurité avec la foi en Dieu, on s’attend à recevoir des bénédictions, et non des difficultés et des malheurs.

Sois sensible à l’activité de l’Esprit

Agis avec foi et reconnais qui tu es, la place que tu as aux yeux de Dieu, et la puissance qui t’est disponible. Dieu t’a enseigné la façon de différencier entre les esprits qui se présente, si c’est celui de Dieu ou celui de Lucifer; c’est par la Parole de Dieu. Chaque vision, chaque révélation, ou chaque théorie doit être vérifiée par la Parole, je le répète; la Parole est ta sécurité. Dieu m’a donné des révélations au sujet des pouvoirs de Lucifer, des forces dont je ne connaissais pas l’existence. Je n’avais pas réalisé que Satan était si réel, jusqu'au jour où je l’ai vu. Certains sont incapables de voir Satan, et il ne leur est pas réel. Christ avait la puissance de voir Satan et ses démons, par contre, le Seigneur ne désire pas que tous Ses enfants les voient; car cette expérience est terrible et indescriptible, une expérience que la plupart des gens ne pourraient pas y faire face; toutefois, cela fait partie du don de discernement. Une personne devra être sensible à l’esprit humain, afin de le différencier de l’Esprit de Dieu et de l’esprit de Lucifer. Tout en étant rempli du Saint-Esprit, et tout en utilisant la Parole, tu apprendras à reconnaître l’esprit de Satan; par contre, sans le don de discernement, tu ne pourras jamais reconnaître l’esprit du diable, en tout temps.

Pendant les assemblées Pentecôtiste, il est essentiel que le pasteur ait le don de discernement des esprits; par leur échec de recevoir ce don, Lucifer fut capable de s’introduire lors des assemblées et d’utiliser certaines personnes à faire certains bruits étranges, ceux-ci n’étaient pas le Saint-Esprit qui parlait. Le pasteur, incapable de distinguer entre les bons et mauvais esprits, fut incapable de garder l’assemblée sous contrôle. Lors de mes assemblées, le Seigneur désire que je dévoile tout ce qui n’est pas de Dieu; en négligeant de le faire lorsqu’Il agit sur moi, mon obéissance serait en défaut, l’onction disparaîtrait, et le don de discernement cesserait de fonctionner.

Toutes questions incertaines peuvent être répondues par la Parole. Souviens-toi que Paul a dit que si quelque chose se présentait, contre la Parole, même si elle était prêchée par un ange du ciel, elle serait anathème. Les esprits trompeurs s’emparent de certaines personnes et leurs parlent. Si une voix te parle et que tu découvres que ce qu’elle dit n’est pas toute la vérité, ou que tout ses propos ne sont pas favorables à la Parole de Dieu, réalise que cette voix vient du diable.

Pourquoi être crédule?

Satan aime tromper les Chrétiens qui commencent à sauver des âmes et qui sont une bénédiction, leurs donnant une l’illusion de ce qu’ils sont et de leurs habiletés. Malheureusement, tous les jeûnes ne sont pas tous effectués pour la gloire de Dieu. Un certain homme a écrit beaucoup de choses au sujet du jeûne, et trompa beaucoup de gens. Il enseigna qu’on n’avais aucun besoin de se laver parce qu’un certain arôme se dégageant de la personne qui jeûnait, rendrait inutile le besoin de prendre un bain. Peux-tu trouver cet enseignement dans la Bible? Il sentit mauvais tellement longtemps qu’il devint immunisé à sa propre odeur! Ses disciples furent trompés sur plusieurs sujets; des personnes réclamaient que des dents leur avaient poussé alors que c’était faux, et réclamaient qu’elles avaient recouvert la vue, alors qu’elles étaient aveugles comme des chauves-souris. Je connais un certain pasteur qui réclamait s’être rendu dans les montagnes afin d’y faire un jeûne de quarante jours, mais le seul jeûne auquel il s’était livré, fut de faire une vie de débauche avec une fille de joie.

Satan essaie de confondre les personnes au sujet du jeûne, leur disant de s’isoler; lorsque je jeûne, je demeure ici au milieu des conflits. Le jeûne est biblique; il te fera du bien, mais lorsque tu es en période de jeûne, ne laisse pas le diable, en aucune circonstance, te confondre. Sois en garde contre les esprits trompeurs qui peuvent se manifester.

Souviens-toi de qui tu es

Même si tu ne peux toujours le ressentir jour après jour, le salut est la raison qui t’empêche de pécher. Parfois tu marcheras des milles dans une vallée, sans ressentir ton salut; la Bible ne nous a pas promis que nous ressentirons toujours notre salut; la Bible nous dit que, nous vivrons et nous marcherons par la foi, et non pas par les sentiments. Car nous marchons par la foi et non par la vue (II Corinthiens 5 : 7). Sans la foi, tu ne pourras plaire à Dieu, car il faut que celui qui s’approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent (Hébreux 11 : 6).

Vis-tu sans péché? Apporte tes problèmes à la Parole de Dieu. Si un péché t’est inconnu, le Saint-Esprit ne le retiendra pas contre toi. Lorsque tes actions seront mauvaises, le Saint-Esprit te le laissera savoir. Ne crains pas; que ton cœur ne se trouble ni ne s’effraie; n’alloue pas la tromperie ou le gonflement d’orgueil de l’ennemi t’influencer. Il a essayé de tromper Christ; tu sais qu’alors, il essayera aussi de te tromper. Il donne l’illusion de grandeur aux gens; il essaie de leur faire croire qu’ils ont reçu un des dons de l’Esprit, alors qu’aucun don n’est présent dans leur vie.

Laisse faire les autres; n’essaie pas de prédire leur avenir, ou de leurs dire, après une tragédie, “Je savais que ceci arriverais!” Se mêler de la vie des autres, fait partie de la tromperie du diable. Les dons de Dieu édifient et construisent, ils aident les personnes, ils ne les détruisent pas.

Satan peut tromper quelqu’un qui est puissant dans le Seigneur, en lui laissant croire qu’il ne vaut rien et qu’il n’ira nulle part dans sa vie de prières. Souviens-toi que dans chaque prière, tu dois demander non pas pour ta volonté, mais pour que la volonté du Père soit faite. Le Seigneur entend ta prière, mais Il lui répond selon Sa propre volonté, car c’est selon ton désir. Dieu tient ma demande en record, qu’Il ne réponde jamais à une de mes prières qui irait contre Sa volonté, et ne pas tenir compte du désespoir que je pourrais montrer. Abandonne tout entre Ses mains! Jésus a demandé, non pas Sa propre volonté, mais que la volonté du Père soit faite. Il a dit, “Père, je sais que tu m’exauces toujours.” Rends-toi là où tu crois que Dieu t’exaucera toujours. Satan essaie de te faire croire que tu n’es rien, mais sache que lorsque tu es sauvé, tu es un enfant du Roi né de l’Esprit de Dieu. Souviens-toi de qui tu es.

Jésus fut tenté par Satan : Si tu es Fils de Dieu (Matthieu 4 : 3), prouve-le! Par contre, c’est une chose qui doit être vécue, on ne doit pas essayer de prouver quoique ce soit à Satan, ou à aucun de ses disciples. Seulement ceux qui ont un cœur sincère, croiront que tu es Chrétien, et les personnes qui ont un cœur sincère verront la lumière car elles sont prêtes à la recevoir.

Le Saint-Esprit apporte la conviction en peu de mots

Plusieurs deviennent très nerveux en essayant de gagner des âmes, croyant qu’ils sont incapables de parler aux autres. Moïse, un des plus grands hommes de la Bible a dit au Seigneur, qu’il n’avait pas la parole facile afin d’approcher les autres. L’Éternel lui dit : Qui a fait la bouche de l’homme?…N’est-ce pas moi, l’Éternel? Va donc, je serai avec ta bouche, et je t’enseignerai ce que tu auras à dire (Exode 4 : 11,12). Si Moïse aurait accepté l’offre de Dieu, il aurait pu recevoir un grand miracle, mais il s’est plutôt excusé de ses incapacités. Dieu lui accorda l’aide d’Aaron comme porte-parole.

Beaucoup de paroles ne sont pas nécessaire afin de sauver des âmes. En cette heure finale, Dieu nous fourni plusieurs façons afin de gagner des âmes. Les gens qui supportent le ministère par le moyen de la télévision, peuvent gagner plus d’âmes de cette façon qu’ils ne pourraient en gagner en parlant jour et nuit.

Dans un autre État, un certain groupe oblige ses membres à parler à tout ceux qu’ils rencontrent à propos de leurs âmes. Ces personnes se sentent constamment sous une grande pression, et elles deviennent obsédées; on ne gagne pas des âmes de cette façon. Tu devrais parler aux personnes au sujet de leurs âmes, seulement lorsque le Saint-Esprit agit. Le Seigneur désire peut être que tu vives ta vie seulement devant eux, prêchant par une conversation pure et vivant avec pureté. Il est facile de trop parler, mais certaines âmes ont besoin de délivrance et d’un esprit sain avant de pouvoir être sauvé. Le Saint-Esprit apporte la conviction aux âmes avec peu de paroles. Prie afin de recevoir de la sagesse et du tact dans tes discours; sans cela, il serait mieux de ne pas avoir de langue. Ceux qui ont la parole facile doivent se surveiller afin de ne pas employer des paroles qui détruisent et qui déchirent. Soumets-toi à Dieu pour choisir tes paroles, prends ton temps et fais confiance à Sa sagesse.

Utilise ce que Jésus te donne

Il déplait au Seigneur que tes talents soient enterrés; tu as la responsabilité d’utiliser les talents que tu possèdes. Ceux qui n’ont pas le talent de la parole, peuvent soutenir ceux qui l’ont. Si tu ne peux chanter, pousse des cris de joie et encourage ceux qui ont ce talent. Plusieurs voies te sont ouvertes afin de gagner des âmes. Si Dieu désire que tu parles aux autres, Il te donnera l’onction nécessaire pour le faire. Ne te condamne jamais ou ne t’abaisse pas injustement. Réalise qui tu es et sois cette personne; laisse Dieu t’utiliser de cette façon. Plusieurs personnes ne trouvent pas la vie agréable, car elles se concentrent sur les choses qu’elles n’ont pas. Réjouis-toi de ce que tu possèdes et sois heureux en Jésus; ne surestime pas tes habiletés pour finir par retomber à zéro, et ne te sous-estime pas non plus car tu ne pourras travailler à ton plein potentiel. Ne te laisse pas tromper; travaille selon tes propres habiletés; explore tes talents. Si quelqu’un est meilleur que toi, réjouis-toi et ne laisse pas le tout te déprimer. On exige toujours plus de celui qui a reçu plus de dons et de talents. On exigera plus de toi, que de ceux qui ont moins de talents. Travaille à ton propre niveau, je le répète, et non pas au niveau de quelqu’un d’autre. Mesure ta vie par tes propres habiletés, tout en sachant que les dons et les talents varient d’une personne à l’autre. Si tu utilises effectivement les talents que tu possèdes, ceci t’ouvre la possibilité d’en recevoir de nouveaux du Seigneur.

Dans la Bible, l’homme qui s’était justifié en enterrant son talent fut fortement réprimandé. Plusieurs personnes auront à faire face au Seigneur, car elles n’auront pas utilisé leurs talents, elles s’attendent à recevoir un sourire, et recevront plutôt un froncement de sourcils : Et le serviteur inutile, jetez-le dans les ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs et des grincements de dents (Matthieu 25 : 30).

Garde les yeux sur Jésus et utilise tout ce qu’Il te donne. Je ne peux me permettre que le Seigneur compte comme perdu un don qu’Il m’a donné. Je dois rester humble devant Lui, me préparer par la prière, par le jeûne, et en lisant la Parole; je dois rester dédié et consacré devant Lui afin que chacun des dons puissent agir. C’est ta responsabilité de ne pas négliger de te servir de tes dons et de tes talents. Si avoir la parole facile n’est pas un de tes talents, peut être que celui d’écrire en est un; des lettres peuvent être écrites à ceux que le Seigneur veut contacter. Tu ne peux utiliser ce que tu n’as pas. Pourquoi te déprimer à cause des choses que tu ne possèdes pas? Détends-toi; essaie d’être toi-même. La pression de trop essayer d’être consciencieux peut t’enlever la joie du Seigneur; sans cette joie, tu perdras aussi la force et Dieu sera limité dans ta vie.

Ce n’est pas le temps de se laisser tromper

Attends que le Seigneur agisse; sers-Le et laisse ta vie être un exemple du Christ vivant. Que tes paroles servent à construire et non à détruire. Mets les commérages de côté, utilise plutôt des paroles qui édifient. Salue tout le monde avec l’amour de Jésus et l’Esprit de Dieu. Si tu fais un détour afin d’éviter de parler à quelqu’un, cela te semble une chose minime, mais cette chose est assez grande pour t’empêcher de faire l’Enlèvement. Ne laisse pas Satan te tromper; sache qui tu es et à qui tu appartiens : un enfant de Dieu né de nouveau. Appartenir au Seigneur devrait être pour un Chrétien ce qui est le plus important; ceci ne devrait pas le rendre orgueilleux, mais plutôt lui apporter une grande fierté. Toutefois, souviens-toi que dans cette vie nous n’atteindrons jamais la perfection ni la glorification; ce sont les buts que nous travaillons à atteindre. Ne te décourage pas en essayant de les atteindre, et sache que tu peux accomplir tout ce que le Seigneur désire que tu fasses. Par la foi, accomplis ce que Dieu désire que tu accomplisses. Garde les yeux sur le Seigneur et sois heureux. Dieu ne te rend pas responsable de ce que tu n’as pas. Le salut et le baptême du Saint-Esprit sont deux expériences que Dieu désire pour tous, et tu peux les recevoir sans les mériter. Dépends sur les promesses du Seigneur. Jésus a dit, Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur (Jean 14 : 16).

Simon a trahi le Seigneur; peut être L’as-tu aussi trahi, mais cesse de regarder en arrière; Satan utilisera cette erreur pour t’enfoncer, et pour te laisser croire que tu ne vaux rien. Jésus a dit qu’Il te pardonnerait si tu te repends de tes fautes. Garde les yeux sur Jésus. En cette dernière heure, tu ne peux te permettre de te faire tromper au sujet des dons de Dieu, du salut, ou du baptême du Saint-Esprit.

Ancre tes pensées en Dieu; tiens ferme en Lui avec un cœur sincère, et demande-Lui de te garder de toutes tromperies. Demande-Lui de t’aider à mieux te comprendre, et de te garder libre de dépression. Demande-Lui de te donner l’assurance de ton salut et du baptême du Saint-Esprit; demande-Lui de te donner une plus grande réalité de la prochaine venue de Jésus. Dieu sait qui tu es et où tu es; Il veut t’aider; cède au Seigneur et laisse Son Esprit te donner la liberté dans toutes tes actions.

Chapitre 12 : Le sexe et la Bible

Le sexe devrait être enseigné à l’église ou à la maison, mais jamais à l’école. Au cours de mes assemblées, j’enseigne aux jeunes gens, le sexe de la façon que Dieu désire qu’il soit enseigné, qu’il fait partie de la vie, qu’il a été créé et planifié par Dieu; le sexe a été crée avec l’intention qu’il soit une chose sacrée. Il fut dégradé seulement par la vue et les actions des humains, en en faisant un objet de plaisanterie et d’amusement. Lorsque les enfants s’informent de leurs parents, ayant une question honnête et franche au sujet du sexe, c’est répugnant de les voir devenir nerveux et embarrassés essayant d’éviter le sujet. Ces questions méritent également des réponses franches et, lorsqu’elles ne sont pas répondues, l’enfant devient confus.

Jésus a déclaré que vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira [rendra libre] (Jean 8 : 32). Plusieurs jeunes gens se sont retrouvés en difficulté, car ils ne connaissaient pas la vérité sur le sujet. Lorsqu’ils connaîtront la vérité ils seront alors capables de reconnaître ce qui est vrai de ce qui est faux. Enseigne aux enfants que le sexe est quelque chose qui se discute en famille, en privé, et non devant tous ceux qui voudraient bien l’entendre. Les enfants ont besoin d’apprendre le sujet des maladies vénériennes et celui de la masturbation. Je délivrerai la vérité sur tous ces sujets, et c’est pour cette raison que beaucoup de jeunes gens viennent à moi pour en connaître les réponses, des réponses que leurs parents ont omis de leur divulguer; même avec leurs parents, ils ne se sentent pas confortables d’en parler. On peut discuter de toutes les choses que Dieu a déclarées saintes; explique à l’enfant la façon dont la graine est plantée. Un jeune garçon sait qu’il est né avec des mains, des pieds et un petit organe sexuel. Lorsqu’il demandera à quoi servent ses mains, tu lui répondras, et lorsqu’il voudra savoir l’utilité de son organe sexuel, tu lui expliqueras ses tâches en des mots qu’il pourra comprendre. Le miracle merveilleux de la conception est l’œuvre de Dieu, ce miracle de la vie qui vient de Dieu, est quelque chose de précieux et de saint. Explique à l’enfant que Dieu a créé cet organe pour le sanctifier, qu’il doit le tenir propre, et qu’il ne devra pas le souiller par des relations sexuelles hors mariage. Un jour lorsqu’il se mariera, il sera bien d’accomplir l’acte sexuel car Dieu l’a ordonné. Garde Dieu dans l’explication parce qu’au tout début, c’est Dieu qui l’a créé; lorsque Dieu est mis à part dans les discutions à propos du sexe, Satan aura une porte d’entrée ouverte. Lorsque tu enseigneras la sexualité à tes enfants, décide lequel sera leur influence, choisiras-tu Dieu ou le diable. En évitant de répondre aux questions de tes enfants, tu leurs causera de s’informer ailleurs pour des réponses, la plupart desquels dépeindront les relations sexuelles comme étant quelque chose de terrible, et, lorsqu’ils réaliseront que leurs parents ont des relations sexuelles, ceux-ci seront dégradés à leurs yeux. Tu as négligé de leurs enseigner la différence, et lorsqu’ils t’ont questionné, tu les as mis dans l’embarras.

Être évasif peut faire du tort

La naissance est une chose merveilleuse; ma mère discuta franchement de sexualité avec nous, mais elle ne commençât pas assez tôt. À trois ans, on me dit que c’était le médecin qui apportait les bébés; lorsque j’eus quatre ou cinq ans mon frère m’expliqua d’où ils venaient vraiment. Son information provenait de la rue et, avant que je l’entende, elle était devenue plutôt coloriée. Il m’informa de tout ce qu’il avait pu entendre. À mes yeux, il était la sagesse et la connaissance de ce monde. Lors de la naissance de ma petite sœur, ma famille nous envoya dans la grange; la plus âgée de mes soeurs nous expliqua que le médecin nous apportait un bébé. “Le voila!” S’exclama t’elle. Lorsque nos parents nous enseignèrent les œuvres de Dieu, il leur aurait été tellement facile, de nous enseigner la façon dont Dieu nous avait créés! Certaines jeunes filles débutent leurs menstruations et croient qu’elles sont en train de saigner à mort où, qu’elles sont mourantes; à plusieurs reprises, elles furent effrayées par cette fonction du corps qui est parfaitement normale.

En ces temps modernes, j’ai connu une jeune fille qui se mariait, et qui n’était pas informée qu’elle devait avoir des relations sexuelles. Sa mère l’avait mise en garde contre certains hommes qui essayeraient de “jouer des tours” aux filles, et elle croyait que son mari faisait quelque chose qu’il n’était pas sensé de faire. Ce fut pour les deux très humiliant.

La chair étrangère

On ne peut interdire aux enfants de se toucher; ceci fait parti de la vie. L’enfant doit découvrir son corps. Les enfants peuvent devenir confus au sujet de l’homosexualité, parce qu’ils n’ont pas été enseignés correctement. Ils ont besoin d’être enseigné au sujet de l’homosexualité de la même façon qu’on leurs a enseignés au sujet de l’acte sexuel, qui est naturel entre l’homme et la femme. La Bible condamne les actes homosexuels; plusieurs personnes sont tourmentées sur cet acte grossier. Un jeune homme est venu me demander si une personne pouvait quand même aller au Ciel, lorsqu’elle avait des désirs homosexuels. Ce désir n’a pas besoin d’être mis à l’action, et aussi longtemps qu’il ne l’est pas, aucun péché n’est commis. Avant d’être un péché, une chose doit être mise à l’action. Relis Romains I, concernant les péchés qui conduiront les personnes en enfer. L’homosexualité, ainsi que la fornication, et l’adultère sont tous les trois des péchés, car ils sont tous coupables de commettre l’acte sexuel avec “une chair étrangère.” L’acte sexuel dans le mariage, où les deux partenaires ne font qu’une seule chair, ainsi que la masturbation, n’incluent aucune chair étrangère.

La masturbation

Au sujet de la masturbation, Genèse 38 : 9,10 est généralement utilisée, même si il n’a rien à voir avec ce sujet. Onan, sachant que cette postérité ne serait pas à lui, se souillait à terre lorsqu’il allait vers la femme de son frère, afin de ne pas donner de postérité à son frère. Ce qu’il faisait déplut à l’Éternel, qui le fit aussi mourir. Dieu tua le frère d’Onan; il était si mauvais que Dieu ne pouvait plus le supporter. La loi de Dieu de cette époque était telle que, si un homme mourait sans héritier, le frère de celui-ci devait épouser sa veuve et lui procurer un héritier. Pauvre Onan — premièrement, il ne les aimait probablement pas, ni l’épouse, ni son frère, et il considérait qu’un enfant qui naîtrait serait le fils de son frère; durant l’acte sexuel, alors au moment qu’il atteigne l’orgasme, il jeta sa semence à terre. De toute évidence, lorsque cette écriture est utilisée au sujet de la masturbation, elle est utilisée incorrectement. Ceci déplut à Dieu, non pas parce que la semence se trouva par terre, mais parce qu’Onan désobéit à la loi de Dieu. La semence de l’homme n’est pas si précieuse. Dieu avait dit d’aller, de se multiplier et de remplir la terre, mais j’ai des nouvelles pour toi, c’est déjà accomplit; donc, il est temps de te trouver une autre mission à accomplir. Dans plusieurs situations, le contrôle des naissances est nécessaire; Dieu avait sûrement planifié que l’homme aurait à l’utiliser.

Un écrit, sans base, grandement connu, (un écrit sans base est cité comme en étant un qui n’est pas retrouvé dans la Bible) indique : “Il est préférable à l’homme de déposer sa semence dans le sein d’une putain, que de la jeter par terre.” C’est un mensonge du diable, inventé par une personne qui désirait se trouver une excuse afin de se prostituer. Nous ne retrouvons pas ceci dans la Bible. Sous la Loi, Dieu rendait souvent justice sur le champ; aujourd’hui, nous vivons dans une période de grâce et, pour un certain temps, les personnes peuvent se faufiler dans leurs désobéissance, même si le tout déplait au Seigneur.

Dieu ne t’accusera en rien, à moins que la Bible ne l’ait enseigné comme un péché. Tu seras jugé d’après le Livre — la Bible; c’est pourquoi tu n’as pas besoin d’avoir d’insécurité sur le sujet d’aller au Ciel ou non. En comparant ta vie par le Livre, tu peux avoir de l’assurance. Tu ne peux juger par la façon dont tu te ressens — plusieurs choses qui sont offensives pour certaines personnes ne sont pas nécessairement mauvaises — l’important est ce que la Bible enseigne. Certains se servent du quinzième chapitre de Lévitique afin de prouver que la masturbation est inacceptable. Ce chapitre aussi n’a rien à voir avec la masturbation, mais il nous informe au sujet de l’impureté de l’homme en association avec une issue de sang. Certains se réfèrent aussi à ce chapitre afin de prouver désespérément que la Bible nous enseigne qu’il est péché de se masturber.

La race humaine serait stupide de croire à ce vieil enseignement qui n’a aucune base véridique, disant que la masturbation peut nous faire perdre la raison; à moins d’être utilisée à l’excès, la masturbation ne causera aucun dommage. Cette conviction humaine a amené beaucoup de personnes à porter un fardeau de culpabilité. Plusieurs jeunes gens m’ont approchés, ressentant une grande culpabilité, croyant qu’ils se retrouveraient en enfer car ils s’étaient masturbés. Ils ressentent une culpabilité qui ne provient pas de ce que la Bible enseigne, mais plutôt des hommes qui les condamnent. La nature a donné aux jeunes garçons une façon de purifier leurs corps; ceux-ci ne se sentant pas soulagés, furent plutôt tourmentés par leur culpabilité. Dieu n’avait aucune intention de faire souffrir pendant des années les jeunes hommes qui n’étaient pas mariés, ayant des désirs féroces, sans leur offrir une délivrance. Il nous a simplement montré comment : cet enfant ayant tout simplement reçu une délivrance durant son sommeil; malgré cela, parce que le lit souillé aura besoin d’être changé, certains parents réprimanderont l’enfant qui aura atteint l’orgasme pendant son sommeil — ceci est ridicule! La culpabilité de la société et des parents a placé un fardeau sur ces enfants. On a enseigné à l’enfant à ne jamais se masturber, cependant la masturbation n’est qu’une purification et ce n’est pas plus péché que de prendre un bain; ceci consiste simplement à vider les conduits, le délivrant ainsi des désirs qui, de toute façon, sont reconnus comme un état d’esprit. A aucun endroit de la Bible, on enseigne contre la masturbation. Les parents devraient plutôt louer le Seigneur que leurs enfants sont normaux. Ils ne peuvent pas les empêcher de se masturber; par leur stupidité, ils les tourmenteront seulement, en les remplissant de culpabilité, les poussant ainsi sur la route de la fornication et de l’adultère. Les agissements des personnes vont d’une extrémité à l’autre; on ne peut retrouver la stabilité seulement qu’avec la Parole de Dieu.

Le danger de l’abus de la masturbation est l’affaiblissement. Si ceci se produit, utilise de la sagesse et abstiens-toi afin que ton corps ne se sente pas abattu. Certains parents pensent que leurs enfants sont devenus des démons sexuels, parce qu’ils se masturbent, cependant, la plupart d’entre eux, faisaient la même chose alors qu’ils étaient jeunes. Pourquoi les amener à se sentir coupables? Lorsqu’une grande impulsion se fait sentir, il devra y céder de toute façon et devra vivre sous cette condamnation qui le torture. Il pourrait alors résonner qu’étant donné que la masturbation est un péché, il pourrait tout aussi bien commettre la fornication ou l’adultère. Ceci n’est pas la même chose. Une personne ne peut commettre l’adultère avec son propre corps, pas plus qu’il peut commettre l’adultère avec sa propre femme. En concluant au sujet de la masturbation, sois particulièrement sur tes gardes au sujet d’une autre écriture qui est souvent faussement présenté contre la masturbation. Ni les infâmes [qui s’abusent avec le genre humain] (I Corinthiens 6 : 10). Cette phrase, “qui s’abusent avec le genre humain,” ne parle pas de masturbation, mais d’homosexualité. S’abuser avec le genre humain veut dire qu’une personne s’abuse avec une personne du même sexe.

L’homosexualité, est-elle causée par un esprit démoniaque?

Puisque, ayant connu Dieu, ils ne l’ont point glorifié comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces; mais ils se sont égarés dans leurs pensées, et leur cœur sans intelligence a été plongé dans les ténèbres (Romains 1 : 21). Lorsque tu connais Dieu et que tu refuses de Le glorifier, Dieu peut alors t’enlever complètement Sa lumière. Reconnaître Dieu, comme étant Dieu et refuser de Le servir, poussera Sa patience à bout. Par contre, Dieu est très patient envers ceux qui n’ont jamais reçu d’enseignement à Son sujet, ceux qui ne savent pas même qu’Il existe.

La question a été posée : Un démon pourrait-il rendre une personne homosexuel? Il est facile pour certains de juger ces actes impurs comme provenant du démon — si ces actes impurs ne sont pas leurs propres problèmes. Il est facile de catégoriser l’homosexuel comme étant un individu possédé du démon. Depuis que Dieu m’a appelé dans ce ministère, j’ai eu l’occasion de conseiller et d’aider beaucoup d’entre eux. Ceux qui ont profondément examiné le cœur du problème peuvent dire qu’aucune guérison médicale, ni psychologique ne sont possibles pour un vrai homosexuel. Remarque que j’ai qualifié ma déclaration, parlant d’un VRAI homosexuel; en d’autres mots, une personne qui est née de cette façon due à une erreur de nature. Je suis certain que plusieurs sourcils ont froncés sur cette déclaration, car l’opinion généralement acceptée des psychiatres et des psychologues, est que l’homosexualité est survenue dû à la croissance de l’enfant. Certains pratiquent l’homosexualité et ne sont pas de vrais homosexuels; je veux maintenant parler d’un vrai homosexuel. À sa conception, quelque chose d’anormale est survenue et il est né avec des organes sexuels d’un certain sexe, mais avec les impulsions de l’autre sexe. Une personne peut naître avec une difformité différente. Pourquoi? Parce qu’à la chute de l’homme, le péché est entré au cœur de l’homme.

Au tout début, lors de la chute de l’homme, jusqu’à ce que Dieu place cette malédiction sur l’homme, l’homosexualité n’était pas héréditaire. Elle était pratiquée (par exemple, souviens-toi de Sodome et Gomorrhe) et les péchés des pères furent transmis aux enfants de la troisième et de la quatrième génération Car moi, l’Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l’iniquité des pères sur les enfants jusqu’à la troisième et à la quatrième génération de ceux qui me haïssent (Exode 20 : 5). Dieu laissa la malédiction se répandre délibérément sur les désobéissants, et s’ensuit un changement dans leurs corps et leurs appétits sexuels. C’était des hommes et des femmes qui, jusqu’à ce point, avaient des désirs sexuels normaux. Par leurs conditions impies à rejeter Dieu et à choisir d’adorer des animaux à la place de Dieu, Il leur laissa le loisir de garder leurs choix; en plus, Dieu les abaissa encore plus bas que les animaux qu’ils adoraient — très rarement retrouverons-nous des animaux homosexuels. Dieu les regarda, songeant, “Si tu désires te dégrader, laisse-moi t’aider. Si tu désires te conduire comme un animal, je t’abaisserai encore plus bas que lui. J’enlèverai tes désirs sexuels naturels et laisserai les hommes désirer des hommes, et les femmes désirer des femmes, et ceci afin de déshonorer vos corps. Tu seras satisfait seulement de cette façon; ce désir ardent brûlera en toi.”

Tout comme le diabète, les troubles cardiaques, les désordres mentaux peuvent être héréditaires, une faiblesse dans les gènes peut être transmise d’une génération à l’autre, n’apparaissant pas nécessairement consécutivement, l’homosexualité peut aussi être héréditaire. La maladie est une malédiction causée par des ancêtres éloignés et non par l’enfant qui naît malade. Sans tenir compte des livres médicaux, je le répète; tous les vrais homosexuels sont nés de cette façon. Plusieurs d’entre eux haïssent la condition dans laquelle ils se trouvent, et sur laquelle ils n’ont aucun contrôle, cherchant de l’aide, sachant qu’ils sont rejetés par leurs propres familles et par la société qui n’en est pas affligée. Ce qu’ils désirent, c’est une vie normale, et plusieurs essaient d’être ce qu’ils ne seront jamais — tout comme un boiteux qui essaie de marcher.

Un homosexuel peut-il aller au Ciel?

Les homosexuels qui ne mettent pas leurs désirs en pratiquent, et qui sont nés de nouveau, peuvent aller au Ciel. Si l’homosexualité était automatiquement une possession du démon, un homosexuel ne pourrait jamais aller au Ciel; mais la possession de démon n’est pas la cause de la vraie homosexualité. Par contre, tous ceux qui pratiquent l’homosexualité iront en enfer. Une église homosexuelle de Californie est dirigée par un homosexuel, qui était auparavant un ministre. Dans le passé, il a peut-être été sauvé, mais il vit maintenant dans le péché. Il a ouvertement trompé plusieurs homosexuels, en leurs faisant croire que se livrer à leurs désirs était acceptable, ainsi qu’à la déception de ce qu’ils étaient justifiés aux yeux de Dieu. Ce ministre réclame que ce n’est pas Jésus, mais plutôt l’apôtre Paul qui a prêché contre l’homosexualité; par contre, cet enseignement ne serait pas la divine volonté de Dieu. Il serait pratique de pouvoir supprimer les Écritures qui ne nous conviennent pas! Contrairement à leur théorie, Jésus nous prêche contre le péché, et la punition qui s’ensuit. La Bible nous enseigne clairement que l’homosexualité est un péché, et que ceux qui la pratiquent iront en enfer. Dans l’heure actuelle, l’esprit de Lucifer désire que les gens acceptent l’idée de faire tout ce qu’ils désirent et tout sera accepté. Le manque de structure morale de notre société qui accepte tout, causera la destruction de plusieurs personnes. La morale du jour est de satisfaire tous les désirs de la chair et d’accuser ceux qui te font sentir coupable ou encore inconfortable.

La délivrance est-elle possible pour les homosexuels?

Très peu des vrais homosexuels ont reçu l’aide nécessaire en ce qui concerne leurs désirs hors nature dont ils ont hérités; ceci s’explique : un défaut de la nature. Pourront-ils être délivrés? Certains homosexuels voulant vraiment être délivrés m’ont consulté; par la prière et recherchant les opinions de Dieu à ce sujet, j’ai étudié leurs cas. En cette heure miraculeuse, par la puissance de Dieu et le don des miracles, chaque homosexuel qui désire être délivré, peut être délivré. De la même façon que, dans le passé, seulement peu de personnes qui avaient des difformités ont pu recevoir la délivrance, aujourd’hui aussi, seulement peu d’homosexuels ont pu être délivrés, et non pas en grand nombre. Nous entrons maintenant dans la promesse de Dieu, celle d’un grand versement de Sa puissance miraculeuse; Dieu donnera à ceux qui sont nés avec des désirs contre nature, la chance de devenir normal, afin qu’ils n’aient plus à lutter continuellement contre leur propre nature. Tu n’as pas de compassion pour les homosexuels? J’ai de la compassion pour quiconque est difformé, et pour quiconque ne reçoit aucune d’aide pour sa condition. Je n’approuve pas ce qu’ils font, mais j’ai de la compassion pour leur condition de captivité. De jeunes hommes sont venus me voir en pleurant, car ils ne pouvaient rien changer; l’homosexualité n’était pas quelque chose qu’ils désiraient, mais plutôt quelque chose qu’ils ne pouvaient contrôler. Par l’Esprit de Dieu, j’ai réalisé que, dans leur passé, ils ne l’avaient pas désiré. Certains recherchent délibérément des relations qui ne sont pas naturelles, mais par contre, de vrais homosexuels sont nés de cette façon, et, lors de leur croissance, ils ne savaient pas qu’ils étaient différents des autres. Certains ont prétendu croire que le fait d’avoir des parents dominants, ou encore de s’être amusé avec des enfants du même sexe alors qu’ils étaient enfants était la cause de leur homosexualité, mais ceci n’en était pas la cause.

Si tes enfants sont nés en bonne santé, il n’est pas nécessaire de les surveiller à chaque seconde; ils ne deviendront pas nécessairement des homosexuels; par contre, s’ils sont nés de cette façon, tu auras des problèmes. Les considérer comme un rejet de la société, n’est pas une solution; ces enfants ne sont pas coupables. Si un enfant était né sans oreilles ou sans jambes, l’aurais-tu blâmés? Si oui, c’est une âme que tu rejettes. Plusieurs d’entre eux donneraient n’importe quoi pour changer leur condition. Certains ont acceptés leur situation; ils ont cédés aux forces démoniaques et sont devenus des homosexuels pratiquants, car ils n’ont pas trouvé d’autres solutions. Plusieurs autres non pratiquant se sentent misérables et persécutés. Satan les tourmentera constamment presque à mort. Imagine la façon dont tu te sentirais si tu ne pourrais jamais satisfaire tes désirs sexuels. Sans Dieu, les homosexuels n’ont aucun espoir, et ils ont besoin de délivrance. Je prie que Dieu me donne la puissance de délivrer chaque homosexuel qui désire vraiment la délivrance; je désire que chacun de ceux qui se présentera devant moi, soit libéré par la puissance de Dieu. Je suis certain que Dieu désire que ces personnes aient la chance d’avoir une vie normale. En cette dernière heure, Dieu donnera cette opportunité à plusieurs personnes difformées. On ne peut blâmer Dieu pour le péché, pour les personnes difformées, et les malédictions qui existe sur terre; ils proviennent de la chute de l’homme au jardin d’Éden.

Au premier chapitre de Romains, il semble facile de pointer exclusivement les homosexuels, et d’ignorer les autres péchés mentionnés. Ce chapitre couvre une liste d’actions dont plusieurs sont dignes de mort; cependant, ils sont tous de la même étiquette. Ceux qui font du commérage sont aussi inclus dans ce chapitre, au même titre que les meurtriers et les homosexuels. Un péché est un péché, et chacun de ces péchés commis contre Dieu, t’empêchera d’aller au Ciel. Dieu fronce le sourcil sur la fornication, de la même façon qu’Il le fait sur l’homosexualité; aux yeux de Dieu, si un péché est commis, il n’y a pas de différence entre les deux.

Dans notre société, on pénalise certains péchés plus que d’autres; en effet, certains sont parfois glorifiés, à un tel point que souvent, ils ne sont plus considérés comme des péchés. L’homme essaie de plus en plus de justifier l’homosexualité, mais on ne peut justifier ou glorifier ce que la Bible condamne. Nous devons défendre le bien. Je peux avoir de la compassion pour quelqu’un qui est né sexuellement anormal, en aussi longtemps que cette anomalie n’est pas mise en pratique. Par contre, ceux qui la pratiquent, je dois les mettre en garde au sujet de qu’ainsi parle l’Éternel : pratiquer l’homosexualité est un péché, et, si ceux qui la pratiquent ne se repentent pas, c’est une raison d’aller en enfer.

Aujourd’hui, en Amérique, on accepte socialement que des couples non mariés vivent ensembles et, l’homosexualité est acceptée de plus en plus comme un choix personnel. D’après l’esprit de cet âge, la morale est de tout accepter; son message intellectuel nous enseigne à garder l’esprit ouvert. Dieu ne s’incline pas à ces opinions et, au contraire, à Ses yeux, les relations sexuelles entre deux personnes du même sexe, ou entre deux personnes qui ne sont pas mariées, sont de la corruption, un péché damnable. Tu ne vois pas ça de cette façon? Ça ne fait aucune difference — ce qui est important, c’est ce Dieu en pense. Plusieurs auront un réveil brutal à la fin du voyage, car ils auront refusé d’accepter la vérité écrite de la Parole. Dieu aime tous les pécheurs, incluant ceux qui commettent l’homosexualité; par Jésus Christ notre Seigneur, Il a pourvu pour eux un moyen de pardon et de délivrance.

Les écritures suivantes nous enseignent ce que Dieu dit au sujet de ceux qui pratiquent l’homosexualité :

Lévitique 18 : 22,24,25 :

Tu ne coucheras point avec un homme comme on couche avec une femme. C’est une abomination. Ne vous souillez par aucune de ces choses, car c’est par toutes ces choses que se sont souillées les nations que je vais chasser devant vous. Le pays en a été souillé; je punirai son iniquité, et le pays vomira ses habitants.

Lévitique 20 : 13,22,23 :

Si un homme couche avec un homme comme on couche avec une femme, ils ont fait tous deux une chose abominable; ils seront punis de mort : leur sang retombera sur eux. Vous observerez toutes mes lois et toutes mes ordonnances, et vous les mettrez en pratique, afin que le pays où je vous mène pour vous y établir ne vous vomisse point. Vous ne suivrez point les usages des nations que je vais chasser devant vous; car elles ont fait toutes ces choses, et je les ai en abomination.

Romains 1 : 26,27 :

C’est pourquoi Dieu les a livrés à des passions infâmes : car leurs femmes ont changé l’usage naturel en celui qui est contre nature; et de même les hommes, abandonnant l’usage naturel de la femme, se sont enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, commettant homme avec homme des choses infâmes, et recevant en eux-mêmes le salaire que méritait leur égarement.

Romains 1 : 32 :

Et, bien qu’ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant dignes de mort ceux qui commettent de telles choses, non seulement ils les font, mais ils approuvent ceux qui les font.

Premier Corinthiens 6 : 9-11 :

Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront point le royaume de Dieu? Ne vous y trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les efféminés, ni les infâmes, ni les voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les ravisseurs, n’hériteront le royaume de Dieu. Et c’est là ce que vous étiez, quelques-uns de vous. Mais vous avez été lavés, mais vous avez été sanctifiés, mais vous avez été justifiés au nom du Seigneur Jésus-Christ, et par l’Esprit de notre Dieu.

Premier Timothée 1 : 8-11 :

Nous n’ignorons pas que la loi est bonne, pourvu qu’on en fasse un usage légitime, sachant bien que la loi n’est pas faite pour le juste, mais pour les méchants et les rebelles, les impies et les pécheurs, les irréligieux et les profanes, les parricides, les meurtriers, les impudiques, les infâmes, les voleurs d’hommes, les menteurs, les parjures,et tout ce qui est contraire à la saine doctrine, conformément à l’Évangile de la gloire du Dieu bienheureux, Évangile qui m’a été confié.

Ne touche pas!

Certains jeunes gens croient que lors d’un rendez-vous, ils doivent toujours se tenir embrassés l’un contre l’autre. Parfois, même à l’église, certains jeunes hommes s’assoient si près des jeunes filles que leurs bras effleurent leurs seins. Dieu voit tout où que tu sois; lorsque les filles laissent les garçons caresser leurs corps, ils sont tous les deux sur une mauvaise route. Plusieurs mariages sont fondés sur des passions dirigées à l’échec. Il est impossible de découvrir si tu aimes une personne seulement en l’embrassant, ou en lui tenant les mains, ou en s’amusant avec son organe sexuel. Aux yeux de Dieu, il est mal de laisser manipuler ton corps avant le mariage. Dans Cantique des Cantiques, le Seigneur nous explique ce qu’Il pense des seins d’une femme; Il les décrit d’une façon magnifique.

Jeunes filles, obligez les jeunes hommes à garder leurs mains à leur place. Ils savent qu’en leurs permettant de te caresser les seins, tu seras incapable de raisonner, car tu seras remplie de désirs, et que peu après, il sera impossible de te contrôler. Si tu deviens enceinte, que t’arrivera t’il? Ce jeune homme ne se sentira pas obligé de t’épouser; tu seras seule avec ta peine, et de plus, par ton péché, tu déplairas à Dieu. Si nous étions encore sous la loi, Dieu te mettrait à mort.

L’époque dans laquelle nous vivons est tellement libérale, et permet tellement de choses; le Seigneur l’a prédit, des jours impies sont à venir, comme ceux de Sodome. Pourquoi suivrais-tu le sentier du monde? Tu choisiras ton époux parmi ceux avec qui tu prends des rendez-vous; si tu épouses un idiot, c’est avec lui que tu devras vivre.

Ne sois pas déçu à croire que Dieu acceptera que tu aies des rapports sexuels à travers tes vêtements. Certains n’oseraient pas coucher ensemble, mais ils s’allongent et font tout, sauf l’acte sexuel, essayant ensuite de soulager leur conscience. Il n’est pas bien de t’amuser avec la chair étrangère; ceci t’empêchera d’être la sainte personne que Dieu désire que tu sois. Quel respect pourrais-tu avoir de ton conjoint, lorsque tu te demandes, combien d’autres personnes se sont ainsi étendues avec lui? Il y a trop de mariages qui ne sont pas bâti sur la confiance.

Angel et moi, avions complètement confiance l’un envers l’autre. Lorsque je l’ai épousé, je savais qu’elle était pure et sainte, une vierge; et je savais qu’elle n’irait jamais avec quelqu’un d’autre. Aujourd’hui, le monde ne met pas de priorité sur la virginité des jeunes; mais toi, une jeune fille qui es vierge, tu sais que tu auras une satisfaction, une joie, un bonheur que d’autres ne pourront possiblement avoir; car elles auront donné à quelqu’un d’autre leur plus précieux cadeau avant le mariage et elles ne pourront l’apporter au lit conjugal, comme Dieu l’avait projeté. C’est la même chose pour les jeunes hommes. Oh, je sais ce qui se passe avec les jeunes hommes, la façon dont ils se sentent et ce que leurs compagnons disent, les faisant se sentir comme des retardés ou des idiots s’ils n’ont jamais eu de relations sexuelles avec une fille. Mais, ce que le groupe pense n’a aucune importance; si tu veux plaire à Dieu, tu dois être différent.

Garde toi pur; que tu sois un garçon ou une fille, ne laisse personne s’amuser avec ton corps. Parents, parlez à vos enfants en privé, aidez-les à se sentir à l’aise de venir vous consulter, sans réprimande. Plusieurs enfants me demandent de l’aide; ils savent que je ne suis pas là pour les détruire, mais pour les aider. Certains ont déjà péché et le regrettent. Ils peuvent recevoir le pardon du Seigneur, mais, s’ils pèchent encore volontairement après avoir connu la vérité, Dieu leurs froncera les sourcils! Les parents sont terrifiés de voir ce petit garçon et cette petite fille jouer au médecin, mais, ils auraient dû leurs parler, bien longtemps auparavant. Ces enfants peuvent être marqués, se ressentant soudainement comme un objet de rejet qui auraient commit un péché impardonnable. Renseignez-les au sujet de leurs corps.

Le sexe dans le mariage

On peut retrouver dans la Parole de Dieu tout ce que nous avons besoin de savoir; donc, examine-toi par la Parole. Elle est suffisante, toute puissante, toute instructive, toute délivrance, toute joie, toute compréhension, et tout ce dont tu as besoin. Étudie-là, apprends à la connaître et elle te libérera.

Que le mariage soit honoré de tous, et le lit conjugal exempt de souillure, car Dieu jugera les impudiques et les adultères (Hébreux 13 : 4). Un mariage signifie que deux personnes s’unissent pour former une seule chair; on peut le comparer à nos deux mains, la gauche ne peut commettre l’adultère contre la droite. La main droite et la main gauche sont libres de toucher n’importe quelle partie du corps, elles ne font qu’un. Dans le mariage, le corps est saint, mais certaines choses que Dieu ne désigne pas comme un péché, peut parfois paraître repoussant ou impur à ton compagnon ou ta compagne.

Certaines femmes sont extrêmement bouleversées parce qu’elles croient que leurs maris les désirent ardemment. Il n’existe pas de mauvais désirs de la part d’un mari pour sa femme. La femme a un certain pouvoir afin de garder son mariage, et elle doit l’utiliser par amour et non par obligation. Il ne faut jamais utiliser le sexe comme un moyen de conclure un marché, afin de recevoir quelque chose que tu désires, ne t’abaisse pas à ce niveau; c’est ce que fait une prostituée. Le sexe ne devrait pas être considéré comme un devoir. Lorsque deux personnes s’aiment, il est naturel d’avoir ensemble des relations sexuelles. Dieu l’a planifié de cette façon; ceci apporte une intimité dans le mariage comme rien d’autre ne le pourrait, une complète et sainte union, sans aucune culpabilité. Lorsque la sexualité est utilisée de la façon dont Dieu l’entend, ceci apportera dans le cœur de l’époux, une tendresse qui ne pourra être retrouvée d’aucune autre manière. La sainteté de Dieu apporte une tendresse presque incroyable.

Toutefois, pour éviter l’impudicité, que chacun ait sa femme, et que chaque femme ait son mari. Ne vous privez point l’un de l’autre, si ce n’est d’un commun accord pour un temps, afin de vaquer à la prière [et le jeûne]; puis retournez ensemble, de peur que Satan ne vous tente par votre incontinence (I Corinthiens 7 : 2,5). La Parole de Dieu accentue le rôle du sexe avant et après le mariage; par contre, certaines femmes, ayant peur d’exciter leurs maris, se cachent dans le garde robe pour s’habiller. Ceci n’a pas plus de sens que la main droite qui se cacherait de la main gauche. Comment un couple peut-il se sentir confortable si les partenaires doivent se cacher l’un de l’autre : “Oops, mon mari arrive, je dois me cacher!” Dieu ne désirait pas créer d’obstacle entre les deux; ceci les prive d’une réelle intimité. Angel et moi formions un seul corps, les deux formaient un corps. Il n’y avait rien d’étrange entre nous; Dieu nous avait joint ensemble. Il voulait que nous marchions ensemble formant un; c’était notre bonheur. Nous étions si près l’un de l’autre! Angel trouvait plaisir à ce que je la désire; elle savait qu’elle avait ce pouvoir et elle l’utilisait de la bonne façon. Si une femme désire de l’attention et recevoir de belles choses, elle doit agir de la bonne façon; elle doit être joyeuse et avoir confiance en sa féminité. Angel s’habillait de façon élégante pour me faire plaisir; lorsque j’arrivais à la maison, elle était prête, sentant meilleure qu’un magasin de bonbons. Lorsqu’un homme se sent de cette façon, c’est comme une abeille qui est attirée par le miel.

J’ai connu la joie d’un merveilleux mariage. Lorsqu’ Angel ne pouvait m’accompagner lors d’un voyage d’affaires, elle me rencontrait à l’aéroport, vêtue chiquement, comme étant ma chérie et non ma femme; c’était un plaisir de retourner à la maison avec elle. Je manque tellement ces précieux moments; Lorsque je reviens d’un voyage par avion, il est très difficile qu’elle ne soit plus là pour m’accueillir! Lorsqu’ Angel décéda, je mourus aussi. Elle aimait dormir la tête sur mon épaule; aussi inconfortable que cela pouvait l’être, elle la préférait à un oreiller. Nous dormions en nous tenant la main. Souvent, en me réveillant, j’étends la main — mais sa main n’est plus là. Angel et moi considérions le sexe comme quelque chose de saint, nous étions vraiment devenu une seule chair, nous pensions de la même façon, et nous travaillions si bien ensemble. Elle n’utilisait pas le sexe comme une arme contre moi; elle l’utilisait pour l’amour, l’amour, l’amour. Elle trouvait plaisir à me rendre heureux. Pour quelle raison deux personnes vivraient-elles ensemble s’irritant sans raison, ou recherchant constamment la querelle, lorsqu’elles pourraient se sentir excitées seulement par le toucher de la main, ou en posant la tête sur l’épaule de l’autre. Il doit tellement plaire à Dieu de voir un homme et une femme si près l’un de l’autre!

Angel disait, “Je ne désire pas une demeure seule au Ciel, je la désire avec toi.” Tout ce que je pouvais lui répondre était, “Tout le monde est heureux au Ciel; si c’est ce que tu désires, tu l’auras.” La Bible ne mentionne pas ceux qui vivront dans cette demeure, alors c’était tout ce que je pouvais lui répondre. Elle désirait que nous allions au Ciel ensemble; lorsque je voyageais au loin, elle dormait dans mes pyjamas pour se sentir plus près de moi. Seulement par un réel et saint mariage biblique, on pourra vraiment comprendre comment elle se sentait. Plusieurs ont vécu un mariage de communauté; après le voyage de noces, la mariée retourne à ses amies et le marié aux siens. Angel et moi étions ensemble la plupart du temps; nous n’avions besoin de personne pour avoir du bon temps. Aller manger un hamburger était une simple chose qui nous procurait de la joie; on se tenait les mains à travers la table, on se parlait avec les yeux, comme si nous nous faisions la cour. Les personnes qui nous rencontraient pouvaient voir que nous étions près l’un de l’autre; mais elles ne réalisaient pas la façon dont nous l’étions. Nous avions un mariage saint et biblique.

Comme Christ a aimé l’Église

Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l’Église, et s’est livré lui-même pour elle (Éphésiens 5 : 25). Certains hommes désirent être le maître de la maison; mais ils ne pourront avoir l’autorité biblique que lorsqu’ils aimeront leurs femmes comme Christ a aimé l’Église.

Certains maris désirent empêcher leurs femmes d’aller è l’église ou de travailler pour le Seigneur. Ils raisonnent ainsi, “Je suis le mari, et la femme doit obéir à son mari.” Mais il serait tellement merveilleux pour la femme d’obéir à son mari s’il l’aimerait comme sa propre chair, tout comme la Bible l’enseigne! C’est ainsi que les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. Celui qui aime sa femme s’aime lui-même (Éphésiens 5 : 28). Lorsqu’un homme aime sa femme de cette façon, les choses sont accomplies par amour et non par la force. Le verset 31 dit, C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair. Ce que la Bible enseigne est la vérité, et elle doit être acceptée. Un mariage biblique uni deux personnes par amour. Les couples qui s’unissent par attraction sexuelle seulement, s’apercevront vite que l’excitation de la relation s’éteindra rapidement.

La lune de miel devrait être la marque du début, et non de la fin

Un mariage bâtit seulement sur l’attraction physique aura est une pauvre fondation. Un bon matin, cette jolie fille se lèvera ressemblant à une naufragée, et la fondation commencera à s’écrouler. Plusieurs mariages furent détruits parce que les femmes cessèrent de paraître attrayantes pour leurs maris, comme elles le faisaient avant le mariage. Les femmes ont un grand rôle à jouer; elles arrivent dégageant un arôme exquis, et étant si jolies, qu’on pourrait penser qu’elles le seront pour le reste de leur vie. Les femmes qui ont tendance à la jalousie, devraient s’examiner afin de savoir si cette jalousie est bien fondée. Leurs maris les auraient-elles choisies s’ils avaient vu à quoi elles ressembleraient après le mariage? Lorsque la lune de miel est terminée, le mariage devrait vraiment commencer; le couple pourra avoir une vie merveilleuse ensemble, étant une seule chair, en servant Dieu et en vivant saintement devant Lui. De toutes façons, gardez le respect l’un envers l’autre. Angel considérait les choses que j’aimais; elle s’habillait pour me faire plaisir, elle portait des vêtements que j’aimais, et elle désirait apparaître à son meilleur; elle désirait m’être attrayante. Le soir, de retour à la maison, lorsque je l’apercevais, si jolie, j’oubliais ma fatigue, et je la prenais dans mes bras — c’était merveilleux! Dans le mariage, on n’a pas à mettre les freins ou de s’abstenir, c’est pourquoi le mariage est si merveilleux.

La crainte d’une grossesse

La crainte d’une grossesse nuit aux mariages qui ne pratiquent pas le contrôle des naissances. La sexualité dans le mariage n’est pas seulement en vue de la reproduction; s’il en était ainsi, la femme désirerait avoir des relations sexuelles seulement à certains temps, comme le font les animaux. Dieu n’a pas créé les activités sexuelles des humains de la même façon que celles des animaux; pour les humains, c’est une union sainte qui unie l’homme et la femme devenant une seule chair. Si un homme possède un peu de décence et qu’il commet l’adultère, après l’orgasme, il méprisera la femme et se méprisera aussi. Aux yeux de Dieu, la prostitution est une chose détestable. Dans le mariage, c’est différent par contre; alors que tu atteins l’orgasme, tout n’est pas terminé. Après les relations sexuelles, on retrouve encore de belles et merveilleuses émotions, que les mots ne peuvent exprimer; deux personnes formant une seule chair, c’est le plus grand miracle de l’acte sexuel. Lorsque les deux personnes ne se seront pas satisfaites sexuellement, plusieurs autres problèmes feront surface afin de les désunir; l’amertume, le harcèlement, l’agitation inutile, et la rancune. Une femme désire recevoir de l’affection, désire ressentir de l’amour; elle désire être aimée pour elle-même et ne désire pas être seulement un objet de satisfaction pour son mari. Elle sait que son mari peut rechercher du sexe ailleurs; elle a besoin de se sentir aimée en participant aux relations sexuelles. Elle désire se sentir adorée; elle désire que son mari ait du plaisir seulement à la toucher. Une femme s’offensera si son mari ne fait aucun effort pour satisfaire ses besoins, un homme qui désire seulement avoir des rapports sexuelles, et qui s’endormira rapidement après avoir atteint l’orgasme. Il se couche en se plaignant, étant tout agité inutilement pour ensuite s’attendre à ce que soudainement, sa femme soit prête pour une relation sexuelle. Dieu n’a jamais planifié une telle union; pour que la vie soit seulement vécue de la façon que l’homme le désire.

Avoir des désirs sexuels, c’est d’être en santé

Angel et moi étions amoureux; je lui faisais la cour à tous les jours de notre vie, et si elle avait vécu encore un autre mille ans, je lui aurais fait la cour pendant tous ces jours-là. J’aimais voir ses yeux scintiller, lorsque je lui disais que je l’aimais; à chaque fois que je le lui disais, ses yeux brillaient. Parfois, Angel était à préparer le repas, et alors que je passais derrière elle en l’embrassant; elle mettait les chaudrons de côté; il était temps de fermer la cuisine. Ceci excite vraiment un homme! Mais si un homme passe en arrière de sa femme et qu’elle lui dit d’un ton sec, “Je sais ce que tu veux!” Ceci crée une distance dans un mariage, au lieu d’un rapprochement. Si Angel m’aurait répondu une fois de cette façon, j’aurais pensé qu’elle avait perdu la raison. Angel était une vraie dame. Certaines femmes ont honte de désirer leurs maris; elles devraient plutôt avoir honte de ne pas les désirer; désirer l’acte sexuel ne veut pas dire qu’elle n’est pas une dame; elle est en santé, c’est tout à fait naturel.

Lorsque la maladie afflige le corps, il est essentiel que l’amour soit assez fort pour tenir bon sans avoir de relations sexuelles; l’amour vrai défiera la tempête; l’amour ne s’éteindra pas parce que l’un des deux est malade et ne pourra pas accomplir l’acte sexuel. Si la personne se comportait convenablement lorsqu’elle était en santé, cet amour demeurera alors comme un souvenir; à ce moment, le sexe n’est pas désiré dû seulement à la maladie, et non par un manque d’amour.

La Bible condamne les relations sexuelles hors mariage; si tu joues avec le feu, tu te brûleras. La personne que tu épouseras se souviendra de la façon dont tu te comportais avant le mariage. Tous les jours de mon mariage, je n’ai jamais pu oublier qu’Angel se comportait en dame, lorsque nous nous fréquentions; et toute sa vie, elle demeura une dame. Un homme se réjouis de mettre sa femme sur un piédestal, mais elle doit être spéciale pour y demeurer. Vous les jeunes filles, demeurez pures, propres et saintes; fortifiez-vous par la Parole du Dieu vivant dans vos cœurs.

Ces batailles sans fin détruisent

Nous lions les mains de Dieu par nos attitudes et nos actions; et en ne traitant pas bien la personne avec laquelle nous vivons, nous troublons l’Esprit de Dieu et nous Lui faisons du chagrin. Le mariage ne nous donne pas une licence pour nous battre ou nous frapper l’un l’autre. Un couple amoureux ne se dégradera pas l’un envers l’autre par la violence physique; les personnes nées de l’Esprit de Dieu ne se comportent pas de cette façon. Dans le passé, si tu as agi de cette façon, repends-toi immédiatement, car cet esprit conduira ton âme en enfer. La main gauche qui frappe la main droite te porterait à croire qu’il y a quelque chose de grandement anormal avec cette personne, et, c’est aussi très mal lorsque les couples mariés se frappent l’un et l’autre.

La main droite aime la main gauche et la protège; elles s’aiment également et c’est ainsi qu’un homme et sa femme devraient s’aimer. Quel que soit le malheur que ton mariage ait subit dans le passé, fais des efforts afin d’atteindre le mariage biblique qui porte le sourire de Dieu. Les couples mariés qui sont heureux recommandent le mariage; ils n’en disent pas des choses désagréables et n’avisent pas les autres contre le mariage. Les jeunes gens se sentent désillusionnés en voyant la tension et les problèmes des mariages qui les entourent; ils désirent choisir le bon partenaire, mais plusieurs ont plutôt décidé qu’il était plus sécuritaire de vivre ensemble sans se marier. Par contre, ceci ne résoudra aucun problème, mais apportera plutôt la dégradation de ceux qui vivent dans le péché et seront condamnés à aller en enfer. Plusieurs de ces jeunes furent élevés dans des foyers remplies de boisson, des parents qui blasphémaient contre Dieu et qui montaient des conflits pour un rien; ces parents vivant dans une ambiance constante de fête, et se déchirant constamment mutuellement. Il ne sera pas étonnant que ces enfants grandiront avec aucun respect pour le mariage! Les parents sont à blâmer, mais ces enfants iront tout de même en enfer. Sois l’exemple d’un croyant, continue à démontrer au monde, une façon différente de vivre, montre leur la difference d’un couple qui est joint ensemble par le Seigneur.

Les jeunes gens, qui recherchent un partenaire, ne devraient jamais épouser un pécheur. Dieu l’interdit, Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger. Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l’iniquité? Ou qu’y a-t-il de commun entre la lumière et les ténèbres? (II Corinthiens 6 : 14); Dieu ne donnera pas son sourire d’approbation sur une telle union. Lorsque les deux personnes ne sont pas sauvées, le pasteur devrait réellement refuser de marier ce couple.

S’il n’y avait pas un bon mariage dans le foyer où tu as été élevé, ne garde pas les yeux sur ce mariage. Même si les croyances populaires sont que, les couples qui se chicanent sont vraiment en amour, sache que, dans un mariage, les querelles et les disputes constantes ne sont pas un signe d’amour. C’est un mensonge du diable! L’amour est aimable, gentil, merveilleux, magnifique et doux; il ne critique pas, et ne détruit pas. Celui qui critique son conjoint devant les autres, ne l’aime pas vraiment. Ils devraient discuter ensemble de leurs problèmes. À moins d’avoir un problème émotionnel, tu ne tomberas pas en pièce devant les autres; autant d’amour devrait être utilisé lorsque tu discutes avec ton conjoint. Tu ne voudrais pas humilier devant d’autres personnes celui que tu aimes de tout ton cœur; et si tu aimes vraiment ton conjoint, tu ne devrais jamais le critiquer devant les enfants. Les oreilles fines des enfants ne sont pas faites pour entendre ces graves problèmes, ou pour entendre un parent critiquer l’autre. Christ ne critique pas l’Église; Il fait tout pour l’édifier et nous devons aimer notre conjoint comme Christ aime l’Église. Le mariage est sacré devant Dieu. Tu ne peux pas refaire à neuf les choses du passé, mais tu peux repartir à un nouveau début. Ne discute pas de tes problèmes familiaux avec la parenté.

L’adultère du cœur

Vous avez appris qu’il a été dit : Tu ne commettras point d’adultère. Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur (Matthieu 5 : 27,28). Jésus nous parle ici d’une forme de convoitise (désir ardent) qui en résulterait en un acte sexuel, s’il en avait l’opportunité. La seule chose l’empêchant de passer son désir à l’action fut d’avoir manqué l’opportunité. Ceci est commettre l’adultère du cœur; car Dieu n’étant pas dans son cœur, ne pourra l’en empêcher. Plusieurs personnes ne comprennent pas cette écriture; elles ont peur de ce qui vient à leurs pensées. Des photos de sexualité qui leurs apparaissent dans l’esprit ne pourront pas être plus contrôlées que des photos de nourriture, lorsque tu seras affamé. Pourquoi te sentirais-tu coupable de réagir de la façon dont le Seigneur t’a crée? Satan utilise cette écriture afin de voler la paix d’esprit aux enfants de Dieu; par la photo qui leur est venue à l’esprit, plusieurs pensaient avoir retomber dans le péché. Si Satan réussit à t’inquiéter par de telles photos d’esprit, il t’en donnera un plein musée; essayant ainsi de te faire sentir malpropre et impur, il présentera à ton esprit et tes pensées, des choses dont tu ne désires pas vraiment. Il emploiera tes désirs naturels afin de te dérouter et t’inquiéter.

Jésus n’a jamais voulu dire qu’il était péché qu’un homme désire une femme; il ne voudrait jamais se marier s’il n’avait pas ce désir. Paul a dit, Car il vaut mieux se marier que de brûler (I Corinthiens 7 : 9). En d’autres mots, si tu ne peux pas contrôler tes désirs ardents, alors marie-toi.

Ne t’inquiète pas des photos sexuelles qui te viennent à l’esprit; Satan n’est pas ton maître, il est incapable de te forcer à mettre ces photos à l’action. Même si tu es très près de Dieu, tu ne peux complètement contrôler ce qui vient à tes pensées, l’homme n’a pas cette puissance. L’esprit de l’homme ère ici et là; il doit être corrigé afin de se remettre dans le droit chemin. Lorsque tu étais un écolier, souviens-toi de tes rêves? De la tristesse, de la détresse, et des ennuis te viennent aussi à l’esprit, te distrayant des choses importantes dont tu préférerais plutôt songer. La prière aide à retrouver la paix de l’esprit; plus tu garderas tes pensées vers le Seigneur, plus tu seras en paix. A celui qui est ferme dans ses sentiments Tu assures la paix, la paix, Parce qu’il se confie en toi (Ésaïe 26 : 3). Ramène tes pensées vers le Seigneur; garde les sur Lui et elles t’aideront à effacer toutes les photos qui te sont présentées à l’esprit afin de te troubler.

Pourquoi permettre à Satan de t’accuser et de te tourmenter? Ignore-le; tu es un enfant de Dieu; demeure dans la puissance du Seigneur! Étant donné que tu n’as aucune intention d’agir sur les désirs que Satan te transmet, pourquoi devrais-tu t’en inquiéter? Alors que le diable te rappel ces désirs impurs à l’esprit, n’en sois pas bouleversé; sois fort et résiste à tout ce que le diable peut t’apporter. Il suggère des paroles blasphématoires aux pensées des enfants de Dieu et ensuite leur chuchote, “Tu peux aussi bien le dire, étant donné que tu le penses.” Ceci est un mensonge du diable! Lorsque tu cesseras d’être affecté par ces choses que Satan apporte à ton esprit, ces attaques diminueront peu à peu. Parce que tu ne réagiras plus à ces suggestions, Satan aura perdu son arme. Satan utilise toujours contre toi, ce qui t’affecte le plus. Il recherche à enlever la paix de l’esprit aux enfants de Dieu.

Des problèmes de colère

La main droite est très malheureuse lorsque la main gauche ressent du mal; dans l’union du mariage, si l’un des conjoints est heureux, l’autre le sera aussi. Les deux mains doivent se protéger. J’utilise ma main droite plus que la gauche, mais ceci ne la rend pas plus importante que l’autre; je souffrirais autant si on coupait ma main gauche que ma droite. Protège et prends soin de ton conjoint. Il peut y avoir tellement de violences verbales dans un mariage que, chaque jour, il y a de la pluie au lieu du beau temps. N’essaie pas toujours de corriger les fautes de ton conjoint; examine-toi et corrige tes propres erreurs. Deux personnes sont nécessaire pour se chamailler pour des riens, maîtrisez-vous afin de ne pas perdre en même temps le contrôle. Il est bon de s’indigner contre les mauvaises choses, mais non contre les personnes. Fais attention à tes paroles et gardes les mains dans tes poches. Ne t’inquiète pas des coups de becs de la poule, ou du coq; personne ne te picotera abondamment, à moins que tu ne le veuilles vraiment. Laisse ton conjoint exprimer sa colère accumulée. Par contre, si tu es celui/celle qui perd contrôle, fais attention à ce que tu dis; car tu pourrais dire des choses que tu regretterais; tu pourrais souffrir de ces paroles, pendant des jours, des semaines, et même des années. Que les paroles soient véridiques ou non, dites sous l’effet de la colère ou de la rage, des choses que tu ne penses pas vraiment, pourrait aggraver une blessure déjà profonde. Dire à ton conjoint “Je te déteste,” ou “J’aurais dû épouser quelqu’un d’autre,” l’amènera à croire que ces pensées devaient être en ton cœur, autrement tu ne les aurais jamais prononcées. Elles ne se sont probablement jamais retrouvées en ton cœur, mais tu étais tellement en colère, que tu as prononcé ces paroles dans l’intention de blesser l’autre.

Certains couples ne se sentent jamais condamné par leurs paroles, parce que les deux versent tout ce qu’ils peuvent sur l’autre. Si l’un utilise le rouleau à pâte, l’autre, la casserole afin de se frapper, chacun se sentira justifié dans son propre cœur. Mais en se sentant justifié, on ne fera pas grandir l’amour. L’amour doit être cultivé, si les mauvaises herbes prennent le dessus, tu ne retrouveras rien à moissonner, lorsque le temps de la récolte viendra.

Le mariage est pour toujours

Plusieurs couples croient en se mariant que si ça ne fonctionne pas avec leur conjoint, ils trouveront quelqu’un d’autre. Mais Jésus nous a enseigné qu’il n’est pas bien de se remarier, sauf s’il y a eu fornication ou adultère. Celui qui répudie sa femme, sauf pour cause d’infidélité, l’expose à devenir adultère, et celui qui épouse une femme répudiée commet un adultère (Matthieu 5 : 32). Dieu ne désire pas que Ses enfants vivent avec des débauchés; Il s’est divorcé d’Israël à cause de sa prostitution. Il était l’époux d’Israël tout comme Christ a épousé l’Église d’aujourd’hui. Lorsqu’un des partenaires abandonne son corps à quelqu’un d’autre, les vœux du mariage sont rompus; le contrat est annulé aux yeux de Dieu. Il fronce les sourcils sur l’adultère et la fornication, en nous laissant savoir que ceux qui commettent ces péchés iront directement en enfer, à moins qu’ils ne se repentent.

La Bible nous dit qu’aux derniers jours, les hommes seront dépourvus…d’affection naturelle (Romains 1 : 31) et tout autour de nous, nous pouvons voir l’évidence de cette prophétie; l’échange de femmes dans les couples est pratiqué par des hommes qui ne méritent pas d’être appelés des humains; ils se comportent comme des animaux. Ne fait jamais l’erreur de croire que Dieu oubliera tes offenses, parce que la société n’est pas offensée par tes actions. Notre société s’est tellement dégradée que, la plupart du temps, on y retrouve que des obscénités. Parce que tu mènes une vie pure au service de Dieu, sois heureux que la société ne te remarque pas, et te néglige.

Lorsque tu choisis ton partenaire, sois assuré que tu ressens de l’amour envers lui et que ce n’est pas seulement de l’attraction physique. Aimeras-tu assez ton partenaire pour le supporter pendant plusieurs années de maladies? J’ai connu des couples dont l’amour était si profond, que lorsqu’un des deux fut invalide pendant des années, et incapable d’avoir des relations sexuelles, ils gardèrent de toute façon l’intimité qu’ils connurent au début de leur mariage.

Peux-tu accepter le pire avec le meilleur?

Lorsque tu fréquentes une personne avec laquelle tu te querelles, ces querelles augmenteront après le mariage. En ce vaste monde, il y a quelqu’un avec qui tu pourras t’entendre, et si tu désires être heureux, il te faudra le retrouver. Si tu aimes tellement quelqu’un, et que tu peux tout accepter ce qu’il/elle peut te lancer, alors vas-y. Souviens-toi seulement que, si tu n’écoutes pas Dieu, Il ne pourra pas t’aider à retrouver un compagnon; remets cette décision entre Ses mains. Angel et moi avions une merveilleuse relation, car nous étions entre les mains de Dieu; nous étions agréables l’un envers l’autre. Monter des conflits pour un rien, quel bienfait cela pourrait-il accomplir? Se réconcilier peut faire du bien, mais pense aussi à tout le temps que tu as perdu; c’est comme manger de la mauvaise nourriture afin que le dessert soit meilleur.

Le mariage doit subsister à la maladie, la bonne santé, au meilleur ou au pire. Les couples qui ne sont pas mariés ne songent qu’à la santé et aux bons moments, au meilleur, mais ceux qui sont mariés savent qu’il existe aussi la maladie et les mauvais jours, le pire. Les mauvais jours et les tempêtes passent; ils font partie de la vie.

Tu ne dois pas essayer de changer les habitudes de ton compagnon; ceci ne fonctionnerait pas et il, ou elle en serait misérable. Mari, si ta femme insiste à ne pas laver la vaisselle, tu ne pourras l’y obliger; lave-la toi-même ou encore laisse-la la faire lorsqu’elle sera prête — c’est sa façon de faire. Lorsque tu vivras avec quelqu’un d’autre, tu devras accepter certaines choses que tu ne pourras changer. Souviens-toi lorsque tu étais enfant et que tu disais, “Si je peux enfin devenir grand, je n’aurai plus jamais besoin d’obéir à personne, jamais, jamais, jamais!” Maintenant, tu es marié et tu te sens pris au piège; ton compagnon a pris la place de tes parents. Il n’est pas bon de vivre de cette façon; il y a des ajustements à faire au début, et certains ne sont pas assez flexibles pour s’ajuster lors de cette période. Une vie merveilleuse doit être cultivée à chaque jour, dès le début du mariage; planifiez et suivez le modèle que vous désirez tout les deux atteindre.

Pour plusieurs, le sujet des finances est délicat. Il semblerait ridicule qu’une personne ait deux porte-monnaie, un pour la main droite et l’autre pour la gauche afin que la main gauche ne puisse découvrir ce que la main droite dépense, et que la main droite ne laisse pas la main gauche puiser dans son porte-monnaie! Un couple marié ne peut être uni à moins qu’il le soit en toutes choses. Angel et moi, étions devenus unis en toutes choses, incluant le porte-monnaie. Si j’avais une pièce de cinq sous, Angel n’avait pas la moitié du cinq sous, elle avait aussi cinq sous; nous ne divisions pas l’argent. Je lui aurais donné la dernière bouchée de nourriture de la maison, et elle aurait fait de même pour moi. Lorsqu’on dépense de l’argent, on doit utiliser du bon sens, lorsqu’une femme a besoin d’argent, elle ne devrait pas être obligée de le demander à son mari comme si elle était une enfant. Si Angel voulait de l’argent, elle prenait ce qu’elle avait besoin dans mon porte-monnaie; nous étions unis; nous ne voulions pas séparer l’argent.

Je pouvais tolérer de voir quelqu’un d’autre pleurer, mais pas Angel, et, je faisais de mon mieux afin de la rendre heureuse. C’est beaucoup demander à un homme d’arrêter chez la fleuriste pour acheter une seule fleur pour sa femme, mais, lorsque je la lui donnais, je voyais ses yeux s’illuminer, et tout mes efforts en valaient la peine. Lorsque j’offrais quelque chose à Angel, j’en étais toujours récompensé; qu’importe ce qu’elle faisait, elle prenait du temps pour l’amour. Il y avait beaucoup d’amour à la maison; et l’amour de Dieu rendait tout parfait.

Lui donner une rose, accomplir un acte de gentillesse, un autre, et encore un autre. Les fêtes et les anniversaires nous étaient spéciales, mais l’œuvre du Seigneur passait en premier; Si nos journées spéciales interféraient avec l’œuvre du Seigneur, nous les remettions à plus tard. Nous avons toujours cédé à l’appel de Dieu. Apprends à te donner et à tout céder à Dieu.

Les beaux-parents

Agis envers tes beaux-parents avec le même respect que tu donnes à tes propres parents, afin d’éviter beaucoup de tension entre vous deux. Par ta patience et ta bonté, tu pourrais aider plusieurs d’entre eux à trouver Dieu. Par contre, ne laisse jamais les beaux-parents intervenir dans ton mariage. Lorsque tu auras quitté le nid familial, papa et maman pourraient être portés à te donner toutes sortes de conseils; sois poli, mais suis ton propre sentier et apprends de tes propres erreurs. Restez unis; si vous désirez acheter une mule à trois pattes, ne laissez personne vous conseiller d’en acheter une à quatre pattes; elle pourrait mourir demain. Parents : restez en dehors des affaires de vos enfants d’âge mûr; laissez-les prendre leurs propres décisions. Agissez responsablement en coupant les liens maternels. Lors d’une querelle familiale, si vous défendez l’un des deux côtés, à la fin de cette querelle, l’autre vous méprisera. La Bible dit, C’est pourquoi l’homme quittera son père et sa mère, et s’attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair (Genèse 2 : 24). Parents : Laissez vos enfants aller! Lorsqu’ils se présenteront avec leurs problèmes, dites leurs que vous prierez pour eux, et que le Seigneur s’en occupera. Plusieurs mariages ont été affectés, endommagés, et détruits par les beaux-parents. Lorsque vous vous mariez, supportez-vous mutuellement. Apprenez à vous occuper de vos propres problèmes avec l’aide du Seigneur, sans accourir chez vos parents pour de l’aide. Si vous êtes assez mûrs pour vous marier, vous êtes des adultes : agissez en conséquence. Prenez du temps l’un pour l’autre; prenez du temps pour l’amour; prenez du temps pour les relations sexuelles; prenez du temps pour vous courtiser. Si l’un des deux a un handicap sexuel, que l’autre ne se sente pas offensé; si le médecin ne peut vous aider, alors, remettez tout entre les mains de Dieu; par le grand amour qui vous unis, vous pourrez encore être heureux.

Questions et réponses

La sexualité fait partie du plan de Dieu; mais lorsque Satan déforme ou détruit ce plan, il prend un mauvais tournant. J’aimerais terminer cette analyse de la sexualité en répondant à certaines questions représentant des problèmes que certaines personnes ont apportées à mon attention.

QUESTION : Si la décision de se marier a été remise à plus tard, quelle est la position du Seigneur au sujet de la fréquentation de quelqu’un d’autre?

RÉPONSE : Si un jeune homme fréquente d’autres jeunes filles, durant la période où les fiançailles ont été remises, il se peut grandement qu’il perde sa fiancée; et s’il la désire vraiment, il doit vraiment faire attention à la façon dont il se comporte.

QUESTION : Est-il permit à un couple fiancé d’avoir des relations sexuelles?

RÉPONSE : La Bible nous enseigne une chose à ce sujet dans I Corinthiens 7 : 9, Mais s’ils manquent de continence, qu’ils se marient; car il vaut mieux se marier que de brûler. Le péché est commis lorsque deux personnes ne peuvent se contrôler. Les couples fiancés, croyant qu’ils se marieront bientôt, ne voient aucun mal d’avoir des relations sexuelles; mais ils sont dans l’erreur. L’amour ne justifie pas tout; il n’est pas permis d’avoir des relations sexuelles seulement parce que vous êtes amoureux; ceci est un mensonge du diable. La Bible nous enseigne définitivement que les relations sexuelles hors mariage, damneront ton âme et te conduiront en enfer. Si un jeune homme aime vraiment une jeune fille, il n’aura pas de relations sexuelles avec elle avant le mariage, et si elle l’aime vraiment, elle fera de même et ne se donnera pas à lui. L’amour protège; les désirs de convoitise détruisent. Donner ton corps dans l’impureté n’est pas de l’amour, mais un péché — c’est aussi une réflexion sur ton intelligence. Si tu as fait de telles choses, Satan t’a trompé.

QUESTION : Quelle est la limite des caresses qu’un jeune homme et une jeune fille peuvent se donner sans se mettre en danger?

RÉPONSE : Il y a beaucoup de danger à se caresser entre deux jeunes corps en santé. Lorsqu’en se touchant la main, ceci vous apporte des sensations, c’est un signe que vous ne pourrez aller plus loin. Si un seul regard te charge de désirs, ceci devrait être un avertissement de faire vraiment, vraiment attention. Une jeune fille qui est pure et sans tache, sera inflexible et demandera au jeune homme de garder ses mains pour lui-même. Par contre, la plupart des jeunes hommes mettent les jeunes filles à l’épreuve, ils sont impatients de rapporter leurs exploits aux autres, en riant et parlant d’elles dans leurs dos. Les jeunes hommes aiment à savoir quelles sont les jeunes filles “faciles” ou jusqu’où ils pourront aller. Ces jeunes filles deviennent la risée de la rue; n’accepte pas qu’un jeune homme te déçoive en te disant qu’il t’aime et veut t’épouser, seulement pour avoir des relations sexuelles avec toi.

Personne n’a assez de contrôle pour se laisser embrasser pendant une demie heure et par la suite, ne fait rien qui déplait au Seigneur. Satan est très rusé; il continue ses tentations les amenant peu à peu, un peu plus près du danger, leur laissant croire qu’ils ne font rien de mal. Des baisers prolongés vous enflammeront, et ne pourront s’éteindre que lorsque l’acte sexuel sera consumé — et tu seras tout excité jusqu’à devenir une victime impuissante au désir. Le feu et l’eau sont dangereux, c’est pourquoi les gens les craignent. Le sexe est dangereux aussi : pourquoi ne pas y prêter attention, de la même façon que tu le fais avec le feu et l’eau? Sucer les lèvres et la langue de ton partenaire, t’attirera des ennuis.

Ne vous allongez jamais ensemble sur un lit. Une chambre à coucher n’est pas un endroit pour faire la cour. Agir de cette façon a maturé plusieurs jeunes filles à devenir des mères célibataires. C’est mal de la part des parents de permettre aux jeunes gens d’être seuls dans une chambre à coucher, avant le mariage! Les jeunes filles ne devraient jamais accepter de rendez-vous à la maison, si le parent ou les parents sont absents; ce n’est pas respectable; les jeunes gens n’auront pas leur protection. Plusieurs jeunes filles, dont les mères leurs faisaient confiance, sont devenues enceintes; elles sont aussi humaines que n’importe qui. À plusieurs reprises, le pouvoir de résister pourrait facilement s’affaiblir, lorsque le désir de continuer est trop fort. En face d’un tel danger sois très, très prudent. Se tenir par la main, un baiser d’au revoir est habituellement acceptable, mais ne demeurez pas embrassé l’un contre l’autre pour des heures avec un baiser après l’autre. Vous les jeunes filles, n’essayez jamais de savoir jusqu’où vous pouvez aller, ou la façon d’exciter un jeune homme; vous risquez d’éveiller un monstre que vous ne pourrez freiner. Certaines jeunes filles ont perdu jusqu’à leur vie de cette façon. La passion peut devenir une chose terrible; elle a occasionnée des meurtres et d’autres crimes violents, elle s’est emparée des personnes jusqu’à ce qu’elles n’aient plus le contrôle de leurs actions. Ne te laisse pas embrasser librement et évite les baisers prolongés.

QUESTION : Est-il péché d’avoir des relations sexuelles immédiatement après les menstruations d’une femme?

RÉPONSE : Dans l’Ancien Testament, sous la loi, pendant ses menstruations et jusqu’à cinq jours après, la femme était reconnue comme impure. Mais sous la grâce, cela n’existe plus; les personnes peuvent avoir des relations sexuelles pendant la période des menstruations; toutefois, cela ne serait pas tellement hygiénique. La Bible ne le condamne pas avec notre dispensation de grâce. Certaines choses doivent être définies par le couple marié; des choses qui sont désagréables pour certains, sont acceptables pour d’autres, et n’implique aucun péché.

QUESTION : La Bible nous dit de ne pas épouser un pécheur, mais est-il acceptable d’en fréquenter un jusqu’à ce qu’il soit sauvé?

RÉPONSE : Si tu es assez tenace et que tu possèdes assez de grâce en ton cœur pour attendre de te marier jusqu’à ce que celui que tu fréquentes sois vraiment sauvé, ceci est acceptable; mais j’ai connu des Chrétiens qui fréquentaient des pécheurs et bientôt, ils se retrouvèrent dans mon bureau, désirant se marier. Si ces personnes n’acceptent pas le Seigneur dans leur vie avant le mariage, il y a peu de chance qu’ils L’acceptent après. Parce qu’ils ont épousé des pécheurs, plusieurs Chrétiens ont beaucoup soufferts et ont été submergés de détresse. Lorsque tu fréquentes un pécheur, tu exposes ton cœur à l’échec; si tu lui donnes ton cœur et qu’il refuse de se donner au Seigneur, tu t’attireras des ennuis. Auras-tu assez de grâce en toi pour t’en sortir, pour abandonner à l’autel celui que tu aimes, et refuser de l’épouser, jusqu’à ce qu’il accepte le Seigneur? Même si tu n’avais pas l’intention de t’être impliqué, sache que le genre de personne que tu fréquentes est le genre de personne que tu épouseras. Si tu es assez fort, je ne dirai pas que c’est mal de fréquenter un pécheur; mais si tu fréquentes des endroits dont le Seigneur fronce les sourcils, et, si tu ne l’amènes pas à l’église, ce n’est absolument pas acceptable. Lorsque tu es en présence d’un pécheur, es-tu un exemple, ou essaies-tu de t’adapter avec le monde?

QUESTION : Une jeune fille peut-elle passer la nuit à la demeure de son ami, considérant qu’ils planifient un mariage dans un avenir rapproché?

RÉPONSE : Absolument pas! Je sais que c’est ce qui se passe souvent aujourd’hui. Les voisins ignorent qu’il ne se passe rien entre eux; et comme c’est tellement commun, ils croiront que vous vivez ensemble. Quel genre de témoignage est-ce pour Dieu? Tu peux passer la nuit ailleurs. Si tu n’as pas d’argent, reste à la maison! Ne fais jamais rien qui pourrait détruire ton influence envers Dieu! De toute façon, il n’est pas bon pour un couple non marié d’être aussi intime; utiliser de tels privilèges devient trop facile.

Certains collégiens vivent ensembles pendant les études, et ils croient qu’à la maison leurs parents les laisseront dormir dans la même chambre; parfois, ils réussissent à les convaincre; ces parents sont aussi coupables que s’ils avaient commis ce péché eux-mêmes.

QUESTION : Je fus introduite à un jeune homme; lorsque nous nous sommes promenés dans la forêt, j’ai presque été obligée de me battre avec lui. J’ai pensé qu’il essayait de me mettre à l’épreuve. Lorsqu’il me contacta à nouveau, j’avais perdu tout intérêt, mais je lui ai répondu que j’étais d’accord. Plus tard, je me suis aperçu qu’il était marié. Est-ce que j’ai péché en le fréquentant?

RÉPONSE : Premièrement, une jeune fille ne devrait pas aller dans la forêt avec un jeune homme; c’est courir après des problèmes. Cheminer au travers les bois, devrait être seulement avec un groupe de jeunes gens. Deuxièmement, lorsqu’il t’a contacté à nouveau, tu aurais dû refuser. Par contre, aucun péché n’a été commis; Dieu ne peut te blâmer de quelque chose que tu ignorais. Du début, ce jeune homme était rempli de déception, il ne recherchait évidemment que pour une affaire rapide, car il était déjà marié.

Jésus revient pour un peuple choisi, qui s’est séparé du monde, un peuple qui est rempli du Saint-Esprit. Notre jeunesse à besoin de connaître le sentier à prendre afin d’être prêts pour Jésus.

QUESTION : Pendant plusieurs années, mon mari et moi, n’avons pas eu de relations sexuelles. Mon mari a peur d’être incapable de me satisfaire, alors, il s’abstient. Il ne s’habille pas devant moi. Au début de notre mariage, les relations sexuelles ne me satisfaisaient pas; parce qu’il n’y avait aucune préparation amoureuse, je me sentais frustrée et dégradée. Examiné par un médecin, il n’avait rien d’anormal physiquement. Comment puis-je l’aider? Comment peut-il s’aider lui-même? Qu’est-ce que la Parole de Dieu nous enseigne à ce sujet?

RÉPONSE : Du début, ce mariage a mal commencé. Le mari n’a pas pris le temps de préparer sa femme aux relations sexuelles, comme il aurait dû le faire. Faire l’amour est un art; la relation sexuelle ne devrait pas être accomplie de la même façon que le font les animaux. L’homme qui ne considère que son propre soulagement, néglige ce qui est important, l’amour; ainsi sa partenaire se sentira utilisée et dégoûtée. Une vraie femme à besoin d’amour; ce qui la rend agréable et jolie. Comme une fleur a besoin de soleil, elle a besoin d’amour. Elle a besoin de se sentir aimée, et que l’on s’occupe d’elle; lorsqu’elle n’a pas ces attentions, la sexualité deviendra une chose frustrante. L’homme atteint habituellement l’orgasme plus vite que la femme; il doit alors apprendre à se retenir, à se concentrer sur d’autre chose afin de satisfaire sa compagne. Ils doivent tout les deux atteindre une satisfaction complète; Dieu nous a crées différents des animaux; Il a rendu possible qu’un homme et sa femme atteignent une grande intimité ensemble par les relations sexuelles, avec l’amour et la tendresse que surviennent après l’orgasme. Ceci est l’accomplissement de l’amour et est très différent du sentiment dégradant que l’on retrouve après avoir eu des relations sexuelles avec une prostituée. Une manifestation positive d’amour entre un homme et sa femme apporte une force, une satisfaction rafraîchissante; ils se sentent tellement rapprochés, corps et âme, formant une sainte unité; toutefois, ceci se produit seulement lorsque l’amour sexuel est pratiqué selon la lumière de l’Évangile. Aucune autre chose dans le monde entier ne pourrait nourrir un couple autant que les relations sexuelles bibliques.

Par contre, le péché afflige le corps humain, et certains ne peuvent performer l’acte sexuel. La façon de penser et de réagir affecte la relation sexuelle à quatre-vingt-dix-neuf pour cent. Lorsque la pensée est troublée, il est difficile de se concentrer; et comme tu le sais sans doute, un homme doit avoir une érection avant de pouvoir accomplir l’acte sexuel. Il est horrible d’être affecté par la peur; le mari de cette femme a été envahi par la peur; cette femme n’a pas réalisé à quel point son mari était rongé par la peur de ne pas la satisfaire. Sans doute, se sent t’il moins qu’un homme; et ne voulant pas être une risée à ses yeux, il ne voulait plus essayer d’accomplir l’acte sexuel. Par contre, la femme qui aime vraiment son mari, ne s’en prendrait pas à lui à cause de son incapacité. Une mère aime son enfant, qu’il soit infirme ou non, qu’il ait peur ou non; c’est son enfant; de la même manière, un homme et une femme doivent s’aimer car ils s’appartiennent l’un l’autre. Trop de foyers ne sont maintenus ensemble que par l’acte sexuel; cependant les bons foyers se maintiennent par un amour si grand qu’ils pourront affronter de graves problèmes, comme celui de ce mari. Les déshabillés et les parfums qu’elle porte n’aideront pas à vaincre sa peur. Il se pourrait que la première fois que cet homme fut incapable d’accomplir l’acte sexuel, que, peut-être par mégarde, sa femme pourrait lui avoir fait sentir qu’il n’était pas un homme viril. Les hommes sont très sensibles en ce qui concerne leur habileté sexuelle, et les craintes qu’ils peuvent développer, pourront s’accentuer jusqu’à ce que le problème devienne trop important pour y faire face.

Lorsqu’un jeune homme et une jeune fille se marient, ils pensent qu’ils pourront à chaque fois, accomplir l’acte sexuel; mais il se pourrait qu’à un certain moment l’homme soit incapable de garder son érection, car son esprit est fatigué ou distrait. Il sentira alors qu’il a échoué en tant qu’homme; que tout est perdu. Tout n’est pas perdu; un autre jour où il sera reposé et relaxé pourrait faire toute la différence. Par contre, la peur prend fréquemment charge. Dans ces situations, les agissements de la femme redonneront confiance à son mari.

Certaines femmes attendent toujours les avances de leurs maris, mais, elles ont aussi le droit d’en faire; ils sont une seule chair. Certaines autres femmes se sentent offensées des avances de leurs maris, par contre s’ils ne les font pas, ils n’auraient jamais la satisfaction d’avoir des relations sexuelles. Les femmes ont le droit d’approcher et d’aimer leurs maris, autant que les maris ont le droit de les approcher; cela ne devrait pas apporter plus d’embarras que la main gauche qui manipule la droite. Les hommes et les femmes ont été créés pour être unis, dans la lumière des Saintes Écritures.

Cet homme sait que sa femme désir avoir des relations sexuelles mais il a peur de ne pas pouvoir les accomplir, au point où, il se cache pour se vêtir. Cette femme doit employer beaucoup de sagesse, lui démontrer beaucoup d’amour, lui aider à se détendre, et lui dire que, s’il ne peut l’accomplir, cela ne sera pas un drame; ce ne sera pas une question de vie ou de mort. De la même façon un homme peut rendre une femme à frigide, tout peut se passer à l’inverse; les deux partenaires doivent être attentionnées l’un envers l’autre. Un couple ne devrait pas cacher sa nudité l’un de l’autre.

Dans la vie, certains couples atteignent un âge où, ils ne peuvent plus accomplir l’acte sexuel, et on ne pourra rien y faire. Par contre, s’ils ont un amour véritable, ils pourront encore ressentir un grand amour et une grande tendresse l’un envers l’autre. Il n’est pas plus honteux pour l’un ou l’autre de perdre le désir sexuel pour une raison ou l’autre, que de perdre la vue ou l’ouie. Lorsque l’adversité frappera, si l’amour est présent, entre le mari et sa femme, ils se supporteront et s’aimeront mutuellement. Le manque d’amour, a causé beaucoup de problèmes dans les foyers. Les couples se marient par amour physique, et lorsque celui-ci n’est plus, il ne reste plus rien. L’amour va plus loin que la sexualité. Satan afflige l’homme de cette façon, autant qu’il l’afflige par d’autres maladies; aucune de ces afflictions amènera un homme à être moins homme, ou une femme à être moins femme, sauf dans leurs propres imaginations. Aujourd’hui, l’emphase que la société met sur la sexualité, augmente considérablement la pression sur les personnes qui sont incapables d’accomplir l’acte sexuel. Des millions de personnes ont ressenti une telle pression. Si tu es un de ceux qui est assez fortuné d’avoir une saine vie sexuelle, remercie-en Dieu; mais n’oublies pas que cette situation pourrait changer du jour au lendemain.

Étant donné que cette femme n’a pas de problèmes physiques, elle devrait agir très tendrement envers son mari, rebâtissant sa confiance et l’assurant que, s’ils essaient d’avoir des relations sexuelles et qu’ils échouent, le tout sera parfaitement acceptable, car ils n’auront rien perdu de leur amour et qu’ils pourront simplement s’allonger et s’aimer mutuellement. Il est tout simplement merveilleux de tenir dans ses bras la personne que tu aimes, de sentir son toucher, une caresse. Lorsque je fréquentais Angel, effleurer seulement ses mains ou toucher ses doigts, me procuraient des sensations. Les couples ont besoin de ce grand amour l’un pour l’autre. Se quereller toute la journée, n’amènera pas le soir le plaisir d’avoir les relations sexuelles que Dieu avait prévues pour eux. Dans plusieurs mariages, les relations sexuelles ont trop souvent la même saveur qu’une relation sans amour que tu accomplis pour en finir hâtivement. L’amour est merveilleux; et lorsqu’un couple a passé l’âge de l’activité sexuelle, s’ils s’aiment vraiment, ils garderont cette intimité, cette joie d’être ensemble, ceci est la plus belle chose du mariage. Mari, si tu es incapable d’accomplir l’acte sexuel, ne te sens pas moins homme, car que tu n’es pas moins qu’un homme. Femme, sois heureuse de toujours avoir ton mari, quelqu’un à tes côtés avec lequel tu peux discuter.

QUESTION : Dans la vie sexuelle d’un couple marié, quelles sont les limites?

RÉPONSE : La Bible n’indique aucune limite sur l’activité sexuelle entre un mari et sa femme; le tout dépend d’eux. En effet, ils doivent avoir de la considération l’un envers l’autre. La Bible nous dit, Que le mariage soit honoré de tous, et le lit conjugal exempt de souillure (Hébreux 13 : 4). L’homme et sa femme ne peuvent commettre l’adultère ou la fornication ensemble; ils ne font qu’une seule chair.

QUESTION : Lors de l’acte sexuel, mon mari agit rapidement; il n’a pas de tendres gestes d’amour et, s’il n’a pas de relations sexuelles à la maison, il me menace de voir une autre femme.

RÉPONSE : Il est difficile pour une femme de se sentir traitée comme un animal, par son mari qui ne démontre aucune considération pour ses besoins. Un homme qui menace d’avoir des relations sexuelles avec une autre femme, ne peut être un Chrétien; ceci est une chose très dégradante à dire. Une personne qui aime son conjoint, ne la menacerait jamais de commettre l’adultère. Par contre, la femme doit porter attention à son mari; elle ne devrait jamais le négliger en refusant d’avoir des relations sous le prétexte qu’elle ne désir pas être dérangée. Dans un mariage, les partenaires ne devraient pas avoir besoin d’acheter les relations sexuelles, car alors, cet acte que le Seigneur s’attendait à être si beau, serait rabaissé à la hauteur de la prostitution. La relation sexuelle n’est pas une arme de destruction, de profit ou de menace. Démontre de la tendresse à ton conjoint. Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l’Église, et s’est livré lui-même pour elle (Éphésiens 5 : 25). Femmes, aimez vos maris comme Sara a aimé Abraham. Aimez, soyez attentifs et ayez de la considération l’un envers l’autre. Prenez du temps pour l’amour, que les relations sexuelles soient en jeu ou non, prenez le temps d’aimer. Si vous vous êtes fréquentés comme Dieu le désirait, vous n’avez pas eu d’activité sexuelle ensemble, et ces jours furent probablement de toute façon, parmi les plus beaux jours de votre vie; gardez-vous du temps l’un pour l’autre, du temps agréable, seulement pour être ensemble. Étant mariés, il n’est pas nécessaire d’avoir des relations sexuelles tout le temps; mais les relations sexuelles garderont le couple plus uni et intime; c’est tellement beau, merveilleux, et saint; ordonné par Dieu. Souviens-toi, que Dieu t’a crée ainsi, reconnais qui tu es et pourquoi tu es ici. Prenez soin l’un de l’autre en ayant de la considération l’un envers l’autre, désirant le bonheur de ton conjoint, en lui donnant encore et plus encore. Fais des sacrifices pour l’autre; pardonne et oublie les blessures. L’amour fait des merveilles; par amour, débarrasses-toi des mauvais sentiments et des reproches que ton cœur pourrait avoir accumulés.

Chapitre 13 : Envole-toi aigle, plane

Mais ceux qui se confient en l’Éternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles; Ils courent, et ne se lassent point, Ils marchent, et ne se fatiguent point (Ésaïe 40 : 31). Envole-toi dans la grandeur, dans la grande puissance qui se déverse sur la surface de la terre, la puissance que Dieu a promis de verser en ces derniers jours. Jamais on a vu un tel versement, et jamais on en verra un autre comme celui-ci. Au long des âges, certaines personnes ont vécu dans la grandeur de Dieu — pas tellement de personnes, mais quelques unes seulement.

Un des grands signes prophétisé dans la Bible au sujet de la prochaine venue de Jésus, est que Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce que les temps des nations soient accomplis (Luc 21 : 24). Jérusalem n’est plus sous l’autorité des nations; la période des nations (Gentils) est presque terminé. En approchant cette heure finale, tellement de choses te sont offertes. Retrouve les prophéties bibliques dans les pages de la Bible; mémorise tout ce que tu peux. D’une semaine à l’autre, le Seigneur m’a donné ce qu’Il désirait que tu saches, lesquels des prophètes Il désirait te présenter; pour ensuite me dire ces mots, “Envole-toi, aigle, plane dans la grandeur de Dieu! Aigle, élève-toi rapidement!”

Sors des vallées

Aigle Chrétien, le Seigneur t’appelle; tu es prêt à sortir de ces vallées, prêt à t’envoler dans les choses spirituelles qui sont à ta portée. Ne t’arrête pas au baptême du Saint-Esprit; beaucoup plus de choses t’attendent. Plane dans la grandeur de la puissance de Dieu, étant capable de manœuvrer chacune des tempêtes qui surviendra. L’Aigle se réjouis de la tempête; et la Bible nous enseigne de se réjouir des persécutions et des tribulations, de demeurer joyeux dans les épreuves. Heureux serez-vous, lorsqu’on vous outragera, qu’on vous persécutera et qu’on dira faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi. Réjouissez-vous et soyez dans l’allégresse, parce que votre récompense sera grande dans les cieux; car c’est ainsi qu’on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous (Matthieu 5 : 11,12).

Lorsque la Première Église démontrait la grandeur de la puissance de Dieu, elle possédait cet esprit de réjouissance. Dieu déversa cette puissance sur la Première Église durant une courte période — et en cette heure finale, beaucoup plus de choses nous seront versées.

Après la Pentecôte, Simon planait dans la grandeur de Dieu, mais juste auparavant, il semblait avoir failli totalement. Lorsqu’on arrêta Jésus pour le crucifier, Simon s’enfonça de plus en plus dans la vallée, jusqu’à maudire et renier Jésus. Peu après, ceux qui étaient là, s’étant approchés, dirent à Pierre : Certainement tu es aussi de ces gens-là, car ton langage te fait reconnaître. Alors il se mit à faire des imprécations et à jurer : Je ne connais pas cet homme (Matthieu 26 : 73,74). A un certain moment, il fut tellement élevé dans la présence de Dieu, pour guérir les malades et chasser les démons; mais lorsque les soldats vinrent arrêter Jésus, Simon coupa l’oreille d’un homme avec son épée. Simon Pierre, qui avait une épée, la tira, frappa le serviteur du souverain sacrificateur, et lui coupa l’oreille droite (Jean 18 : 10). Mais Jésus…dit : Laissez, arrêtez! Et, ayant touché l’oreille de cet homme, il le guérit (Luc 22 : 51). Jésus guérit l’oreille, et elle redevint comme neuve. Simon, n’étant pas capable de comprendre, se retira; il avait besoin d’une plus grande profondeur en Dieu : Il n’avait pas en lui, le Saint-Esprit afin de lui enseigner les voies de Dieu. En cette dernière heure, plusieurs choses te sembleront incompréhensibles, c’est pour cette raison que tu dois marcher près de Dieu et de ton professeur, le Saint-Esprit; recevoir le Saint-Esprit n’est pas suffisant, tu dois aussi céder à Ses directives.

Laisse le Saint-Esprit t’enseigner

L’apôtre Paul demeura dans le désert pendant trois ans; s’assoyant aux pieds du Saint-Esprit, Celui-ci lui enseigna de merveilleuses choses. Mais, lorsqu’il plut à celui qui m’avait mis à part dès le sein de ma mère, et qui m’a appelé par sa grâce, de révéler en moi son Fils, afin que je l’annonçasse parmi les païens, aussitôt, je ne consultai ni la chair ni le sang, et je ne montai point à Jérusalem vers ceux qui furent apôtres avant moi, mais je partis pour l’Arabie. Puis, je reviens encore à Damas. Trois ans plus tard, je montai à Jérusalem pour faire la connaissance de Céphas, et je demeurai quinze jours chez lui (Galates 1 : 15-18). Jésus enseigna à d’autres apôtres, mais non à Paul. Aucun autre écrivain ne fut aussi profond dans la Parole que Paul. Le Saint-Esprit lui donna une connaissance du Seigneur, qui fut seulement surpassée par Jésus, Lui-même. Simon Pierre rapporta que certaines des choses que Paul avait écrites étaient difficiles à comprendre (II Pierre 3 : 16) — le grand Simon qui était assis aux pieds de Jésus, qui avait mis ses bras autour de Lui et qui, à plusieurs reprises, L’avait regardé dans les yeux. Ce Simon, qui avait vu les œuvres merveilleuses de Jésus lorsqu’Il avait ouvert les yeux des aveugles, qu’Il avait ouvert les oreilles des sourds, qu’Il avait guéri les boiteux, et ressuscité les morts, il était présent lorsque l’homme de Galilée avait commandé, Lazare, sors (Jean 11 : 43)! Paul fut capable de reconnaître le Seigneur seulement par les yeux de l’Esprit. Il ne s’agit pas seulement de ce que tu as vu, mais aussi de permettre au Saint-Esprit de te révéler la vérité sur ces sujets.

Je ne comprenais pas les dons de Dieu, jusqu’à ce que l’Esprit me les enseigne. Je savais que c’était Dieu qui me dirigeait, j’ai tenu ferme, dépendant de Ses mains inchangeables. Lorsque tu tends les mains vers Dieu, tu dois tout laisser en arrière. Je ne savais pas si quelqu’un d’autre qu’Angel continuerait à marcher avec moi. Ce que les autres disaient n’avait pas d’importance; Angel avait la foi pour me soutenir; elle me connaissait, et savait que je vivais en la présence de Dieu, et que ces dons provenaient de Lui. Au début, les choses qu’Il me révélait, étaient fantastiques, étonnantes, et difficiles à comprendre; tout comme un tourbillon, elles apportèrent de grands changements dans ma vie.

Notre église n’a pas toujours été remplie de croyants qui appréciaient de tous cœurs le ministère. Angel et moi avons traversé seuls bien des vallées et des montagnes, s’aidant l’un l’autre, vivant dans la grande présence de Dieu. Avec Dieu, il existe un certain niveau où tu peux marcher dans une paix parfaite, c’est la demeure sous l’abri du Très-Haut Dieu (Psaume 91 : 1). Trouver ce niveau manifeste une relation avec Dieu qui dépasse tout ce que les paroles peuvent exprimer, un niveau où seulement peu de personnes ont été capable d’atteindre. Aujourd’hui, je crois que Dieu offre un tel niveau à plusieurs d’entre nous. Tu peux avoir une telle relation avec Dieu, une relation où tu peux être conscient d’avoir Sa main dans la tienne, conscient de Sa grandeur comme tu ne l’as jamais senti auparavant; et Il te deviendra plus réel que les personnes autour de toi. Beaucoup de choses te sont offertes; ne sois pas comme Simon qui fût négligeant de tout comprendre. Soumets-toi à Dieu seulement et par la foi accepte ce qu’Il t’offre. Ce n’est pas du fanatisme, c’est la grandeur de Dieu qui amène les gens à s’écrier, “Ma coupe déborde!”

Donne-moi Jésus

Vous tous qui avez reçu le baptême du Saint-Esprit, vous avez donc eu une merveilleuse rencontre avec Dieu, une expérience fantastique et extraordinaire. En quelques instants, vous vous êtes rapprochés si près du Ciel que la troisième personne de la Trinité est entrée et, Elle a fait Sa demeure en vous. Que demander de plus? Vous pouvez en demander plus encore, car Il est présent pour vous conduire dans la grandeur de Dieu, pour vous asseoir ensemble, en ces lieux célestes dont Christ vous a promis, afin de vous démontrer la toute puissance de Dieu contre Satan afin de le conquérir. Dieu a besoin de vous, hommes, femmes, garçons et filles qui se soumettront entièrement, des personnes qui ne seront pas préoccupées par les tracas de la vie, des personnes pareilles à Abraham qui recherchait la cité…celle dont Dieu est l’architecte et le constructeur (Hébreux 11 : 10), des personnes qui laisseront tout derrière pour suivre le Maître.

Passe du temps en Sa présence, non pas seulement une journée, mais jour après jour, pendant que L’Esprit souffle sur toi à chacune des heures dont tu es éveillé, et qu’Il veille sur toi lorsque tu dors. En te soumettant à Lui de cette façon, tu es toujours dans la plénitude de Dieu : En déployant les bras afin de recevoir les bienfaits de Dieu, les désirant plus que tout au monde, tu festoies dans la grandeur de Dieu. Toutes les choses matérielles auront perdues leurs attraits, cette puissance t’amène dans la grandeur du Seigneur; étends les mains et reçois cette puissance.

Tes yeux étant fixés sur la puissance de Dieu et du Saint-Esprit, la sécurité de dépendance des hommes disparaît. Tu deviens tellement oints, que tes yeux ne voient plus tellement le monde d’ici-bas, mais plutôt le monde à venir. “Prends tout le monde, mais donne-moi Jésus”; prends tout, mais donne-moi la puissance de Dieu, une relation avec le Seigneur! Donne-moi la puissance de délivrer ceux qui sont liés par la force des ténèbres du démon; donne-moi des paroles de foi, afin de prononcer le nom de Jésus pour délivrer les captifs, donne-moi l’onction de prier pour une âme, afin qu’elle puisse être délivrée! Au lieu de vivre dans la course folle de ce monde, ce qui avait été prédit par Daniel, reste calme et reconnais qu’Il est Dieu.

Pendant ces dernières années, Satan a amené les gens dans l’état de croire qu’ils n’ont pas de temps pour la prière. Toutefois, le Saint-Esprit nous a livré directement ce message, celui de consacrer du temps pour la chambre de prière. Plusieurs ont répondu à cet appel, ils sont demeurés assez longtemps avec le Seigneur, afin que le Saint-Esprit s’empare de leurs pensées, et que les tracas de cette vie s’effacent. Qu’ils le réalisent ou non, le Saint-Esprit est en train d’agir en eux, Il les aide en éclairant leurs pensées, les rendant capables d’utiliser et d’augmenter leur foi en Dieu, les fortifiant et leurs donnant la compréhension de la Parole de Dieu et de l’époque dans laquelle ils vivent.

Un avenir différent

Lorsque tes yeux ont été ouverts et que ta vision est éclaircie, tu fixes les yeux de plus en plus sur la venue de Jésus et non sur tes plans futurs sur cette terre. Dans le passé, l’avenir te semblait prometteur et invitant, mais aujourd’hui au lieu d’anticiper le demain, tu attends plutôt impatiemment la seconde venue du Seigneur. C’est de la façon que tout devrait se passer. En acceptant l’Esprit et Son onction, tu te prépares à être enlevé avec Jésus; tu L’attends! Le matin au réveil, plusieurs d’entre-vous se demandent si ce sera aujourd’hui le jour où ils iront à leur Demeure Céleste avec Jésus. Pour celui qui est prêt, quel beau grand voyage ce sera, quelle belle grande expérience à vivre! Par le passé, tu étais satisfait de ton style de vie; la seconde venue de Jésus n’était pas vraiment réelle dans tes pensées. Vois maintenant la différence; tu es devenu si près de Dieu, ceci est le résultat d’avoir passé des heures en Sa présence. Le Saint-Esprit accorde une onction à ceux qui Lui appartiennent vraiment, une onction d’unité. Vous pouvez ressentir cette unité, et tous ensemble, vous entendez parler le Saint-Esprit. Vous en rendez ce témoignage aux autres, que Jésus reviendra bientôt. Tu ressentiras une étrange sensation; tu la ressentiras lorsque les messages seront livrés, t’avisant fréquemment de te hâter de plus en plus! Le Seigneur reviendra bientôt!

Au-dessus des tornades

Tout comme l’aigle, Dieu désir que tu t’enlèves et que tu voles au-dessus de la tempête tout en y prenant plaisir. Reste au-dessus des problèmes de la vie; ne les laisses pas t’abattent. Les problèmes peuvent s’accumuler au-dessus de toi, devenant un tel fardeau, que tu ne peux plus accomplir la volonté de Dieu, prier, lire la Parole, continuer ton trajet; toute la joie du Seigneur s’est envolée. C’est maintenant le temps de t’enlever, de laisser les tempêtes te promener au lieu de les laisser t’affliger. Es-tu si occupé, fatigué et démuni de paix que tu crois ne plus pouvoir marcher avec Dieu? Ne laisse jamais les tempêtes de la vie t’abattre, ou t’empêcher de garder les yeux vers le Ciel. Élève-toi de plus en plus dans la grâce et dans l’amour de Dieu, dans Sa foi, Sa bonté, Sa justice, et dans la puissance du Saint-Esprit. Lorsque la tempête s’acharnera contre toi, ressens la puissance de Dieu te rapprocher de Lui, ce qui te gardera victorieux au-dessus des épreuves et des problèmes de la vie.

Toute tempête possède une énergie et une puissance, qui pourraient être utilisées pour construire ou détruire. L’aigle capte cette force et s’en sert afin de s’élever et d’atteindre l’endroit où il n’a plus besoin de faire aucun effort. Il étend simplement ses ailes afin que le vent lui permettre de monter de plus en plus haut, et l’aide à planer dans les airs. C’est beaucoup mieux que le petit moineau qui se retrouve plus bas dans la vallée, le bec dans la boue, effrayé à en mourir par le fracas du tonnerre et de l’horrible éclair!

Certains d’entre vous, ont essayé toute votre vie, de vous esquiver de Satan, cherchant un refuge, un abri, même lorsque brillait le soleil. En cédant complètement à Dieu, le Saint-Esprit t’aidera à devenir ce Chrétien, puissant comme l’aigle. L’heure est venue où le Seigneur appelle tous les Chrétiens qui désirent devenir puissant comme des aigles. Il donne de la force à celui qui est fatigué, Et il augmente la vigueur de celui qui tombe en défaillance (Ésaïe 40 : 29). Que c’est merveilleux! Personne n’a été oublié, pas même les faibles; en cette dernière heure, tu auras à choisir ce que tu veux être : un aigle ou un moineau.

Des moineaux dans le camp de Saül

Le roi Saül était un moineau; en surveillant une bataille, il tremblait et était rempli d’effroi, Dieu ne put accomplir de grandes choses avec lui. Le Philistin dit encore : Je jette en ce jour un défi à l’armée d’Israël! Donnez-moi un homme, et nous nous battrons ensemble. Saül et tout Israël entendirent ces paroles du Philistin et ils furent effrayés et saisis d’une grande crainte (I Samuel 17 : 10,11). L’âge ne fit aucune différence, David était jeune, mais il possédait un cœur obéissant et avait complètement cédé à Dieu et au Saint-Esprit. Ses oreilles étaient attentives au Ciel, sa langue chantait des louanges à Dieu, et ses doigts jouaient des mélodies à la gloire de Dieu. David louait le Seigneur et obéissait à Ses commandements. Il aperçut Goliath, et il sut que la tempête approchait. En se hâtant afin de voir la bataille, il songeait, “Ce sera une bonne bataille!”

David s‘attendait d’observer ses frères et le roi Saül gagner la victoire. Il n’avait jamais imaginé devenir cet aigle qui apporterait la victoire.

Tu peux devenir cet aigle que Dieu utilisera afin d’amener plusieurs âmes au royaume. Il n’est pas important que tu n’aies pas reçu cette sensation; David ne l’avait pas ressenti non plus. Dans son cœur, David avait de la fierté pour Son Dieu Éternel, ainsi que de la confiance et de la foi dans Sa grandeur; il savait que Dieu pouvait tout accomplir.

En arrivant au camp de Saül, David a dû se sentir si désappointé, car il ne retrouva que des moineaux et aucun aigle! Alors qu’on injuriait Dieu, David ne pouvait comprendre pourquoi ils se tenaient tous là, sans dire un mot. Qui est donc ce Philistin, cet incirconcis, pour insulter l’armée du Dieu vivant (I Samuel 17 : 26)? Il voulut comprendre et devint déterminé “Je vais attaquer Goliath!” Ce fut des paroles très ambitieuses provenant d’un simple jeune garçon, mais aux yeux de Dieu, David était puissant comme un aigle; il allait survoler la pire tempête qu’Israël avait connue depuis très longtemps. David dit à Saül : Que personne ne se décourage à cause de ce Philistin [Goliath]! Ton serviteur ira se battre avec lui. Saül dit à David : Tu ne peux pas aller te battre avec ce Philistin, car tu es un enfant, et il est un homme de guerre dès sa jeunesse. David dit…L’Éternel, qui m’a délivré de la griffe du lion et de la patte de l’ours, me délivrera aussi de la main de ce Philistin. Et Saül dit à David : Va, et que l’Éternel soit avec toi (I Samuel 17 : 32,33,37)! Le grand Saül, dirigeant d’Israël, était devenu comme un petit moineau à la recherche d’un abri.

Des eaux, assez profondes pour y nager

La force de David provenait du ruisseau de Dieu, qui se versant comme une grande rivière, apportait le rafraîchissement du Saint-Esprit. Ézéchiel a reçu l’expérience de cette rivière, de l’Esprit qui serait donné en nos jours; déclarant que l’eau était si profonde qu’il fallait y nager (Ézéchiel 47 : 5), de l’eau en grande abondance. Commence à nager; sois ce Chrétien que Dieu désire que tu sois.

Étudie ce que Dieu t’enseigne dans ces chapitres, et débarrasse-toi de ce qui te retient; tu retrouveras dans ces messages, toutes les choses qui t’aideront à délier Ses mains. En cette dernière heure de l’âge des nations, si tu échoues, il n’y aura pas d’autre occasion de le faire. Si tu désire travailler pour Dieu, il est maintenant le temps; il est maintenant le temps de gagner des âmes pour Jésus.

À toutes les personnes qui supportent notre émission à la télévision afin de rejoindre le monde entier, Dieu leurs a permit d’être de grands gagneurs d’âmes : l’émission rejoint déjà des millions de foyers, et Dieu doit atteindre et ébranler encore des multitudes de gens. Parce que le temps est limité, la moisson sera faite rapidement. Les paroles d’avertissements de la venue prochaine de Jésus, furent si souvent répétées, que la réponse des gens semble ne montrer aucun intérêt, tout comme ils le faisaient dans le temps de Noé. Dieu avait alors attendu cent vingt ans avant de verser Son jugement; maintenant, presque deux mille ans se sont écoulé, et l’heure de la destruction approche. Les signes de la fin des temps sont tous autour de toi, s’accomplissant devant tes yeux. En voyageant sur le sentier qui mène à Dieu, sois attentif aux signes avant-coureurs; ils t’exhortent tous à te hâter, à te hâter, à te hâter, car Jésus reviendra bientôt! Bientôt, ce sera : Sainteté à l’Éternel (Zacharie 14 : 20)!

Prépare-toi; car lorsque Christ aura pris Son Épouse de cette terre, surviendront alors sept années de tribulations, pour ensuite s’en suivre par l’Âge Parfait. Les gens de ce monde, sont aujourd’hui au bord du désastre, alors que toi qui obéis à Dieu, es sur le point de vivre des choses merveilleuses. Toi qui es sauvé, baptisé du Saint-Esprit, et totalement obéissant à Dieu, tu partiras en un instant, en un clin d’œil. Rien ne pourra empêcher ton départ, rien ne pourra te retenir ici-bas; tu étais prêt, jour après jour. Avec anticipation, garde les yeux sur cet instant final jusqu’à ce que tu ressentes l’Esprit t’emporter — un instant dans ce corps de chair, et le suivant dans un corps glorifié. Tu ne mourras pas, il n’y aura aucune séparation, alors que ton âme demeurera en ton corps, une transformation se produira en ton corps. Quelle expérience glorieuse ce sera!

La mort est un évènement horrible, et malgré tout, les Chrétiens désirent tellement aller au Ciel, qu’ils sont prêts à laisser cette mort les atteindre, pour un moment, malgré tout. Ils savent que Jésus a vaincu la mort, et que celle-ci ne pourra retenir leurs esprits, lorsqu’ils s’envoleront vers le Paradis de Dieu. Que c’est merveilleux! Nous qui seront enlevés au Ciel et, revêtus de la justice de Dieu, et en route pour le festin des noces de l’Agneau, nous n’aurons même pas à sortir de nos corps.

Utilise la puissance du nom de Jésus

Les mains de Dieu sont-elles déliées? Quel genre de personne es-tu aujourd’hui? Lorsque tout le peuple d’Israël effrayé et frustré s’entassait sous la tempête, David planait au-dessus d’elle. David rencontra Goliath au nom du Seigneur et Dieu le livra dans ses mains. David dit au Philistin : Tu marches contre moi avec l’épée, la lance et le javelot; et moi je marche contre toi au nom de l’Éternel des armées, du Dieu de l’armée d’Israël, que tu as insultée. Il mit la main dans sa gibecière, y prit une pierre, et la lança avec sa fronde; il frappa le Philistin au front, et la pierre s’enfonça dans le front du Philistin, qui tomba le visage contre terre. Ainsi, avec une fronde et une pierre, David fut plus fort que le Philistin; il le terrassa et lui ôta la vie (I Samuel 17 : 45,49,50). Quelle foi, quelle assurance! Aujourd’hui, face à l’ennemi, tu dois dire, “Lucifer, je te chasse, au nom de Jésus!” Aucun autre nom n’existe sous le Ciel qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés (Actes 4 : 12), seulement le nom de Jésus Christ; la puissance est dans ce nom! Par ce nom, les sourds peuvent entendrent, les aveugles peuvent voir, les boiteux peuvent marcher; utilise ce nom, et une âme recevra la vie éternelle. Réjouis-toi et sois heureux d’avoir un tel nom de puissance à utiliser!

Avant la Pentecôte, lorsque les disciples de la Première Église furent envoyés deux par deux, ils apprirent ce que cette puissance pouvait accomplir. Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les envoya deux à deux devant lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-même devait aller. Les soixante-dix revinrent avec joie, disant : Seigneur, les démons mêmes nous sont soumis en ton nom (Luc 10 : 1,17). Ils revinrent tout étonnés, disant que, par le nom de Jésus, même les démons leurs étaient soumis.

Réalise que le diable t’est soumis, par le nom de Jésus; la puissance de Son nom lie ce vieux Lucifer. Plusieurs personnes sont apeurées et tremblent, car elles n’utilisent pas ce divin nom, ou encore qu’elles l’utilisent avec peur et frustration, au lieu d’utiliser une foi pure; rien ne pourra s’accomplir lorsque Son nom sera employé par habitude ou sous une simple forme. Demeure calme et réalise qu’Il est Dieu. Prononce le nom de Jésus une fois seulement, mais avec puissance, foi et amour; et en tenant ferme, Lucifer lâchera sa prise; tu deviendras pour Dieu un aigle puissant, et tu t’élèveras ainsi dans la grandeur de Dieu, et dans la puissance de Sa gloire. En cette dernière heure, tu auras à faire face à plusieurs persécutions, épreuves, frustrations, et difficultés, car le diable agit sur ton esprit; Il est essentiel de devenir un Chrétien qui possède la puissance d’un aigle. Si tu veux rester en paix, tu devras garder tes pensées vers Dieu, ce qui représente, passer plus de temps qu’auparavant en présence de Dieu. Te faisant subir toutes sortes de tribulations et d’épreuves, Satan fait tout possible afin de détruire la paix de Dieu en ton cœur; et en cette dernière heure, le Seigneur t’avise que tu auras encore beaucoup plus d’épreuves à survenir. En faisant la moisson, réjouis-toi! Lorsque tu t’élèves dans la grandeur de Dieu, sous l’influence du Saint-Esprit, et lorsque tu vois Dieu agir, loue Dieu pour Sa grandeur et glorifie Son nom.

Fais de Dieu le centre de ton univers

Arrête de regarder vers ce que Dieu n’a pas encore accompli mais garde tes yeux sur ce qu’Il a déjà réalisé. Tant que tu gardes les yeux sur Sa grandeur, tu ne peux être vaincu. Si tu désires que Dieu accomplisse quelque chose pour toi et qu’Il ne l’ait pas encore fait, vérifie si, d’aucune façon, tu Lui aurais lié les mains. Tu peux lier les mains de Dieu par tes paroles, tes façons d’agir, ta négligence à lire Sa Parole et à demeurer en Sa présence, et aussi par ton manque de prières.

David louait toujours le Seigneur; apprends à utiliser les louanges afin de libérer les mains de Dieu. L’ours et le lion se sont présentés; David les tua et continua à louer Dieu. Dieu était tout pour lui, Il était son univers.

Dieu est-Il ton univers, ton tout? Quelqu’un ou quelque chose te sépare t’il de Dieu? Places-tu quelqu’un d’autre devant Dieu? Si oui, tu Lui lies les mains. Sacrifierais-tu Dieu pour ta famille? Ses mains, ne seront alors pas complètement libres.

L’heure de Sa grandeur est arrivée, tout comme il en avait été pour la Première Église. Lorsque l’Esprit fut versé sur les apôtres, ils firent ce qu’ils purent avec le peu de temps qu’ils disposaient. Ils croyaient que Jésus reviendrait très bientôt — ils ne comprirent pas la Parole du Seigneur.

Je suis la lumière du monde; celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie (Jean 8 : 12). Le Seigneur a promis que Ses enfants ne marcheraient pas dans les ténèbres, mais dans la lumière; et le Seigneur a dit que Son peuple reconnaîtrait le jour, l’heure, et qu’il n’en serait pas prit par surpris, sans connaissance. Et il leur dit une comparaison : Voyez le figuier, et tous les arbres. Dès qu’ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en regardant, que déjà l’été est proche. De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche. Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n’arrive. Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s’appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l’improviste (Luc 21 : 29-34). Seras-tu pris au dépourvu? Crois-tu vraiment que Jésus reviendra; agis-tu comme si c’est une réalité? Le temps est venu de t’élever ou de demeurer dans la vallée pour toujours. Le Seigneur agit pour toi; deviens un aigle pour le Seigneur. Sors de cette vallée, dirige-toi vers la grande bonté de Dieu. Dieu appelle son peuple à s’élever de plus en plus haut.

Oh Moïse, lorsque tu rencontras Dieu sur la montagne, ceci a dû être tellement merveilleux! En escaladant jusqu’à ce grand sommet de la montagne, attends-toi à rencontrer Dieu à chaque jour. En t’acharnant, en mettant, jour après jour, ton intérêt personnel de côté, en cultivant ton esprit dans la Parole de Dieu, et en éliminant tout ce qui n’est pas à Sa ressemblance, tu te tiens devant Lui comme une personne entière, un vaisseau d’honneur prêt à être utilisé, un vaisseau qu’Il a été capable de modeler et de former. Ô Éternel, tu es notre père; Nous sommes l’argile, et c’est toi qui nous as formés, Nous sommes tous l’ouvrage de tes mains (Ésaïe 64 : 7).

Lorsqu’Il te conduit à la maison du modeleur, afin de te casser pour mieux te reconstruire à nouveau, tu ne protestes plus. Tu dis : “N’importe quoi, Seigneur! Que je sois seulement un vaisseau d’honneur. Que Ta volonté soit faite. Qu’importe; en cette dernière heure, je dois être ce que Tu désires que je sois. Seigneur, ce qui m’importe vraiment c’est d’être dirigé par Ta puissance, de connaître Tes pensées, et d’accepter les façons de penser de Christ! Oh Seigneur, j’entend aussi le cri des âmes perdues et j’entend l’Esprit dire, ‘Va, Lance ta faucille, et moissonne (Apocalypse 14 : 15); les âmes sont prêtes! Rentre les gerbes!’”

Un gros orage se forme rapidement

Sur cette vielle terre, les grosses tempêtes des tribulations se forment rapidement; elles sont évidentes et visibles. Tu ne pourras pas t’envoler au-dessus de cette tempête; tous ceux qui seront restés ici-bas se retrouveront sous la tempête. Nous devons partir d’ici. Pendant cette tempête, on ne retrouvera aucun aigle à travers le peuple des nations, mais le Seigneur protègera le peuple juif — un tiers d’entre eux sera recouvert de la paume de Sa main et Il les rassemblera à l’abri.

Les tribulations de ce monde seront plus grandes que l’esprit humain ne pourra jamais l’imaginer; rien de tel ne s’est jamais produit, et ne se reproduira jamais plus.

Il est temps maintenant de planer dans la grandeur de l’amour de Dieu et dans la puissance de Sa bonté! Le Saint-Esprit étend Sa main afin de t’atteindre. Le Saint-Esprit, qui est descendu comme un vent impétueux dans la Chambre Haute, et qui a rempli les tabernacles d’argile, examine maintenant tes vêtements afin de te préparer pour le grand envol. L’Esprit Saint est venu en mission, et durant deux mille ans, Il a du combattre des hommes désobéissants, ignorants, qui ne voulaient pas Lui céder, des hommes qui vivaient dans l’obscurité et qui contestaient les choses de Dieu.

Il est difficile d’enseigner à quelqu’un qui ne désire pas apprendre. Le Saint-Esprit est maintenant à la hauteur de Sa gloire. Son heure de couronnement est arrivée, l’heure où l’Épouse du Seigneur est prête à être enlevée. À travers le monde entier, les gens reçoivent le baptême du Saint-Esprit, car Il est à l’oeuvre. Les Protestants ainsi que les Catholiques reçoivent le Saint-Esprit, et en ces derniers jours, de plus en plus de personnes Le recevront. Sur cette terre, la puissance miraculeuse de Dieu sera déversée d’une façon fantastique. Pourquoi douterais-tu de Dieu; pourquoi Le combattre et te tourmenter sur des sujets sans importance? En priant, au lieu de Le combattre d’un jour à l’autre et d’une semaine à l’autre, demande et crois avec foi, “non pas ma volonté, Seigneur, mais que Ta volonté soit faite.” Alors que tu pries, du fond de ton cœur et selon Sa volonté, et que tu laisses tout entre Ses mains, tu as le sceau d’une complète obéissance et délivrance. Marche sur la route de l’obéissance, et laisse le Seigneur accomplir ce qu’Il désire pour Son honneur et Sa gloire. Laisse-Le prendre la relève. Soumets-toi au Seigneur avec assurance.

Répondras-tu à Son appel?

L’heure est tardive; le temps est court et aujourd’hui, oui dit l’Esprit, le Seigneur a donné à Son peuple, les choses nécessaires pour Lui délier les mains, afin qu’il puisse voir Sa gloire et Sa puissance. Si tu marches avec moi, Je marcherai avec toi, dit le Seigneur; et si tu te soumets à moi, J’agirai pour toi, avec puissance. Je t’ai bercé dans des bras d’amour, et J’ai passé beaucoup de temps à t’enseigner — et, si tu avais persisté et serais resté avec moi, j’aurais passé beaucoup plus de temps. Je t’appelle : Abandonne-toi complètement dans mes mains afin que Je puisse t’utiliser pour mon honneur et pour ma gloire. Ouvre les yeux et observe la force du Seigneur ton Dieu; et Je serai ta force, et Je serai ta santé. En cette heure de détresse, Je serai un refuge. De tout ton cœur, confie-toi au Seigneur et ne t’appuie pas sur ta sagesse; et, parce que Je suis Dieu, dit le Seigneur, J’accomplirai l’oeuvre!

Je t’ai appelé et appelé pour te montrer ma grandeur; Je t’ai appelé et appelé afin que tu viennes dans mes bras, que Je puisse t’embrasser, et te révéler ma grandeur, que Je puisse te chuchoter des choses à venir. Je t’ai appelé et appelé afin que tu ne marches pas dans l’obscurité, afin que tu saches l’heure dans laquelle tu vis. Je t’ai appelé et appelé pour te laisser savoir que Je marcherai avec toi; que, si tu veux être mon peuple, Je serai ton Dieu. Je t’ai appelé et appelé et appelé et appelé.

Oh, que c’est merveilleux, que Dieu nous appelle — même s’Il nous aurait seulement appelé une fois! C’est une chose merveilleuse que d’être appelé par Dieu, d’être enlacé en Son sein, dans Ses bras, d’être bercé, et d’être sous l’abri du Seigneur Dieu d’Israël, par les mêmes mains qui, avec un tendre amour, ont délivré les Israélites de l’esclavage.

Tout comme un aigle qui protège ses petits, Dieu protégeait les Israélites, les dirigeant vers la terre de Canaan. S’ils Lui avaient obéi, ils se seraient rendus en onze jours, mais Lui désobéissant, ils s’y rendirent seulement quarante ans plus tard. Nous ne pouvons nous permettre d’intervenir dans les desseins de Dieu, ou d’interférer dans Son divin plan. Jésus reviendra bientôt et si nous ne prenons pas nos responsabilités avec Dieu, nos bien-aimés auront à faire face à la destruction; nous ne serons pas seulement laissé en arrière, mais nous aurons aussi causé d’autres personnes à y rester avec nous.

Qu’il serait terrible d’apprendre que l’Épouse de Christ aurait été enlevée au Ciel et que tu n’en faisais pas partie! Peut-être qu’en un certain temps tu étais intéressé à la vision de Sa venue, pour ensuite, t’en désintéresser. Le Saint-Esprit est à l’oeuvre, recherchant et évaluant les cœurs. Tu entres dans de plus grandes choses; soit une onction plus puissante et, le Seigneur t’offre plus de bienfaits afin de t’équiper. Étendras-tu vraiment la main vers Dieu? Parce que vous aurez perdu la vision, certains d’entre-vous n’y arriveront pas. Es-tu près à rencontrer Jésus? As-tu manqué son appel et gardé Ses mains liées par certaines désobéissances dont tu as de la difficulté à te débarrasser? Fais-tu quelque chose de mal? Si oui, tu as limité Dieu, et Il ne peut plus agir pour toi. Examine ton cœur et ta vie, laisse le Saint-Esprit t’aider afin de te délivrer des choses qui t’empêcheraient, d’aucune façon, d’avoir la liberté complète dans ta vie — délie les mains de Dieu!

Ainsi parle l’Esprit du Seigneur, Si tu fais les choses que le Seigneur t’a données dans ces messages, tu délieras les mains de Dieu complètement afin qu’Il puisse accomplir une œuvre parfaite dans ta vie.

À propos de l’auteur

À propos de l'auteur

Le Révérend Ernest Angley est le pasteur et fondateur du Ernest Angley Ministries ayant des églises en deux locations : Ernest Angley’s Grace Cathedral à Cuyahoga Falls, Ohio et Grace Cathedral à Akron, Ohio. Ce ministère de Jésus est au milieu d’un effort extraordinaire afin d’atteindre le monde entier étendant l’Évangile dans plusieurs nations par le moyen de croisades, de télévision et de feuillets imprimés. Dieu a doué le Révérend Ernest Angley de dons spéciaux afin d’apporter la guérison de l’âme, de l’esprit et du corps à toutes personnes partout dans le monde. Il ne réclame pas être un guérisseur mais plutôt un témoin à la merveilleuse puissance de guérison de Christ. Ses programmes de télévision — “The Ernest Angley Hour” (sur les ondes à chaque semaine) et le “Ninety and Nine Club” (sur les ondes quotidiennement) — présentent la plénitude de la Parole de Dieu et enseignent la vérité à propos du salut, de la guérison et du baptême du Saint-Esprit.

Vérifie le temps par les announces locales de ta région ou regardes les épisodes de “The Ernest Angley Hour” à http://www.ernestangley.org

D’autre livres par Ernest Angley

Place ta commande maintenant à http://www.ernestangley.org/estore/

Disponible en anglais seulement